
Boletín de la Familia Kryon - Enero 2020 
 
¡Feliz Año Nuevo! 
 
Video: 
https://kryonevents.acemlna.com/lt.php?s=094e2c4c230a2d331f0a21fa9583998f&i=286A304
A2A5730 
 
¡Finalmente salió! Durante años, un equipo de cineastas de THE FIELD PRODUCTIONS nos 
ha seguido a muchos de nosotros y filmaron todo donde nos hemos presentado. Desde las 
reuniones de Kryon hace años en el Monte Shasta, hasta nuestra última visita a Israel en el 
famoso teatro Habima de Tel Aviv, el director TSIPI RAZ y el productor ELI ZINGER han 
estado colocando micrófonos y cámaras alrededor del equipo Kryon. Siempre supimos por 
qué, pero solo ahora se vuelve posible revelar de qué se trata: esto ha sido una "película 
secreta en producción" desde 2008 ¡y ha sido difícil no decir nada al respecto! 
 
La película "THE-1-FIELD" será una producción de dos horas que estará disponible a 
mediados de 2020 después de su estreno en cierto número de festivales de cine. Creo 
firmemente que será la próxima "¿Y tú que sabes?" en cuanto a popularidad. Se basa en 
principios muy "kryonescos": ¿Puede medirse la consciencia? ¿La consciencia es energía? 
¿Qué es el campo? ¿Hay evidencia probada de algo tan aparentemente esotérico? 
 
La respuesta es un   SÍ tan fuerte, que creo que esta película fundamental establecerá un 
nuevo estándar de lo que es la consciencia, y posiblemente va a redefinirla como un actor en 
la Física. Pero más importante, tal vez muestre finalmente la prueba de lo que Kryon ha estado 
enseñando durante 30 años: La coherencia de muchos trabajando juntos en alta consciencia 
puede cambiar a este planeta para siempre, ¡y eso pueden medirlo! 
 
Me honra aparecer en la película junto con mis colegas Gregg Braden y Bruce Lipton. También 
aparecen otros científicos notables, y se reconoce a Lynn McTaggart por sus esfuerzos 
pioneros en "El Campo". Sin embargo, estoy especialmente orgulloso de que muchos de los 
miembros del equipo Kryon de hace mucho tiempo, como Peggy Phoenix Dubro, el Dr. Todd 
Ovokaitys, Anders Holte, y el compositor Robert Coxon (¡que también hizo la música de la 
película!) aparezcan en ella. 
 
Pongo un video promocional de 2.5 minutos en este mensaje. No es el "trailer" oficial todavía 
(saldrá más tarde) pero es lo bastante bueno para que ustedes sientan el entusiasmo. Si 
desean ver más de lo que se trata, por favor clic aquí: please click here. 
 
En un futuro boletín les revelaré cuándo pueden verlo, más tarde en 2020. 
 
¡Las más cálidas bendiciones para el Nuevo Año, juntos en el planeta Tierra! 
 
Lee Carroll 
 
Traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 



1.- La Dualidad - Parte 1 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Boulder, Colorado- 4, 5, y 6 de enero de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la primera canalización del año 2020. Quiero empezarlo con algo que dije muchas 
veces. Ustedes se sientan en esta audiencia, tal vez escuchan alejados de esta audiencia, y 
quiero repetir la premisa de la canalización, de la razón por la que mi socio se sienta en esta 
silla. ¿De qué se trata? Porque la información de este año es señalada y profunda más que 
nada porque están entrando en nuevas energías que ya han empezado a ocurrir aquí mismo. 
Hay un Creador, y la mayor parte del mundo cree en esto: un Dios. Hay un Creador. Y la 
historia es mucho más grande y más grandiosa que lo que cualquiera de ustedes pueda 
imaginar porque existe un velo. Un velo que les impide ver la majestad de su alma. Cada uno 
de los seres humanos que escucha esto, y los que están hoy en las sillas, tienen una bella, 
magnífica parte de ellos que se llama el alma. Esto también es lo que creen miles de millones 
de personas en el planeta: el alma es la parte divina, la parte que vive para siempre. Entonces 
casi toda la humanidad ya tiene el concepto de un Dios bello, amoroso, benévolo, glorioso. ¿Y 
el alma? Muchos no entienden que el alma no es una energía que está por sí sola; pertenece 
al Creador. ¡De allí has venido! 
De modo que en cada ser humano hay verdaderamente dos partes. En realidad, hay más, 
pero las dos, las dos básicas, en que creen miles de millones, son el humano corpóreo, el 
cuerpo, el vehículo en que caminan por ahí, y la parte divina, el alma. Y hasta ahora, en las 
energías de los años en que los humanos han estado en el planeta, el alma es algo no 
comprendido, no reconocido, no realmente. Ustedes entienden que está allí, aprenden sobre 
ella de los chamanes y los maestros, pero no la entienden realmente ni trabajan con ella. 
Hasta ahora. 
Si puedo darles un principio de lo que está sucediendo en la nueva energía, que nunca antes 
sucedió, es la fusión del alma y lo corpóreo. Tiene interesantes atributos que algunos de 
ustedes están experimentando. Número 1: el alma lo sabe todo. Por lo tanto, algunos de 
ustedes están empezando a recibir conocimiento que verdaderamente es parte de un saber 
(N.T. en inglés knowingness, se refiere a un saber que no viene de los libros ni se enseña en 
las escuelas) que ustedes se dan cuenta de que nunca les fue enseñado. Es un saber más 
allá de lo esotérico, es un saber de espiritualidad práctica. Hay una razón para que esté aquí. 
Hay un mecanismo, si quieren llamarlo así, de física, que se aplica a todas las cosas, 
incluyendo su alma; empieza a ocurrir la multidimensionalidad. 
Entonces, en esta nueva energía, lo que empiezan a ver, a experimentar, es esa fusión. Y 
explica a muchos que se sientan aquí con conocimientos que no saben de dónde vinieron, y 
algunos lo cuestionan y otros no, hasta darse cuenta de lo que es, de dónde vino y qué 
hermoso es. ¿Qué hará el ser humano con eso? Esa es la lección disponible, no hoy, pero 
será el tema de más canalizaciones. ¿Qué harán con la información que empieza a fundirse 
con su ser corporal? ¿Todos la están recibiendo? La respuesta es no; la reciben las almas 
antiguas. Los que no han pasado muchas veces por las escuelas de las vidas no la reciben. 
Y no se trata de un privilegio, queridos. Se trata de la experiencia. Si estás en una escuela, 
reconoces a los que recién entran, no conoces tanto a los que están graduándose, esto es 
práctico. De modo que el alma antigua que ha estado en el planeta una y otra vez, y otra, y 
otra, empieza a recibir información. Pero ese no es el tema, no hoy. 
Este hermoso y benévolo Dios de ustedes, con el que comparten la consciencia - ¿están 
preparados para esto? - esa alma de ustedes tiene una consciencia divina desde el Creador, 
y empieza a ser parte de eso que es su consciencia. Por supuesto que hay amor y 



benevolencia, pero empieza a ofrecer algo que es muy básico. Y eso va a ser el tema de esta 
canalización y la que le sigue más tarde, esta noche. 
Ahora bien, los que están escuchando y preguntan "¿Y dónde puedo encontrar esa 
canalización de esta noche?" les diré que si preguntan eso no están escuchando en el lugar 
correcto. Mi socio ha creado en las redes sociales un sitio donde están todas estas 
canalizaciones; no se pierdan la próxima, encuéntrenla. El tema es la dualidad. 
El número del año, una pista que les he dado, les he dicho que es un número maestro. En 
ciertos tipos de numerología el cero se considera teniendo un valor; en la tibetana no lo tiene. 
De modo que el año 2020 se convierte en el número 22. Es un número maestro, y realmente 
empieza a representar algo de lo que ustedes no tienen idea ni concepto, llamado Ley 
Cósmica. Ustedes la conocen como Dualidad. 
De modo que esta canalización va a volver a visitar la Dualidad, pero en esta energía, 
queridos, tengo que llamarla como lo que es. Hace años se le dije a mi socio - en la ducha, 
donde recibe mucha información - él me dijo: "No quiero canalizar si hago el tonto. Si aparezco 
como un tonto, ¿quién va a creerlo?" Y entonces yo le di una de las primeras premisas que 
ahora enseña, aparte de la canalización que enseña. Que la espiritualidad no es esotérica; 
debe ser real, debe ser práctica; debe funcionar. Por lo tanto, no tienes algo con que 
simplemente haces tonterías y esperas que funcione, donde te vuelves parte de un grupo de 
gente aislada con quien nadie quiere hablar porque son demasiado extraños. En cambio, debe 
estar conectada a tierra, y ser práctica, y real y eso, amigos míos, es amor y benevolencia y 
compasión, ¡todas esas cosas! Toda madre comprende esas cosas. Es real. Eso es lo que le 
dije a él, y ese fue el punto, y entonces dijo "Me embarco". 
La dualidad ha sido presentada a este planeta como una falacia. Si definen la dualidad, 
normalmente su definición empieza así: es la lucha entre el bien y el mal. Uno más elegante 
diría: es la lucha entre la luz la oscuridad. Y ninguna de las dos es exacta. La dualidad fue 
presentada a ustedes, les fue dada como un regalo, y es un hermoso regalo de libre albedrío 
para determinar su propio sendero, queridos, adónde su consciencia los va a llevar, adónde 
va a ir. Es uno de los regalos más hermosos. La historia es así en el Jardín del Edén. Vamos 
a acudir a las escrituras para este ejemplo, vamos a un lugar muy bien conocido y 
comprendido. ¿Cuántas veces les hemos dicho que esta historia es una metáfora? El Jardín 
es la tierra, es Gaia, la hermosa Gaia. Adán representa a todos los hombres, Eva representa 
a todas las mujeres, y toda la idea de lo que sucedió allí fue una intervención. Un ángel bajó 
según las escrituras y tocó a los seres humanos y les dio algo que nunca habían tenido antes: 
pasaron de ser animales en el planeta a ser seres divinos con libre albedrío que tenían alma. 
Así es la historia. Dicho sea de paso, les hemos contado aún más detalles sobre esa historia, 
no lo haremos otra vez, nos quedaremos con esta. Porque esta es la que muchos que 
escuchan esto pueden comprender. Estas cosas deben ser lógicas y prácticas y bellas. 
Cada uno de ustedes está allí como una bella creación de la Fuente más amorosa que puedan 
imaginar. No tengo palabras para hablarles sobre la Fuente Creadora que está en ustedes, y 
siempre tienen su mano extendida, si quieren decirlo así. ¿Oyeron que eso fue dicho en plural? 
Siempre tienen su mano extendida. El Espíritu no es singular, es una energía que está en 
todas partes; la Fuente Creadora no es un individuo; no es un varón con barba; es amorosa, 
es benévola, es maravillosa. Quiero que sostengan eso por un momento y lo comparen con la 
historia de la dualidad. 
Nuevamente, a medida que se desarrolla la historia y sucede la mitología, a ustedes les dan 
libre albedrío en este Jardín, en esta Tierra, y de inmediato ustedes eligieron mal. Esa es la 
historia. Ahora bien, eso es creíble. Déjenme darles un ejemplo. Mamá, Papá, tienen a los 
hijos en una habitación, y les dan elegir entre una ensalada y una barra de chocolate. Los 
niños no saben nada mejor; no han tenido absolutamente ninguna experiencia con ninguna 



de las dos cosas, no entienden los principios de nutrición, no entienden qué sucedería si 
comen barras de chocolate toda su vida. No entienden nada de estas cosas, todo lo que ven 
es que la barra de chocolate es probable que sea mejor que la ensalada, así que eligen el 
chocolate. Podrían decir que cometieron un error, se equivocaron. Y en ese punto del tiempo, 
aprenderán, porque más tarde o más temprano se van a enfermar de tanto chocolate y optarán 
por la ensalada. Incluso habrá evidencia de investigación científica sobre niños que hacen 
exactamente eso (se ríe). 
Pero la premisa es esta: no saben nada mejor; y cuando se les dan cosas nuevas, paradigmas 
nuevos, y les dan a elegir entre esas cosas, no siempre eligen la mejor opción solo porque 
está allí. Los ángeles bajaron y le dieron libre albedrío a la humanidad para que hicieran lo 
que quisieran con todo lo que estaba allí presentado para ellos, la ensalada y el chocolate. Y 
cometió un error. ¿Qué harían ustedes con el niño que cometió ese error, en esa habitación 
con los otros niños? Pues si siguen la mitología de la espiritualidad, todos los niños ahora 
están castigados. No solo eso, sino que están castigados sus antepasados. No solo eso; esa 
decisión por el chocolate va a durar miles de años ¡y ustedes serán torturados por ello! Esa 
es la filosofía que prevalece, del chocolate y la ensalada. 
Miles de millones de personas ahora perciben a Dios con un garrote - Dios con un garrote. 
Queridos, no es ese el Dios dentro de ustedes. La historia de la creación tiene un error 
cometido y a ustedes se los castiga para siempre por eso. ¿Les suena práctico, razonable? 
¿Les suena a lo que haría un Dios divino? ¿Ustedes lo harían con sus hijos? 
Y cómo eso se transformó en la mitología de las creencias de hoy es comprensible, debido a 
la energía que ha prevalecido hasta esta época. Realmente no había nada mejor. 
Las almas antiguas empiezan a despertar. Esta canalización no apunta a declarar equivocado 
a nadie; apunta a despertar una explosión de lógica espiritual. Esa alma de ustedes es 
magnífica y ustedes también; no dejen que nadie les diga que nacieron sucios; eso es 
mitología. Es una mitología que no tiene ningún sentido en absoluto con respecto a un Dios 
que es hermoso, que los creó a imagen del amor, a todos ustedes. Creados a imagen de él, 
la imagen del amor. No a imagen del castigo ni la tortura. Aún hoy millones creen que al morir 
se encontrarán con un ángel, y si no llegan a un cierto estándar, ese ángel los enviará a un 
lugar preparado por un ángel caído en una guerra celestial. ¿Puede ser peor que esto? Este 
es el cuento infantil de la época, queridos. Este es Kryon poniéndose práctico y contándolo 
como es. ¡No tiene sentido! 
Ese amor que muchas religiones sienten que es parte del amor de Dios es completamente 
exacto. Ahora borren la parte del castigo, de la tortura, del mal, de eso de decidir si ustedes 
son buenos o malos; eso no es libre albedrío. ¡Dios no les dio libre albedrío y los juzgó 
inmediatamente por su elección! 
Yo redefino la dualidad por lo que va a venir, de lo que hablaré esta noche. La Dualidad es la 
belleza de tener libre elección entre luz y oscuridad. ¿Hablé de lucha? A veces esas libres 
elecciones entre luz y oscuridad pueden crear lucha, y eso es la naturaleza humana en este 
momento antes de que empiece a cambiar, que ustedes siempre esperan lo peor, y en su 
expresión la lucha entre luz y oscuridad es el viejo paradigma, las viejas palabras. No es una 
lucha, si toman la decisión correcta. 
Entonces ahora mismo la dualidad empieza a cambiar; este es el año de la Ley Cósmica; este 
es el año de la Dualidad. Eso significa que van a empezar a ver cómo la luz y la oscuridad 
quedan expuestas.  Pero la exposición no necesariamente va a venir desde sus noticias; 
primero va a venir de la humanidad que verá cosas que no son correctas y entonces se 
convierten en noticias en lugar de ser al revés. 
Déjenme hacerles una pregunta. Volviendo a la ensalada y el chocolate, les pregunto: ¿Qué 
tal si Adán y Eva al mirar la ensalada y el chocolate - esto es una metáfora - hubieran estado 



con los ojos tapados, o simplemente elegido lo que oliera mejor? que es lo que hicieron. ¿Qué 
tal si la ensalada viniera con un linaje de información, y lo mismo pasara con el chocolate? 
¿Qué tal si pudieran aparecer y ellos los miraran y eran simplemente cosas sobre un plato, 
pero de algún modo hubiera un "saber" sobre cuál elegir? Bienvenidos al 2020. Porque la 
dualidad empezará a hablarles. 
Esto es la fusión entre la consciencia corpórea que está muy limitada a todas las cosas 
tridimensionales, y que siempre elegiría el chocolate, o una fusión multidimensional con lo que 
tiene información incluso sobre la cosa más simple. ¿Cuántos de ustedes están ahora 
discerniendo las cosas de modo diferente al considerar las situaciones? Dicen "Realmente me 
doy cuenta de esto". Oh, ¿de veras? ¿Por qué estás aquí sentado? Disciernes la verdad. Y la 
conoces cuando la oyes, ¿no es así? Ahora bien, eso es en esta reunión, porque es una 
reunión esotérica. Ahora proyecta eso hacia el futuro, a una situación en que tienes que elegir 
un candidato político. En el futuro; no ahora; dentro de diez años, o lo que sea. En lugar de 
una opción basada en tu partido o en lo que te dijeron tus padres, los puedas leer... cuando te 
hablan, puedes ver lo que hay debajo del capot (se ríe). ¡Imagina una cosa así! Imagina saber 
si una situación es verdadera o falsa, a tu alrededor, simplemente cuando entras a un lugar, 
una sensación de saber si hay benevolencia o su opuesto, no benévolo. Ser capaz de tener 
coherencia en lugar de caos, y conocer la diferencia. Eres guiado a ciertos lugares. 
Entonces ya no tienes una venda en los ojos, ya no eres un niño, eligiendo cosas porque 
huelen mejor; ahora estás informado. Esa es la nueva dualidad. Esta noche les contaré 
adónde los llevará eso, queridos, porque el velo se está levantando. Se levanta en todos los 
caminos de la vida, en todas las cosas, en todos los paradigmas, en la espiritualidad, en la 
ciencia, en la educación. Se levanta. Hablaremos un poco de eso, de modo que ustedes 
empiecen a reconocer estas cosas a medida que sucedan; ya han empezado. Van a tener 
que tomar decisiones respecto a si las cosas son exactas o no, si son verdaderas o no, 
adecuadas o no. No en base a viejos sentimientos, alma antigua, sino en una intuición que 
empieza a fluir dentro de ustedes, las oleadas que nunca antes vieron. Hablaré de esta nueva 
intuición y cómo podría hablarte, alma antigua, cuando nos reunamos más tarde. 
Esto es la dualidad; es hermosa; no es una lucha; es libre opción para ir hacia la luz o hacia 
la oscuridad. Es libre elección sin la carga del dios con el garrote. El dios con el garrote, 
queridos, es la versión humana; es ustedes con el cuento infantil; es consciencia humana; no 
es la consciencia de Dios. Todo lo relacionado con eso es humano. 
Dios está muy lejos por encima de eso. No tengo palabras; no hay palabras humanas para 
decirles cuán bello es el Dios en su interior con su mano extendida que dice ¿No es tiempo 
para que dejes de lado las cosas infantiles y veas una verdad grandiosa en tu vida que te dará 
paz para el resto de tu vida, sin importar qué sucede? Te volverás más un alma que un humano 
- y eso se llama ascensión. 
Volveré. Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
  



2.- La Dualidad Parte 2 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Boulder, Colorado- 4, 5, y 6 de Enero de 2020 
Para Australia: 
Lee Carroll: 
Pasamos a lo siguiente. Lo que quiero decirles es profundo, y tal vez lo saben, tal vez no. Lo 
que quiero decirles es que Australia está en llamas. Es devastador, es terrible. Ella ha vivido 
en Australia, la he visto llorar.  Ella fue guardaparque durante 15 años, antes de volverse 
esotérica. Ella trabajó en esos campos. Entonces les digo algo más, porque yo quería que ella 
subiera y condujera una meditación. 
Esto es Australia, un mapa de hoy. Uno de los mayores miedos es que algunos de estos 
incendios que son más de cien, se junten como un super-incendio. Yo nunca oí la palabra 
super-incendio. Ya sea hoy o ayer, es difícil darse cuenta con las noticias, porque Australia 
siempre está un día adelantada. Ya sea ayer u hoy, tres de ellos se juntaron y produjeron una 
tormenta de fuego del tamaño de la ciudad de Nueva York. Esto es lo que estamos 
enfrentando, todo se debe al cambio climático en todo, pero quiero que Monika les diga algo 
aquí, por ser australiana, sobre lo que ella querría hoy de nosotros. 
Monika Muranyi: 
Gracias Lee, por permitirme conectar con mi patria. Yo crecí en Camberra, Australia; está justo 
en el medio de donde ocurren todos los incendios a su alrededor. Cuando uno ve un mapa de 
Australia, con todos esos cientos de incendios llameando todavía sin ser contenidos, crea una 
reacción visceral. Yo tengo recuerdos físicos, he combatido incendios en los parques 
nacionales, tengo gente que conozco, es un estado de qué sucede cuando uno está en 
Australia. Pero este es un momento de definición para mi país; nunca he visto algo en esta 
escala: sin precedentes. Y en este momento muchos tienen miedo, ansiedad, y preocupación. 
De modo que pregunté qué puedo hacer, observando todo esto por las redes sociales y 
conectando con mi familia y averiguando cómo están, y qué puedo hacer. Y la respuesta es 
muy simple: es conectar hacia adentro con la energía de mi propio corazón para crear 
coherencia dentro de mí y enviar benevolencia a cada persona que está ahora en Australia y 
es afectada, y les pido a todos ustedes que se unan a mí para hacer eso. 
Entonces antes de hacerlo, queremos tomar una profunda respiración purificadora. Les pido 
que tomen tres respiraciones profundas, inhalar por la nariz, exhalar por la boca, y vamos a 
visualizar que esta respiración profunda y nutritiva purifica del humo, porque en este momento 
tienen tanto humo, queremos visualizar a todos recibiendo oxígeno nutritivo, respirando por la 
nariz... y exhalando por la boca... Respiren por la nariz... y exhalen por la boca... Y tomen una 
última respiración nutritiva por la nariz... y exhalen por la boca... 
Y les pido que pongan la mano sobre su centro corazón, y les pido que mantengan esta 
profunda respiración, inhalando por nariz... y exhalando por la boca... exactamente la misma 
duración. Si cuentan cinco para inhalar, permitan cinco para exhalar. Conecten adentro con 
su centro corazón; permítanse conectar con la energía de la Tierra y respiren profundamente 
dentro de ella. Sientan la profundidad del amor que este planeta tiene para nosotros, y la paz 
que el planeta tiene en su profundidad. Permitan que esa paz penetre en cada célula de su 
cuerpo. Sientan una sensación total y completa de paz, libre de cualquier ansiedad, de 
cualquier preocupación, debido a una profunda confianza en que todo está bien. Y mientras 
permiten que esa paz se manifieste dentro de ustedes, permítanse enviar una oleada de esta 
paz y benevolencia a todos los que están con miedo, ansiedad y preocupación; simplemente 
háganles sentir la oleada de paz. 



Y cada vez que ustedes oigan esta meditación esos mismos individuos estarán todavía 
beneficiándose con la oleada de paz que ustedes envían, inclusive en el futuro, cuando 
sabemos que estos incendios estarán extinguidos. 
Todavía hay muchas cosas que deben hacerse para reconstruir la comunidad, de modo que 
continuaremos enviando ese sentimiento de paz y benevolencia. Hay muchos niños que han 
nacido y están ahora en este medio ambiente, y ellos también se benefician de tu envío de 
paz y benevolencia. 
Vengan y visualicen a todos esos seres en el futuro por venir, un futuro potencial, en que otra 
vez estarán libres de preocupación, libres de ansiedad, tendrán paz en sus corazones y serán 
capaces de sonreír, mirarse unos a otros, y ser felices otra vez. 
Y ahora pido una última visualización. En medio de Australia hay un hermoso portal llamado 
Ulluru. Ulluru tiene una sabiduría tan profunda, los ancestros solían estar y vivir en este lugar. 
Entonces quiero que visualicen la sabiduría del amor y la benevolencia de los ancestros dentro 
de ese lugar, fluyendo hacia afuera en círculo, enviando una oleada de amor y compasión 
pasando a través de cada región, cada territorio, cada parte de ese antiguo suelo que está allí. 
Y uno por uno, todos estos incendios se extinguirán. Que la luz que brilla dentro de cada alma 
aquí sentada durante esta meditación esté profundamente con cada vida que está en ese 
continente. Permitan que esa luz continúe. 
Y les pido que tomen otras tres respiraciones profundas antes de regresar al salón. 
Amber Wolf: 
Y al volver a este salón en este momento, traigan consigo ese sentimiento de paz y 
benevolencia, esa profunda sensación en el cuerpo de que la paz puede surgir de lo profundo 
de ustedes y lo hará. La paz surge de lo profundo de mí. Que eso sea algo que se digan para 
sí mismos otra vez: La Paz Surge desde Dentro de Mí.  La Benevolencia Surge desde Dentro 
de Mí. Y desde ese lugar de paz y benevolencia, todo es posible. Creamos desde ese lugar 
de paz y benevolencia. Enviamos y recibimos sanación, bendiciones, energía, desde ese lugar 
de paz y benevolencia. 
Honramos la valentía de los ciudadanos, la gente, los bomberos en Australia, desde este lugar 
profundo en nuestro corazón, de paz y benevolencia. Honramos a la hermosa Gaia a medida 
que ella purifica una parte de nuestro planeta; la honramos con paz y benevolencia. 
Y llevamos esa paz profundamente dentro de nosotros y sostenemos ese espacio mientras 
recibimos el mensaje de amor y sabiduría de Kryon. 
Lee Carroll 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Quiero que esto sea la segunda parte del mensaje que iniciamos esta mañana sobre el libre 
albedrío y la dualidad. En la sesión de esta mañana redefinimos la dualidad; en lugar de la 
lucha que tanta gente cree que es, es una elección. Y establecí que la dualidad es una de las 
cosas divinas más hermosas que ustedes tienen; libre elección para tomar decisiones, para 
cambiar su vida, para cambiar su planeta, todo eso. 
No es algo que les dieron, como se les ha dicho, para que luego los juzgaran. Y describimos 
todo ese concepto de un dios con un garrote. Y dijimos que esto era un concepto humano, no 
divino. El libre albedrío es la clave - sin embargo, está cambiando. Y lo que está cambiando, 
queridos, es obvio incluso en su cultura de hoy desde 2012. Y antes de poder realmente 
realzar este mensaje diciendo qué es lo que realmente está cambiando, déjenme darles otra 
vez más el ejemplo. Si le dan a elegir a los niños entre un chocolate y una ensalada elegirán 
la barra de chocolate, y parte de ello es la inmadurez de no saber lo que es mejor. No tienen 
ninguna experiencia de comer chocolate durante un mes, ni cualquiera de las cosas cuya 
nutrición ustedes conocen. 



Ahora bien, esto es una repetición porque quiero incluirlo para quienes no lo han oído. De 
modo que la libre elección suele estar influida por lo que ustedes saben, suele estar influida 
por la experiencia que tienen, y es por eso, queridos, que las almas antiguas son hoy tan 
importantes. El ciclo que ustedes reclamarán como el ciclo de su alma y otros llamarán 
reencarnaciones es fundamental para lo que sucede en este planeta, porque al continuar, el 
alma antigua tiene un akash que empieza a despertar cuando llega el momento correcto. Y el 
despertar del akash es para un sentimiento influyente, un sentimiento intuitivo de lo que 
funciona y lo que no funciona. Ahora bien; hay más, y aquí es donde vamos a un lugar que 
ustedes no esperaban. 
Y para los presentes en el salón que recién oyeron al maestro Gregg (N.T. Braden) encajará 
muy bien con todo su mensaje científico relativo a todo este planeta, y la cuestión es si hay un 
plan. 
"Querido Kryon, ¿los humanos están controlados?" Esa es una buena pregunta. La respuesta 
es no. Este plan que existe aquí mismo, en este planeta, en este mismo momento, fue creado 
por ustedes. Cada uno de ustedes tiene esa alma de la que hablamos, que está fuera de esa 
realidad, está más allá del velo; es ustedes en un lugar diferente. Y de ese tú en un lugar 
diferente estamos hablando; es el que creó este plan que existe en este planeta. 
"Kryon, no contestaste la pregunta. ¿Estamos controlados?" Otra vez la respuesta es no, pero 
les diré que hay cosas que harían parecer que sí. Haremos la afirmación ahora y lo hemos 
dicho antes: a la Tierra se le entregan energías que ella merece. Ahora bien, puede que eso 
les parezca a ustedes que es control. ¿Quién está haciendo esa entrega? Ustedes. De modo 
que examinemos eso por un momento (se ríe). 
Están en el final de un ciclo. Los indígenas les han dicho qué era, nosotros lo hemos descripto 
una y otra vez, y ustedes comienzan un tiempo en que las cosas parecen estar cambiando. 
No estoy hablando simplemente del clima; hablo de la consciencia. Esta es la declaración que 
haré: las cosas que van a necesitar para el próximo paso en el ciclo siguiente son entregadas 
por el nivel de consciencia de la Tierra. En un planeta de baja consciencia, no van a encontrar 
mucho cambio, especialmente en la consciencia.  Y eso es lo que han visto durante cientos 
de años. Ustedes siguen haciendo cosas disfuncionales; guerra; parece que no han aprendido 
gran cosa; eso es un atributo de la baja consciencia. Pero les hemos dicho que el final de un 
ciclo permite cambios. 
Hace mucho tiempo los indígenas describieron lo que podría ser el cambio, y en los ciclos a 
los que ellos le seguían la pista a la consciencia del potencial del planeta hubo una 
declaración, incluso de algunos que aún están vivos hoy. Dijeron que, si ustedes lograban 
pasar el ciclo de 2012, el potencial era de una consciencia de la humanidad de las más altas 
que la Tierra haya visto jamás. ¡Bienvenidos a un nuevo ciclo! 
Quiero mostrarles algo. No es una prueba; es una coincidencia. ¿Se dieron cuenta de que 
todas las invenciones principales de este planeta parecen ocurrir al mismo tiempo a nivel 
global? ¿Sabían que los hermanos Wright solo le ganaron a los franceses por un par de 
semanas? Estaban trabajando en lo mismo: vuelo a motor. Todas estas cosas que ustedes 
tienen en la medicina, en la electricidad, se estaban desarrollando simultáneamente como si 
algo hubiera llegado a la Tierra diciendo: "Aquí hay algo nuevo para todos ustedes" Vayan e 
investiguen eso. ¿No lo encuentran un poco coincidente, que el planeta pareciera estar 
recibiendo estas cosas al mismo tiempo? Hay algo nuevo. Hemos hablado de esto durante los 
últimos diez años. 
Voy a reiterar una pregunta que hice el mes pasado. Una de las canalizaciones, esta, fue en 
Newport, en California. Dije: ¿No es interesante que ustedes han conocido los imanes durante 
décadas, tal vez durante cientos de años, y han visto que la potencia de un imán parece durar 
para siempre? Y así es. E incluso el estudio del magnetismo es un misterio. Pero lo que sí 



sabían es que está disponible un tira-y-empuja en cada conjunto de imanes. Algunos son tan 
potentes que si ustedes no sacan los dedos de en medio pueden lastimarse. ¡Eso es potencia!  
Pero cuando se trató de desarrollar motores, decidieron ir al motor de combustión interna en 
lugar de ir a los imanes. Se podrían haber usado fácilmente imanes para esos pistones, tiran 
y empujan, tiran y empujan, sin necesidad de combustible. ¿Por qué es que no recurrieron a 
eso, no se les ocurrió? Las mejores mentes de este planeta, desarrollando los motores de los 
coches que ustedes conducen, no recurrieron a eso. Hace diez años les dijimos que estaba 
llegando una nueva fuente de energía, tenía que llegar, iba a ser magnética. Tenía que venir 
debido al cambio climático, y les dijimos eso y les explicamos por qué. Les hablamos de la 
caída de la red de distribución; la infraestructura de la red de distribución va a caer, y caerá 
debido al cambio climático, y tiene que haber nueva tecnología. Hemos dicho esto una y otra 
vez. Les diré que el 2020 es el año. Está aquí. Y algunos van a empezar a ver esto, este año 
o el siguiente. Y finalmente madurarán los motores magnéticos, fuentes de energía 
magnéticas. Cosas independientes, en edificios y hogares y clínicas, que no tendrán nada que 
ver con la red eléctrica. Eso está aquí. Y cuando miren la ciencia de eso y empiecen a 
examinar los detalles de cómo se hace, dirán "¿Cómo tardamos tanto? ¡Es obvio!" Todo dado 
al mismo tiempo; ahora mismo. 
La desalinización del agua está llegando de manera muy elegante, muy científica. Y cuando 
llegue la desalinización en tiempo real sin calor, cuando llegue - y llegará pronto - van a mirarla 
y decir ¿Cómo tardó tanto? 
¿Por qué les estoy dando toda esta información, cuando estamos hablando del libre albedrío? 
Porque con su libre albedrío viene algo más. El ciclo se ha terminado, y el ciclo en que están 
ahora, que comienza, viene con nueva energía. Se entregan cosas al planeta debido a que la 
consciencia empieza a aumentar. Puede que miren sus noticias y digan "No me parece que 
haya mejorado nada, al menos a mí." Y yo les diré esto: están mirando a unos pocos; no están 
mirando a la humanidad. Están mirando a los viejos paradigmas que se quedan pegados. 
Están mirando a una filosofía que dice que lo que pasó ayer se repetirá mañana. Y eso no es 
así; ya no. Ya no. De modo que volvamos a la ensalada y el chocolate. 
¿Qué tal si te presentan opciones para libre elección y no son tan obvias como la ensalada y  
el chocolate? ¿Qué tal si parecen ser lo mismo?  En una vieja energía, queridos, el potencial 
de acertar era 50%. Ahora ya no. Les diré por qué: ahora la ensalada va a hablarles; el 
chocolate va a hablarles. Porque ahora esas opciones vendrán con algo que ustedes no 
esperaban: intuición. Esto es una elevación en consciencia. Ahora escuchen: esto va a 
mejorar mucho las decisiones de la humanidad, porque ahora verán por adelantado, 
intuitivamente, el resultado de una mala elección. ¿Oyeron eso? Eso está llegando, 
especialmente para las almas antiguas. Ahora bien, lo que dije antes y lo que deben saber es 
para grandes almas antiguas incluyendo algunos inventores que están ahora regresando en 
cuerpos muy jóvenes. No decidan, cuando ven a alguien de menos de 20 años, que no sabe 
de qué habla. Uno de ellos podría tener el akash del hombre llamado Tesla. Otro podría tener 
el akash de aquel hombre llamado Einstein, o tal vez no el akash, pero sí lo que llamamos 
intercambio de alma. Muy difícil de explicar, pero les hemos dicho antes muchas veces que el 
alma misma no es singular; es multidimensional, en muchos lugares al mismo tiempo. Igual 
que el Espíritu al que llaman la Fuente Creadora, igual que Dios. Cómo puede Dios escuchar 
mil millones de oraciones todas al mismo tiempo, y a ustedes no les parece nada raro; ¡eso 
es multidimensionalidad! ¿Qué tal si les digo que el alma de ustedes es así? 
Existen cosas con que ustedes recién ahora empiezan a conectar, que son posibilidades y 
percepciones. ¿Qué tal si este planeta ha empezado a tener un nuevo tipo de dualidad? En 
lugar de ese viejo paradigma de la lucha entre luz y oscuridad, ahora es obvio que no solo es 
una elección entre dos energías, ¡sino que viene con explicaciones! (se ríe) Si eres intuitivo, 



las recibes. Si no lo eres, estás de vuelta en el 50%. Esta nueva consciencia en este nuevo 
ciclo está ofreciendo algo, y esas libres elecciones con esos tipos de intuición crean integridad. 
¿Quieren ver ya el resultado de esto en una sociedad en la que viven?  No tiene nada que ver 
con la metafísica ni con las almas antiguas según ustedes las conocen, ni con gente que viene 
a una reunión como esta; está directamente ante ustedes. 
Dualidad; el año de la dualidad, el año del cambio, cuando lo blanco se vuelve más blanco y 
lo negro más negro. Y queridos, los humanos en general empezarán a tener una mejor 
intuición sobre lo que es correcto y lo que no es correcto. Correcto o no correcto para su 
cultura, para su Tierra, para su época - no para unas reglas que les fueron dadas en un libro;  
para lo que tiene sentido, integridad, compasión, y ustedes ya empiezan a verlo. Puedo 
empezar una lista, como ya lo he hecho, de cosas que ustedes han visto y que la gente diría 
que nunca se iban a ver, nunca. ¿Durante cuánto tiempo algunos líderes espirituales han 
estado abusando de los niños? ¿Tres años, cuatro, cinco? ¿Veinte, treinta, cien? Más. ¿Y 
cómo pudo semejante abominación ocurrir durante tanto tiempo? La respuesta es que nunca 
hubo una consciencia que lo llamara por su nombre y lo corrigiera. O bien eran muy poderosos, 
tenían mucho dinero, o demasiado peligrosos. Y de pronto todo colapsó.  Ahora es el tema de 
la organización; ¿pueden controlarla?, ¿pueden enfrentarla?, ¿qué sucederá después? 
¿Sabían que en un solo país a más de treinta obispos se les pidió la renuncia por este asunto? 
Se la pidió el Papa actual, y ellos renunciaron. Cuando el Papa Francisco apareció, les dijimos 
que él sería diferente. También les dijimos que es una reencarnación de Francisco de Asís. 
Hace años les dijimos que el Papa no sobreviviría como Papa, y él lo hizo, y todos esperaban 
que muriera, y en cambio ustedes tuvieron un comodín, un nuevo Papa con una nueva 
consciencia, y el otro no murió. Queridos, ¡quiero que piensen sobre esto! Sucedió al final del 
ciclo. Un nuevo ciclo exigía eso, ¡porque no se podía dejar que existiera semejante situación! 
No se podía dejar que continuara. ¡No se podía sostener algo así! 
Hoy todo se está observando. ¿Cuántas mujeres, en esta reunión o escuchando esto, 
esperaban que llegara el día en que hubiera un rendición de cuentas de aquellos que abusaron 
de ellas? Abusaron de ellas de muchas maneras, en el lugar de trabajo, en el hogar. Que 
habría un día de consideración, incluso del poder.  Que ellos no puedan hacer más eso. Esto 
no es un asunto de mujeres. ¡Es un asunto de integridad humana! ¡Y ustedes lo tienen, 
empezando! A este planeta se le está entregando algo nuevo, algo que no tuvo antes; muy 
nuevo. 
Alma antigua, esto te afecta a ti, porque ahora está la responsabilidad, cuando te digo que la 
ensalada va a hablarte, y también el chocolate. Y algo te recordará lo que podría suceder, y 
eso es todo intuitivo. Dijimos esta mañana que llegará el día en que la política cambiará, y 
sabrás quién te dice la verdad y quién es falso. O quién dice una cosa y hace otra. En otras 
palabras, vas a poder ver a través de ellos; esto está llegando. Ya les dije antes que habrá 
otro sistema de democracia que va a funcionar mejor que el de ustedes. Les dije que puede 
que no suceda primero aquí. Ahora bien, a los norteamericanos no les gusta oír eso, pero creo 
que todos ellos dirían que están de acuerdo en que este sistema está roto. Hay una pelea en 
proceso entre sus líderes, que debieran estar juntos ahora mismo, decidiendo el camino de 
mayor integridad para este país, y en cambio están en guerra unos con otros. ¿Qué podría 
cambiar eso? Y yo les digo, otra vez, que no sucederá aquí porque es demasiado difícil hacer 
cambios. Pero en una sociedad, una cultura que va a empezar de nuevo, habrá uno. Y les 
dijimos incluso dónde. Dirán ¿qué podemos hacer, como gobierno, que adopte lo mejor de lo 
mejor de cada uno y cambiarlo para que sea aún mejor? Lo que harán es esto: tendrán su 
gobierno, pero el presidente no será un presidente que pertenezca a alguno de los partidos; 
ellos elegirán a un negociador. Un centrista que verá las cosas buenas de ambos bandos y 
las podrá juntar, en lugar del sistema que tienen ahora, que es que el ganador toma todo 



durante cuatro años. Eso está fuera de la caja, ¿no es así?  Y sin embargo tiene sentido para 
muchas almas antiguas, aquí sentadas, o escuchando esto; está llegando, tal vez no esté aquí 
primero, pero vendrá. 
¿Y cómo tendrían lugar estas cosas en un mundo como el que habitan? Muchos preguntarían 
eso; con tanta negatividad, tanto control. Aquí es donde se pone bueno, queridos, porque les 
digo que toda la corrupción, todo el horror que ha permanecido bajo cubierta tanto tiempo van 
a asomar su fea cabeza del agujero y a decir "Estamos aquí". Mientras tanto, ellos antes solo 
tenían su escondite en el poder y el dinero y la influencia; esto no hará una diferencia porque 
la humanidad no lo permitirá. 
Les dijimos de dos o tres cosas muy grandes a esperar; este es 2020, es la primera serie de 
canalizaciones del año, de modo que lo diré otra vez Va a haber un cambio en la industria 
farmacéutica; puede venir en forma de una película o no, pero va a involucrar a denunciantes 
que empezarán a contar al público lo que este sospechaba pero no sabía realmente: que hay 
grandes conglomerados de energía inapropiada que mantienen enferma a la gente para ganar 
dinero. Mantener enferma a la gente y dejarla morir por dinero. Y se dirán los nombres, y será 
una revolución en la medicina. 
La esclavitud sexual está en este planeta y lo ha estado por muy largo tiempo. Queridos, data 
del tiempo de los griegos. Ha durado largo tiempo y los privilegiados y los poderosos, y los 
que tienen dinero lo han fondeado, era su patio de juegos y todavía lo es. No por mucho tiempo 
más. Cuando se revele estarán los que lo verán y dirán: "Todo este mundo está condenado, 
miren lo sucio que está, miren lo que está pasando" sin entender que eso estuvo siempre allí 
y ahora queda expuesto para que tú, alma antigua, puedas limpiarlo. 
Esto es lo que pasa entre la nueva y la vieja consciencia. También les dimos información de 
que con una consciencia más elevada hay un potencial de integrar lo viejo y lo nuevo para no 
tener una situación en que la vieja energía tiene que caer, y tienen que volver a cero y empezar 
de nuevo. Eso es un paradigma viejo, queridos, eso es blanco y negro. ¿Qué tal si les digo 
que hay sistemas y personas que van a ayudar a integrar lo viejo y lo nuevo? De modo que 
puede ser difícil por un tiempo, pero no significa que todo se viene abajo en su país, y a 
empezar de nuevo. 
Integración es una palabra madura; fracaso no lo es. Ustedes están madurando como seres 
humanos, y se les están entregando cosas desde el otro lado del velo, por su propio plan, 
cosas que necesitaban desde hace mucho. Aguarden la multidimensionalidad. Está llegando: 
entenderla, verla, medirla, y usarla para la humanidad, de maneras que nunca creyeron 
posibles, para permitirles tener abundante alimento, tener calor cuando lo necesitan, y tener 
fresco cuando lo necesitan, sin sacrificar ninguna parte de Gaia ni de las vidas en ella. Todo 
está llegando. 
Cierro con esto: todo lo que he dicho ahora, desde esta silla, no es absoluto. Es por eso que 
estás viva hoy, alma antigua, es por eso que estás escuchando: tienes trabajo por hacer. Y 
podrías decir "Bueno, ¿qué es lo que necesitamos hacer?"  Hay nuevos experimentos, hay 
cosas nuevas por venir, y algo llamado el Campo, en coherencia, en el entendimiento de la 
energía de la consciencia que antes no tenían. Presten atención a esas cosas, porque las 
almas antiguas tendrán la capacidad para manipular verdaderamente su consciencia hacia 
cosas que hagan una diferencia, especialmente en lo colectivo. ¿El pensamiento tiene algún 
efecto sobre el planeta?  En viejos tiempos, algunos se reirían en su cara: "Ah, vas a pensar 
en alguien y ayudarlo; ah, vas a pensar en esa situación y ayudarlos con tu mente, ¿no es 
así?" y se ríen de ti y te palmean la espalda y te despiden. Y ahora los experimentos muestran 
que la consciencia es energía. Es un jugador en la Física del planeta. 
Les diré qué es el Campo, y esto solo tendrá sentido para unos pocos de ustedes que hoy 
estuvieron aquí, y es controversial, pero lo diré: el Campo es el Código de la Torah, manifiesto 



(se ríe); todos los potenciales del planeta están en el Campo. Y eso está disponible para una 
consciencia elevada, ser humano. No necesitas ir a estudiarlo, no necesitas saber los 
números, no necesitas saber la gematría de eso. Está disponible hoy; eso es lo que el Campo 
es. Todos los potenciales que existen, pasados, futuros, ahora mismo. Y eso es lo que tú 
aprovechas con tu intuición para ayudarte a navegar la energía de este planeta de una manera 
que nunca lo hiciste antes. Eso es lo que puede hacer el alma antigua: benevolencia, 
integridad, esas son las palabras que empezarás a buscar, en las corporaciones, en la política, 
cosas que nunca estuvieron allí. Van a empezar a ser lo que llamaré la regla de oro. Va a 
suceder también en sus sistemas de creencia, que empezarán a limpiarse para volverse más 
puros y eso dirá que lo siempre conocido es el amor de Dios. 
Bienvenidos a una nueva Tierra, queridos. Mientras les hablo en este día, y ustedes miran las 
noticias y dicen "Bueno, no estoy muy seguro"; las cosas son más grandes que las noticias, 
queridos. Y lo que pasará luego, y la consciencia involucrada, y cómo lo manejan, de eso es 
que hablamos: libre albedrío, con información de la ensalada y el chocolate (risas). 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



3.- La Dualidad - Parte 3 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Boulder, Colorado- 4, 5, y 6 de Enero 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Lo repetiré, para quienes dicen "Bueno, no pude evitar notar que la canalización fue muy, muy 
rápida aquí". Y algunos dicen "Bueno, eso evidencia que no es una verdadera canalización, 
porque todos saben que si vas a canalizar tienes que hacer muchas respiraciones profundas 
y jadear un rato, de cara a cierta dirección, y comer de cierta manera." Todo eso ha cambiado, 
queridos, porque cada uno de los presentes tiene esta capacidad. Y no hablo del que está 
sentado frente a la audiencia con un micrófono; hablo de la capacidad de percibir cosas más 
allá de lo que conocen, de tener información que no necesariamente proviene del cerebro 
corporal. Lo que está pasando en este planeta, muy lentamente, con las almas antiguas 
específicamente, tiene que ver con el libre albedrío. Esta es la tercera canalización de una 
serie de tres, relativas a la dualidad. Para quienes no oyeron las dos primeras, hay una manera 
fácil de obtenerlas; búsquenlas. Y entonces tendrán el inicio y luego esta terminación. Este no 
es un mensaje largo, pero sí profundo. 
Hemos dicho que la dualidad no es una palabra negativa, que no es una lucha, aun cuando 
algunos la definirían como lucha; es un regalo. Es un regalo dado por Dios desde la Fuente 
original de su creación que les permitió elegir; como seres humanos con sensibilidad, 
inteligencia, que podían resolver el rompecabezas por sí solos y decidir hacia qué energías 
querían gravitar. Es fácil llamarlo luz y oscuridad, ¿no es así? Nosotros lo llamamos la energía 
de lo apropiado para su vida. Y tienen esa elección: la energía apropiada para su cultura, para 
su planeta, para su tiempo. 
Y esas energías se transforman, y cambian, de modo que no es una opción fácil - pero es un 
regalo. De modo que la dualidad no es una lucha; es una opción - libre. Pero ahora de pronto 
están en una época en que las elecciones empiezan a ser más fáciles debido a algo que les 
conté en la canalización anterior: empiezan a tener ayuda. Si la quieren llamar ayuda, 
adelante, pero queridos, se trata de ustedes con ustedes. Porque de pronto esa inmensidad 
de su alma que es parte de ustedes y siempre lo fue, tiene permitido darles una visión general 
- desde el Campo, si lo desean; desde los potenciales que están allí, si lo desean. En otras 
palabras, su sendero ya no es un misterio. 
Pero quiero darles tres de las elecciones más grandes que cambiarán. Ahora bien, no es la 
elección la que cambió, sino la percepción y su habilidad para manifestarla. 
La primera: libre elección en cuanto a definirse a sí mismos. Ahora bien, puede que no 
entiendan eso realmente hasta que les dé esta información. Si se sientan y hacen la pregunta 
¿quién soy yo? habrá quienes les digan "No debieras hacer esa pregunta, porque ya estás 
definido." De modo que quiero que hagan una visualización conmigo durante un momento: 
están parados ahí, mirando a un espejo, vestidos con su mejor ropa, admirándose, y todas las 
definiciones de quiénes son, todas y cada una de ellas, están anotadas en un papelito amarillo 
adhesivo. Y se colocarán sobre su cuerpo. Dónde nacieron, su cultura, su idioma, pasemos 
por todas, son   papelitos adhesivos. Y estas son las definiciones de quiénes son ustedes, y 
dicho sea de paso, contienen cómo actúan uno con otro, en su cultura, en su idioma, todas 
las tradiciones están allí, el linaje está allí, su familia, lo que ellos piensan de ustedes está allí, 
en un papelito adhesivo tras otro. Y no llegamos todavía a los más grandes. 
Hay organizaciones a las que ustedes pertenecen, que también les dirán quiénes son ustedes. 
Si tienen problema con algo al unirse a una organización, son un papelito adhesivo, y allí está. 
Luego, por supuesto, están las organizaciones espirituales que son rápidas para decirles 



quiénes son realmente, y ese es un gran papel adhesivo que dice "Nació sucio." Escrito sobre 
su frente, si quieren. Ese es uno grande. 
De modo que allí están, tal vez con cientos de papelitos adhesivos en el espejo. Se están 
mirando. Quiero hacer una invitación, y la vamos a llamar: libre albedrío para definir quién 
eres. Y quiero que te sacudas como un perro después de un baño. Sacude, sacude, sacude, 
y deja que esos papelitos pegajosos se caigan al suelo porque ninguno es exacto. Ninguno 
de ellos. Ninguno. 
Y entonces empieza. ¿Quién eres realmente? La pregunta individual es ¿Quién soy yo? Y 
podrías empezar a escribir tu propio papelito adhesivo ignorando todo lo que cualquiera haya 
dicho. Ignorando a quienes te definirían en un segundo debido al juicio que podrían tener 
desde su visión. Pero eso no es tu consciencia. 
Tienes la capacidad, con tu libre albedrío, para definirte a ti. De modo que pongamos otro gran 
papel adhesivo sobre tu frente: "Nacido magnífico". Puedes empezar a llenar papelitos: "Yo 
soy amor", ponlo aquí. "Yo soy compasión", ponlo justo aquí. "¡Yo soy sano!", ponlo aquí. "¡Yo 
soy joven!", ponlo aquí. Y empieza a poner estos papelitos adhesivos sobre ti, en todas partes, 
¡porque tú eres el único que puede definirte! 
Podrías pensar "Bueno, Kryon, eso es bastante obvio"; si eso es tan obvio, ¿por qué están 
todos esos papelitos pegados allí? ¿Por qué tienes falta de autoestima, querido? ¿Alguna vez 
pensaste en eso? ¿Por qué las almas antiguas de este planeta, las que tienen más 
información, las que tienen más experiencia, tienen esta falta de autoestima?  Estoy hablando 
a muchas personas aquí. Eso es porque te definieron y lo creíste. Lo creíste. Ahora es hora 
de entender, con una nueva percepción conciente, que tú eres el único que puede usar la 
lógica espiritual, la ciencia, todas las cosas, para determinar con tu propia mente quién eres. 
Eso fue el número 1. 
Número 2: libre albedrío para determinar tu camino. Ahora bien, puede que pienses que esto 
es obvio pero otra vez, no usaremos papelitos adhesivos esta vez; usaremos que lo que has 
oído, o los consejos que te dieron, que ingresan en tu mente porque son de personas en 
quienes confías, ya sean padres, políticos, líderes espirituales, los de tu profesión, mentores, 
lo que sea, todos tenían consejos para tu camino. Y eso luego se vuelve parte de quién eres. 
Y ese camino suele ser determinado por otros. Y puedes decir, "Bueno, pero yo lo elegí por 
mí mismo". Sí, querido, pero lo elegiste según el consejo de otros. Realmente, ¿quién está 
eligiendo? 
"Bueno, Kryon, ¿tienes alguna sugerencia alternativa?" Aquí está: tienes una nueva capacidad 
de comunicación; muchos la han llamado la conexión con el Campo. El acceso a potenciales 
que, cuando empiezas a pensar en ellos, se manifiestan. ¿Alguna vez aprendiste una palabra 
nueva que nunca antes oíste en tu vida? Y en la semana siguiente la oyes tres veces. ¿Te 
diste cuenta de que creaste eso? Es el mejor ejemplo que puedo darte de crear tu propia 
realidad. Te empiezas a concentrar en ciertos tipos de cosas y allí ocurren, de modo que este 
es mi consejo: siéntate solo en un espacio de coherencia con el Creador, donde estés en paz 
y feliz. Y si eres uno de los que no tiene hábito de estar feliz y en paz, por lo menos en los 
momentos en que lo estés, y haz una pregunta. No es realmente una pregunta; en realidad es 
una afirmación: "Querido Espíritu: muéstrame lo que necesito saber". Y con la excusa de estar 
creando tu propia realidad con tu voz y con tu interés, empezará a ocurrir la cosa que necesitas 
ver para dar forma a tu camino. Lo siguiente: "Espíritu: tráeme a aquellos a quienes yo 
reconozca como partes de mi camino." Y entonces, querido, es cuando aparece el socio o 
compañero. Y entonces, querido, es cuando aparece el romance o empieza la abundancia a 
cambiar en tu vida. Porque esa afirmación crea una energía de expectativa. ¿Han oído eso 
hoy a partir de un científico? Esa es la verdad. Estás muy en control de tu camino. 



Algunos dicen, "Bueno, tengo problema con eso, porque se opondría a aquellos que amo, y 
en quienes confío y que me han dado información". Queridos, les voy a decir algo: la mayoría 
de ellos hacían lo mejor que podían con lo que tenían, amándolos mucho, apreciándolos 
mucho, respetándolos mucho, les dieron el mejor consejo que podían en la vieja energía, ¿lo 
entienden? Que ustedes elijan otra cosa no los hace estar equivocados. Oh, hay tres personas 
justo aquí en este salón que tenían que oír esto. Tenían que oír esto. Lo que ustedes hoy 
eligen es diferente de lo de una vieja energía. Y si alguno de los que les aconsejaron de cierta 
manera ahora han partido y están del otro lado del velo, les están aplaudiendo y diciendo 
"¡Escucha al tipo en la silla!"  (se ríe) porque ellos saben. Ellos saben. Son sus alentadores. 
Número 3. Tienen la elección, libre elección, para determinar su propia energía personal. 
"¿Qué significa eso exactamente, Kryon? ¿Qué quieres decir con mi energía?" Puedes 
llamarla como quieras, pero cuando la gente está parada a tu alrededor, ¿qué sienten? La 
consciencia es energía. ¿Cuál es tu consciencia? ¿Qué sienten ellos cuando están cerca de 
ti? ¿Eres alguien que tiene problema con el miedo? ¿Tienes miedo de algo? Eso no es una 
acusación; es un hecho. ¿Eres una persona miedosa? Tal vez tienes ansiedad por muchas 
cosas. No quieres ser así, pero ese es quien eres. ¿Te das cuenta de que emites todo eso por 
donde vas? Hoy tienes la opción de elegir la energía que tú eres. Y habrá muchas maneras 
diferentes, y muchos maestros diciéndote, "Mira, así es como se hace". Yo te daré la 
respuesta, ahora mismo, aquí sentado: ¡esa es tu libre elección! "¡Elijo estar en paz! Elijo no 
tener ansiedad por las cosas que antes me la causaban. Ya no permitiré que otros presionen 
mis botones." Vaya, muchos de ustedes tenían que oír esta hoy. 
¿Es posible que por decir estas cosas, eso cambie? Queridos, yo no les dije que las dijeran; 
dije que las asimilen, ¡ellas son ustedes! Esa es su libre opción para elegir su energía, "Yo 
elijo no temer. Yo elijo estar tan en paz, y dormiré en maravillosa paz esta noche. Porque estoy 
aliado con la Fuente Creadora, y ahora lo entiendo" (se ríe). "Entiendo que lo que yo visualizo 
de quién yo soy se vuelve realidad." ¿Dónde oíste eso antes? 
Estas cosas espirituales de hoy se volverán axiomas de la Física mañana. Les digo una 
obviedad: que la consciencia es energía, y por lo tanto la energía puede estudiarse. Y en esta 
energía habrá quienes se den cuenta de cosas multidimensionales por estudios cuánticos; 
cómo la consciencia puede juntarse de maneras que antes no tenía; cómo se puede usar la 
consciencia en la sala de reuniones de una corporación, no para favorecer las ventas sino 
para favorecer la coherencia con ustedes y las personas que trabajan en la corporación; ¡qué 
concepto! 
Lo he dicho antes: ¿pueden visualizar un día, en un Congreso, muy, muy lejano, en que se 
detengan por un momento, ambos bandos, y creen coherencia? En ese día tomarán la 
decisión correcta para aquellos que confiaron en ellos para tomar decisiones. Y ustedes van 
a decir "Kryon, eso es en otro planeta". No, no lo es. Está en el Campo. Si alguien dice: "¡Es 
interesante! Nunca pensé que un Congreso  se detenga y haga una oración por alguien o por 
algo". Lo hacen, lo hacen, ya sea que lo hagan en serio o no, ¡tienen el concepto! Y habrá un 
concepto que vendrá volando desde la ciencia, que dice: la coherencia es real, cambia las 
cosas, ¿por qué no marchan juntos y hacen funcionar las cosas de cierto modo? Con energía 
en la que nadie creía 50 años atrás, 20 años atrás.  
Esta es la primera serie de canalizaciones para 2020. Quiero que se vayan de este lugar 
diferentes de cómo vinieron; con ideas, con potenciales, y con paz. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
  



1.- El Cambio 2020 - Parte 1 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Phoenix, -Arizona, 11,12 y 13 de Enero de 2020 
Marilyn Harper: 
¡Ahh! De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno verlos, ver su energía, su luz, su 
brillo, su divina presencia. Aquí estamos, en Phoenix, Arizona, la tierra del sol, y hace bastante 
frío aquí (se ríe). Eso es una precognición de cosas por venir, ¿ah? La energía está 
cambiando, indudablemente en este año tan auspicioso de 2020. Aquí estamos. ¿Está bien si 
les cuento un poco sobre este año? ¡Oh, bien! Porque probablemente lo íbamos a hacer de 
todos modos (se ríe). 
Comprendan que este es un año con muchos aspectos viniendo hacia ustedes, dentro de 
ustedes, y a través de ustedes, porque 2020, 2 + 2 suman 4, ¿sí? Los ceros no se cuentan 
porque son la energía de la Fuente. La energía de la Fuente es  todas las cosas. De modo 
que los 2 se suman en un 4 que tiene que ver con la estructura, tiene que ver con agregar 
estructura a su mundo. De modo que les pedimos, queridísimos seres de luz, ¿qué estructura 
están agregando a su mundo este año, ah? ¿Qué estructura estarán poniendo en funciones? 
¿Están mirando su cuenta y sus cheques y diciendo "Uh, necesita estructura"? ¿Están 
mirando su hogar y diciendo "mi estructura necesita un poco de ayuda"? ¿Están mirando los 
cimientos de su casa o su departamento, "Hay una rajadura allí"? Entiendan que en este año 
algunos de los viejos cimientos, algunas viejas estructuras otra  vez van a quedar en el costado 
del camino. Pasó en 2012, ¿sí?  Sucederá otra vez este año. Sepan entonces que si están 
aferrándose a algo, o a algún sueño, o algún sentimiento, o algo que querían crear hace dos 
años, o cinco, o siete años, ¡bien podrían soltar eso! Se fue; no volverá. En cambio, van a 
construirlo nuevo. Incluso en sus planes comerciales, en su energía, empiecen con esta 
energía de aquí y sienten un nuevo fundamento basado en el nuevo humano, porque ustedes 
lo son, ¿sí?   ¿Hola? (risas). Ah, qué bien. Estamos aquí por nosotros mismos, ¿no? excepto 
por el querido amigo Kryon. Sí, ustedes son el nuevo humano de modo que todo es nuevo. 
Luego tienen esos dos, esos magníficos dos, y cuando los juntan forman un 22. Ahora bien, 
el 2 por sí mismo ya tiene dos significados, ¿ah? Es la dualidad, luz y oscuridad, arriba y abajo, 
y también es la asociación con lo divino. Entonces, ¿cómo sus partes separadas se juntarán 
para fundirse en una? ¿Cómo se estarán conectando? 
Y luego, tienen dos 2. Es 22. Que es ahh... Maestro Constructor. De modo que están 
construyendo esa relación consigo mismos, construyendo en su asociación divina, por quiénes 
son, y trayendo ambas partes, todas las partes hacia sí mismos, para crear una sola. Ahora 
allí es donde honramos de nuevo a esos 2 porque en nuestra definición no obedecemos a los 
tibetanos ni a nadie más, hacemos nuestras propias reglas, ¿ustedes no? Ah, sí.  Verán, 
también se trata de la maestría de ustedes. Se trata de invocar y honrar, como nuevo humano, 
al maestro que ustedes son, que ciertamente han venido aquí para serlo. Y les pedimos no 
retroceder de esa misión porque, a medida que se dominan a sí mismos, que invocan al 
maestro dentro de ustedes, vuelven a ese 4. 
Y cuando miran al 2, en idioma inglés, tiene un fundamento fuerte. Es interesante cómo la 
mayoría de los idiomas en el mundo miran esos números. Tiene un fundamento fuerte, esa 
línea todo a lo ancho abajo. Y tiene un arco mirando hacia el futuro. De modo que de eso se 
trata este año. Estamos excitados porque esta es la primera vez que estamos junto a Lee 
Carroll y Kryon, nuestro querido amigo, ah? Y como ven, esa energía, o sea el 2, que se están 
volviendo 1, el dos volviéndose 1. Ese es el fundamento de este año, entonces queridísimos 
seres de luz, ¿qué están haciendo para volverse uno consigo mismos? Ah, los oímos decir, 
"No lo sé, no sé qué hacer. No sé quién soy, no sé cuál es mi misión, no conozco mi propósito, 



solo sé que se supone que debo estar aquí." Ah, ese es el primer paso: presentarse, ah? 
Felicítense, su cuerpo hizo esa parte. Sabemos que para algunos de ustedes fue un poco 
difícil presentarse en este punto del tiempo, ah? ¿Ya han experimentado un poco de intensidad 
en este año? ¿Hola? ¿Alguien no ha experimentado intensidad en la energía? Es como una 
aceleración.  Tomen una respiración profunda. 
Cuando decimos esto sentimos los latidos del corazón de la humanidad, entrando. De modo 
que esto es un tiempo maravilloso de aceleración de la humanidad. Es un tiempo maravilloso, 
y puede sentirse un poco más intenso que lo que se sentía dos meses atrás, o tres, o el año 
pasado. El año pasado era cambio; un cambio aquí, un cambio allá, el espectro, hablar de la 
copa campana, (N.T. ¿bell cup: copa menstrual?) no había campana, era el sonar de las 
campanas que decía "Ayúdenme ayúdenme, porque todo está cambiando" ¿sí? Ahora se está 
alisando, construyendo ese fundamento para lo que ustedes eligen. Entonces lo que su visión 
sea para ese nuevo humano dentro de ustedes. Cuál es su visión para su energía. Para eso 
están sentando las bases, poniendo el fundamento, ahora mismo, el 11-1 (11 de enero) Eso 
es hoy, ¿sí? Es un día magnífico y no hay nada accidental. Verán, 11.1 es una instantánea de 
sus pensamientos. ¿Cuáles son sus pensamientos ahora mismo, en este momento? Tomen 
una respiración profunda. Piensen un pensamiento. ¿Qué están eligiendo? Ahh! No quiero 
citar a nadie, pero... y así es (se ríe). Aunque no estamos terminando. ¿Lo ven? Así de fácil 
puede ser. Entonces estén concientes de sus pensamientos, especialmente hoy, 11.1. Porque 
en este día el universo está tomando una fotografía. "Oh, oh, están diciendo algo negativo 
sobre sí mismos o sus amigos, démosles más de eso" (clic foto) "Oh, están diciendo 'Yo soy 
magnífico, un nuevo humano aquí en este planeta, un ser avanzado de vuelta aquí para ayudar 
con el cambio, y estoy viviendo mi misión.'" (clic foto) O bien "Muéstrame cuál es mi misión". 
Recuerden que cuando dicen "Muéstrame cuál es mi misión" están todavía haciendo la 
pregunta, de modo que cambien eso un poquito: "Yo sé cuál es mi misión, está surgiendo y 
yo seguiré cada paso, porque yo digo 'sí' al maestro que está dentro de mí". 
(Suspira) Ah, es un tiempo maravilloso para estar en este planeta. Felicitaciones Han 
sobrevivido hasta ahora, ah? Y se presentaron aquí mismo, y están dispuestos a ser el cambio 
que quieren ver en este planeta, y estamos agradecidos por eso. Los amamos muchísimo; los 
vemos, los conocemos. Vemos su corazón, su alegría, vemos sus miedos, sus penas, vemos 
su dolor. Vemos su celebración. Vemos cuando están a punto de bailar y piensan qué pensará 
la gente de eso. Eso es otra historia, ¿ah? (se ríe). Los honramos, y los saludamos namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Para los que encuentren este mensaje más tarde, es el mes de enero del año 2020. Y quiero 
repasar con ustedes algunas cosas que ya he dicho antes y el estado del planeta en lo 
referente al Cambio. Pero este cambio es geología, es clima, de modo que les contaré qué 
está sucediendo. Vamos a revisarlo con lo que yo dije que estaba pasando, cuando hace 15 
años empecé a darles información que hoy están experimentando. Este mensaje es uno de 
dos, y el segundo lo seguirá hoy más tarde. Para los que dicen, "Bueno, no sé cómo encontrar 
el primero, o el segundo, y están escuchando esto, vuelvo a decir que hay manera fácil de 
hacerlo, porque todas las canalizaciones están juntas, encuéntrenlas. 
No puedo abrir este mensaje sin una asombrosa gratitud. Es una palabra que solo ustedes 
tienen. Gratitud es una palabra humana, no existe del otro lado del velo; allí solo existe el amor 
puro y perfecto. Pero gratitud es una palabra que ustedes entienden; gratitud por lo que han 
atravesado para llegar a este lugar, queridos. Porque lo que está por suceder en el planeta en 
estas próximas décadas cambiará muchas cosas, y ustedes están aquí. 



 Siempre hay algunos escuchando que dicen "Bueno, en eso te equivocaste, porque no vamos 
a vivir tres décadas más, Kryon." Y lo primero que diré es ¿Por qué no?  Y lo segundo es "Aun 
si no es así, igual vas a estar aquí". Diluciden eso. 
Las almas antiguas son las que escuchan esto, son almas antiguas. Y ellas son las que 
regresarán más rápido, con una consciencia elevada; las que no cometerán los mismos 
errores que esta vez; las que tendrán una idea mucho mayor de la solución para problemas 
que hoy son insolubles. Eso es lo que tienen ante ustedes. 
¿Saben qué sucede cuando llega alguien nuevo con cambios de paradigma que son 
radicales? La respuesta es que normalmente no oyen hablar mucho de ellos, porque al planeta 
le gusta bastante el paradigma en que está - y eso va a cambiar. Y habrá muchos que presten 
atención incluso a quienes tengan ideas que nunca fueron presentadas antes de esos modos. 
Los paradigmas cambian así. Si yo entrevistara a cualquiera de ustedes que estaba vivo hace 
cincuenta años, y le dijera, "Cuéntame sobre Google". Me diría "No sé qué es eso. ¿Es un 
personaje de dibujos animados?" Y tendríamos que empezar a explicar; ustedes no sabrían 
que era, porque no había tecnología que condujera a eso y que ustedes la entendieran. No 
entenderían de computadoras ni de internet ni de wifi. Mucho menos del software, mucho 
menos de Google. En otras palabras - ya dijimos esto antes - existen pasos entre los pasos 
que deben recorrer para finalmente llegar a ese lugar donde tenga sentido. Y el cambio de 
consciencia es así. 
Hace quince años empezamos a contarles que este planeta estaba en un ciclo y es un ciclo 
del clima. Y a lo largo de años les dimos mucha información sobre cómo va a ser o cómo 
podría parecer. Y la única razón para hacer eso, queridos, es prevenirlos a tiempo para   no 
interferir. Nunca se lo dimos como un mensaje de catástrofe; es como un cartel en una ruta 
que dice "Cuidado con esto, cuidado con aquello, gire a la izquierda, gire a la derecha". 
Algunos lo hicieron, otros no. Y ahora empieza a mostrarse en serio en muchos lugares, de 
muchas maneras. 
Esto es lo que les hemos dicho a lo largo de años. El planeta está en un ciclo en que ya ha 
estado antes, y ha pasado por estos ciclos durante un tiempo muy largo. Estos ciclos eran 
conocidos para Gaia y realizados por Gaia de esta manera que ustedes ven hoy, antes de que 
la humanidad fuera una humanidad. ¡Es algo que hace la Tierra! La razón para todo esto no 
es nada obvia porque aun ahora los científicos no lo están viendo como un ciclo. Cuando lo 
hagan, habrá un "¡ajá!" en el futuro sobre por qué el planeta hace esto que hace. Y tiene que 
ver con la temperatura, tiene que ver con el clima, tiene que ver con un cambio climático que 
es necesario y que el planeta necesita para rejuvenecerse a sí mismo y a la vida en los 
océanos, y todas las cosas que ustedes daban por hechas y eran siempre iguales, queridos, 
¡se quedan estancadas! como en una pecera.  Y tienen que ser rejuvenecidas, y la única 
manera que tiene Gaia de llevar a cabo eso es con la temperatura. 
De modo que les dije que ustedes se encaminan hacia un número de sucesos, tanto en el 
microclima como en el clima máximo terrestre, que tienen que ver con las temperaturas que 
cambian en el planeta, pero que realmente se encaminan hacia un ciclo de enfriamiento. 
Algunos lo han llamado una mini edad de hielo; eso asusta, porque cuando dicen edad de 
hielo piensan en la era glaciaria; no es eso. Han pasado por tipos de cambio micro-cósmicos 
como este, aun cuando ustedes estaban aquí. Ahora ustedes saben que están por venir, 
porque hasta tienen un nombre. 
Ahora bien; cuando empezó lo llamaron calentamiento global; ahora lo llaman cambio 
climático, y algún día lo llamarán el ciclo del clima. Pero ya hay algunos que empiezan a 
entender que no lo causaron ustedes. No lo causaron ustedes. Les dije que esto es bastante 
obvio y evidente si ustedes estudian los núcleos de hielo. Los geólogos observan las capas 
en las rocas; los botánicos observan los anillos en los árboles, y cuentan una historia sobre 



ciclos. La historia les dice que mucho antes que viniera la humanidad, la Tierra pasó por ciclos 
de enfriamiento, de calentamiento, de enfriamiento, de calentamiento. Y que en algunos 
lugares del planeta produjo mucho hielo.  Eso es lo que está ante ustedes. 
También les dijimos esto -, pueden ir y encontrarlo - que antes que este ciclo se enfríe va a 
entrar en giros entre los más frío y lo más caliente que hayan visto, y luego finalmente se 
establecerá en un planeta más frío por un número de décadas. Eso les dijimos. 
"Kryon, ¿vas a hablar sobre Australia?" Lo haré, pero no en este momento. 
Lo que están viendo en este momento en su planeta, que empezó a hacerse muy obvio hace 
más o menos un año atrás, es que el clima está en camino hacia algún lado. Nosotros 
empezamos a hablarles sobre el frío, porque el frío es más apto para acabar con la vida. 
Ustedes pueden salir del camino de los incendios, hacer evacuaciones cuando estos vienen, 
y ustedes pueden irse. Algunos no lo logran, pero en general la población puede salir de ese 
lugar. 
Cuando se trata de congelamiento inmediato y muy rápido, pueden morir cientos, sino miles 
al mismo tiempo, porque la infraestructura falla y el transporte no existe. Por eso es que dimos 
muchas charlas y avisos con respecto al frío. Y seguiremos haciéndolo. Y quiero darles una 
actualización: no está en camino; está aquí.  ¿Recuerdan el vórtice polar? (se ríe). 
¡Bienvenidos al comienzo! Eso no fue único, y va a suceder de nuevo. Cayéndose hacia el sur 
y entrando en este país llamado Norteamérica. Temperaturas tan bajas que solo son posibles 
de imaginar en ese punto del año. Temperaturas increíbles, que ustedes nunca tuvieron antes. 
No es que simplemente los tocaron; estuvieron aquí, las pudieron ver, y las pudieron 
experimentar, como dije que pasaría. Y luego retrocedió. Preguntan a los meteorólogos, "¿Va 
regresar?" y ellos van a bailar para ustedes, porque no lo saben. Una filosofía común diría, 
"No, simplemente sucedió." Si supieran más. Porque el cambio climático empieza a 
presentarse de maneras muy dramáticas. Los lugares más cálidos se volverán más calientes, 
los lugares frescos se volverán más fríos,  y entre ellos habrá diferencias importantes entre 
los lugares donde lloverá, o no lloverá, y por cuánto tiempo. Justo según el programa, 
queridos. 
Quiero hablarles sobre algunas cosas que les dije, coas que pueden tener sentido o no tenerlo, 
miren hacia afuera hoy mismo: Phoenix, el desierto, algo más fresco que lo que ustedes 
esperaban. Esto va a suceder regularmente, y durante el verano, observen. Más caluroso que 
lo que esperaban. Esto es la Tierra girando y empezando a prepararse para el ciclo. Hay 
algunos microclimas en esta Tierra que pasan por estos ciclos. Y los indígenas, mientras 
estaban aquí tenían algo llamado oralidad. Oralidad es el estudio y la existencia de un método 
de comunicación que los indígenas han usado por medio del canto, la danza y la poesía para 
contar lo que ha sucedido en su historia de miles de años. Asombrosamente exacta, habla de 
sus ancestros y, sí,  incluso de los patrones del clima. Algunos indígenas en este planeta 
hablan de los glaciares que ustedes ven hoy en receso. Eso está en las noticias. Todos están 
alterados, se parece a Chicken Little y el cielo que se cae, si recuerdan esa historia (N.T, 
primer largometraje de animación que la compañía Walt Disney Pictures ha publicado en el 
formato Disney Digital 3D). Los glaciares están retrocediendo y ustedes dicen "¡Oh, Dios mío, 
el calentamiento global está aquí!" Y los indígenas los llevan aparte y dicen, "Disculpen, los 
glaciares hicieron eso tres veces según los ancestros. Y luego regresan. Y luego retroceden. 
Y luego regresan." En otras palabras, ellos vieron el ciclo. 
En los microclimas, en ciertas partes del planeta, los ciclos son mucho más rápidos. Las 
razones son las mismas, se necesita reponer la vida en los océanos y la única manera de 
hacerlo es el cambio de las temperaturas. 



Lo que les digo es que hay mucha evidencia de que el planeta ha pasado por estos ciclos 
antes, y pueden encontrarla, pedimos a los científicos que echen una mirada una vez más, y 
se den cuenta de que esto sucede a su tiempo, no es provocado por los humanos. 
Y luego les hablamos de algunas cosas para las que prepararse. Donde hoy hace frío se va a 
volver más frío. Va a haber ciudades - ya lo dijimos - que van a tener siempre nieve, y que en 
este momento no la tienen. Eso es frío. Habla de otro paradigma en lo que hace el clima, y 
con ello viene algo peligroso, y también lo dijimos antes. El peligro es que ustedes no están 
preparados para eso en lo que se refiere a la infraestructura., específicamente en cuanto a la 
electricidad. Ahora mismo en el planeta, ahora mismo, la mayor parte de los servicios están 
estirándose, recurriendo al viento, a energía solar, cualquier cosa, porque hay  fallas en la 
infraestructura de la red de distribución. Y ni siquiera se puso muy frío todavía.  ¿Qué le pasa 
a una ciudad importante cuando se congela rápido? Si por ejemplo tuviera un vórtice polar y 
tuviera temperaturas tan bajas que los cables fallan y los postes se caen, y los árboles se 
caen, nada puede moverse, lluvia con hielo, ¿qué pasa con una cultura, una sociedad, una 
ciudad? La respuesta es que perecen, eso pasa. ¡Ese es el aviso! 
Y dijimos que algo está en camino que los va a ayudar. Lo dije una vez antes, justo antes de 
este año, les dije que lo que les avisé que esperaran ¡está sucediendo! Ya no es una fantasía 
la idea de una producción nueva de electricidad; ya no es algo solo en la mente de un inventor. 
Ahora mismo, les digo que el motor magnético está aquí. Y está aquí en muchas 
encarnaciones, ha estado aquí por un tiempo, ya ha sido inventado y ahora está aquí y hay 
algunos que ya están estudiando la segunda generación; ¡de pronto todos están mirándolo! 
¿Y qué es ese motor magnético? La manera más simple, todos ustedes pueden entenderlo, 
es que hay increíble potencia en los imanes, tiran y empujan uno con otro, ¡y su duración es 
para siempre! Y ustedes nunca lo consideraron como una fuente para mover ruedas, y crear 
electricidad o algo. Sería mejor si tuvieran algunas pequeñas explosiones con combustible. Y 
todos sus coches   de combustión interna y todas sus máquinas se harían usando magnetismo. 
Sin embargo es la energía más grande, más duradera que se les ha dado, y ahora de pronto 
está en todas partes. Motores magnéticos que brindarán electricidad para edificios, para 
hogares, para aparatos, algún día para los coches. Está aquí; está aquí. 
Ahora, según los viejos paradigmas, dicen "Kryon, tú no sabes cómo funciona la Tierra; no 
van a estar aquí mucho tiempo, cuando las compañías de servicios lo descubran, lo triturarán, 
ya sabes." Les diré que si ellos quieren vender electricidad, estas compañías de servicios 
darán un suspiro de alivio, y algunas decidirán que quieren entrar en el negocio de los motores 
magnéticos. Lo adoptarán con los brazos abiertos, porque allí está la respuesta. Imaginen que 
sucede esa ola de frío, y a ustedes no les importa la infraestructura ni los cables, porque no 
los hay. Porque está el motor magnético, tal vez en el techo, o bajo tierra, creando electricidad 
para ustedes sin importar qué pase ni cuán  frío se ponga. Funciona y funciona y sigue y sigue. 
Y nunca tiene que ser revisado ni reponerle combustibles hasta que se gasten las piezas. Esa 
es la respuesta, está en camino. Viene para la producción de frío y calor y más. Les dijimos 
que llegará el día en que no habrá más baterías tampoco, el almacenamiento no será lo que 
es hoy; todas estas cosas están aquí. Una nueva tecnología llamada "super cap" (N.T. 
supercapacitores?) está aquí, y todo esto tiene el propósito de que ustedes sobrevivan a través 
de todas estas cosas, queridos. Tal vez dentro de muchos años volverán y escucharán esto y 
se darán cuenta; la pregunta que yo hago: "¿No encuentran interesante que la Tierra parece 
estar recibiendo todo esto al mismo tiempo cuando siempre existió, con objeto de resolver un 
problema que no ha identificado todavía?" Hay muchas cosas que en este momento no tienen 
sentido pero pronto lo tendrán, relativas a estos cambios del clima, las invenciones que 
ocurren, las razones para ellas, y las ciudades involucradas. 



Hay más que yo podría contarles, que no tendría sentido ahora, pero es hermoso. Inventos, 
imaginen, inventos que se les dan ahora porque la consciencia empieza a moverse de manera 
más elevada de modo que ustedes vean estas cosas y se den cuenta de ellas y sean capaces 
de sobrevivir aun a los fríos más intensos, sin tener que mudarse. Cosas ingeniosas que se 
están presentando. 
"Kryon, ¿qué hay de los incendios de Australia? ¿Hay algo que puedas decir de eso?" Lo haré. 
Les diré qué voy a hacer. En la canalización que sigue a esta voy a hablar de esos incendios 
y voy a dar soluciones para poner los ojos en blanco (se ríe). Y les diré, los australianos que 
lo oigan dirán "Esto es estúpido, nunca funcionará" (risas) y luego hablaré con ustedes dentro 
de una década sobre cómo les está yendo, mientras están resolviendo el rompecabezas que 
hoy voy a sugerir. Hay cosas fuera de la caja: pensar en los paradigmas que puedan ayudar. 
Queridos, no pueden hacer nada en absoluto con el cambio climático, es lo que es, está en 
marcha, y va a repetirse. Los australianos están preguntando: "¿Esto va a pasar todos los 
años?"  La respuesta es ¡sí! de modo que a prepararse. Y hay más que eso; hay decisiones; 
porque esto es parte del cambio climático y el ciclo, más caluroso antes de que haga más frío, 
y eso está documentado en los núcleos de hielo, en los anillos de los árboles, y en la geología. 
Todas estas cosas se las traigo, queridos, porque la humanidad de este planeta va a sobrevivir 
todo esto muy bien, no solo los inventos sino la consciencia que los use; finalmente empezarán 
a entender que en el magnetismo está  el camino para muchas cosas, no solo para motores. 
Hace años les dije que tenían ante ustedes energía ilimitada con el magnetismo. Combustible 
sin los recursos del planeta. Cosas que se les han dado y todo lo que tenían que hacer - tengo 
que tener cuidado aquí - todo lo que tenían que hacer era hacer un arreglo del conjunto de lo 
magnético, de modo que tirara y empujara para siempre en una disposición que tuviera sentido 
para esa situación, y observar las relaciones de fase entre las partes. Ahora bien, voy a llegar 
solo hasta aquí, porque transgrediría cosas que están sucediendo ahora mismo (se ríe), pero 
hoy es la primera fase, y la segunda fase los sorprenderá. 
Dicho sea de paso: si quieren rastrear la historia de la electricidad, cuando dejaron de usar el 
aceite de ballena para iluminar sus ciudades, y pasaron a la electricidad, eso era corriente 
directa hasta que llegó Tesla, y él descubrió algo muy, muy interesante. Usó algo llamado 
relaciones de fase para darles corriente alterna, que es lo que ustedes usan hasta hoy mismo. 
Como ven, las relaciones de fase siempre fueron la respuesta; lo dejaré allí. 
Los motores magnéticos están aquí, queridos; pronto empezará la producción de energía y 
electricidad sin cables, sin combustible, sin recursos naturales, sin usar petróleo ni gas. Justo 
a tiempo, justo según lo programado, esta es la actualización para el cambio climático. 
En la próxima hablaré sobre Australia. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



2.- El Cambio 2020 - Parte 2 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Phoenix, -Arizona, 11,12 y 13 de Enero de 2020 
Monika Muranyi. 
Gracias, Lee. La última vez en Boulder hicimos una meditación; nuestra intención fue enviar 
paz y benevolencia a todos los que en Australia enfrentan desafíos masivos en este momento. 
Y se nos une una comunidad mundial, de modo que queríamos mostrarles lo que está 
sucediendo, tenemos monjes que están orando, cantando, pidiendo lluvia, su Santidad ha 
escrito sus condolencias y pidió oraciones, también el Papa Francisco ha hablado sobre 
Australia, hay musulmanes orando, y Australia es un lugar multicultural con muchos 
inmigrantes de todos los credos religiosos, y también hay una oración por los incendios de los 
arbustos. Estas son unas pocas cosas de lo que se está viendo en internet, pero en todo el 
planeta pequeños grupos se juntan, grandes grupos se juntan, la gente se está reuniendo para 
orar por la situación que se desarrolla, y es una parte muy bella de un evento de otro modo 
trágico que está sucediendo. 
Y luego está la vida silvestre, y quería compartirles algunas preciosas imágenes que se 
ganaron mi corazón. El incendio pasó por las colinas de Adelaide, y una escuela primaria se 
dedicó como centro primario de recuperación, en esta imagen ven todas estas áreas, con los 
koalas, y una última dentro de allí. De modo que sucede algo asombroso entre todo el caos y 
la tragedia. De modo que les pido ahora que se unan conmigo para hacer una meditación 
más. 
Y esta vez quiero enfocar en una transferencia de sabiduría. Kryon nos ha dicho que cuando 
uno tiene miedo eso le impide recibir sabiduría. Nos pidió que miráramos a los Maestros que 
caminaron por el planeta y preguntó: ¿alguna vez los vieron con miedo? Y la respuesta es no, 
porque cuando estás conectado con la Fuente Divina, tienes una conexión que crece y 
trasciende el miedo. Y cuando tenemos miedo no somos muy eficaces con nuestras 
capacidades para tomar decisiones. 
De modo que una de las maneras de salir del miedo es establecerte dentro de ti mismo, hacer 
más lenta tu respiración, tomar respiraciones profundas por la nariz, y exhalar suavemente 
por la boca. Y cuanto más puedas ralentizar tu respiración de manera muy suave, y cuanto 
más puedas entrar en el silencio, entrar en la quietud, y sentir la conexión que compartes con 
nuestro planeta, sentir la conexión que compartimos con el Creador de Todo lo que Es, 
conexión disponible para cada ser humano en el planeta. Una conexión que te trae paz, 
tranquilidad, calma, armonía, todos estos atributos que lleva el alma antigua. Los que están 
en este salón y los que luego escuchen esto tienen estos atributos y pueden luego desarrollar 
esta meditación por sí mismos. 
Se nos ha dicho que es posible transferir energía por medio del Campo. De modo que estoy 
ante una audiencia que contiene vasto conocimiento y sabiduría de lo que es caminar por este 
planeta y enfrentar muchos desafíos, y pedimos que entonces se transfiera esta sabiduría, la 
sabiduría que les permite tener guía divina para su vida. No podemos negar los desafíos que 
enfrentamos, pero cuando te conectas con tu guía interna eres capaz de entregar sabiduría a 
los que te rodean, que ahora la necesitan más que nunca. 
Estamos en el comienzo mismo de 2020, que Kryon llama el año del cambio, y representa la 
dualidad que siempre tuvimos, una dualidad que en lugar de ser una lucha se nos pide que la 
veamos como simplemente una elección. Y ahora tenemos energías entregadas a la Tierra 
que nos permiten ver intuitivamente las consecuencias de cada elección que hacemos. En el 
momento de hacerla, permitamos que la sabiduría guíe la elección. 



Así enviamos esa sabiduría a toda persona que enfrenta desafíos ahora en el planeta, 
especialmente a los de Australia, pero hay muchos en todo el mundo ahora mismo que 
ciertamente enfrentan desafíos como la pérdida de la vida, y los dramas, y   sienten el efecto 
de lo que ustedes están haciendo, porque estamos todos conectados en una sopa de energía. 
 Y tu intención enfocada en transferir tu profunda sabiduría de alma antigua tiene efecto ahora 
mismo. De modo que respira en esa sabiduría, toma una respiración profunda y siente la 
sabiduría de los antiguos descender sobre ti y filtrarse a través de ti saliendo por tus dedos, 
por tus pies, hacia las rejillas del planeta, y conectándose con el centro de Australia, Ulluru, 
lugar muy, muy  antiguo y sagrado, lleno de energía benévola, profunda sabiduría, que 
también está conectado contigo y con cada persona en este planeta. Nos fundimos con esas 
energías dentro de Ulluru, pedimos las bendiciones de la sabiduría y conocimiento profundo 
para compartir con todos. Agradecemos, en gratitud para con los indígenas; agradecemos, en 
gratitud, para el planeta, un bello planeta que se está reformando a sí mismo mientras 
hablamos, y extendemos gratitud, gracias, a los seres de las estrellas que nos dieron nuestra 
chispa divina. 
Simplemente permitan que eso resuene dentro de ustedes, no hay nada por hacer, solo 
sostener el sentimiento de gratitud. Contaré desde 5 hasta 1 y retornaremos nuestra 
consciencia a este salón. Cinco, tomen una respiración profunda;  cuatro, tres, dos, tomen otra 
respiración profunda;  y uno, pueden abrir los ojos cuando estén listos. Traigan su consciencia 
de vuelta al salón, y quiero agradecer profundamente a todos y cada uno de ustedes por 
permitirme conectar con mi patria y el pueblo de Australia y con la bella población global con 
luz tan brillante. Gracias. 
Amber Wolf: 
Kryon ha hablado del viento del nacimiento, cuando el primer aliento entra al cuerpo y 
permanece con nosotros hasta nuestra última respiración, de modo que cada respiración es 
sagrada; de modo que cuando inhalan, pueden bendecir esa respiración y agradecerla, y al 
exhalar pueden agradecerla y bendecirla también. 
Como su respiración, su forma humana es algo que tienen para contener su alma durante esta 
vida; aliento, cuerpo y alma. De modo que al agradecer este día y agradecerse a sí mismos 
por venir a estar en la silla, agradezcan a su respiración con conservarlos aquí, para poder 
recibir el honor y el amor que les traen los oradores, los canalizadores, para poder continuar 
con su camino, para poder caminar, un paso tras otro, aprendiendo, creciendo cuando las 
vidas de la gente los tocan y ustedes tocan a otros con lo sagrado de su vida. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
 Esta es la parte 2 de una canalización en dos partes. Esta mañana hablé sobre cambio 
climático, que eventualmente será llamado ciclo, ciclo climático, porque lo es. Les dije que 
predijimos esto por más de una década: que el cambio climático iba a tener diversas partes y 
pedazos, incluyendo algunos cambios de microclimas. Básicamente el planeta se dirige a un 
período frío; no un frío peligroso si ustedes saben lo que vendrá. Lo que el planeta hará no es 
eliminar la vida humana - si ustedes saben qué hacer. Y ese ha sido el mensaje. Y el planeta, 
esta Gaia, esta amante de la humanidad que Gaia representa, está haciendo esto como ya lo 
hecho antes, incluso antes de que ustedes estuvieran aquí, para cambiar la vida en el océano, 
renovando mucho que ahora empieza a volverse rancio. 
Y ustedes no causaron esto, queridos. Ustedes han contaminado muchísimo, pero no 
causaron este cambio. La contaminación causada por una baja consciencia humana durante 
mucho tiempo empezará a cambiar a medida que la consciencia se eleve. La idea de 
contaminar este planeta de la manera que lo han hecho se detendrá. Es por eso que no me 
he concentrado mucho en el tema de la contaminación, porque prevalecerá una consciencia 



más alta. El océano de plástico será atendido; la humanidad es capaz de hacer mucho en 
limpieza para compensar tantos años de lo opuesto. 
Hablo del cambio climático, y dije que en esta parte 2 empezaría a hablar de lo que está 
pasando en Australia. Si no han visto las noticias en este enero de 2020: una catástrofe para 
ese país, de difícil recuperación por lo que ha pasado allí; básicamente los incendios han 
consumido los bosques que ellos llaman arbustos, con una asombrosa combinación de gran 
calor en más de doce millones de acres, hectáreas; ha desaparecido más que lo que ustedes 
querrían saber. Millones de animales han desaparecido. Y ustedes miran esto y dicen, "Kryon, 
tienes que venir y decir algo, porque esto es tan horroroso". Tengo mucho que me gustaría 
decir al respecto.   
Número 1: la meditación que oyeron hoy no es necesariamente tanto sobre la tragedia de las 
vidas perdidas,  como por un continente cambiando por el miedo, la ansiedad y la 
preocupación que enfrentan ahora la mayoría de los que viven en ese continente. En su vida 
nunca han visto algo como esto. Ahora estoy en Phoenix y ustedes conocen el calor aquí, es 
en parte legendario para esta región. Imaginen en Australia estar en 130 grados F de calor 
(N.T. 54.4 ºC) y además con los incendios; con vientos como tornados soplando, donde nada 
puede sobrevivir, tal vez más veloces que lo que puede ir un coche. El fuego salta y avanza y 
cubre el bosque. 
Eso es cambio climático. Y si echan una mirada al  registro de calor y de incendios durante 
todos los años que el gobierno australiano ha permitido llevar esos registros nunca pasó nada 
como esto. Esto no es el comienzo ni el fin de un ciclo que ellos reconozcan. No pueden decir, 
"Bueno, esto es un evento de cada cien años". Dicho sea de paso, eso dijeron del vórtice 
polar, que va a volver; no es un evento cada cien años. Y creo que los australianos lo saben 
y no quieren oír esto: volverá el año que viene, y volverá al año siguiente y el año después de  
este. Es simplemente parte de lo que es típico para esa región, es un lugar muy caluroso de 
este planeta. Y antes de que empiece el enfriamiento del planeta ocurren los giros (N.T. 
movimiento en círculo o espiral) cuando el calor se vuelve más caliente y el frío más frio, aun 
antes de que el planeta empiece a mostrar lo que realmente va a hacer, que es pasar a una 
mini edad de hielo esperada. No es para asustarse, porque lo verán venir y va a llevar décadas 
antes de estar plenamente sobre ustedes - pero entre tanto pueden verlo venir. ¿Qué vas  a 
hacer, australiano, en este punto del tiempo? ¿Qué puedes hacer? No puedes cambiar lo que 
está ocurriendo; no puedes decir algo para hacerlo desaparecer. Lo mejor que puedes hacer 
es encontrar cómo sobrevivir y no entrar en ansiedad cada vez que ocurre; saber que volverá 
y estar tan preparado como puedas. 
Pero aquí hay más. Podría contarles qué hay en el Campo para Australia y no querrán oírlo. 
En algún nivel tendrán que sentarse y decir "¿Quiénes somos nosotros? ¿Por qué cosa se 
nos conoce, que tenga que cambiar?  ¿Qué hacemos, en lo referente a agricultura, que tenga 
que cambiar? ¿Qué hacemos en lo referente a la cría de ganado, los famosos criaderos de 
ovejas?" y todo lo que es australiano que saben que es australiano y lo ha sido por un par de 
siglos. En algún punto del tiempo eso va a   cambiar y ustedes van a tener que decir "Vamos 
a cambiar quiénes somos y qué hacemos, debido a este evento y los que siguen. Porque va 
a ser imposible continuar como lo hacíamos antes." Un cambio en la cultura; un cambio en lo 
que piensan y hacen, australianos, por el planeta y por quiénes son ustedes incluso para sí 
mismos. Un movimiento de mucha gente a regiones diferentes, y la protección que puedan 
tener, pero lejos de los arbustos. Eso no va a suceder, no por un largo tiempo, porque los 
australianos son obstinados (se ríe); ellos saben quiénes son, y dirán "No vamos a cambiar 
solo por un incendio". Entonces analicemos eso. 
Y entre tanto, antes de mirar un panorama más amplio, miremos algunas cosas que podrían 
ayudar. Aquí hablo principalmente a quienes no son australianos, de modo que ustedes no 



conocen el cuadro completo o cómo es   lo que pasa allí o qué sucede. En su país, los Estados 
Unidos, ustedes se apartan de una tragedia como esta y dicen "He perdido todo, pero qué 
bueno que tengo un seguro". No es eso lo que pasa en Australia. Ellos no tienen la 
infraestructura ni los fondos ni los recursos para que un ganadero tenga eso. Y aun si lo 
tuvieran, este sería el último año de seguros contra incendios, se lo garantizo. De modo que 
los que han perdido todo, solo tienen en mano una escritura por la tierra quemada y el edificio 
que ya no está, por el ganado que ha muerto y las ovejas que faltan, y han muerto. Cosas que 
podrían haber hecho durante medio siglo con la familia en una tierra que les pertenece - ya no 
son posibles. Pero ellos dirán que sí lo es. Quiero que lo observen: van a volver. Y van a 
reconstruir. Y ustedes podrían decir "Eso es una tontería", pero van a hacerlo porque eso es 
todo lo que tienen. Es todo lo que han conocido. Y van a empezar a criar su animal otra vez, 
y otro año haciendo lo que hacen, porque eso es lo que hacen. Es diferente, queridos, de lo 
que harían ustedes. Y ustedes van a decir, "Pero ¿dónde está el gobierno, en todo este 
asunto?" Eso tampoco va a suceder. "¿Qué esperan de su gobierno?" podrían decir ustedes. 
¿Qué esperan los australianos del gobierno? Muy poco. ¿Qué podría hacer el gobierno? 
De modo que haré algunas sugerencias para los obstinados que van a regresar a los arbustos, 
o a lo que quedó de ellos, y reconstruir una casa, un rancho, reponer los cercos y empezar de 
nuevo. Y esta es la parte para poner los ojos en blanco. Yo garantizo que si intentan esto  
incluso entre unos pocos de ustedes, y quieren hacer este esfuerzo  en lo que yo voy a decir, 
van a ver algo muy diferente de lo que esperan. 
El arbusto es bosque, es los árboles, los árboles más inflamables del mundo, el eucaliptus, el 
gum. Lo primero que le diré al ranchero es que esto es algo muy difícil y el gobierno no ayudará 
con esto. Quiero que despejen el bosque 1.6 km a su alrededor. ¡Jo! En su lenguaje 
norteamericano, eso es una milla. Desmontan todo alrededor, de modo que solo les quede 
tierra, solo tierra. Nada de combustible para un incendio. Si se viera desde el aire, parecería 
un círculo de cosecha, está vacío de todo; una milla alrededor de su casa. Si hacen eso, va  a 
ocurrir un número de cosas. 
Lo primero es que los que conocen el fuego van a decir "Eso no va a funcionar." Hablemos 
del resto de la historia de lo que podría funcionar, y haré esto por fases, y en un momento 
verán por qué. Porque en esta historia hay más que solo quitar lo que es combustible. El fuego 
necesita combustible y cuando llega al borde del círculo, no lo tendrá. Sin embargo, una 
tormenta de fuego es algo diferente, y eso es exactamente lo que ellos tuvieron. Tormentas 
de fuego tan grandes como Manhattan en la ciudad de Nueva York. Esa clase de incendio, 
aunque se detiene si no hay combustible, envía hacia arriba toda clase de desechos y brasas, 
todo eso cayendo en el centro - ¿y qué se hace con eso? 
Allí es donde entran los bomberos, con un protocolo diferente que llamaré control de brasas y 
desechos. Es todo lo que hacemos. No están combatiendo el fuego, porque no tiene 
combustibles, y por muy grande que sea, o que se vuelva, no tendrá nada inflamable para 
quemar en una milla a la redonda del rancho. Pero les va a enviar mensajes, y esos serán los 
desechos, las ramas, las brasas, que podrían destruir todo otra vez a menos que se controlen. 
Entonces los bomberos son responsables de proteger esas áreas; no necesariamente 
combatir el fuego en el borde. Y luego hay algo más. Algo que todavía no ha sido inventado. 
¿No aman a Kryon por decir cosas así? Se llama la red de fuego (se ríe). Un tipo de material 
no combustible, no fundible, que se extiende y ustedes lo ponen sobre su edificio y atajará los 
desechos. "Oh, Kryon, eso es muy estúpido, no va a funcionar." Ok, hablen conmigo dentro 
de unos años. Sí va a funcionar, porque los desechos, las brasas, las ramas, todo caerá sobre 
la red y no sobre la casa ni el rancho, ni las estructuras. Y cada estructura puede tener una 
red de fuego. 



Eso no es todo. Esto es para los que no creen que sea posible un nuevo paradigma en la zona 
de arbustos. ¿Qué creen que pasará si esa cantidad está desmontada? No se equivoquen; el 
gobierno no los ayudará a desmontar, lo harán los australianos y lo harán a mano si tiene que 
ser así. Traen sus topadoras, por eso se los conoce. Lo terminan, con trabajo duro, y no se 
detienen hasta que terminan. ¿Qué piensan que tendrán, además de un área de protección 
para su rancho?  Les diré esto: la vida silvestre no se terminó; y cuando el incendio empiece, 
y lo hará, y cuando otra vez queme con ferocidad, y lo hará, los animales van a saber del 
círculo y van a entrar en él. De modo que el círculo no solo será un lugar para ayudarlos a 
ustedes, que es la parte buena. Este círculo también es refugio para la vida silvestre, ustedes 
construyen refugios para ellos, refugios cubiertos, no con madera, lo hacen con pilas de tierra, 
de modo que ellos puedan entrar en esas trincheras, de cara hacia el centro, con senderos 
que ellos puedan pasar y salvarse - ¡y al mismo tiempo, les dan agua!  "Ok, Kryon, ahora sí 
que estás loco. Verás, ¡no hay agua! Eso es parte del problema, ¡el agua! ¿Dónde vas a 
conseguir el agua?" (se ríe)  
¿Ya están listos para poner los ojos en blanco? ¿Qué tal si les digo que debajo del suelo en 
el continente australiano hay un océano, una cuenca, más agua que la que jamás llegarían a 
usar o a drenar, está allí? Parte de ella está bajo presión, ni siquiera tienen que taladrar, solo 
tienen que liberarla. Esto no ha sido desarrollado plenamente, ha habido unos pocos; los 
rancheros lo saben, usan un pozo aquí y otro allá, a veces no pueden adivinarlo hasta que lo 
ubican, pero siempre es agua. Hay un océano bajo los pies en las áreas más quemadas y 
calientes. 
Ahora bien, no es perfecto. No es agua potable; a veces, inexplicablemente, son aguas duras 
(N.T. calcáreas) de modo que pueden encontrar que deben tratarla un poco, para que los 
animales puedan usarla. A los que combaten los incendios les dije que su trabajo es proteger 
el centro- no el incendio a una milla- de la caída de brasas y no necesitan preocuparse por el 
agua: tienen abundancia de agua. De modo que perforan alrededor de esa área, no cerca del 
perímetro sino en el interior, agujeros para que donde pongan sus máquinas puedan usar el 
agua; no tendrán que acarrearla, estará allí. Pueden pararse allí y combatir eso y al mismo 
tiempo salvar la vida silvestre. Su familia está segura, sus estructuras están seguras, su 
rancho está seguro, aun cuando hay una tormenta de fuego a una milla de distancia en todas 
las direcciones. ¿Ponen los ojos en blanco? ¡Sí! Así resultará para el gobierno, para los 
bomberos, incluso para los ganaderos - por un rato; hasta que empiecen a analizar lo que dije. 
¿Piensan que podría funcionar?  ¿Qué es esto de la red de fuego? ¿Es algo que podamos 
instalar para atajar las brasas? ¿No se quema, no se derrite? Sí. ¿Es pesada? No. Esto es 
parte de la ingeniosidad de los australianos. 
De modo que les digo que decidan cambiar su cultura y no hacer más ranchos; eso es una 
solución si quieren regresar y quedarse. Mucho trabajo; mucha investigación; mucho poner 
los ojos en blanco respecto a si tendré razón sobre ese acuífero, esa cuenca, que está llena 
de agua encerrada. 
"Kryon, ¿por qué no han usado esto antes?"  Ellos no lo necesitaron, no de este modo, 
queridos. Tiene que haber instalaciones, tal vez bombeo. "¿Y qué van a hacer para tener 
electricidad?" Ay, ay, pensé que podrían preguntarlo (se ríe). Eso está en la parte 1 de la 
canalización. Pero aun antes de que esos motores magnéticos estén produciendo toda la 
electricidad, igual pueden usar los motores que tienen, cubiertos correctamente, con el 
combustible bajo tierra, todas las cosas que necesiten hacer, ingeniosamente, para brindar 
suficiente electricidad para el bombeo y todo, se preparan, queridos, para la próxima vez, y lo 
combaten de manera diferente de lo que nunca pensaron. Permitan que el fuego arda, excepto 
en el área donde ustedes están. 



Eso es simplemente la primera etapa, y les digo que habrá una segunda y una tercera, ya que 
es obvio que los fuegos regresarán. Algunos dicen "¿Y qué hay del hecho de que tanto se ha 
quemado ya, y no parece que quede mucho?" (se ríe). Les diré sobre eso; continúa. Hay 
reinicio, aun sin lluvias; siempre, siempre será combustible - incluso ustedes recolectan del 
bosque aun después de quemarse - para crear el tipo de incendios que van a ver. 
Ahora llevará meses para apagarlos, y el gobierno australiano empezará a mirar alrededor 
para ver qué puede hacer, y no habrá mucho. Pero yo acabo de dar instrucciones individuales; 
instrucciones para los obstinados que van a regresar y hacerlo de nuevo, en una región donde 
ya saben que tendrá otro incendio. Y esta es la manera en que podrán sobrevivir, y los 
animales podrían sobrevivir y al mismo tiempo los animales del bosque sabrán que ustedes 
están allí y que ustedes les pueden dar seguridad, a tantos como se pueda, a tantos como 
vengan. 
Es un paso intermedio, queridos, hasta que el pueblo de Australia se redefina a sí mismo, y la 
cultura cambie, y digan "Bueno, tal vez sea hora de que estos ranchos desaparezcan." Va a 
pasar un tiempo hasta que eso suceda; entre tanto, salvar las vidas   y los animales, y los 
obstinados ganarán si son lo bastante obstinados (se ríe). 
Sosténganlos ahora mismo en sus pensamientos y en sus oraciones, no por el peligro en que 
están, sino por la ansiedad que tienen. Un continente que acaba de ser  quemado 
severamente, directamente hasta el océano, y a veces teniendo que hacer evacuación por 
barcos, ahora están pasando allí cosas que nunca creyeron posibles. Véanlos entendiendo 
más, véanlos más cómodos con lo que vendrá, véanlos preparados, listos. 
Digo estas cosas con amor, no para ofender a nadie, que pondrá los ojos en blanco y dirá 
"Bueno, Kryon, yo pensaba que tenías cosas bastante buenas hasta ahora".  Solo esperen; 
vean si tengo razón.  Todas estas cosas, en amor por la humanidad, por lo que algunos de 
ustedes están atravesando y atravesarán, no solo a medida que el clima cambia sino a medida 
que la consciencia de este planeta empieza a transformarse hacia áreas tan nuevas. Algunos 
estarán incómodos, "Siempre hice esto de esta manera, este es quien yo soy,  estos somos 
nosotros" y no entienden que nuevos paradigmas están sobre ustedes que eventualmente 
serán los que corresponden. Y es por eso que ustedes están aquí. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Trabajar con el Espíritu - El Amor - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Phoenix, -Arizona, 11,12 y 13 de Enero de 2020 
Marilyn Harper: 
Ahh! De modo que buen día para ustedes, ¿ah? En esa energía de las Madres de las Estrellas, 
envolviéndose en ese amor, damos gracias a la Dra. Amber por su contribución en traer a las 
Madres de las Estrellas para ustedes. 
Este es el tiempo para anclar tu propia sabiduría; es el tiempo para permitir y conectar con las 
Madres de las Estrellas tu guía y tu reino angélico al super-iluminar tu energía. De modo que 
deseamos que sepas que tu super-iluminación de tu energía - super-iluminar, sub-iluminar, 
oímos que alguien dice ¿qué significa eso de super iluminar? (se ríe) - Significa cuando 
enfocas un reflector en la cabeza de alguien y tienes esa luz totalmente concentrada en él. Tú 
estás dentro de esa luz, envuelto, rodeado y amado. 
Ahora bien, en este año ya ha habido algo de ansiedad que está fluyendo, de modo que 
algunos están ansiosos de adelantar en el año, otros ansiosos por ver qué está pasando, y 
otros simplemente ansiosos (se ríe) ¿Sí? Y en esa capacidad nos gustaría darles un par de 
herramientas para manejar su ansiedad y su excitación. ¿Está bien? Excelente, gracias. 
Verán, muchos de ustedes sienten la aceleración de su alma con la aceleración de la energía. 
Es casi como si en el pasado tenían 24 horas en un día, o parecían 24 horas, y luego se fueron 
a 18, y después bajaron a 12, y ahora parece más bien que sienten el día como de 8  o  9 
horas. Y tienen que dormir en ese proceso.  De modo que así es como se siente esa 
aceleración ¿sí? Esa energía, el continuum espacio-tiempo está funcionando de maneras 
nuevas para acomodar esa energía. Entonces cuando sienten ese flujo del tiempo, y tiene que 
ser 15 minutos más tarde y se dan cuenta de que son tres horas más tarde ¿sí?, y ustedes 
sienten que están haciendo algo que lleva diez minutos y les lleva dos horas, y eso crea esa 
ansiedad, "Uh, qué voy a hacer, no consigo terminar esto, tengo que hacer aquello y lo otro". 
Cuando eso sucede, primero deténganse. Solo tomen una respiración profunda. Tomen una 
ahora. Eso los trae al momento presente. Entonces se preguntan a sí mismos, toman otra 
respiración profunda y se preguntan "¿Qué es lo que me está haciendo sentir ansioso? ¿Es 
lo que está pasando ahora? ¿O es algo que pasó cuando era niño, o es otra cosa?" Incluso 
puedes ir rápidamente al akash para ver si hay algo que necesitas aprender en esta vida, que 
desencadena esto que está envuelto en ansiedad. ¿De qué se trata realmente? ¿Cuál es la 
clave? Tomen una respiración profunda. Se dan cuenta de que cuando hago esta pregunta 
todos en el salón paran de respirar (se ríe). 
Entonces en esa pregunta, ¿de qué se trata esto realmente?, permítete percibir, o sentir, o tal 
vez incluso ver si tienes suerte, una situación o una clave, o una posibilidad que puede haber 
sucedido en un tiempo diferente, en un espacio diferente, en esta vida, porque como saben 
todo se repite cada siete años durante toda su vida hasta que lo entienden. Y cuando lo captan, 
ya no necesita repetirse más.  De modo que lo que queremos que hagan es captarlo todo 
ahora mismo, ¿ah? (se ríe). De modo que se preguntan qué es, cuál es realmente la ansiedad, 
al avanzar entrando en el 2020. Tomen una respiración.  ¿Ven la visión? Y aun si no la ven, 
ni la sienten, ni la perciben, pidan que esto se integre plenamente en su campo de energía 
para que ya no esté a cargo de su proceso de toma de decisiones. 
No queremos romper cosas, ya saben, hablamos de soltar, dejar ir, sacar cosas afuera y bla, 
bla, bla, todo eso es parte de ustedes, es parte de lo que los hace magníficos, magníficos. Es 
parte de esa energía, entonces, en cambio, ámenlo. "Amo esa experiencia de lo que me pasó 
cuando niño. Me ayudó a evolucionar hacia lo que ahora soy. Y soy magnífico." Y luego 
respiren en eso, de manera que se integre plenamente en su campo, y retroceda hacia atrás, 



al fondo del armario (se ríe). Y luego pueden poner un lindo cuadro de gratitud sobre ese 
armario y cierran la puerta. Porque ahora están haciendo nuevos paradigmas, nuevas 
energías, nuevas frecuencias vibratorias, que son ustedes. 
Y luego cuando surge esa ansiedad, o esa inquietud crece, pensando en lo que va a pasar en 
este planeta, qué va a pasar en esta Tierra, y qué pasa si..., qué pasa si... ¿saben? "qué pasa 
si..." no existe. De modo que todos sus "qué pasa si..." son solo humo, de modo que soplen el 
humo para que se vaya, y pónganlos de nuevo en ese armario, y cuando lo hagan se dan 
cuenta de que se han integrado realmente. Tomen una respiración profunda. Y otra más, otra 
respiración profunda. 
Ustedes están aquí, en este planeta, en tiempos maravillosos, Los Maestros Ascendidos, los 
del Reino Angélico, tan cercanos que ustedes los pueden sentir con su corazón. Están muy 
conectados con ustedes, son sus animadores, les dicen "¡Puedes hacer esto! ¡Puedes tener 
esto! ¡Puedes ser esto! Puedes experimentar esto porque todo es posible."  Y luego lo que 
parece ser el trauma del planeta, se reacomoda por sí mismo. Es todo parte de ese ciclo divino 
del que ustedes eligieron participar. De modo que agradezcan eso: "¡Sí! ¡Yo me ofrecí como 
voluntario! No pensaba que esto iba a ser así,  pero me alegro de estar aquí" (se ríe). Ya ven, 
esa es la clave: gratitud por todas las cosas. 
Los amamos profundamente; vemos su corazón abierto, vemos la luz violeta y verde 
esmeralda que proviene de su corazón abierto y sabemos que irradia más allá de este salón, 
más allá de Arizona, y envolviéndose alrededor del planeta. Y por eso estamos agradecidos 
a ustedes. 
Namasté. 
 
 
 
  



Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Me doy cuenta muy bien de que este es el comienzo del 2020. Algunos dirían que es un mini-
ciclo. Cada año ustedes eligen empezar aquí, en este calendario por razones de las estaciones 
y también de la astronomía, este es el comienzo. Y entonces es buen momento para hablar 
de las cosas de las que me encanta hablar. Llamaré a esta la canalización del amor. Quiero 
que oigan algunas cosas que ya dije antes, pero tal vez de manera diferente. 
Hay una pregunta que todos hacen en cuanto a las cosas espirituales: ¿Cómo trabaja Dios 
con el ser humano? ¿Cómo es eso realmente? ¿Es por medio de reglas, doctrinas, profetas? 
¿Cuál es el mecanismo, como dice mi socio (se ríe), de eso que funciona o no funciona entre 
el ser humano y la Fuente Creadora? ¡Oh, esa Fuente Creadora tienen tantos nombres! En 
algunos sistemas es tan grande y tan grandiosa que tiene nombres que ustedes no deben 
pronunciar. ¿Se reconoce, ¿esta Fuente Creadora, no solo una Fuente de todo, sino una 
conexión con los humanos por medio del alma? 
Cada uno de los sistemas de creencia principales del planeta tiene alguna especie de alma o 
explicación para esa parte de ustedes que es sagrada. Eso se debe a que es intuitivo; y tienen 
razón. Cada uno de ustedes tiene algo que lo rodea que es un parte multidimensional, muy 
difícil, muy difícil de describir. Aun al preguntar, ¿para qué es? o ¿para qué está allí?, es todo 
parte de las preguntas de por qué ustedes están vivos. Incluso después de reuniones como 
esta ustedes hacen la pregunta en su mente una y otra vez. ¿Cuál es esa relación? Seres 
humanos, eso que es su naturaleza humana actual preguntará ¿Lo estoy haciendo bien o lo 
estoy haciendo mal? ¿Hay algo que debiera hacer y no estoy haciendo? Todo lo que es 
intelectual, haciendo las mismas preguntas, como si Dios fuera una persona parada a su lado, 
impaciente. Y ninguna de esas cosas es exacta, ninguna. 
Para poder contar la historia o darles una percepción otra vez más quiero regresar a la primera 
vez que mi socio se sentó en la silla y por libre elección preguntó si yo era real. Tal vez hayan 
oído esta historia antes o escucharon este mensaje antes, estoy a punto de decirles cómo 
funciona. Es más sencillo que lo que creen. Y sin embargo la complejidad de su alma está 
más allá de lo que incluso puedan creer, o entender, o real y verdaderamente ver la necesidad 
de eso, porque está fuera de la percepción de lo que los humanos llegan a pensar. Es tan 
grandioso y tan bello que se oculta de ustedes, queridos. Todo lo que es magnífico está 
disponible para ustedes, pero de algún modo se esconde hasta que ustedes hagan algo. 
Mi socio esperaba secretamente que cuando él hiciera una pregunta no habría una respuesta. 
Y la pregunta fue  "Kryon, si eres real, muéstrame. Voy a sentarme en la silla, y espero algo." 
No lo hizo. El ingeniero tenía un dilema del que hablamos muchas veces; tenía cosas que 
apuntaban a esas coincidencias en que él no creía, que lo hacían sentarse solo y hacer la 
pregunta, y estar obligado a sentarse en la silla o no, era un experimento en su mente, eso 
era todo lo que era, un experimento. Y la pregunta que formuló, con libre albedrío, al aire, "Si 
eres real, muéstrame", eso fue todo. La consciencia de ese momento de ese hombre, ese 
ingeniero, diferente de hoy: simple; tridimensional; lógica. 
Y la pregunta era lógica y razonable: "¿Eres real? ¡Muéstrame!" Pero él no esperaba lo que 
recibió.  Pero en lo que él dijo, aun cuando no creía en nada de lo que pasara en la silla, lo 
que él dijo igual era su libre elección: si estás allí, muéstrame. Acabo de exponer el mecanismo 
de cómo la Fuente Creadora bella, amorosa, compasiva trabaja con tu alma. Cuando se sentó 
en la silla, es casi como si la misma silla brillaba y el calor era demasiado para él, sintió algo 
que nunca había sentido antes, aparentemente cada una de las células de su cuerpo se llenó 
de amor. Nunca había sentido algo así. Oh, había estado en esos lugares donde había rendido 
culto, y creía, había estado allí, se había sentado allí, y había oído las palabras, y había sentido 



la energía - pero nada como esto. No tenía idea ni siquiera de que esto existía. ¿Podía uno 
ser tan amado? Lo que él había hecho era dar permiso para que le mostraran. 
Lo que había hecho, y no se daba cuenta en absoluto, es dejar la puerta ampliamente abierta. 
No había pedido una sanación, ni una señal, solo dijo "muéstrame" (se ríe).  Y lo hicimos. ¡Lo 
hicimos! Ese día no hubo canalización, no hubo palabras para decir ese día, pero sí hubo 
lágrimas ese día. Podrían llamarlas lágrimas de confusión, pero no pudo evitarlas. ¿Alguna 
vez vieron una situación así de preciosa y bella, ya sea en la naturaleza, o en humanos, o en 
animales, que les produzca lágrimas instantáneamente? Y eran lágrimas de compasión, 
gratitud y amor, ¡no de tristeza! Es diferente. Estoy hablando de cosas magníficas, bellas, 
preciosas que podrían ver. Y no se puede evitar, el agua brota de sus ojos, no lo pudo evitar. 
Eso le pasó a él. Qué bueno que estaba solo, y sabía que estaba solo, y se sentía solo y podía 
sentir estas cosas; no esperaba esto. La silla se volvió demasiado caliente, y él saltó de ella. 
Eso fue el comienzo de Kryon en este planeta con este hombre. 
El resto de la historia, él dijo muchas veces, confundido, había llorado, había sentido algo, y 
se preguntó: "¿Qué era eso? ¿Cómo era eso posible, hasta mis pies mismos, sentí legiones 
habitando dentro de mí, sentí amor como nunca lo sentí? No entiendo nada de esto". Pero 
ustedes saben lo que pasó, ¿no es así? No lo podía dejar de lado, no podía. Tenía una causa 
y un efecto. Y en la ciencia, cuando se tiene una causa y un efecto, uno vuelve sobre eso y lo 
intenta otra vez, ¿no es así? Cosas del método científico, ¿no? Y ese era exactamente quién 
era él en ese momento. Y se sentó otra vez - y sucedió de nuevo. Fue el comienzo de un 
cambio de paradigma de la vida para él. Y no se dijo nada, ni una palabra fue dicha. Pero la 
emoción que sintió no podía ser falsa, y él lo sabía. Instantáneamente supo que él estaba en 
contacto; ciertamente había algo más allá de lo que jamás hubiera conocido o lo que jamás 
hubiera creído. Oh, él creía en el Creador, creía en Dios, creía en el amor de Dios. Pero esto 
era diferente; ¡esto era físico! Esto fue hacia adentro, y él se dio cuenta de que por unos pocos 
momentos su alma y su cuerpo se habían fundido a tal punto que él era uno con todas las 
cosas, que podrían decir que era Dios, tan grandioso  que se calentó y lloró y todas las cosas 
que puedan pensar posibles. 
¡Eso fue el comienzo de lo que ustedes ven hoy! Pero la cosa que quiero decirles es que 
ustedes tienen que ver el proceso. Entonces cuando dicen "¿Cuál es el modo en que el 
Creador trabaja con el ser humano?" no lo intelectualicen queridos, ¡es muy simple! Piénsenlo 
de este modo: todas estas cosas existen en ustedes, ahora mismo; no están separadas de 
ustedes, aun cuando ustedes piensen que lo están o sientan, o les hayan dicho que lo están. 
Las cosas más espirituales y hermosas que puedan ser parte de ustedes, incluyendo su alma, 
están en ustedes. No están realmente del otro lado del velo, porque esta multidimensionalidad 
de la que seguimos hablando puede estar en muchos lugares al mismo tiempo, de modo que 
no se aferren a "dónde está, cómo lo contacto, cuáles son los procesos y los pasos"; les digo: 
hay un solo paso: "¿Eres real? ¡Muéstrame!" (se ríe) ¿eres real? Muéstrame. Y depende de 
cuánto crees en ello, las cosas empiezan a suceder de modo diferente. 
 Ahora bien, mi socio no esperaba lo que recibió, no entendía lo que vendría, pero la pregunta 
que hizo fue pura. Quería una respuesta, de modo que no decidió por adelantado cuál sería 
la respuesta. Dudaba de ciertas cosas, pero no decidió de antemano que no podían ser. De 
modo que se necesita la intención pura. Él dijo "Lo digo en serio; lo digo en serio. He llegado 
a este punto en que lo puedo sentir, y casi tocar, y casi estoy allí en alguna medida. Dame el 
resto de esto; adelante, muéstrame." Sin decidir de antemano que fuera una cosa tonta o 
estúpida, o todas esas cosas que yo les relato que los humanos atraviesan cuando parecen 
hacer una pregunta sin tener una real intención de obtener una buena respuesta.  Porque hay 
un programa que se impone y dice "No va a suceder, no soy digno, no sucederá" y todas esas 
cosas deben ser eliminadas. 



 No es tan difícil, se sientan en amor y aún antes de decir "Es real" digan "Querido Espíritu, 
dame la capacidad de ser neutral en esta pregunta, en amor puro, por solo un momento; ¿eres 
real? Muéstrame." Y no se sorprendan si sienten escalofríos inmediatamente; no se 
sorprendan si empiezan a pasar cosas, no se sorprendan si reciben una sanación. Eso es 
comunicación. Así es como el Creador dice "Estoy aquí. Mira, mi mano ha estado extendida 
todo el tiempo esperando que preguntes. ¿Qué te demoró tanto tiempo?"  Lo que demanda 
tanto tiempo a la humanidad es esa programación de que no puede ser real, o que estas cosas 
no funcionan así, o que ustedes saben más, porque les dijeron cosas diferentes o creen en 
algo distinto, sin entender que podría ser muy sencillo. La alianza con esa parte de ustedes 
que es Dios, el Espíritu, la Fuente Creadora, esa alianza es como un delgado papel que espera 
que lo atraviesen y digan: "Estoy aquí, estás aquí, vayamos juntos a través de todo esto" 
Cuando vine por primera vez y empecé a dar mensajes a través de mi socio había un tema 
que persistía y continúa: nunca están solos. Ese es el tema en que se basa esta canalización 
que acabo de darles. Pueden pensar que se refiere a guías y ángeles y otras almas y no es 
así; se refiere a lo que ustedes mismos son, la Fuente Creadora que vive en ustedes y 
representa a muchos. Es difícil describir cómo puedes estar lleno de otros, otras entidades, 
otras energías, pero es así, y ese es el poder de la multidimensionalidad que no tiene lugar ni 
tiempo y está en ustedes con su nombre. 
Pueden experimentar una multidimensionalidad de amor y compasión que se quedará con 
ustedes y cambiará su vida, e iniciará procesos de sanación que no esperan, y les permitirá 
vivir una vida muy larga sin preocuparse por la muerte. 
Estas son las cosas que enseñamos y que hemos enseñado durante 30 años, y ahora llegan 
a un punto crítico y empiezan a ser más nítidas, en lo que les decimos y cómo funciona. El 
amor es así, no tiene fronteras, y lo que mi socio sintió, indescriptible, les diré: se acostumbró 
a eso. Se acostumbró, y aunque para él fue difícil hacerlo ante la gente, les diré que siguió 
sentándose en la silla porque cada vez que lo hizo, como ahora mismo, algo se posa sobre él, 
como todavía sucede, que dice "No importa lo que cualquiera piense sobre esto;" su mente 
dice "estoy sentado en el lugar correcto en el momento correcto. Y estoy lleno de algo tan 
especial que me gustaría gritarlo a todos". Y entonces yo entro y modero eso, para que no 
grite, y les dé el mensaje que yo les doy. 
Piensen en estas cosas por su cuenta. 
Y así es. 
Kryon                
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



El Nuevo Don de la Transferencia - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Phoenix, -Arizona, 11,12 y 13 de Enero de 2020 
Marilyn Harper: 
¡Ahh! Es buen día para ustedes otra vez, ¿ah? Aquí estamos al final de la reunión del grupo 
en Phoenix, Arizona. Queridísimos seres de luz, ustedes han activado el planeta. Ustedes han 
activado su corazón y su alma, ciertamente han activado la energía, cambiando hacia la 
consciencia de 2020. Tenemos un querido amigo que introdujo otra metáfora para el 2020: 
¿saben? creemos que este año tiene que ver con la auto-maestría; ser maestros de quiénes 
ustedes son. Aparte de eso se trata de poder ver con una visión de 20/20. Está bueno, ¿no? 
(se ríe). En esa energía, eso les da claridad, trae todo a primer plano. Y al traer todo a primer 
plano, ustedes ven y acomodan quiénes son como parte de un panorama más grande del 
planeta. Hace unos momentos tuvieron un espacio para toda Australia, con el catalizador de 
un alma que se ofreció como voluntaria para esa posición, para ser la catalizadora para 
expandir la energía a las familias, a los animales, al país que está en conmoción. Al respirar 
dentro de eso, sabemos que algunos de ustedes casi sintieron el humo de los incendios en 
sus pulmones, ¿ah? Porque así es como está trabajando el planeta. 
Las personas en el planeta, en Australia - difícil para nosotros verlo - pero como ustedes 
saben, como en el 11-9, se ofrecieron como voluntarios, como los animales, se ofrecieron 
como voluntarios para traer a este planeta y permitir enfocar su amor, su oración, su energía 
para un bien: supervivencia. Para un bien: evolución centrada en el corazón.  De modo que 
no es por accidente que empezó o continuó con los indígenas, tal vez los primeros pueblos de 
este planeta. Entonces les preguntamos ¿por que se necesita tanto trauma para enviar amor 
al planeta? Cambiemos ese paradigma y enviemos amor a los pueblos de este planeta 
siempre, diariamente, en su meditación, en su activación. Cuando llegamos por primera vez 
aquí en 1999 a través de este pequeño vehículo Marilyn, que el Buda llama una bola de luz 
(se ríe), les pedimos que prestaran atención a las 11 y 11 de la mañana, porque esa es una 
instantánea de sus defectos en ese punto del día. De modo que les pedimos otra vez a las 11 
y 11 de la mañana todos los días - pongan la alarma en su teléfono - para dedicar un momento 
a enviar amor a este planeta, sin el trauma de los incendios, sin los traumas de tiroteos o 
guerras, enviar amor a este planeta a las 11 y 11 de la mañana. Imaginen cómo será, a medida 
que eso se contagie y cada persona en el planeta envíe amor al planeta a las 11 y 11; eso 
estará sucediendo a cada hora, ¿sí? 
Ahora bien, ¿cómo envían amor al planeta cuando están aquí en Arizona o se van a su casa 
y tienen todos estos traumas sucediendo a su alrededor y van al trabajo y hay niños que no 
tienen almuerzo y tienen toda esta otra energía? Simplemente se detienen, como dijimos 
antes; se detienen y toman una profunda respiración. 
Nuestro vehículo Marilyn estuvo en Tailandia con un grupo en Noviembre - estuvo allí muchas 
veces - y fue la primera vez que le enseñaron cómo honrar a lo verdaderamente honorable. Y 
les vamos a enseñar ahora mismo. Si están escuchando esto en forma virtual pueden hacerlo 
igual porque se lo describiremos. Y luego les pediremos que a las 11 y 11 dediquen un 
momento para eso, sin importar dónde están. Ponen las manos en posición de oración, en 
Tailandia lo llaman wai, y para aquellos a quienes se honra realmente como los monjes, el rey 
y la reina, se ponen los pulgares en la frente en esa posición de oración y se agradece por su 
servicio, y se los sostiene en amor. Respiren en eso. 
Nosotros sostenemos esa energía; no hacemos una distinción para los monjes o el rey o la 
reina; hacemos esa distinción para todas las personas en el planeta. Luego se hace para los 
educadores, y se pone los pulgares junto a los labios, o cerca de los labios, y se les agradece 
por su servicio. Y luego para la gente común que camina por ahí, se ponen los pulgares sobre 



el corazón. Se enseña a hacer esto a los niños pequeños, a los bebés, y es una manera de 
honrar a todas las personas con quienes se entra en contacto. 
Entonces, lo que ahora decimos nosotros, por supuesto acomodamos aspectos diferentes, 
con las manos en posición de oración a las 11 y 11 de la mañana tomen una respiración 
profunda y hagan los tres saludos wai; pongan las manos con los pulgares en la frente y den 
las gracias a este planeta y a la gente en él. Y luego bajen las manos a la cara y agradezcan 
por este planeta y la gente en su superficie. Y luego pongan las manos sobre su corazón, y 
abran su corazón al siguiente nivel de servicio que ustedes puedan brindar. 
Imaginen; eso solo toma un momento. Imaginen que lo hacen en el trabajo y alguien les dice 
"¿Qué es eso que estás haciendo?" Y ustedes contestan "Estoy agradeciendo a los pueblos 
de este planeta; puedes hacerlo también." Y entonces ellos lo pueden hacer. Y luego ellos les 
cuentan a otros. Y esos a otros, y los otros a otros más. Solo toma un momento, hagámoslo 
todos juntos. ¿Listos? Tomen una respiración profunda. Damos gracias por la gente de este 
planeta, por su servicio, por el planeta mismo. Enviamos luz sanadora y amorosa a todos, 
porque todos necesitan luz sanadora y amorosa. Nosotros no podemos decidir qué es lo que 
ellos quieren o eligen. Respiren ahora, en gratitud. 
Y ahora visualicen, ¿ah? cómo se siente que todo el planeta haga algo como esto. Puede que 
no sea universal en algunas culturas, sin embargo la posición de las manos en oración es 
bastante universal según lo que hemos visto en todo el planeta. No es que estemos orando 
por algo o a alguien, solo estamos dando gracias, por la energía del amor, por la energía de 
quiénes son. Y si están conduciendo un coche, (se ríe) podría ser difícil poner ambas manos 
en su frente, su cara y su corazón,  de modo que solo pongan una, por solo un momento, y 
luego abran su corazón. 
Verán, su amor es la energía creativa más poderosa en este planeta. El Maestro dijo: "Cuando 
dos o más se juntan unidos suceden los milagros", y al regresar en su corazón dijo que los 
milagros ahora son comunes, debido a la intención. 
Queridísimos seres de luz, nosotros agradecemos a ustedes por ofrecerse como voluntarios 
para venir aquí a esta parte del mundo en este punto del tiempo. Agradecemos a quienes se 
ofrecieron como voluntarios para sacrificar sus vidas para traer la percepción conciente del 
amor en la unidad. Y pedimos que esa unidad entre ahora sin el sacrificio. Tomen una 
respiración profunda. 
¡Ahh, los amamos tanto! Los honramos, los vemos. Vemos su corazón, vemos su dolor, vemos 
sus lágrimas por personas que ni siquiera conocen. Eso dice algo sobre su corazón: está 
abierto. Permitan que así sea. 
Namasté. 
  
  
 
  



Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
El último mensaje del día, del fin de semana, en estas semanas iniciales de 2020. 
El tema de hoy parece ser la unión y la coherencia. Un tema que pensarían que no es tan 
nuevo. Pero lo que quiero contarles al respecto hoy es de la energía; es muy diferente. Durante 
muchos años, si no siglos, existieron quienes entendían la luz; que se unían a veces en 
secreto, a veces abiertamente, según fuera la cultura o dónde estuvieran o si eran parte de un 
sistema, y hacían lo que yo llamaría sostener la vigilancia del planeta.  Y habría el mismo tipo 
de agradecimiento que Adironnda ha pedido. Oraciones por los que estaban sufriendo, o tal 
vez durante las guerras, mucho envío de energías, representando buenos pensamientos. 
Lo que deseamos contarles, queridos, no es una idea nueva: que unidos ustedes son 
poderosos, y que sus pensamientos dan algo, van a algún lugar, de alguna manera; pero 
ahora de repente, con la aparición de esta nueva energía hay una formación de lo que tal vez 
está ante ustedes de manera sucinta, que empieza a tener sentido de por qué funciona. Y 
cuando empiezan a entender que hay un sistema involucrado, y de pronto el sistema se está 
graduando a un lugar en que pueden sentirlo y entenderlo y trabajar con él, ¡se hace una 
diferencia!  Pero más que eso: hoy sus pensamientos, almas antiguas y trabajadores de luz 
que desean escuchar esto,  tienen más poder que lo que han tenido jamás. Poder.  El poder 
de llegar a un lugar y calmar, aliviar; el poder de ser reconocidos en todo el mundo por quienes 
ni siquiera saben nada del Campo. 
Ahora ustedes saben sobre el Campo, y empiezan a medirlo y a hablar al respecto. Ahora 
saben sobre los nodos y las zonas nulas que recién hace poco se han emparejado; eso es 
una máquina, queridos, una máquina esotérica hermosa. Y quiero que piensen en algo: una 
metáfora de esa máquina, derramando sobre este planeta una cubierta, tal vez la pueden ver 
con sus ojos metafísicos, metafóricos, una cubierta. A esa cubierta la vamos a llamar 
transferencia, y va todo alrededor y lo reviste con algo nuevo. 
Ese revestimiento de transferencia es un permiso que nunca estuvo allí antes, para una 
energía que tampoco estuvo nunca antes allí; para que los pensamientos y las oraciones y 
manifestaciones de unos pocos puedan cambiar a todo el planeta, donde la coherencia sea 
mucho más fácil, y donde unos pocos puedan generar algo, como este grupo, o los que 
escuchan. Porque no solo se está enviando paz, para aliviar los corazones y almas de quienes 
la necesitan en todo este planeta, sino también... compasión. Y luego: información. No 
información primaria como en un libro; es lo que llamo la información de amor. ¿Cómo es ser 
capaz no solo de ser aliviado sino también de tener las herramientas para seguir con eso y 
salir más rápido, o más fácil, del dolor, de las penurias? ¡Es nuevo! 
De modo que este ejercicio que realizaron hace unos pocos momentos, hermoso, donde se 
les pide tener influencia planetaria, ya no es lo que era. Les estoy diciendo que solo tiene unos 
meses. Una cubierta de transferencia, palabra nueva en ese contexto, significa que la 
transferencia de energía es instantánea; va alrededor del planeta de unos pocos a los muchos, 
y lo sienten. Tanto que casi pueden verlos haciéndolo; pueden ver las manos levantadas en 
oración y agradecimiento - y algo sucede. El Campo es afectado, los potenciales son 
cambiados, y las vidas perdidas van a significar algo. ¡Eso es quiénes son ustedes! 
Recién ha comenzado, y habrá experimentos que se conduzcan, como se ha hecho en el 
pasado con resultados asombrosos, sobre cómo su energía de compasión se transmite casi 
instantáneamente a todos los que la necesitan en este planeta, que sufren y lloran y están 
deprimidos... y de pronto ya no lo están, y no saben decir por qué. Pero ustedes van a estar 
sentados aquí y sabrán por qué: porque funciona. ¡Porque funciona! Porque funciona. 
Bienvenidos a un mundo nuevo, donde ustedes significan algo. Y si ustedes son de los que 
aquí sentados tienen muy poca autoestima debido a las cosas que han atravesado o lo que 



les han dicho, quiero decirles algo: esto solo ya establece su valor. No importa qué edad 
tengan, cuál sea su género, o quiénes creen que son, almas antiguas, ¡ustedes lo han 
atravesado! Y eso crea sabiduría, energía, madurez. Y un motor de transmisión de paz y 
belleza hace una diferencia; y lo manda directo a esa nueva rejilla. 
Ese es quién eres. Quiero que pienses por ti mismo que estás erguido, que significas algo, es 
por eso que estás aquí. Quiero que lleves esto a casa contigo y pienses en estas cosas para 
luego colocar compasión en la rejilla. Quiero que veas resultados, que visualices a alguien en 
problemas que luego ya no los tiene. Alguien que está sufriendo de pena y de pronto ya no.  
Porque hay algo que lo  ha sobrepasado y no sabe  qué es, pero se siente  mucho mejor 
consigo mismo  y con la vida y con lo que pasó,  y tú puedes estar solo en tu dormitorio y 
sonreír y decir ¡Funciona! ¡Porque lo hace! 
Algo muy antiguo, un principio, una oración, para enviar energía, ahora se transforma en algo 
que nunca esperaste. Esa es una de las razones por las que los nodos y zonas nulas están 
aquí, y es otra razón por la que la consciencia de este planeta se está elevando. Todo tiene 
que ver con ayudar al planeta y a los demás. Empezar a ir más allá de la idea metafísica que 
tenían, tan extraña para muchos, de que los pensamientos hacen una diferencia - y tú haces 
una diferencia. 
Bienvenidos a una nueva energía, queridos, que ustedes controlan. La energía de compasión, 
de amor, y la transferencia de energía que se necesita mucho ahora mismo en este planeta. 
Caminen erguidos en su valor; esos son ustedes. ¡Eso es quienes son ustedes! 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad, y ya están teniendo mejor idea de por qué. 
Y eso es suficiente por ahora. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Domingo de Preguntas y Respuestas con Lee Carroll 
 
Phoenix, Arizona, 12 de Enero de 2020 
Lee:     Ok, Janice tiene un micrófono y correrá hacia ustedes cuando levanten la mano, y yo 
responderé a los que tú elijas. 
Pregunta:       Cuando Kryon habla sobre los cromosomas, la gente Down tiene un cromosoma 
extra, ¿alguna vez dijo algo al respecto? 
Lee:     No, eso por supuesto es un diagnóstico que les han dado y así es como saben. Nunca 
dijo nada sobre eso a nivel de los cromosomas. Sí ha hablado de los que tienen síndrome de 
Down y porque las madres hacen esa pregunta, cuál es la razón, en general de por qué se 
tiene un hijo así. Y Kryon habló de eso, dijo que la razón es... para sus padres. (se ríe) Es casi 
como un acuerdo; el niño viene y desempeña ese papel de tremendo amor, para traer a los 
padres algo que necesitaban tener. No es la respuesta que la gente quiere oír;  pero esa es la 
respuesta. Gracias. 
Pregunta:       ¿Cuánto va a durar la mini edad de hielo? 
Lee:     Más que lo que tú quieres. 
Pregunta: Oooh! 
Lee:     La Tierra es lenta. Esta mini edad de hielo es mini; simplemente significa que tendremos 
un cambio de temperaturas, no una catástrofe.  Puede ser que dure medio siglo o más. No es 
un destello breve, es un ajuste. Los que nazcan durante eso, no encontrarán gran diferencia. 
Otros estarán en ciudades donde hace frío, y no sabrán cómo resolverlo básicamente. 
Entonces no estamos hablando de una catástrofe. Pero para los que nacieron fuera de eso, 
es como que tendrán que hacer ajustes, va a ser incómodo. No teman por esto, hasta donde 
sabemos, está en camino. ¿Tiene esto sentido para ti? Sí. 
Porque si digo, oh, solo será unos pocos años, sería una tontería. La Tierra trabaja lentamente, 
de modo que puede requerir un tiempo. 
Pregunta:       Mi pregunta es sobre el ADN. Soy un gemelo idéntico, de modo que esa chispa 
de luz, y esa encarnación del alma, aunque vengamos del mismo huevo y con el mismo 
material genético estamos como 100 grados apartados. Entonces estoy tratando de entender 
qué es eso. 
Lee:     Te agradezco que preguntes eso. No hay duda, Kryon ha sido muy claro sobre eso.  
Ustedes son dos almas diferentes, absolutamente. Son dos personas distintas. De modo que 
son dos almas diferentes. Lo divertido del ADN idéntico es que ustedes tienen algunos dones, 
y Kryon también ha hablado de esto, porque empieza a haber preguntas sobre nuestras 
capacidades. Al tener ADN idéntico, los gemelos idénticos suelen percibir cosas a la vez. Si 
hay problema con su mamá, o que estén en lugares apartados del planeta y alguna cosa 
surge. ¿Y cómo es eso posible? Vamos a la mecánica del asunto, piensa otra vez. Tienen una 
especie de percepción simultánea de ciertas sensaciones que los afectan a los dos. Y eso es 
una comunicación, y Kryon dice "ahora ya entienden que el ADN hace algunas cosas." Los 
sorprendería; tienen una conexión que es algo muy especial. ¡Pero Kryon dice también que 
eso es el ADN! Lo hace con ustedes dos porque tienen ADN idéntico, pero ahora piensa en 
un ADN evolucionado. ¿Qué crees que podrías hacer, no como gemelo, sino como persona 
común? Sería como un ejemplo de lo que está allí,   de lo que no estamos enterados, que se 
muestra específicamente con los idénticos. 
¿Y eso te ha sucedido a ti? Ah, todo el tiempo. Tú eres muy, muy distinto de tu gemelo (se 
ríe) pero igual los dos perciben cosas al mismo tiempo. Tengo curiosidad, ¿alguna vez has 
estado en una convención de gemelos o algo así? Ah, él no va a esas cosas. (se ríe) Ah, es 
más político que otra cosa. Está bien, gracias. 
(carcajadas de la que va a preguntar) 



Lee:     (se ríe) Eso se llama micrófono, no te asustes. 
Pregunta:       Esta es una pregunta medio extraña. Ahh... la telepatía. He tenido en casa un 
bebé, un sobrinito. Era muy pequeño, no hablaba, pero sus ojos me seguían por toda la 
habitación y yo sentía como que tenía una conversación telepática. Y para colmos, en cierto 
tiempo me encontré con animales y sentí que podía comunicarme con ellos telepáticamente. 
Entonces esta nueva habilidad, esta capacidad, ¿está  apareciendo? Supongo que lo está, 
¿podrías discutirlo? 
Lee:     Sí que están apareciendo. Quiero tener cuidado y no llamarlo telepatía, porque esto... 
¿Sabes? ahora la telepatía no es tan extraña, no tanto como se dice, es algo como lo que tú 
piensas que es, que sería algo como enviar pensamientos. No es eso lo que estamos mirando. 
Acabas de hacer una pregunta que tiene diversas partes, y me gusta eso. Lo que me gustaría 
tratar, y luego hablaremos de eso,  es algo que me encantaría tratar. 
 Humm ¿Qué edad tiene tu sobrinito? Ok, bien, ¿cerca de cumplir el primer año? Hay algo 
que sucede, que yo sé, porque lo experimentado igual que tú. Cuando tienes bebés, ellos 
reconocen tu luz. He estado en lugares como aeropuertos, con gente que pasa caminando, y 
alguna mujer tiene algún bebé muy pequeño, y yo paso al lado y lo miro y hace... (no se sabe 
qué gesto, pero la mujer se ríe, risas del público) ¡Me ha sucedido una y otra vez! Sabes, por 
un tiempo yo pensaba que mi aspecto debía ser cómico (risas), tal vez me asocian con un 
dibujo animado o algo así. ¡Es que ellos reconocen nuestra luz! Y empiezan a sonreír 
instantáneamente, pero no le sonríen a todos. Esto es algo que vemos, ¿y qué es eso? ¿Sería 
una especie de telepatía? Lo es, es una intuición, el niño ve algo que es cercano a donde 
estuvieron recientemente, ¿lo entiendes?, y eso hace una diferencia. De modo que eso es 
alentador, y para contestar a tu pregunta si esto se está viendo más ahora, sí, así es, de 
muchas maneras. Incluso va a un deja vu, cuando miras a lo que tu akash está recordando, 
¿eso no sería telepatía? Cuando, por ejemplo, miras a los ojos de alguien que no te conoce, 
al otro lado del salón como ahora, pero hay una conexión, tal vez akáshica, o lo que sea, eso 
hace una diferencia. No es telepatía, pero eso te conduce a situaciones, a través de la 
intuición. 
Y las cosas que Marilyn y yo enseñamos, incluso en las clases de canalización que ella da, 
¿qué tal si vienes a una reunión como esta y hay alguien a quien conocer? Tú ni siquiera 
esperabas eso, o lo que sea, pero te lo encuentras y eso conduce a otra cosa,  suele haber 
conexiones aquí de las que ni siquiera aprovechamos, porque somos educados, ya sabes, no 
nos acercamos a las personas y decimos "No sé quién eres, pero hola."   Esto ha sucedido 
muchas veces en estos grupos, no es telepatía pero es conexión y cada vez vemos más de 
eso.  Entonces a mí me gusta verlo, y puedes empezar a reconocerlo, cuando te encuentras 
con alguien y hay una conexión, es un poco más que cuando encuentras a otras personas, no 
importa cuál sea su género, y ellos tienen algo que decirte u ofrecerte y te das cuenta de "de 
algún lado, de algún modo, me parece conocerlo". 
Probablemente tienes eso, porque las almas antiguas en este salón han estado aquí miles de 
veces, y esto es algo que Kryon ha dicho, y tenemos tendencia a encarnar en grupos, en 
grupos familiares. No prestes atención a las culturas - porque hay muchas culturas aquí - y te 
mudaste a vivir aquí, con un idioma distinto o lo que sea, Kryon dice "estás motivado hacia tu 
grupo" de modo que puedes haber nacido en otro país, venir aquí por accidente, piensas, o 
con un propósito como aprender otro idioma, y encuentras tu grupo (se ríe). Entonces tiene 
un propósito. Hay mucho de eso. 
Creo que realmente eso está aumentando, de modo que mi consejo para todos ustedes es 
buscarlo; esperar benevolencia, y parece que se presenta. Esperan una conexión, y parece 
presentarse. Acabo de presentarme con Gregg Braden; él pone una enseñanza muy esotérica 
y a la vez muy intelectual de cómo funciona la energía. Basado en la ciencia de las cosas que 



pueden estar en dos o tres lugares al mismo tiempo, como la luz, pero lo grande es que la luz 
se presenta de manera de partículas o de ondas según sea observada. No lo hace cuando no 
es observada. ¿Qué les dice eso? Bueno, en primer lugar, no hay respuesta. Yo pensé, bueno, 
eso nos dice que la Física responde a la consciencia, porque si no la miras, no está. ¡Esto es 
una cosa loca! Bueno, uno extrapola eso a lo siguiente: ¿qué tal si uno es creador de cosas? 
Y cuando las buscas, las creas. ¿Entiendes? Ahora bien, ¡eso es en la Física! Física Cuántica. 
Y Gregg dice, ¿qué tal si - su frase favorita - qué tal si se aplica a nosotros también? Y 
entonces, al ir a diferentes lugares vamos creando distintas situaciones que puede que no 
hayan llegado cuando las estábamos buscando. Eso es co-creación, metafísica básica. 
Lee:     Haz tu trabajo allí (risas) 
Pregunta:       Tengo una pregunta candente. 
Lee:     Lo siento. 
Pregunta         (se ríe), ¿Kryon ha dicho algo sobre las estelas químicas? 
Lee:     El... eeeh... sí. Él quiere que te concentres en otra cosa (risas). Eso es lo que dijo. Es 
una manera encubierta de decir "no es importante", ni cerca de la importancia que te dijeron, 
y eso te consumirá, así como otras cosas parecidas. Y como tú eres un alma antigua, y has 
llegado a este planeta con la sabiduría que tienes, y estás preocupada por estas cosas,  
empieza a moderarlas y dedícate a las cosas que puedes hacer en amor y compasión que 
realmente van a ayudar a este planeta, que va a cuidar de sí mismo. ¿Ok? 
Pregunta:       Me gustaría saber qué tiene Kryon para decirnos sobre  los reinos animales. 
Cómo han sido tratados y cómo evolucionan en el planeta. 
Lee:     ¿Especialmente? 
Pregunta:       Cómo están evolucionando en el planeta. 
Lee:     Ok.  Kryon ha hablado mucho sobre los animales. Es una de mis cosas favoritas para 
discutir, porque es tan diferente de lo que le han dicho a la gente, o lo que piensan. Y tiene 
que empezar con algunas de las cuestiones básicas sobre los animales: ¿los animales tienen 
almas? Y Kryon dice que sí, pero no como la nuestra; no son almas humanas. Ahora eso nos 
lleva a la discusión de qué clase de alma es, y Kryon dice "sí". (risas). En otras palabras, hay 
mucha información esotérica sobre la vida y la consciencia de la que nosotros no estamos al 
tanto. Y Kryon dice que los que tienen almas evolucionadas son aquellos que ustedes tienen 
y aman, ya sea un cobayo o un caballo. Si tienes amor por este animal, el animal puede amarte 
en respuesta. Y no estoy hablando de mascotas, los caballos no viven contigo, pero visitas a 
tu caballo y es un amor que tienes con ese caballo toda la vida. Los perros, los gatos, los 
hamsters, los conejos, están aliados con nosotros en amor y ellos nos ayudan. ¿No te encanta 
que lleven animales a los hogares para ancianos? Y las personas se incorporan, incluso si 
están enfermos, porque los animales brindan una energía- De modo que una primera cosa 
que descubrimos es que los animales están aquí para nosotros. 
Ahora bien, tiene que haber una evolución del animal, y esa es tu pregunta, de ciertos tipos 
de animales, porque nosotros también estamos evolucionando. Y yo espero esto; todavía no 
lo he visto, y apuesto que alguien va a escribir un libro al respecto "Las Especies Animales en 
Evolución" (se ríe). Algo que indicaría que aquellos con quienes nos enamoramos, todos esos 
animales grandiosos que nos llevamos con nosotros, tienen alguna evolución en proceso. 
¿Y qué pasa con los otros?  Muchos de los otros animales están aquí para equilibrar el planeta. 
En algunos casos - y no les va a gustar esto - algunos están aquí para nuestro alimento porque 
no hemos crecido todavía de manera lo bastante elegante para encontrar otras fuentes de 
alimento, de modo que ellos nos ayudan. Los animales están aquí para el planeta y para la 
humanidad. Son parte de la situación. Los humanos son "la razón para la estación", esto suena 
a que somos muy especiales. Lo somos; la Tierra es para nosotros. Tenemos un trabajo que 
hacer aquí, que es enorme, y tiene que ver con la galaxia, con la espiritualidad, con la 



compasión, con la energía, con todas estas cosas. Los animales apoyan esto, lo apoyan de 
muchas maneras. Yo espero, porque tienen almas, que va a haber una evolución de algún 
tipo en toda vida. 
Pregunta:       Me gustaría saber la definición de Kryon de la compasión, de la benevolencia, 
y su relación con el discernimiento. 
Lee:     Creo que todos tenemos nuestra propia definición. Kryon nunca se puso a definir 
ninguno de ellos específicamente, ¿cuál fue el último? ah, creo que del discernimiento habló 
más. Y esa es una de las cosas que está evolucionando. Me encanta esa parte.  El 
discernimiento es la máquina que usamos para ver la verdad, yo diría.  El discernimiento es la 
máquina que usamos para ver la diferencia de matices entre luz y oscuridad. Discernimos en 
todo aquello que miramos, ya sea un nuevo lugar o una persona nueva, pero el discernimiento 
del que habla Kryon es; tú con la energía de todo lo que te rodea y especialmente con otros 
seres humanos. 
Me gusta cuando uno puede entrar en una situación y discernir cómo puede ayudar. Cuando 
alguien está importunándote, o tratando de competir contigo, o algo así, ¿puedes discernir 
cómo puedes ayudarlo en lugar de cómo defenderte? ¿Lo ves? ¿Puedes discernir la energía 
como para desarmar el miedo? ¿Puedes discernir la energía para poder entrar en una 
situación y evitarla, en lugar de transformarte en eso y ser parte, si es un problema? ¿Puedes 
ver la madurez aquí? Esto es lo que Kryon dice que tiene el alma antigua y el alma nueva no. 
Realmente se puede notar la diferencia entre los novatos en la tierra - esos son los que están 
apareciendo porque la población crece - y las almas antiguas; las almas antiguas tratan las 
situaciones de manera diferente. El alma antigua se muestra como alguien con quien es fácil 
estar, en lugar de alguien que quiere competir. Alguien que te escucha, en lugar de hablar. Lo 
ves, esta es nuestra tarea. De modo que realmente me encanta la pregunta sobre el 
discernimiento. 
Las otras palabras son difíciles de realmente definir, como no sea lo que piensas tú. ¿Cómo 
definirías la compasión? Yo diría que es tu alma entera involucrada en compartir con otra. Así 
la veo yo. Te vuelves con ella; no es empatía, no es tener lástima; es compartir con otra de 
una manera que las une en una misma.  Esto es lo que vi cuando fui a India, con los hindúes, 
con los budistas, que son personas realmente compasivas, y así empezaron ellos, y 
aprendieron. Nosotros, culturalmente, y esto hace una diferencia en cómo actuamos, creo que 
las almas antiguas están desarrollando una cultura propia, de compasión, de discernimiento, 
y tal vez de un tipo de amor diferente. Un amor más expansivo. De modo que esto es una 
consciencia que evoluciona, así es como yo lo veo, en respuesta a tu pregunta. 
Pregunta:       Tengo una pregunta sobre el akash. Creo que mencionaste esta mañana que 
la disponibilidad a través del akash está presentándose más que nunca, pero ¿qué hay de... 
pienso yo... el akash individual, si el alma también es una parte del Todo lo que Es, sería que 
compartimos también el akash que es el akash de toda la humanidad? 
Lee:     ¡Es así! ¡Gracias por eso! Realmente no es sencillo. Hay estratos, y hay 
compartimientos, en ese sistema del akash. Aun cuando es un sistema multidimensional, hay 
distintas clases. Tú indicaste recién el personal y el de la humanidad; también existe el akash 
grupal con la familia. Kryon dice que es complejo, y que por cierto tiempo cuando 
reencarnamos tendemos a volver con ciertos grupos. Evidentemente aprendemos unos de 
otros y tenemos oportunidad de regresar y resolver un poco más del rompecabezas. Algunos 
lo llaman familia kármica, aunque eso indica el karma, que es otra cosa, y que Kryon dice que 
soltamos eso hace tiempo, de modo que a mí me gusta más lo del grupo akáshico; 
regresamos. 
Y luego seguimos adelante y lo hacemos otra vez con otros grupos, entonces ¿cuántos grupos 
hay? ¡Muchos! Y están todos allí. De modo que lo que estás preguntando está muy bien 



preguntado, sabes; ¿cuáles son los que se recuerdan? ¿Cómo juega eso en el esquema?  Y 
Kryon dice que estamos empezando a recordar. Creo que con la evolución elemental de la 
consciencia, va a ser más personal y va a ser primero. Y luego a medida que evolucionamos 
vamos a empezar a recordar los grupos en los que estuvimos, empezaremos a reconocer 
abiertamente a las personas, sabes, "me preguntaba sobre ti, me pregunto de dónde..." y se 
reconocen unos a otros, eso viene después. Así es como funciona la evolución, en mi opinión. 
Cualquiera que escuche esto más tarde y no tenga idea de qué estamos hablando, va a poner 
los ojos en blanco y caminar en dirección opuesta diciendo "Este tipo está loco". Pero en 
algunas generaciones, la prueba de esto, es que empezarán a ver estas cosas - y esta 
grabación puede que esté todavía disponible - y  dirán "Creo que tenía razón en eso." 
Entonces, el akash personal es lo que ustedes han experimentado, para ayudarlos con el 
discernimiento de la energía cuando regresan, "estoy volviendo, es lo mismo", en primer lugar 
es para despertar. Y creo que la evolución será por el akash que vamos a tener con otros. De 
modo que vamos adelante con esto: "Si venimos de otro lugar, ¿dónde ha sido eso?" ¿Sería 
de un gran colectivo de almas antiguas en el cielo, de donde venimos? ¿O sería posible que 
hayamos venido de otros planetas con elección? ¿Qué tal si vinimos de otros planetas que ya 
pasaron por esto? Venimos aquí como novatos sin ningún recuerdo en absoluto de haber 
pasado por esas cosas, pero ¿qué tal si está en nuestro akash planetario? Ahora bien, eso 
sería algo que recordaríamos un poquito, ahora sí, ahora no, y digo esto porque mucha gente 
ha venido a decirme confidencialmente "Yo recuerdo haber estado en este planeta, o en aquel, 
parecía el mismo, pero no era la Tierra". Y yo les creo porque Kryon lo ha mencionado. 
Entonces yo creo que está todo allí, que viene con lo que es el alma. 
Ahora bien, tú no has hecho la pregunta grande. Porque ya ven, estoy hablando y él ni siquiera 
mencionó estas cosas (risas). Tenemos que separar nuestra experiencia de vidas akáshicas 
de lo que es nuestra experiencia química. Por ejemplo, yo vengo de irlandeses, yo sé eso, he 
investigado mi herencia, y eso es lo que hereda mi biología. Sin embargo Kryon dice que mi 
última vida fue en Australia. ¿Cómo funcionan estas cosas? ¿Alguna vez pensaron en esto? 
¡Y la respuesta es que funcionan bien! Porque se combina. Yo puedo tener la porción de ADN 
de mis padres, me parezco a ellos, de modo que sé que soy parte de mi familia, pero mi akash 
real, con el que yo trabajo, proviene del alma, de mis vidas anteriores, que son completamente 
distintas, podrían ser de una raza diferente, de otro género, todo lo que me trajo a este lugar. 
¿Ven la complejidad de esto? 
Entonces hay mucho por saber, pero no se preocupen por nada de eso. Cuando me enteré 
de esto por primera vez, dije: Kryon, dime lo que necesito saber. Y me dijo: "Ocurrirá como 
tiene que ser". Somos muy bien amados y cuidados, así que no tendrán cosas sobrantes 
apareciendo y causando problemas. Y si crees que es así, ese es un akash del que aprender; 
no es un problema, es una experiencia de aprendizaje. Te ahogas en una vida anterior y ahora 
en esta quieres saber por qué le tienes miedo al agua; eso es una experiencia de aprendizaje, 
lo descubres y te beneficias. No es algo que deba molestarte. Hay que aprender a trabajar 
con estas cosas  como se supone que hay que trabajar con ellas. 
¿Ya me fui demasiado lejos? ¿Me puse demasiado complicado? Sí. Me encanta el hecho de 
que no tenga que dilucidarlo, pero también me encanta que se esté revelando el por qué tengo 
ciertos pensamientos, y por qué estoy recordando ciertas cosas... y lo celebro. 
Pregunta:       Escuché en una canalización anterior en el sitio web que cambiamos de género 
de una vida a otra, de modo que me gustaría saber si de allí viene lo de los gays, si las 
hermanas y hermanos gays  los debiéramos alentar por venir en esta época específica de la 
historia, ¿entiendes la idea de la pregunta? 
Lee:     ¡La entiendo! Y sabes, es muy interesante, aunque está desdibujado el trato diferente 
que distintas culturas le dan a las personas gay. En algunas culturas europeas es 



absolutamente normal, y no hay sorpresa ni nada. Vienes aquí, y nosotros siempre hemos 
peleado con ese asunto, que muy bien puede datar de nuestros conservadores, los 
Peregrinos, (N.T. primeros ingleses que emigraron a América), los Padres Fundadores, todo 
eso que básicamente es lo que se ha enseñado en la religión. De lo que él habla, y que no 
han oído, es esto: Kryon dice que toda alma antigua ha estado en ambos géneros, y de 
acuerdo a Kryon hay un sistema maravilloso que nos permite seguir regresando en el mismo 
género una y otra vez porque es cómodo. Naces en un nivel donde despiertas y sabes que 
otra vez eres mujer; ay algo así como "¡Oh, estoy tan contenta!" Ciertamente, cuando naces 
y te das cuenta de que eres un varón otra vez, en algún nivel, esotéricamente, es "¡Oh, sí!"  
Pero eso cambia después de muchas veces en el mismo género, ahí se cambia. Y cuando 
eso ocurre hay un tiempo de transición entre un género y el otro. Y a eso le llaman gay. 
Kryon dice que siempre hay un 10% de la población del planeta que está pasando por esto, 
hay un 10% de la población que es gay. Dice que toda alma antigua ha sido gay; todos ustedes 
han pasado por eso, cada uno. Y luego sigue diciendo que la transición es muy preciosa, 
porque cuando tienen un poco de cada género, son muy especiales; son creativos, son 
graciosos, todo eso. Y si echan una mirada a la comunidad gay, allí es donde suele estar el 
arte, y la poesía, son sumamente especiales. Y enseño esto hasta mi último aliento: honro a 
todos ellos, yo he sido uno de ellos, y es una buena cosa. Esa es la respuesta. 
¿Por qué el odio? ¡Es cultural! ¡Nos enseñaron a odiarlos! Nacimos y ya nos dieron las 
instrucciones: esta es la gente mala, o que están en contra de Dios, o que hacen algo horrible 
o sucio o lo que sea, y eso es absolutamente cultural. Y por eso empecé por decirles que otras 
culturas en las que he estado no tienen eso. Por eso sé que es un tema cultural; nos enseñaron 
eso. 
Pregunta:       ¿Kryon tiene algo para contarnos sobre armonía y paz para el mundo, en la 
agitación, especialmente política, y tanta división entre los pueblos? 
Lee:     Lo que Kryon ha dicho es que estamos viviendo tiempos difíciles por un largo período, 
porque cuando tienes un planeta que ha tenido un cociente de luz y oscuridad, donde siempre 
ocurrían cosas inapropiadas y se creaba una uniformidad de baja energía, y de pronto eso 
cambia, hay problemas. Y el problema ocurre principalmente con quienes ahora quedan a la 
luz y no quieren ser vistos, porque quieren hacer cosas que no quieren que queden expuestas, 
y que siempre estuvieron allí. Los afecta a ellos, afecta su abundancia, todo eso, ¡y está en 
todas partes! De modo que la lucha es con ese distinto cociente entre oscuridad y luz. A 
medida que la luz crece, lo primero que va a suceder - y esto es una metáfora - es que con 
más luz vamos a ver todo lo que estaba escondido. Cuando empezamos a ver eso, se revuelve 
la olla, ¿no? Y va a haber reacciones, y defensas, y todo eso. Y sucediendo a escala mundial 
así como en el nivel individual. 
 ¿No les parece interesante que contra las políticas normales de la vieja energía, Irán haya 
admitido su error? Ellos derribaron el avión comercial. En el pasado, lo habrían negado hasta 
la muerte. Y aquellos de ustedes que han vivido la guerra fría saben cómo funciona eso. Se 
niega, se niega, se niega. ¡Y de pronto ellos no lo negaron! ¿Por qué creen que lo hicieron? 
¡Porque había demasiada luz mostrando que fueron ellos! (se ríe). "Vamos a quedar como 
estúpidos, a menos que digamos la verdad". ¡Eso es nuevo! ¿Lo ven? Eso es realmente 
nuevo, de un régimen que tiene un récord de lo que hacen y lo que dicen, eso es nuevo. 
Estas son las cosas que empezamos a ver y nos dicen que hay algo diferente. Es diferente. 
Es una lucha; y va a ser una lucha por largo tiempo. Trabajadores de luz: es por eso que lo 
llamamos trabajo. Porque tenemos que sostener la integridad y la esperanza y todas estas 
cosas durante estos tiempos de lucha. 
De modo que en respuesta a tu pregunta: la lucha es esperada, y va a continuar, y tiene que 
hacerlo porque estamos creando todo un paradigma nuevo aquí, una persona con otra, un 



país con otro, una corporación con otra, un partido político con otro. ¿No sería lindo ver ese 
cambio? De cualquier lado que estés, ¡todos sabemos que está roto! Y sería muy bueno 
repararlo de una manera que sea compasiva, y eso es posible y es factible, de veras lo es. Y 
no requiere tanto, está en camino, Kryon dice: búsquenlo. 
Pregunta:       ¡Gracias! ¿Podrías decirnos más sobre cómo trabajar con la energía ahora que 
los nodos y las zonas nulas están todos emparejados y activados? Dinos más, ¡dinos cómo 
trabajar con eso! 
Lee:     Te gusta, ¿no es verdad? (se ríe) 
Pregunta:       ¡Me encanta! 
Lee:     Creo que eres una de los pocos que realmente lo entienden (se ríe). Hay un sitio web 
que me gustaría que mires, kryon.com/nodes, que va a llevarte a al sitio web de Monika, donde 
ella da una explicación completa de lo que son los nodos y zonas nulas. No hemos enseñado 
esto todavía, no hemos desarrollado un curso, porque recién se ha completado. Kryon dijo 
que cuando los pleyadianos llegaron, ellos crearon 24 lugares en este planeta. Doce eran 
lugares donde ellos realmente aterrizaron y enseñaron, y doce donde no enseñaron y eran 
más oscuros. Y fueron colocados allí como cápsulas de tiempo por una razón: si este planeta 
llegaba a un estado graduado, después de 2012 serían emparejados y abiertos. Son energía 
de tira-y-empuja, positivo y negativo si quieren llamarlo así,  y de esos 24 solo sabíamos que 
eran 12 nodos y 12 zonas nulas pero nunca supimos cuál se emparejaba con cuál. 
Entonces, desde 2012 Kryon los ha emparejado sistemáticamente en distintas reuniones, 
hasta que ahora están todos combinados. Y entonces dijo: "Y ahora empiezan a trabajar". 
Cápsulas de tiempo, no como lo que ustedes esperan. Cápsulas que se abren con información 
de las estrellas en el momento correcto. Este es el momento. Lo que él dijo es que vierten en 
la rejilla información que ustedes necesitan saber; la rejilla de la consciencia, el Campo. 
Empezaremos a recoger lo que necesitamos saber a medida que nuestro ADN evolucione, a 
partir de las Madres de las Estrellas. Esto es tan esotérico que todavía no vamos ahí, pero lo 
haremos. De modo que eso significa que hay otra energía más que es vertida para las almas 
antiguas, si deseamos y elegimos usarla, ¡que la necesitamos! Y la necesitamos para estas 
situaciones que mencioné, cuando tengan madurez, entonces sabrán qué hacer, ya sea en el 
trabajo, o en la casa, o con otros, para ayudar en las situaciones en lugar de complicarlas. 
Nosotros venimos de una cultura y una enseñanza que revuelve las cosas. Vas a una reunión 
de amigos y hablas de cosas negativas, o cuentas chismes, o te quejas. ¿Es demasiado para 
decir? Yo estoy con ustedes, he estado allí, vivo la misma vida que ustedes. Es lo que 
hacemos. Vamos a una fiesta, formamos grupos, y a quejarse. Eso hacemos. ¿Qué tal si en 
lugar de esa situación, nos juntamos en grupos que celebren las cosas buenas y lo que está 
sucediendo bien en nuestras vidas? Y que ese sea el tema de la fiesta, de un grupo al otro y 
al siguiente.  Eso solo va a suceder cuando las almas antiguas participen y sepan manipular 
esa clase de cosas, que empiecen hablar sobre grandes cosas y desarmen los chismes y todo 
eso. Esto es lo que se nos está dando. Viene de un grupo muy maduro, yo diría, ascendido, 
de individuos que nos sembraron con 23 cromosomas y el 24 es multidimensional. 
Estamos empezando a recibir información que es extraterrena, que nos ayudará a madurar. 
¿Cómo les suena eso? Suena bien. ¿Es demasiado escalofriante? Les diré: cuando me fue 
canalizado por primera vez - Monika se acuerda - yo dije ¿Le contaremos esto a alguien? 
Porque aquí estamos, con ET's, y energía de tira-y-empuja, y lugares de la Tierra... Y entonces 
Kryon empezó a decir: "Y aquí están los lugares". Monika me ayudó a anotarlos muy rápido, 
y en unas tres o cuatro semanas los teníamos todos, los 24.  Y luego resultó, a medida que 
pasó el tiempo, que descubrimos que cada uno de los nodos era un lugar sagrado, una 
montaña o algo que descubrimos que los indígenas de allí  tenían como sagrado. ¿Saben? 



Cuando empezamos era solo listar los lugares, y luego empezamos a investigar su historia y 
encontramos por qué. Y empezó a tener sentido. 
De modo que hay una larga lista de cosas que les podría contar, y eventualmente armaremos 
una clase con eso y lo enseñaremos. Pero tengo que decirles que solo hace un mes más o 
menos desde que quedaron todos emparejados. De modo que hacia allí se dirige esto, sí. 
Pregunta:       ¡Hola! Yo me estoy preguntando qué dirá Kryon sobre la disciplina, y sobre 
encontrar el equilibrio en la disciplina. 
Lee:     Bueno, la disciplina está cambiando. Y tienes que... esa es la palabra que usas, ¿no? 
Ok, ¿hablas de disciplina en el lugar de trabajo, o con los niños? Ok, disciplina en la vida. 
¿Estás pensando en ser disciplinada o en disciplinar a otro? Ah, en ser disciplinada. 
Ambas cosas están cambiando, y Kryon empezó a hablar de eso en el tema de las familias y 
los niños. Esto luego se aplicaría al lugar de trabajo, y al trato entre unos y otros, o si estás en 
un lugar de hacer que las cosas sucedan o estás en un lugar donde te suceden a ti. Y Kryon 
dijo que esta es una de las cosas que verán que es diferente, que a lo que ahora llaman 
disciplina van a tener que cambiarle el nombre, porque ya no será disciplina; será sentido 
común. 
Ahora bien, eso significa que cuando te presentas en un lugar donde es habitual la disciplina 
- excepto en los militares, eso es diferente - estás en un lugar donde se supone que seas 
disciplinada,  hay un sistema según el cual todos ocupan su lugar y tiene tanto sentido que no 
tienen que disciplinarte. No cometes los errores, y si lo haces entonces el grupo... es como en 
la cultura japonesa; si no encajas, te vas, en lugar de que te digan: vete. ¿Ves lo que te digo? 
De modo que es algo diferente. Una cosa de la que Kryon habló desde el principio y que 
impulsó la llegada del primer libro sobre los niños índigo, "Los Niños Índigo", publicado por  
Hay House, lo mostré ayer en pantalla. Con ese libro canalizado, yo me preguntaba qué 
estábamos haciendo, y ahora lo sé, porque era exponer la primera oleada de niños que 
estaban entrando que tenían un ADN realzado. Era una consciencia diferente, casi como un 
grupo nuevo de niños que pensaban distinto, y lo primero que hicieron fue desafiar la 
disciplina. Son responsables por el aumento en escuelas Montessori y otras, que usan la 
disciplina de una manera muy, muy distinta. Por ejemplo: vas a una escuela como las Rudolf 
Steiner o  las Montessori, y los niños están allí, y todos, y miran a los chicos y les dicen: aquí 
en el pizarrón, esto es lo que vamos a aprender, este es el maestro, ¿cuán rápido quieren 
hacerlo? Y si van más rápido tendrán esta recompensa y aquella recompensa, y tendrán más 
tiempo libre para jugar, y lo que pasa es que los chicos se disciplinan por sí mismos. Y si no 
van lo bastante rápido, algunos ayudarán a los otros, ¡para poder tener más tiempo de recreo! 
¡Es un paradigma totalmente diferente de la disciplina! 
 En las familias, tenemos historias de estos niños. Kryon ha dicho que hay que tratarlos no 
como adultos pero al menos como amigos. Y no se les puede decir: "Haz esto porque yo te lo 
digo"; ¡porque no va a funcionar! Simplemente no funcionará, te mirarán y dirán   "Tiene que 
haber una razón. No voy a hacerlo." Y entonces les tienes que dar una razón. De modo que 
te ganan en eso; tienen que encontrarle sentido. 
Y entonces por eso en lugar de un padre que discipline para que aprenda, es cómo hablarle  
y negociar de alguna manera, de padre a hijo, que tenga sentido. ¡Hay maneras! Puedes 
hacerlo, de nuevo, ya sea con recompensas o simplemente conversándolo, en su lenguaje. 
"¿Qué hay de equivocado en algo, a qué te opones?" Y luego te tienes que meter en la 
psicología, o peor, porque los chicos reaccionan mucho más cuando les empiezas a hacer 
esas preguntas. "Bueno, no quiero, porque provoca esto o aquello" - "Bueno, entonces ¿qué 
te parece tal cosa?" "Ah, bueno, está bien." Y entonces acabas de negociar con el chico. 
Permite familias mucho mejores al hacer esto, que si le dicen "Haz esto, porque yo lo digo. 



Vete a tu cuarto y no se te ocurra salir". Esto yo lo he experimentado, muchos de ustedes 
también, a esa edad. 
 Y luego están las historias que me encantan, de lo que pasa cuando eres muy niño, digamos 
5 o 6 años y los dos padres están discutiendo, peleando. Eso es malo. En mis tiempos, esto 
iba para psicología más tarde, porque te vas a la cama, te vas a tu cuarto, y solo ansías que 
se arreglen. La peor cosa que se te puede ocurrir es que vayas a perder a uno de los dos en 
un divorcio. Y puedes verlo venir.  He oído historias de estos niños, metiéndose entre los 
padres que se pelean, y tratando de negociar con ellos. "Papá, dijiste esto antes, y no lo dices 
en serio" "Mamá, tú sabes que esto es solo temporario." "Sería mejor si dejaras de beber" 
Cuando eso viene de un niñito de 6 o7 años, y yo sé que esto está sucediendo. Si estás aquí 
y tienes nietos, sabes que son distintos de tus hijos. De esto estoy hablando; hay una 
evolución. Vaya, no sé cómo llegamos a esto a partir de la pregunta.  Tenemos tiempo para 
una sola más. 
Pregunta:       Yo estaba pensando en la dualidad. Hablaban sobre la oscuridad, y uno se 
pregunta cómo cambiar eso. Los trabajadores de luz, ¿qué más podemos hacer? ¿Va a ser 
algo que tome muchos años para cambiar la oscuridad por la luz? 
Lee:     Vamos a reducir todo eso a una sola pregunta. ¿Qué es lo que realmente estás 
preguntando? 
Pregunta:       Estoy preguntando cuánto tiempo requiere cambiar la dualidad, luz y oscuridad, 
en este mundo en que estamos viviendo. 
Lee:     Esa es una buena pregunta, gracias. Con esta terminaremos. Kryon siempre dijo esto- 
El libre albedrío - tuvimos todo un seminario sobre eso - y volviendo al mensaje de Kryon, creo 
que podrías haber estado en Boulder la semana pasada. 
El libre albedrío significa que cualquier cosa puede suceder a cualquier velocidad, porque 
nosotros estamos a cargo. Si estabas pensando que el Espíritu vendría y daría fechas 
programadas, "Este es el plazo que tienen", no es esto lo que se hace. Depende de nosotros. 
 Hay una cosa que dijo Kryon que siempre me ha deprimido, cuando dijo: "dos pasos adelante, 
un paso atrás." Lo que él trataba de decir es "por favor, no esperen que esto sea rápido; 
ustedes están a cargo."  Puede que pasemos por una época difícil, en que la gente diga "Esto 
no está realmente sucediendo"  porque se hace realmente lento, porque hay mucha 
resistencia a esto que estamos tratando de cambiar por luz, y luego arranca otra vez, de modo 
que no se puede - número 1 - responder a la pregunta con una fecha; no sé cuánto tiempo. Y 
número 2, no lo sé, porque Kryon dice que es variable según nuestra consciencia. 
La buena noticia es: dos pasos adelante, y uno atrás; me gusta eso porque significa que 
siempre estamos ganando. Y vamos a ganar, y ganar es no más guerras. Ganar es una raza 
humana que entienda que somos muy parecidos, aunque tengamos nuestras propias culturas 
y costumbres y maneras de hacer las cosas, y está bien. Ganar significa que las principales 
religiones del planeta están allí todavía, pero todas se miran entre sí y dicen: tú tienes derecho, 
y yo tengo derecho a rendir culto a mi Dios, a tu Dios, de la manera que quieras, y no te vamos 
a matar por eso. Ganar es todas esas cosas. La Tierra puede no parecer muy diferente, pero 
lo será. Y sucede con la consciencia y cómo nos tratamos unos a otros. Ganar es un Congreso 
que hace las cosas, en lugar de tratar de destrozarse unos a otros. 
Saben, podría hacer listas y más listas, y después de un rato la gente dirá, "Bueno, todo eso 
es muy lindo, te voy a llamar el canalizador ingenuo, porque lo único que tienes son buenas 
noticias" No, lo único que tengo son potenciales de lo que he estado canalizando. Y Kryon 
dice "¿Te das cuenta de que otros planetas han pasado por esto? Ustedes no son los 
primeros. Esta cosa de luz y oscuridad, el libre albedrío, la voluntad libre, es un paradigma 
espiritual, y muchos planetas lo han atravesado."  Y también dijo: "Ustedes ahora están en 
una etapa que he visto muchas veces," y sonríe y me dice: ustedes lo van a ganar. Y eso 



significa que hemos superado ese punto en que estaba sin definirse, o aún provisional, él dice, 
"ustedes están en el camino, pero todavía es libre albedrío." Es una manera de decir que 
cualquier cosa puede pasar, y que depende de nosotros, en lugar de decir que ya está hecho, 
y que no es necesario preocuparse; tenemos trabajo que hacer. 
Lo último que quiero decir es que, esto ha pasado muchas veces, no están respondidas todas 
las preguntas, y entonces cuando hacernos un intervalo ustedes vienen a mi mesa y hacen 
todas las preguntas. No, no lo hagan (se ríe) (risas). Les pediré que me dejen tranquilo, tal vez 
incluso me esconda en el baño, no estoy muy seguro, pero por favor, permítanme eso. 
Tomaremos treinta minutos de descanso. Gracias. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



1.- El Viaje del Alma Humana - Parte 1 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Sarasota, Florida, 18 y 19 de Enero de 2020 
Marilyn Harper: 
Ah, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno poder ver su luz, su brillo, su divina 
presencia, su energía radiante aquí en Florida. Para aquellos de ustedes con quienes no nos 
hemos encontrado, somos Adironnda, y traemos con nosotros todo un Consejo de Seres de 
Luz que están aquí para ustedes. 
De modo que queremos que entiendan que en esta época, en esta energía, en 2020, están 
teniendo esa visión clara, la visión 20/20, si no recibieron la visión 20/10, ¿está bien? Hagan 
que esa visión aumente en esa energía, en ese enfoque. Verán, la luminosidad y el brillo 
dentro de ustedes se expande en el arco radiante, entonces, ¿cuán lejos va eso? Saber que 
ustedes son la fuerza conectora en este Universo que está expandiendo la energía y 
reconociendo la energía, y conservándola enfocada, clara, pura, justo aquí en este rincón de 
nuestro mundo. ¿Cuántos de ustedes han sentido que últimamente hubo una aceleración? 
Más rápido, más intenso, se despiertan en la mañana, toman una respiración profunda y dicen, 
uh, ¿cómo se maneja el día? ¿Se han sentido así, eh? Muy bien, hablaremos para esos cuatro 
de ustedes. Porque el resto de ustedes solo cuentan historias (se ríe). 
Entiendan y sepan que estos tiempos son más veloces, la energía es un poco más intensa 
porque el planeta mismo está cambiando, pero se reconoce que la Madre Gaia está bien. 
Como ya se enteraron, ella está trabajando, está haciendo su trabajo, yendo por los ciclos 
atravesando esos patrones. Los pueblos del planeta, ah, esa es una historia un poco diferente, 
¿ah? A veces, cuando encienden sus noticias, o miran el de música clásica, ahora les cuentan 
sobre el trauma y el drama del mundo, oyen sobre juicios y juicio político, y esto y aquello, 
¿dónde estará ese canal de dibujos animados, ah? Eso es lo que necesitamos, el canal de 
Disney, ¿ah? Esa es la clave. 
Y hemos indicado a nuestro vehículo Marilyn que elija una carta de esos mazos de Kryon 
"Manifestar la Maestría", que ellos han creado, ella tiene tres o cuatro de esos mazos todos 
juntos, porque ella mezcla todo. Nuestro vehículo Marilyn hace esas cosas, nosotros no (se 
ríe). Pero ella sacó la misma carta tres veces... de modo que sabemos que eso era para 
ustedes. 
Cuando sienten esa intensidad, cuando sienten esa aceleración del espíritu, cuando 
encienden la televisión con las noticias, encienden la radio, o hablan con el vecino, o con sus 
amigos, y encuentran que hay toda clase de dramas en la vida, queremos recordarles - esto 
es de Kryon - tomen una respiración profunda. 
Paz eterna. Mis guías, mis ángeles, y Dios, están siempre conmigo. De modo que encontrar 
la paz nunca está más lejos que mis latidos. Porque yo soy paz eterna. - Tomen una 
respiración profunda e inhalen eso: Yo soy paz eterna. 
Ahora bien, puede que no se sientan así todo el tiempo. Entonces les vamos a dar una 
herramienta, porque somos muy proactivos con el ser humano y sabemos que ustedes reciben 
herramientas para poner en su caja de herramientas, y esas herramientas los ayudan. 
Entonces en esta época, en este lugar, en este espacio, en esta energía, su cuerpo está 
realmente pidiendo más que lo que pedía en el pasado. ¿Se dieron cuenta? Algunos se dieron 
cuenta de que desean comer alimentos distintos, como si son vegetarianos y no comen 
panceta, o comen carne y quieren ser vegetarianos, son energías diferentes, ¿ah? Sabemos 
que la panceta es la caída para muchos vegetarianos (se ríe). 
Entonces en esa energía, en ese enfoque, cuando el cuerpo les pide algo, puede estar 
pidiendo solo un cambio de escenario, un cambio de energía.  Entonces, si prefieren comer 



una cosa y de pronto les viene el impulso de comer otra, levántense y hagan una caminata. 
Muevan el cuerpo. Y mientras mueven el cuerpo, agreguen un mantra: Yo soy paz eterna. 
Con cada paso: yo soy paz eterna. Estoy entrando en mi paz. Me estoy alejando del caos. 
Verán, eso le da a su cerebro, su mente y su cuerpo algo con qué trabajar, para poner en las 
células la energía de Yo soy paz. Yo soy amor. ¿Qué pasa si caminan esos pasos moviéndose 
hacia esto, ah?  Todo su cuerpo, todas sus células, toda su energía, se involucran, ¿ah? y eso 
es lo que el Universo está realmente pidiéndoles. Que toda su energía se involucre en ser la 
luz que ustedes son. 
También les pedimos que cada día pongan su música favorita, su canción favorita, su energía 
favorita, y bailen alrededor del living room, y tengan cuidado cuando hacen esto que a veces 
sus pasos tienen un mueble delante (se ríe) y no querrán tropezar con nada, de modo que 
despejen el espacio. Simplemente muévanse. En este momento estamos bailando con la 
canción de Karen Drucker, My Religion is Kindness (se ríe) (N.T. Mi religión es la bondad, 
frase del Dalai Lama); encuéntrenla, ustedes también podrán hacerlo. Tendrían que pagarle 
a nuestro vehículo Marilyn por esa promoción, ¿ah? 
Entonces en esa energía, con ese enfoque, sepan que ustedes son aquellos que hemos 
estado esperando; ustedes son la luz, son el brillo, son la clarificación de este nuevo reino 
dimensional. Por eso les estamos pidiendo que sean proactivos. Cuiden su cuerpo. Cuiden su 
corazón. Cuiden su energía. Entren en la paz eterna. Entren en aquello que eligen crear. Y 
cada vez que se presente algo que no se parezca a eso, pueden volverse hacia lo que eso 
sea y decir, "Oh, muchas  gracias por esa experiencia; gracias por ayudarme a aprender. 
Gracias por ayudarme a superar ese problema. Y  ahora entro en mi paz." ¿Cómo se siente 
eso de entrar en su paz? Pongan su mano sobre su corazón y respiren dentro de él; ya que 
no están caminando, pueden decir, estoy sentado en la paz. Yo estoy siempre en paz. 
Respirando en paz. Y cuando me pongo de pie y camino, camino en la paz. 
Con la iluminación volviéndose más y más brillante, estamos agradecidos por ustedes. Los 
vemos. Sabemos que a veces esa paz es un poco efímera, pero sepan siempre que no están 
solos. Sabemos que ustedes tratan de discutir eso. Ustedes no están solos; son uno con 
nosotros, con Kryon, con el Universo, con la Fuente, y con ustedes. Todos son uno. ¡Jujúu! 
Los honramos, y estamos agradecidos por estar en paz y uno con ustedes. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Adironnda se sienta a mi lado y cada vez oímos lo que Adironnda llama el vehículo Marilyn; 
con esa maravillosa voz femenina ella habla del amor y la compasión, y la unidad, una vez 
tras otra, año tras año. Habla de quién es verdaderamente el ser humano. Es una invitación 
al descubrimiento, el descubrimiento de lo que ustedes tal vez no sabían que tenían. Y de eso 
deseamos hablar hoy. Nos gustaría que esta sea parte de una serie de canalizaciones, esta 
sería la Parte 1, y le pondremos el título: "El Viaje del Alma Humana"- 
Les quiero dar un atisbo, queridos, de quiénes son ustedes. Les voy a contar, antes de  que 
siquiera llegaran a este planeta, las clases de cosas que están cumplidas de tantas maneras 
diferentes que ustedes no pueden siquiera imaginar, porque no están en ese lugar en que 
operan de modo multidimensional o conocen los caminos del Espíritu, solo están en una 
dimensionalidad que es casi infantil. De modo que estas cosas pueden no tener mucho sentido 
para ustedes, de cómo se hacen, cuándo se hacen, pero se hacen. Les daré algo de la 
mecánica, que les permita una apreciación de quiénes son ustedes. 
Cada alma hace su viaje por primera vez a este planeta, y una vez que llegan, queridos, 
empieza el viaje de una vida tras otra y otra. Este es su hogar. 



Algunos dicen, "Bueno, ocasionalmente hay algunos que van a otros lugares en la vida 
siguiente y regresan." Así es como ellos perciben algo que no es verdad. No es la realidad, 
está fuera del tiempo para ellos. A ellos les parece así. Porque aquello que ustedes recuerdan 
esotéricamente no tiene el sello del tiempo, de modo que a veces se confunden y piensan que 
fue ayer, y fue tres vidas atrás. Esa es la manera en que estas cosas aparentan y funcionan. 
De modo que lo primero que quiero decirles es que, una vez que llegan aquí, queridos, son 
humanos en la Tierra por lo que dure - hasta que sea tiempo de irse. Y cuando llega el tiempo 
de irse y cesan de encarnar, ya no regresan. 
Cada uno que oiga esto, o me escuche, potencialmente, ha estado aquí una y otra vez - en 
ningún otro lugar. De modo que es algo así como la escuela de la Tierra. La duración de sus 
vidas, cuántas veces han estado aquí, todo es individual. No les dimos información misteriosa; 
ustedes encarnan juntos por muchas vidas, y luego siguen adelante a otros grupos, por 
muchas vidas. Siempre hay un planeamiento, que también es muy respetuoso de la 
humanidad. 
Les hablamos del sistema de cambio de género y de cómo respeta lo que es cómodo para 
ustedes, durante muchas vidas son mujeres y luego durante otras muchas son varones, para 
que ustedes no tengan que venir y no reconocer quiénes son, que sea un tiempo cómodo en 
que  regresan al planeta y se dan cuenta de que el género es el mismo. Hay una compatibilidad 
que les permite existir más pacíficamente. Esto es para ustedes, es de sentido común; todo el 
sistema. Y uso "el sistema" porque es la única palabra que ustedes tienen para algo que no 
es un sistema, es simplemente una manera de funcionar, si lo quieren llamar funcionar. Los 
caminos del Espíritu, las maneras de Dios, si quieren decirlo así, para la preparación del alma 
humana para llegar a este planeta, de cómo es tratada, cómo se los ve a ustedes, la 
magnificencia de quiénes son. ¿Lo ven? ¡Es mucho más que lo que saben! No es un sistema; 
ni siquiera es un plan. Se parece más a una fiesta (se ríe). 
Cuando ustedes no están aquí, queridos, todo lo que puedan imaginar, que no está aquí, se 
les agrega. Cantamos su nombre en luz, ustedes son una parte del Universo, de Dios, del 
Creador, el Espíritu. Las almas no se pueden contar. Y ustedes pueden pensar "¿Y cómo les 
siguen la pista?" Y la respuesta es sí.  No existe eso de seguirles la pista, o contarlas. Eso es 
una idea muy humana, eso de compartimentar, identificar, clasificar y archivar (se ríe). Cuando 
un alma no está aquí, y esa alma está con el Espíritu, es parte del Todo de Dios; ese Dios que 
puede escuchar miles de millones de oraciones al mismo tiempo, la benevolencia, el amor, la 
belleza, la luz, allí es donde está el alma. 
¿Y cuál es tu identificación? ¿Cómo encajas, entonces, en ese conglomerado, esa sopa, que 
es Dios? Y la respuesta es: muy bien, gracias. No necesitas dilucidarlo. Esa sopa es enorme, 
ese Dios que apenas piensas que conoces, que es tan benévolo y bello, y del que eres parte, 
tiene algo que se ha emitido que se convierte en tu alma. 
Y cuando llegas a este planeta, cosa que trataremos en la Parte 2, cada partecita de esto está 
escondida y se puede descubrir con libre albedrío. Ustedes vienen en neutro, queridos, y ese 
es el ensayo, ese es el plan: ¿puedes tú, por ti mismo, juntar todo eso a través de las vidas 
una tras otra, haciendo las preguntas hasta descubrir qué hay allí? Entonces déjame decirte 
qué hay allí. 
Antes de que un alma venga a este planeta, ya sea por primera vez, o por centésima, o por 
milésima vez, se la prepara. Existe una preparación para venir a esta forma corpórea de 
ustedes. Hablemos del alma que viene de regreso. Es más fácil hablar de esto porque ustedes 
se relacionan más con esto. 
El alma eres tú, y sin lo que viene después, ni siquiera reconocerías que eres tú, porque eso 
que tú eres, que es puro, que es angélico, no lleva tu nombre. Y  quiero decirte algo, si no lo 
entendiste antes: esta Tierra tuya es muy, muy joven, y muy, muy nueva, y en esta Galaxia ha 



habido muchas Tierras antes de la tuya, y tú fuiste parte de eso. Este ensayo en que estás 
ahora debiera resultarte un poco familiar, porque muchos de ustedes han pasado por esto. Y 
luego, llegaremos a esto, es la fuente de tu paz. Si puedes recordar que ya lo hiciste antes, y 
lo que sucede, vienes directamente porque no es territorio desconocido. Ya llegaré allí; será 
en la Parte 2.    
Lo primero que pasa con esta hermosa alma es que, implantada en esto otra vez más, se 
convierte en capas y más capas de memoria terrestre. Ustedes llaman a esto los registros 
akáshicos, y entonces el akash representaría las experiencias de sus vidas. Es más que eso. 
No solo experiencias de vidas pasadas; ¿cómo explicas el que fue un artista la vez anterior y 
es artista otra vez en esta vida? Eso es más que un recuerdo. Ahora bien, eso se convierte en 
una función; se convierte en recordación innata, tiene que ver con neuronas espejo, tiene que 
ver con músculos, tiene que ver con eso en que un corpóreo recuerda a otro; va más allá del 
registro akáshico. ¡Eso también se implanta! ¿Qué cosas te interesan? ¿Qué has logrado? No 
lo que hiciste, y cómo se sentía; eso viene después. Capas y más capas de quién eres se 
empiezan a implantar en esa alma mucho antes de venir al planeta. 
"Kryon ¿cuándo exactamente sucede esto? ¿Sucede cuando estoy aquí?" (se ríe) "¿Cuánto 
tiempo lleva?" Queridos, todas estas cosas no las comprenderían cuando yo digo que pueden 
reencarnar rápidamente, en tanto antes, en la vieja energía, llevaba mucho tiempo, y ustedes 
podían volver un año más tarde - un año más tarde. A veces vuelven en la misma familia, 
¡como nieto! He dicho esto muchas veces: todo esto está cambiado. Sin embargo, cuando 
están del otro lado del velo, no existe el tiempo; los años de su tiempo pueden pasar en un 
mes. ¿Lo ven? No pueden preguntar cuánto tiempo requiere. 
Algunos de ustedes podrían decir: "Es un instante; todo esto tiene lugar en la mente de Dios 
y es en un instante". Otros podrían decir: "Requiere un siglo". Y ambos tendrían razón. 
Depende de quién está mirando el tiempo, porque el tiempo no reacciona como ustedes 
piensan; es  total y completamente diferente de aquí. Eso es buena cosa, porque la 
preparación se completa. Entonces las capacidades, y las cosas que interesan a tu 
consciencia en cuanto a qué te gusta y qué disfrutas, están allí. Y empiezas a ver esto incluso 
en tus hijos, porque te das cuenta de que ningún niño nace  en blanco; todos traen "cosas" si 
quieres llamarlo así. Y a medida que empiezan a desarrollarse, vas viendo qué cosas les 
interesan, a qué se pegan, y te das cuenta que es distinto en cada niño. No necesariamente 
es algo que aprendieron en la escuela o algo a lo que han estado expuestos. ¿De dónde vino 
eso? podrías preguntar. Viene de lo que disfrutaban la última vez que estuvieron aquí. Ahora 
bien, algunos pueden seguirlo, y otros pueden decir "ya terminé con eso", pero al principio los 
atrae. Esto es implantado, y la razón para que se implante es para comodidad del humano, 
para que no venga en blanco y tenga que empezar de cero, sino que en algún nivel innato los 
ayude a saber "estoy interesado en esto, esto me atrae". Tal vez habrán notado en los que 
tienen arte, poesía,  y música, composición, talento, que son tan fuertes que a veces 
simplemente dicen qué estuvieron haciendo la vez anterior. Eso debiera decirles algo sobre la 
fuerza relativa de la experiencia. Tocar y cantar va a pesar más que ser contador. Eso es 
gracioso. De modo que entiendan que ciertos atributos del Espíritu podrían incluso ser 
angélicos. La creatividad será lo primero en ser vista.   
Y luego vienen los recuerdos. Y muchos de estos recuerdos son lo que llamaremos 
dependientes de Gaia. En otras palabras, no van a aparecer en tu vida a menos que exista 
una alianza con Gaia. Pregunten a cualquier indígena cómo trabaja Gaia con el alma humana 
y les dirá que es parte de su cosmología. "Tiene que estar la conexión con la Tierra para que 
puedas entender la sabiduría de tus ancestros", estoy citándolos. Y si no has tenido esa 
conexión, no es parte de tu sistema de creencia, tal vez tenga que haberla, porque ¡hay mucho 
que falta! ¿Qué tal si tienes ancestros que querrían hablar contigo? ¿Cuál sería el vehículo? 



Yo te lo diré: está en Gaia. ¡Allí es donde está!  Allí se almacena, ese es el mecanismo. Tienes 
miles de años de indígenas contándote esto. Y en este "Primer Mundo" muchos han 
desechado esto, creyendo que es trivial. Le preguntas a un árbol cómo es,   puede no tener 
ningún sistema espiritual en absoluto excepto la Tierra. Qué exacto es eso. Y te dirá: la Tierra 
es todo, me habla, me llama, me alimenta, me canta. Y tiene razón. Eso está implantado en 
cada una de las almas: la alianza con el planeta. 
Luego vienen los recuerdos de lo que hiciste y que sobresale. Y cuando digo que sobresale, 
quiero decir que lo recordarías por encima del resto porque son logros de  un tiempo de 
alegría, o de belleza, y a veces de tu muerte. "Kryon, ¿estás diciendo que todas las cosas 
hermosas que hicimos alguna vez están en nuestro akash y se pueden recordar?" Y la 
respuesta es sí. "¿Y entonces por qué es que vamos a los lectores de akash para poder 
desechar las cosas que nos molestan, las muertes por ahogo, los asesinatos, y todo eso que 
pasó y que seguimos reproduciéndolo una y otra vez como grabaciones de vidas pasadas que 
no nos dejan dormir ni cumplir cosas?" Y la respuesta a eso, queridos, es que en la energía 
más baja, allí es donde va su consciencia. ¿Qué les parece eso? ¡Todas las cosas buenas 
están allí! Los tiempos más hermosos de una mujer, el nacimiento de su hijo, mirarlo a los ojos 
por primera vez, la euforia de un romance, todas estas cosas están allí. Sentirse bien es algo 
muy, muy espiritual, queridos. Es natural, es bendecido. 
 ¿Por qué  sienten esas cosas? Y la respuesta es: porque ustedes eligieron una consciencia 
más baja. Eso, queridos amigos,  está cambiando; algunos de ustedes empezarán a recordar 
las cosas buenas. Es interesante, y es gracioso; algunos recordarán las cosas buenas y 
danzarán alrededor del mundo llorando de alegría y dirán "¿Qué me está pasando? Tengo 
que ir a ver a un médico." (se ríe). Y entonces habrá médicos de felices a quienes recurrir 
cuando ustedes están felices. 
Estas son cosas que hacen los humanos; piensan que algo anda mal cuando empiezan a 
equilibrarse, porque nunca han estado en equilibrio. Siempre han ido a lo negativo, y eso es 
la naturaleza de que hablamos, que empieza a cambiar y transformarse. Ya empezó, pero el 
alma antigua lo espera. El alma antigua empieza a aprender cómo crearlo, entrar y aprovechar 
las cosas buenas, y suprimir aquellas que no quiere que surjan a la superficie - ¡es su akash! 
¿Alguien les ha dicho que tienen poder sobre su propio akash? ¡Lo tienen!  Muchos querrán 
decirles que no tienen poder sobre ninguna cosa. Y lo peor es cuando les dicen: "Tu cuerpo 
hace lo que hace". Ustedes están en control de absolutamente todo. Eso es una experiencia 
de aprendizaje, es un ejercicio de consciencia más alta, está todo allí, ¡vienen muy bien 
equipados! Toda esta información, toda esta mecánica, si la quieren llamar así - empiezan a 
implantarse ya mismo en la historia de su alma. Las mejores cosas que ocurrieron, las cosas 
más desafiantes, todas están allí para que las equilibren. Sabiduría: la sabiduría que has visto 
y experimentado, incluso la que descartaste, está  allí, toda ella. No falta nada. 
Algunos dicen "Bueno, en el registro akáshico, ya sabes, solo sobreviven ciertas cosas". El 
sistema de morir y renacer. Y eso no es así. Está todo allí; se acumula. Y se acumula de una 
manera que se ordena para tu magnificencia. ¡Es el ser humano el que viene decidido a 
recurrir a él para la miseria! Recién les conté que una de las claves para la felicidad es librarse 
del sistema de clasificación que ustedes decidieron que era buena para ustedes. ¡Eso es libre 
albedrío! Ese sistema de clasificación se llama consciencia elevada. Empiezan a desechar las 
cosas que los molestan, que los envejecen, que los preocupan, que los vuelven un poco locos 
(se ríe), y empiezan a verlas en un panorama más grande, empiezan a entender que en lo 
que se refiere a sus vidas ustedes son los que tienen control total; cómo creen, cómo piensan, 
cómo duermen, y que está bien despertarse feliz. Que está bien poner los pies en el piso y 
decir "Gracias, Dios, este es un día bueno, como fue el anterior. Y si aparecen desafíos en mi 
camino, permíteme entenderlos y usar mi sabiduría para resolverlos. Y déjame salir del desafío 



sin recordarlo como una cuestión o un problema, para que esté en paz con todas las cosas." 
Este es el equilibrio que llega a ustedes desde lo que está implantado en su alma. Su alma 
viene equipada para el equilibrio, queridos. Oh, hay más. Lo más grande, y luego termino. 
Aun antes de llegar al karma, del que hablaremos en la Parte 2, o los contratos, de los que 
hablaré en la Parte 2, el asunto grande. 
¿Cómo puedes entender que la línea básica fundamental de ti es Dios? Todas las escrituras 
han aludido a eso, "hecho a su imagen" - es una metáfora. Ese Dios al que ustedes asignan 
un género, cosa que siempre hacen, porque ponen género a todo. Ustedes dicen que son 
imagen de Dios; "hecho a su imagen" significa hecho en amor; de eso, que es Dios, son una 
parte. ¡Porque su alma misma está conectada al Todo  de Dios! Y cuando ustedes empiezan 
a extenderse para discutir con su propio Yo Superior cuánto de eso pueden traer hacia adentro 
de un ser corpóreo de cuatro dimensiones, su Yo Superior les sonreirá y dirá "Pensé que 
nunca preguntarías". Y dentro de ustedes se empezarán a verter cosas con que se regocijará 
cada célula de su cuerpo. Reconocerá la salud, el bienestar, la felicidad, la paz, la coherencia; 
todas las cosas que son divinas, para que ustedes las asuman y las impregnen en la medida 
que puedan, tan rápidamente como puedan o quieran, y esto se vuelve quienes ustedes son. 
Esa es la belleza. Cada uno de ustedes es un ángel, cada uno - en entrenamiento, podrían 
decir (se ríe), para empezar a absorber eso que siempre ha sido ustedes. 
Regresaré. Esto continúa; esta es la historia del ser humano magnífico. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



2.- El Viaje del Alma Humana - Parte 2 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Sarasota, Florida, 18 y 19 de Enero de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la Parte 2 de algo que titulamos El Viaje del Alma Humana, y en la Parte 1 hablamos 
de lo que es la preparación del alma. No solo eso; hablamos de la belleza que es el alma, 
"hecha a su imagen", parte de Dios, - no desde, sino parte de. Ese es quien tú eres, a nivel 
espiritual; todo muy bien escondido de ti, para bajar en una forma corpórea y trabajar en lo 
que llamarías 4 dimensiones. 
También hablamos de aquello que es agregado a esa bella alma, que es necesario para las 
especiales almas antiguas al venir: memoria, las capacidades intrínsecas de una vida pasada 
que están simplemente en el ADN. No dijimos que estas cosas están almacenadas en ciertas 
porciones del ADN de tu cuerpo. Si tuvieras que saber dónde están estas cosas, allí es donde 
están. Tienes que tener un medio de almacenamiento corpóreo, incluso para las cosas 
esotéricas. No puede residir todo en algún espacio de consciencia que puedas identificar. Está 
todo en el ADN. En el ADN hay lugar para muchas cosas, además del plano de diseño del 
cuerpo humano. Tu registro akáshico está allí. 
 Hay más. Hay algunos recubrimientos, los llamaré así, que no tienen nada que ver con 
almacenar capacidades, ni vidas pasadas, ni recuerdos. Pero antes de ir a estos 
recubrimientos, quiero contarte esto: todas las cosas que sucedieron en todas tus vidas, están 
todavía allí. Incluso las cosas notablemente aburridas están todavía allí. Algunos de ustedes, 
queridos, las recogen en sus sueños, especialmente en los que llamaré sueños que se repiten. 
Se encuentran en un lugar donde nunca estuvieron, haciendo algo que nunca hicieron, una y 
otra vez. Esto es recuerdos clásicos de cosas pequeñas en detalle, que de algún modo 
hicieron una diferencia en una vida pasada. Está todo allí. 
Los lectores de vidas pasadas te contarán que uno de los atributos de la lectura es que no 
tiene sello de tiempo, con eso quiero decir que no necesariamente puedes retroceder  y ubicar 
qué número de vida pasada es.  Podrías analizar cuál fue en la historia, por lo que sientes que 
era tu vestimenta, pero eso es todo. De modo que el recuerdo akáshico, llamado recuerdo de 
vidas pasadas, no está arreglado como una biblioteca; no están numerados; lo que recuerdas 
es la energía. Y surgen a la superficie las energías que son más profundas para ti ahora. Y en 
esta nueva energía, te diré que las que surgen en el alma antigua son los recuerdos 
chamánicos. Empiezas a recordar la sabiduría. Toda la base de la Hermandad Femenina 
como ustedes la conocen con Mele´ha, es eso. Desde el 2012 muchas mujeres empiezan a 
recordar  que los chamanes son mujeres, y así es como empezó. Tienen el equipo; tienen la 
intuición; tienen la compasión para el cuidado de los niños, para dar vida, tienen todas las 
cosas que ustedes querrían de una mamá para guiarlos en su vida y en su vida espiritual. Eso 
empieza a ser recordado. Es diferente de lo que era. Y la razón para que exista esa 
organización, ya ven, es que su akash empieza a despertar. Pero esto no es de lo que se trata 
aquí. 
Quiero contarles sobre los recubrimientos. El alma ni siquiera ha venido al planeta todavía. Y 
empezamos a diseñarla. Ahora bien, este diseño del alma que entra es el diseño de ustedes. 
Contiene todas las cosas que necesitan de sus vidas pasadas como seres humanos. 
Recubrimientos. Uno de ellos es lo que ustedes han descripto como karma. Ahora bien, según 
definen el karma es asuntos sin terminar. Cosas que tal vez pasaron en una vida anterior y 
que ustedes necesitan terminarlas. O en algunas culturas, necesitan que alguien les haga eso 
(se ríe) y eso es un final, una especie de completar el asunto. De una u otra forma, hay un 
recubrimiento kármico, que cuando entran en el planeta algunos lo sienten, hay algo que se 



supone que deben hacer. Hay algo que tienen que completar. Y  a menudo se posará sobre 
ustedes, completamente aparte de cualquier recuerdo akáshico, totalmente. Eso es el karma. 
Queridos, cuando yo llegué en 1989, lo primero que le dije a mi socio fue que él tenía que 
dejar caer su karma, y que vendría una energía que no lo apoyaría, y que se necesitaba 
eliminarlo para que él pudiera avanzar. Él no entendía qué era eso, porque nunca había 
enfrentado el karma; eso le facilitó desecharlo, porque no sabía qué era. Para parte de la 
humanidad eso es mucho más difícil, porque se les enseña que de eso se trata la vida. 
La primera transcripción publicada, que ustedes llaman el Libro 1: Dejen su karma; eso es lo 
que dijimos. Era un motor de energía para un tiempo antiguo, pero interfiere en el camino de 
un alma antigua en los nuevos tiempos. De modo que tal vez haya algunos escuchando ahora, 
o más tarde, o en este salón, que han mirado cuidadosamente todo esto y dijeron "Bueno, 
este es mi karma, y esto es lo que se supone que yo haga." Les diré: el karma no desempeña 
ningún papel en su vida; ninguno. Tienen que desecharlo todo, porque es un sistema antiguo 
de compleción; no lo necesitan. Hay otras cosas, ahora mismo, que necesitan mucho más que 
eso. Es despertar a un propósito más alto. El karma no es un propósito más alto. En el pasado 
sirvió a un propósito, ciertamente, y era necesario, se necesitaba, era exacto. Ahora ya no. 
Al siguiente lo llamaremos Contratos. Todo esto, bellamente colocado en el alma, antes de 
que entres en el planeta. Ahora bien, el contrato no debe confundirse con algo que explicaré 
en un momento, con respecto al viento del nacimiento. El contrato según describimos ahora 
es algo que algunos de ustedes sienten que tienen ahora. "He venido a este planeta" dices, 
"con objeto de construir un centro de sanación, de escribir un libro, para hacer esto o aquello. 
He  venido con mis talentos, con objeto de aportar algo a esto y hacer que esto suceda. Puedo 
sentirlo." Y todo eso es exacto. 
Pero esto es lo que quiero contarles sobre lo que ustedes creen que es un contrato. Es una 
mala palabra, porque en su cultura un contrato es un convenio obligatorio, es algo que deben 
hacer porque firmaron para hacerlo. Me gustaría preguntarles algo ¿cómo encaja esto en el 
libre albedrío? La respuesta es que no encaja. 
Un contrato que recibes cuando llegas aquí y es un enlace invisible, puedes reescribirlo en el 
momento que desees, basado en cosas nuevas que descubres, o incluso en una consciencia 
elevada de que podrías disfrutar. Los contratos son líneas básicas iniciales, eso es todo lo que 
son. Son algo que tienes para toda la vida, no importa qué pase. Hay muchos trabajadores de 
luz que tienen oportunidades para moverse hacia algo más alto, y lo detienen y dice "Sí, pero 
este es mi contrato. Mi contrato era este." Y tratan de cumplirlo y nunca lo hacen. El contrato 
es simplemente un marcador inicial. Los ayuda a apuntar hacia una dirección que los va a 
llevar a hacer contacto con algo bueno y con otros que tienen ideas similares de contrato. Más 
allá de eso, repito, reescríbelo en el momento que lo desees. 
¿No tiene sentido que cuando te encuentras con situaciones que son más grandiosas y más 
elevadas que las que tuviste antes en una vida pasada, vayas subiendo esos escalones y te 
muevas a una situación que no tiene contrato, porque nunca estuviste allí? Y allí es cuando 
dices "Dios bendiga a este contrato que me condujo a estos escalones." Lo bendices y lo 
alejas. Y subes a una consciencia más alta y a una parte nueva de la vida, con gente nueva y 
amigos nuevos, nuevos lugares y todas las cosas que no tienen nada que ver con la energía 
de tu nacimiento. Espero que entiendas que esa es la diferencia entre lo que pensabas que 
era un contrato y lo que ahora es en verdad un contrato.   
Alma antigua, ¡tú tienes libre albedrío! Tienes libre elección para moverte a una consciencia 
más alta. Tienes libre elección para cambiar tus ideas de lo que este planeta necesita, de 
dónde encajas, y no ser esclava de algo que en una vieja energía sentías que eras tú. Porque 
lo que tú eres puede redefinirse completamente - por ti. En cualquier momento que quieras, 
en cualquier momento. 



Dimos una demostración dramática de esto, no hace mucho tiempo. Te dijimos que estás 
definido desde el nacimiento. Como repaso: te dijimos que si tomas un papelito adhesivo y 
escribes todas las cosas que te definen y lo pegas sobre tu cuerpo, vas a quedar definido por 
tu género, definido por tu cultura, en quién eres, qué eres, incluso lo que se supone que creas 
debido a tu nacimiento. Lo que te enseñaron tus padres, tus instructores, se pega, se pega, 
se pega. Eso es quién eres, y andas por ahí con todos esos papelitos y todos los leen, eso es 
quien eres. ¿Qué papel desempeñaste en eso? (se ríe). La respuesta es: ninguno. Dijimos 
que tal vez sea hora de hacer lo que hacen los perros cuando se bañan: sacudirte tanto que 
se caigan todos los papelitos. Y luego tú escribes uno y defines por primera vez: quién soy. Y 
escribes cuidadosamente: hijo de Dios (se ríe). Póntelo. Y sigues adelante desde allí. Ningún 
lugar allí es un papelito de tu contrato, porque se ha caído con todos los otros. ¡Porque ahora 
eliges libremente para ver las cosas en un nivel más alto que nunca antes! 
Estas son algunas de las cosas que entrarán en ti, la preparación para entrar en el planeta, 
cada vez. Tú piensas que es  automático, que hay algún tipo de sistema que lo genera, incluso 
arriba, en ese lugar más allá del velo, piensas cómo es aquí. Y no lo es. Cuidadoso, amoroso, 
hermoso. Y en un tiempo que ni siquiera es un marco de tiempo; está fuera del tiempo. Podrías 
decir que existe un espacio dado para esto, que está más allá de tu reloj. Cuidadoso, hermoso, 
eso es. 
Y luego dirías, porque eres un ser humano, ¿Qué elección tengo en algo de eso? (se ríe). Y 
la respuesta es muy profunda; no hay nadie sentado diseñando esto; ¡lo estás haciendo tú! 
Estás juntando las piezas y poniéndolas de nuevo donde corresponden. Tú te estás armando 
a ti, cuidadosamente, juntando lo que es el alma, la memoria del ADN, el registro akáshico, 
recubrimientos, todo lo que va allí; cuidadosamente; tú lo estás haciendo. Lo haces porque 
tienes la mente de Dios, un pedazo del Todo, cuando no estás aquí. Y estás casi listo para 
regresar. 
Aquí es donde se pone complicado - y magnífico. Te hemos contado que existe algo llamado 
el viento del nacimiento.  No podemos definirlo. Lo intentamos otras dos veces - no existen 
palabras.  Imagina que estás del otro lado del velo y hay aparentemente un viento soplando. 
Y en esa brecha que va al planeta el viento sopla hacia ti, va hacia arriba. Además de adónde 
vas, estás percibiendo toda la energía que está allí. Ahora empieza lo complejo. Te dijimos 
que encarnas con propósito; con atributos, en grupos, y con gente que aquí y ahora podrías 
decir "Yo jamás hubiera elegido a esa familia." (risas) Oh, sí que lo hiciste. Esto es complicado. 
Por el mayor bien de la consciencia, por  ti mismo, por aquellos, te encarnas a veces como el 
que enseña y otras veces como el que recibirá enseñanza. A veces te reencarnas 
profundamente en razón de lecciones para otros. Quiero que pienses en eso un momento, 
qué podría ser; verás: no estás solo. Según la estadística: ¿cuántos nacen diariamente en el 
planeta? Toma ese número e imagina por un momento que ese día están todos juntos en el 
viento del nacimiento. Digamos que hay todo un estadio lleno de ustedes. Pero todos se 
conocen entre sí. Y la magnificencia de esta asamblea es que todos saben adónde irán y qué 
van a hacer. Si esto fuera una reunión terrestre, habría lágrimas, lágrimas de aprecio y alegría 
por lo que están por hacer. 
Ahora bien, una por una, observas a las almas entrar en ese viento del nacimiento y en un 
cuerpo físico del otro lado. Y a medida que las encuentras y las ves entrar, una por una, a 
veces de a dos, sabes sus historias, lo sabes todo, porque del otro lado del velo todas las 
cosas son conocidas. Otras almas  como tú, algunas las conoces, están volviendo. A algunas 
las reconoces porque van a estar en tu grupo; eventualmente cuando lleguen allí se van a 
encontrar una a otra, y otras no porque se van a sus propios grupos. Pero lo profundo está 
sucediendo también. Bendita sea esa, que ha decidido regresar a la Tierra y vivir tres meses. 
Y volver. ¿Estás entendiendo esto? Eso fue elección de esa alma: venir, morir tempranamente, 



porque había algo que decir a los padres. Fue un lazo de amor, o no, según los padres 
eligieron verlo. Venía a la Tierra a hacer algo que parecería tan triste en ese momento, y sin 
embargo iba a hacer una gran diferencia en sus vidas para siempre, por lo que ella iba a hacer.  
Otra estaba entrando para vivir hasta la adolescencia, otra, como esa, hasta los 24 años. Y 
en el momento sabían que en el Campo, en el potencial, en la familia, en todas las cosas 
alrededor, ellas volverían por su propia elección a través de lo que tú llamarías la vergüenza 
del suicidio. Ellas entraron con ese potencial, queridos, ¡y no era una vergüenza!  Fue algo 
diseñado para patear a sus padres en los pantalones y hacerlos tomar decisiones que nunca 
hubieran tomado de otro modo, o tal vez para llevarlos a un lugar en que mirarían alrededor y 
buscarían a Dios y lo encontrarían. ¿Pensaste en eso? ¡Eso es un sacrificio! No es una 
vergüenza; es hermoso. Piensen en alguien que pasaría por eso, pensando "Esto va a cambiar 
la vida de mis padres, y por un rato será algo vergonzoso, pero tal vez llegue un tiempo en 
que celebren mi vida y me lo agradezcan, porque ahora son almas antiguas despertando. 
Están ayudando al planeta, antes nunca lo hubieran hecho. Y ese es mi propósito." Ahora 
bien, eso es otra clase de contrato, ¿no es así? 
Ese es un contrato que podría o no manifestarse, dependiendo de qué pase cuando llegas al 
planeta, en el viento del nacimiento. Eso es uno que sueles hacer cuando entras y eliges a tus 
padres.  Muchos en este momento están eligiendo el mismo ADN parental, están volviendo 
como otra generación de la misma familia. Lo que esto significa es que algunos de ustedes, 
mamás y papás, están muy silenciosos respecto a lo que sospechan (se ríe): que sus padres 
son sus nietos.  Y lo ven en sus ojos. Y de vez en cuando, mientras son jóvenes, los mirarán 
y dirán algo y sabrán que es verdad (se ríe), porque dicen cosas que no se supone que sepan. 
Así es de profunda la diferencia hoy, al entrar en el planeta, de como era en los tiempos del 
karma, cuando había una vieja clase de energía de tira-y-empuja que los empujaba hacia 
adentro y luego los tiraba hacia afuera. Esto ya no se trata de la energía de la compleción. 
Tú observas a otros entrar en ese viento del nacimiento hacia las familias que han elegido, las 
culturas y grupos que han elegido. Observas a aquellos que saben que esta será la vida en 
que cambiarán de género, y saben cómo va a ser eso. Y será una vida difícil por un rato, pero 
solo por un rato. Saben lo que significa porque ya lo han hecho antes, ¡todos lo han hecho 
antes! Hay mucha cordialidad, palmaditas en la espalda, en el viento del nacimiento. Es lo 
mejor que puedo decirles de cómo se siente esto para un alma que está entrando y sabe que 
en un momento todo lo espectacular y sabido desaparecerá. Y en ese viento del nacimiento 
se te lleva hacia abajo a lo básico. No hay nada de malo con el cuerpo físico, queridos, pero 
la baja consciencia es tan oscura, después de donde estuvieron. 
Hay muchas cosas que pasan en este planeta ahora mismo, múltiples cosas para cambiar la 
energía del viento del nacimiento. Y voy a cerrar esto, porque no he terminado del todo, y lo 
continuaré mañana. 
Mañana hablaré de cómo se siente despertar después de esto, cuáles son los atributos que 
empujan y tiran del despertar en esto. Si vienes con todo el equipo, digamos que vienes con 
una tonelada de cosas, en tu alma, con bibliotecas llenas de cosas,  y entonces te digo que 
estás en el Libro 1, página 3, eso es quién eres, humanidad. Pero de pronto, en esta nueva 
energía, la Biblioteca empieza a verse. Y en ese viento del nacimiento, los que están entrando 
justo hoy, una y otra vez, ahora en el viento del nacimiento, están sonriendo. Ellos saben algo, 
y yo quiero contarles algo de lo que saben. 
Ellos llegan al planeta y empiezan a crecer, y casi inmediatamente van a recordar cosas que 
nunca recordaban antes, porque empieza a ocurrir la evolución en la consciencia. Algunos de 
ellos van a caminar precozmente; otros van a leer sin que les enseñen. Empezarán a recordar 
las cosas que hacían antes y avanzarán rápidamente, pero lo más es la sabiduría: sabrán 
quiénes son. En algún nivel sabrán que son almas antiguas. En algún nivel se empiezan a 



interesar en seguida en las cosas esotéricas en lugar de esperar hasta los 40. Tú has conocido 
algunos de estos, jóvenes caminando por el mundo ahora mismo que están muy interesados 
en quiénes son. Se mueven en sus círculos, haciendo lo que hacen los jóvenes, escuchan su 
propia música, tienen sus propios hábitos y aspectos, pero te diré: están muy interesados en 
lo esotérico. Puede que tomen decisiones interesantes: no ir a la iglesia, no tener hijos por un 
tiempo, están mirando las cosas de un modo que tú nunca las miraste. Y tal vez tus hijos 
tampoco las miraron de ese modo. Estos son los nuevos seres humanos, que empiezan a 
actuar de modo diferente, a socializar de modo distinto, venir a reuniones como estas de modo 
distinto. Eso es quiénes son. Está sucediendo ahora, ahora mismo. Te va a pasar a ti también. 
Las almas antiguas continuarán donde interrumpieron; no tendrán que aprender todo esto otra 
vez. Y eso significa que todos los errores que cometieron, nunca los repetirán. 
Cuando vuelvas nuevo, joven, fresco, listo para andar, y sabio, será una vida diferente, 
querido.  Eso debiera marcar una diferencia para aquellos de ustedes que han dicho "Yo no 
vuelvo nunca más."  Sí que volverás; oh, sí que volverás. Pero fresco y nuevo, con la sabiduría. 
En este momento te diré cómo te sientes, alma antigua: estás cansada. Estás cansada de 
batallar contra la vieja energía, para llegar a un lugar llamado 2012. Y ahora entras en otro 
tipo de batalla llamada cambio. Estás cansada. Vive tus años, pero cuando regreses, quiero 
que oigas mis palabras otra vez - y lo harás. Cuando yo digo: vas a tener una sonrisa en la 
cara, vas a decir ¿ya es mi turno?, ¿ya es mi turno?, ¿ya es mi turno?   Quieres volver, porque 
sabes que esto va a ser divertido. ¡Lo que sabrás es espectacular! Y nunca naciste con este 
tipo de consciencia, y recuerdos, nunca antes. Vas directamente a lo que es compasivo y tiene 
sentido; tú vas a personificar lo que será la nueva naturaleza humana y la definirás; ese es 
quien tú eres. 
Eso es el viento del nacimiento; hay más. Todas las cosas que sospechas y que siempre te 
has preguntado. Y el viento del nacimiento es donde se toman las decisiones en el ahora, 
sobre familias y grupos y géneros; no en otro momento. No puedes decir ahora mismo "Yo 
voy a volver como..." y la única diferencia es que cuando eso vaya a ser y algo va a cambiar 
el planeta, lo sabrás. Hay unos pocos que saben lo que van a hacer cuando estén aquí. Saben 
adónde van, porque es parte de una extensión del ahora y lo que están haciendo, están 
entrenando para lo que vendrá. No todos, pero sí algunos. 
De modo que es complejo, ¿no es así?, lo que ocurre en una realidad que no pueden imaginar, 
que no pueden extender su mente para creerlo, y todas estas metáforas que les damos es 
para que puedan verlo de algún modo, con el ojo de su mente, de algún modo. Pero no quiero 
que nadie se pierda esto: no es un aparato, un sistema. Es magnífico, gotea con amor de Dios. 
Todos ustedes saben en ese punto del tiempo que perderán lo que es la magnificencia en su 
memoria y tendrán que volver a la Tierra y descubrirla. Y eso será la Parte 3 (se ríe). Les digo 
estas cosas, las crean o no, porque quiero señalar cuán magníficos son, y lo que entra con 
ustedes, cada uno, al venir al planeta, y cómo miran las cosas incluso cuando están aquí y se 
preguntan cómo es que me pasa esto, o por qué a mí, o por qué ahora. Y empiezan a 
reconocer y darse cuenta de que hay un propósito en todo. 
La sabiduría del alma antigua mirará alrededor y entenderá y se dará cuenta de que las cosas 
que están pasando en este planeta, este mundo, son para prepararlo para ustedes cuando 
regresen. Que algunas de las cosas que parecen singularmente disfuncionales y están 
sucediendo ahora, son a propósito. Que a veces se necesita la disfunción para descubrir cómo 
debiera ser la función. Especialmente cuando la nueva funcionalidad va a ser un nuevo 
paradigma. No se pueden romper los paradigmas fácilmente, no fluyen uno hacia otro, nunca 
lo hacen, nunca lo hicieron. Especialmente en la conducta. Entonces, ya sea en las 
corporaciones, o en la política, en ser padres, en enseñar, hay nuevos paradigmas que se 
aproximan, ¡para todos! Para todo eso. Algunos se romperán antes de reiniciarse. Otros no lo 



necesitarán. Hablamos de esto, hablamos de la integración de un paradigma en otro, de modo 
que el cambio lento sea posible. Lo es, pero no para todos. Eso es lo que está sucediendo. 
Eso debiera explicar algunas cosas que estás viendo ahora. No te preocupes; porque dices 
"No puedo creer lo que está pasando; no puede ser bueno." Oh, sí que puede. Si lo miras 
desde la perspectiva de un alma antigua que ha estado aquí muchas, muchas veces, y estará 
muchas veces, ¡está justo de acuerdo al programa! Porque los nuevos paradigmas que 
resultarán a partir de la disfunción de hoy, serán necesarios para la nueva Tierra. 
Alma antigua, es por eso que estás aquí. Por eso estás escuchando. Este es el nuevo humano. 
Otra vez, les digo todas estas cosas para que se den cuenta de cuánto nos importan. Espero 
que su autoestima haya mejorado un poquito por el conocimiento de esa parte de Dios en su 
interior, ser parte del Todo. ¿Saben lo que ve Dios cuando los mira? Dios ve a Dios (se ríe). 
Más que hijos de Dios, parte de Dios. Eso es quien eres. 
Volveré, y continuaremos. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



El Viaje del Alma Humana - Parte 2.5 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Sarasota, Florida, 18 y 19 de Enero de 2020 
Marilyn Harper: 
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver su energía, su luz, su brillo. 
Estamos aquí en esa energía de la sabiduría de las Madres de las Estrellas. Damos gracias a 
la Dra. Amber por su sabiduría y por traer las enseñanzas de los antiguos que les ayudan 
ahora. Si están escuchando esto en el futuro, y su realidad es realidad ahora, ¿ah? (se ríe) 
esa energía que está llegando de ellos se infunde en el futuro y en este enfoque. 
Queremos que sepan cuán lejos han llegado ustedes, como humanos, incluso en los pocos 
años últimos. Hemos tropezado con un bocadillo de información científica y lo pusimos frente 
a los ojos y oídos de nuestro vehículo Marilyn - ella no lee mucho, y no le prestó ninguna 
atención - pero atrajo nuestros ojos, nuestra energía, y lo que vimos era un test científico en 
humanos como ustedes. Ponían a estos humanos en una máquina, una máquina que mide 
sus cerebros y les conecta cables y cosas a la cabeza para averiguar qué pasaba en los 
cerebros cuando los humanos miraban ciertas imágenes. ¿Y saben qué descubrieron? 
¿Quieren saber? (se oye que contestan que sí) ¡Ah, ¡qué bien! (se ríe) Ta vez todavía estaban 
en ese mundo de las Madres de las Estrellas. 
En esa energía, descubrieron que cuando tenían ciertas creencias religiosas, un cristiano 
estaba en la máquina y ellos miraban lo que se etiquetaba como la mano de un cristiano que 
entonces era apuñalada con un cuchillo. El cerebro de la persona en la máquina solo estaba 
mirando una imagen, pero realmente registraba dolor. Lo que significa cuán cercano uno está 
de otros. Y luego ponían una imagen rotulada como musulmán, o hindú, o lo que fuera, de 
otra cultura, otra energía, y el cerebro no registraba dolor. Porque era alguien diferente de 
ellos. 
Ahora ustedes pueden decir "Y eso qué significa, ¿ah?" ¿Eso significa que cuando son otros 
que ustedes perciben como diferentes de ustedes, no sienten compasión por ellos? Nosotros 
creemos que en este planeta Tierra esa era la vieja costumbre. Estamos empujando a nuestro 
vehículo Marilyn para que encuentre esa historia y averigüe cuándo fue escrita. Diríamos que 
fue antes de 2012. Porque si ahora hicieran esa prueba, creemos que más de la humanidad 
tiene el corazón abierto a la compasión por otros. Porque ahora los juegatrabajadores de luz 
- ya saben, jugar+trabajar, juegatrabajadores de luz - son más que nunca antes. Sabemos que 
hay más canalizadores que nunca antes. Y en esa energía se hace razonable que haya más 
amor en el planeta que nunca antes. Ustedes están cambiando el akash del planeta, están 
cambiando la consciencia del planeta, de modo que si la prueba se hiciera hoy, creemos que 
no registraría lo mismo. ¿Qué piensan ustedes, ah? 
Y vamos a ayudar a ese registro, vamos a hacer una pequeña activación compasiva ahora 
mismo. Para activar esa fabula-osidad en el mundo, ¿ah? De modo que si están escuchando 
esto en el futuro, y conduciendo su coche, y escuchan esto, no cierren los ojos (se rie). Pero 
si están escuchando ahora y desean cerrarlos, pueden hacerlo, no es obligatorio. Coloquen 
una mano sobre su corazón, el corazón físico en su cuerpo. No necesariamente el chakra 
cardíaco, porque pondrán la otra mano sobre el chakra cardíaco, el centro corazón, el centro 
de energía. 
Tomen una respiración profunda... inhalan... y exhalan.... e inhalan... y exhalan, a su propio 
ritmo. Si pueden hagan más lenta su respiración, y sientan el amor que ustedes sienten por 
su propio corazón. Su propio corazón; bombea incansablemente. Incluso aunque tenga 
aparatos eléctricos pegados a él, igual está trabajando; si no, no estarían sentados en estas 
sillas. Todavía trabaja, trabaja para ustedes, bombeando la sangre a los pulmones para que 



pueda limpiarse, y luego al cuerpo, y luego trayéndola hacia arriba de nuevo; simplemente 
agradézcanle, ¡den gracias! Gratitud, ah? Abracadabra, ¡gratitud! 
Y ahora respiren en la energía. Si están sentados en el grupo   junto a alguien, respiren en la 
energía de quien se sienta a su lado; no necesitan tocarlo ni nada, después de todo ellos están 
tocando su corazón, y simplemente compartan su espacio del corazón con quienes están a su 
alrededor. 
Respiren en eso... y si lo necesitan díganle telepáticamente a su corazón que están a salvo, 
que son amados, que son amorosos, como el corazón de la persona a su lado; están a salvo, 
son amados, son amorosos. 
Y ahora en su mente piensen en alguien que es muy diferente de ustedes. Piensen en alguien 
que saben que es muy diferente de ustedes. Piensen en alguien con quien tal vez tuvieron un 
altercado, o alguien con quien la energía y el enfoque no son de la misma frecuencia, o con 
quien pueden tener diferencias de estilo de vida, o de opinión. O han sentido que los han 
juzgado, o tal vez ellos se sintieron juzgados por ustedes en algún momento. Traigan esa 
energía a su mente, para poder verlos y percibirlos perfectamente. Y luego reconéctense con 
su corazón y sientan esa energía cercana a ustedes. 
Sientan profundamente dentro de sí lo que sea que sucedió. "Por favor, perdóname. Yo te 
perdono. Me disculpo. Gracias. Estás a salvo. Te amo. Eres amado y amoroso." Y respiren en 
esas frases. 
Pueden expandir esa energía a todo un grupo de gente, tal vez de otra cultura, de otro país. 
Y luego con el gobierno; respiren en esa energía con compasión. Sostengan esa energía 
dentro de ustedes, frente a ustedes, y comuníquense telepáticamente: "Te perdono. Por favor 
perdóname. Me disculpo. Te conozco. Siento que estás haciendo exactamente lo que 
corresponde. Pido ser llenado con amor y sabiduría. Estás a salvo. Eres amado. Eres 
amoroso." Toma una profunda respiración y suspiras exhalando. Y otra vez...  Y otra vez...  
Cuando estés listo puedes abrir los ojos. 
Como entenderás, esta energía fue traída a esta dimensión  por ustedes. Nosotros somos su 
reflejo. Como nuestra propia gente en este planeta. Sabemos que los mantenemos 
entretenidos, les abrimos el chakra del corazón y los hacemos reír aquí y allá (se ríe). 
Estuvimos un poco más serios esta vez, eso es porque la divina Dra. Amber ya abrió su chakra 
corazón; no tuvimos que hacerlo nosotros, para esta sanación masiva de ustedes y del 
planeta. 
Los amamos profundamente. Los vemos. Los honramos.  Y los saludamos namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon de Servicio Magnético. 
Continúan los mensajes de Adironnda, sentidos, de corazón, y se derraman sobre estas cosas 
de las que a mí me encanta hablar. Mi socio se sienta en esta silla, muy conciente del amor 
que hay en el salón, que presiona sobre todos ustedes- si ustedes desean recibirlo. El libre 
albedrío es así, y hemos hablado de eso muchas veces, que puede haber en el salón, 
circulando, ideas, inventos, el Campo los tiene todos, potenciales; pero si el humano no está 
sintonizado para recibirlos, simplemente se quedan donde están. 
Libre albedrío significa que el amor no es empujado hacia ustedes, pero, queridos, hay algunas 
cosas de las que quiero hablar. Llamaremos a esto Parte 2 y media (se ríe) del Viaje del Alma 
Humana. Porque continuamos donde habíamos interrumpido, describiendo la belleza del alma 
del humano y todas las cosas que vienen en ella,  aún antes de que ella venga a esta Tierra. 
Hemos hablado de la lista del akash, de los contratos, de los recubrimientos, del karma, todo 
en preparación, todo en camino al viento del nacimiento, ese instante antes de que entren. Y 
en ese instante están casi en el tiempo del ahora de la Tierra. Y luego se toman algunas de 



las otras decisiones, y las hemos discutido en la canalización anterior. La mayoría piensa que 
algunas decisiones se toman muy por adelantado, por ejemplo de su familia: vienen con quién, 
y cómo, con ciertas ideas y energías, pero no es así. Es casi siempre instantáneo con su 
llegada. 
Las cosas suceden, queridos, en los nueve meses aproximados del embarazo, antes de esto, 
y entonces por supuesto la pregunta es ¿cuándo un alma es un alma? Y ya les contestamos 
eso antes. Solo para aclarar el punto de demarcación: no tiene nada que ver con la biología, 
ni con la manera que tienen de definir la vida. Es la primera respiración que toman; allí es 
cuando son parte del planeta. Ustedes inhalan eso que Gaia les ha dado y ahora están aliados 
con la civilización; eso es el viento del nacimiento. No es el embarazo. Es cuando llegan, y 
con esa primera respiración ya están en camino. Y ayer hablamos de cosas que intervienen 
en eso, la belleza, la majestad, si quieren decirlo así, la complejidad. Pero luego, algunas de 
las preguntas que necesitan contestar sobre el momento después de que están aquí. Quiero 
ocuparme solo de una par de ellas, porque hay trabajadores de luz que preguntan y preguntan 
y quieren los detalles de cómo funciona, qué pasa, qué tal si... Estas son cosas que preferimos 
no discutir porque es imposible compartimentar cosas que no van en compartimientos. Es el 
cerebro humano el que quiere operar de cierto modo para estar cómodo, pero hay cosas 
esotéricas que suceden y pueden no parecer lógicas - pero vienen de un propósito más alto. 
Les hemos dicho que tienen libre albedrío, y luego deciden por adelantado muchas cosas. 
Entran a la Tierra y entonces empiezan a resolver el rompecabezas. Les hemos dicho que la 
solución del rompecabezas tiene tal libre albedrío que ustedes pueden anular contratos, 
olvidar su karma, y recordar las cosas que están allí o no recordar. Les hemos dicho que la 
consciencia y el ADN que recuerda cosas suelen depender de la civilización. Hemos 
mencionado en el pasado que ustedes pueden estar funcionando solo en un 30 o 35% de su 
ADN, en lugar de un 100% del potencial de la consciencia. Allí están hoy. Y empezó a 
aumentar, hemos mencionado eso, y eso cambia lo que ustedes recuerdan. Eso cambia las 
cosas mismas que se colocaron en su alma antes de venir aquí, que ahora empiezan a estar 
disponibles. Se lo dijimos. 
Pero ahora déjenme contarles cosas que nunca les dijimos. Las cosas que suelen preguntar. 
El humano tiene libre albedrío, sin embargo puede haber un contrato espiritual superpuesto, 
no un contrato sino un yode; eso sería alguien que los empuja hacia una meta; no están 
obligados a hacerlo, pero oh, está allí. Y los empuja a ser algo, o convertirse en algo, o a hacer 
algo, y ustedes lo sienten. ¿Diferente del karma? Mucho. Diferente de cualquier cosa que 
pueda ser un contrato. Es un sentimiento. Pero ¿qué tal si hay una evolución de la consciencia, 
o algo pasa en el planeta, que los guiaría entonces de modo diferente? Pregunta: ¿Alguna vez 
el Espíritu interfiere con el libre albedrío? Ahora bien, basados en todo lo que dije antes, 
pensarían "Por supuesto que no".  Ustedes tienen libre albedrío, libertad de elección. Déjenme 
decir esto: el Espíritu a veces los empuja un poco en ciertas direcciones. O tal vez los detiene 
a veces en ciertas direcciones. Ahora bien, ustedes tienen libertad de elegir si se levantan y 
lo intentan de nuevo - o no. Pero de vez en cuando esa bella mano del Espíritu que tanto los 
ama, cambia las cosas. Y en ese campo de juego de libre albedrío que ustedes todavía tienen, 
pasan cosas a su alrededor que muy bien pueden cambiar su camino - y muchos de ustedes 
saben que esto es así. 
De modo que podrían decir que el libre albedrío del que tanto hemos hablado también viene 
con el amor de Dios, especialmente si están desarrollando una consciencia más alta y mirando 
a  su alrededor y haciéndose las preguntas, ¿quién soy yo?, ¿qué he de hacer?, ¿qué está 
pasando? Uso a mi socio una vez más - otra vez - en este ejemplo, porque ustedes están 
mirando al hombre en la silla canalizando a Kryon, basado en todas las cosas con que nació, 
todas esas cosas,  el tuvo lo que llamamos un yode, esa es una palabra que usamos para una 



abrumadora propensión a ir y hacer alguna cosa. Lo tienen los artistas, lo tienen los músicos,  
parecen nacidos para eso. Él no era ninguno de esos dos, pero mi socio venía de vidas 
pasadas en que fue militar, y todo lo que quería hacer era entrar de nuevo en el servicio militar. 
Incluso antes del colegio secundario, fue e hizo tres años con los militares, una escuela para 
jóvenes. Cuando salió de allí fue al secundario en un ROTC Service (N.T. Cuerpo de 
Entrenamiento de Oficiales de Reserva) para poder ser un oficial. Todo lo que hacía era para 
volver a ponerse  ese uniforme. Era la época que ustedes llaman Vietnam. Empezaban a 
reclutar, y él estaba justo a tiempo y en fecha para su yode, para lo que él pensaba que iba a 
hacer, y se presentó para el servicio. Algo en sus análisis de sangre dijo que necesitaban 
tomar una radiografía porque las cosas no estaban exactamente correctas, y entonces 
descubrieron que le faltaba un riñón. Él tiene solo uno. Yo estoy esperando ahora a mi socio, 
porque ellos no lo querían. 
Y por algún tiempo él pensó que todo lo que había querido no iba a suceder; no lo tomaban. 
Se ocupó en otras cosas. El resto es historia. Pero esto fue una intervención; él no sabía que 
tenía un riñón hasta ese momento del tiempo. Podría haber elegido hacer otras cosas que 
estaban dentro de lo militar, y eligió no hacerlo. Algunos de sus amigos no regresaron de esa 
batalla. Y él se quedó. 
Años después yo vine a él, y ya ha contado la historia muchas veces. Me preguntó, cuando 
estaba en la ducha - que es donde me habla - dijo, "Si yo no hubiera hecho esto, si yo no 
hubiera dicho que sí, si... y si..., ¿habría un Kryon?" Y no estoy seguro de que le haya gustado 
la respuesta, porque le dije "Si no lo hubieras hecho, hubiera habido muchos que lo hicieran. 
Hay muchos preparados para hacer esto, para tomar este manto, están haciendo fila, amigo 
mío." 
Este es un ejemplo de una intervención que no interrumpió el libre albedrío del hombre, pero 
cambió su futuro.  Muchos de ustedes tienen esto; cuando empiezan a poner la intención, 
"Espíritu, muéstrame qué es lo que he de hacer" ¿están listos para un cambio? ¿Están listos 
para que algo interfiera en el camino de lo que pensaban hacer? ¿Están listos para que haya 
algo que realmente los detenga, tal vez? ¿O quizás que los avance hacia otra cosa que no 
pensaban que querían? Todo eso viene con el libre albedrío de la intención, que dice 
"Muéstrame. Muéstrame. Muéstrame." 
Ahora bien, mi socio no hizo nada de eso, sin embargo lo recibió. Eso es complejo. Verán, mi 
socio está en un escenario de vidas múltiples, y eso es la próxima cosa de qué hablar. Esta 
idea de que van a cumplir algo en este planeta con su alma, entrar co libre albedrío y moverse 
en esa dirección, es lo que hemos estado enseñando todo el tiempo. Con libre albedrío 
muchos de ustedes, en este salón, escuchando esto, llegados a este lugar para oír estas 
palabras, entender que están despertando a la verdad. Verdad bella, sagrada, que no viola 
ninguna otra cosa que otros pueden haberles dicho sobre el amor, o la compasión, o la 
integridad. 
¿Qué tal si no fuese una sola vida? ¿Qué tal si tuvieran un programa, de muchos, para hacer 
la misma cosa única? Ahora bien, yo no abordé esto antes. Pero ahora de repente, mi socio 
que está con ustedes, - porque él tampoco ha oído esto - empieza a entender por qué le he 
dicho muchas veces cómo será su próxima vida. Y al principio él pensaba "Bueno, esto es un 
plan del Espíritu." No lo es; es de él. Pero es un plan de múltiples vidas. ¿Qué pasa si él no 
hace ciertas clases de cosas de ciertas maneras, es todavía un plan de vidas múltiples? 
Yo le dije a mi socio que la próxima vez que entre, él cambia los grupos kármicos; conserva 
el mismo género, y continúa en otra parte de la Tierra, y ya antes le dijimos dónde. ¿Eso es 
todo lo que hay, o hay otros arreglos como ese? ¡Sí! Ahora les cuento el resto de la historia. 
El amor es hermoso. Y los humanos tienen amor el uno por el otro, lo tienen por sus hijos, y 
la mayoría responde a él. ¡Es palpable! Es una de las energías más bellas, y no es una 



emoción: es una energía. Una energía inexplicable, en tanto  tiempo y de tantas maneras, que 
va más allá de cualquier química que tengan. De modo que el amor se vuelve uno de los 
catalizadores más importantes de la eficiencia en el planeta. Los que permanecen en amor 
con quien sea o con lo que sea, y tienen compasión por esas cosas, van a estar mucho mejor, 
más equilibrados, más eficientes para hacer las cosas. Y eso incluye a los que aman tanto a 
Dios que ese es su enfoque. 
¿Alguna vez oyeron hablar de compañeros álmicos? ¿Es posible, Kryon, que se pueda tener 
arreglos con compañeros álmicos ahora mismo, socios? A veces son hermano y hermana; la 
mayoría de las veces no.  Pueden ser del mismo género. El amor es el amor. Pero tienen un 
acuerdo, ¡y lo saben! Y lo saben con tanta fuerza, cuando se encuentran con esa persona, 
cuando pasan la vida con esa persona, o incluso tal vez una parte de esa vida. Pregunta: 
¿pueden continuar en la próxima vida, cuando se encuentren otra vez? ¿Saben cuál es la 
respuesta? ¡Sí!  Es como si lo estuvieran planeando con el otro y se están guiñando el ojo uno 
a otro en el viento del nacimiento, "¡Aquí viene otra vez! Va a funcionar otra vez, como lo hizo 
la vez anterior, y juntos lograremos las cosas." 
En este momento les estoy dando una historia de amor, ¡porque Dios los ama! y ve estas 
cosas como correctas, apropiadas, eficientes, en bien. Y ustedes pueden hacer estas cosas 
fuera de la norma que dice que entran y son probados con energías de luz y oscuridad y hacen 
lo mejor que pueden; ¿qué tal si hay más? Empiezan a poner intención para las cosas, y en 
realidad están reacomodando lo que creían que era suerte hacia una sincronicidad en que 
conocen a las personas correctas y avanzan. 
Fuera del alcance de lo que cualquiera crea que puedes hacer, lo estás haciendo. ¿Es posible 
un escenario de vidas múltiples con el mismo compañero, o hermano, o hermana, o alguien a 
quien amas, para poder continuar esto que hoy es tan hermoso? Y la respuesta es sí, ¡oh, sí! 
y se hace todo el tiempo. 
Ahora, para quienes están diciendo "Esas son buenas noticias, me pregunto cómo eso se 
aplicaría a mí", les diré: para algunos de ustedes, ya se hizo. Están con la persona de la vida 
anterior. ¿No la reconocen?  Están con la hermana o el hermano de la vida anterior, ¿no la 
reconocen? (se ríe) ¡Existe un lazo! ¿De dónde vino? ¿Cómo puede ser tan fuerte? 
Generalmente entre dos individuos, no importa la edad, pero el lazo viene de una vida pasada, 
están continuando un escenario de planes de vidas múltiples. 
Esto es lo que quería decirles, que es diferente de lo que pensaban. Así de magníficos son 
ustedes. En esta nueva energía hay más planeamiento que nunca, porque van a tener que 
tener amor en su vida. 
Hay mucho más que puedo decir a este grupo. Hemos estado hablando de aquellos a quienes 
amaron y han perdido. Por un tiempo (se ríe). Estos son tiempos complejos para hablar de 
estas cosas, porque luego vienen con tantos ¿qué tal si...? ¿Cómo funciona esto? ¿Qué tal si 
pasa esto? ¿Qué tal si pasa aquello? Y la respuesta es sí. Siempre decimos eso. 
La respuesta es que es un escenario de actividad multidimensional, bello; no es por 
casualidad. Y eso es porque el amor de Dios y la compasión del Creador son parte de tu alma. 
Estás creando estas cosas a medida que avanzas en una belleza que estás desarrollando y 
que puede que ni siquiera supieras que tenías. Finalmente, en la vida, la flor empieza a florecer 
adentro, la que sabías que siempre estuvo allí pero siempre suprimida. En esta energía, es 
hora de iniciar el jardín. 
Y eso es todo por ahora. 
Y así es. 
Kryon         Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro       
Perspectiva del Amor - Kryon 
 



Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Sarasota, Florida, 18 y 19 de Enero de 2020 
Marilyn Harper: 
Ah, de modo que buen día para ustedes - ¡otra vez! Muy bueno ver su luz, su brillo, ahora que 
están todos en su coherencia de HeartMath (N.T. HeartMath tiene un aparato que mide la 
coherencia), jujúu, queremos elevar esa coherencia a su máxima vibración posible - que es el 
amor. Tomen una respiración profunda. 
Como ya comprenden, los tiempos están cambiando, ¿no hay una canción sobre eso?  Sí. Y 
en esa frecuencia vibratoria del cambio, todo lo que está viniendo en este año de 2020 los 
está ayudando a responder a esa visión externa que están llevando, de modo que vean, 
sientan, experimenten en su corazón, coherentemente, exactamente lo que desean tener en 
su mundo. Cuando experimentan exactamente lo que desean tener en su mundo, cuando lo 
sienten, entonces el Universo se empieza a reacomodar. Sin embargo a veces esa energía 
está tan enredada en la mente que lo que uno piensa que debiera ser, o cómo uno desea 
experimentar algo diferente de lo que la realidad actual puede ser, que ustedes empiezan a 
bajar su vibración hacia lo que la realidad puede ser, que podría ser un  montón de caca (lo 
dice en español, se ríe). Nunca hemos usado antes esa palabra, ¿ah? (risas) Nuestro vehículo 
Marilyn está muy sorprendida, y nos dijo: ¿No lo podrían decir de otra manera? (risas) ¡Sí que 
podemos! (más risas). Ella dice que nos comportemos. ¡No! (se ríe). Porque verán, en la 
creencia de comportarse a veces ahí empiezan los problemas. Ustedes empiezan a contarse 
a sí mismos historias sobre lo que significaría comportarse para quienes los rodean - y eso es 
ridículo. Ustedes no están en la mente de otro, sabemos que algunos pueden ser psíquicos, 
oyendo y sintiendo los pensamientos de los que los rodean, sin embargo, igual pueden no ser 
las verdades percibidas. Y la verdad, según nosotros los vemos a ustedes, es que ustedes 
son el amor reflejado. Y eso es lo que les estamos pidiendo, que sepan que ese montón va a 
estar allí. Va a estar allí, de modo que muy bien podrían tratar de aprender lo que es, pongan 
los dedos ahí y revuelvan un poco, ¿ah? Qué buena visión, ¿eh? (se ríe-  risas del público). 
Teníamos que abrir sus corazones un poquito, para poder sacar esa caca de su corazón, ¿ah? 
(se ríe) 
Entiendan y sepan que cuando hay esa cosa que parece bloquear su energía, parece 
retenerlos donde están, en lugar de lo que es su potencialidad pura, todo eso son viejos 
paradigmas, cosas viejas, energía vieja. Y es hora de avanzar hacia este nuevo mundo. 
Ustedes son el nuevo humano, ¿sí? Ustedes son los que estábamos esperando; hemos 
estado diciéndoles eso durante muchos años, ¡entiéndanlo! 
Porque, verán, cada uno de ustedes es una energía en flor, de amor creativo reflejando todo 
lo demás, y cuando su amor sale, al menos tiene la oportunidad de tener amor reflejado de 
vuelta hacia ustedes. Y entonces el gran montón se hace más chico. O ustedes saben cómo 
manejarlo mejor. De modo que entiendan que a medida que otros entran, ustedes aprenden 
en primer lugar a amarse a sí mismos. Amen quiénes son, amen cómo son, amen todas esas 
energías que están dentro de ustedes y que los componen. Porque todo lo que le ha pasado 
desde el momento de su comienzo hasta ahora, es parte de ustedes. Y nosotros amamos 
cada cabello, cada uña de sus pies, cada porquería - ¡debajo de la uña! (risas). Lo amamos 
porque son ustedes. ¿Están entendiendo esto? ¿Necesitan que seamos un poco más (risas) 
visuales, ah? (carcajadas). 
Porque ya ven, ustedes son la luz; ustedes son el próximo paso; para la humanidad y para las 
galaxias. Lo son.  De modo que cada vez que se piensen pequeños, deténganse. ¡No  son 
pequeños! Ustedes son amor, y nosotros somos reflejo de su amor. Miramos a los ojos a cada 
uno de ustedes, para ver su reflejo, y podemos ver nuestro reflejo. Es eso, ¿no es así? Esa 
clave; esa puerta abierta para saber que solo porque la realidad actual puede ser una, eso no 



significa que esa sea la energía más elevada. Y estamos entrelazando la energía del planeta 
hacia arriba por medio del amor. Por medio de ver lo bueno, como dice nuestro querido amigo 
Kryon; saquen lo mejor de su akash, lo mejor de ustedes. Y vívanlo. 
Los amamos. Amamos todo en ustedes. Y reflejamos su amor de vuelta a ustedes. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la canalización final de este fin de semana en esta reunión, y es la cuarta. Y en las 
tres anteriores hemos descripto la belleza del alma humana. Empezamos a darles los detalles, 
incluso más allá de lo que ustedes sabían. Pero muchos de ustedes conocen estas cosas 
porque las están experimentando. 
Nuevamente les contamos las complejidades de cuando ustedes llegan al planeta, qué hacen, 
pero hay un panorama general que quiero darles, y no tiene nada que ver con los detalles. 
Realmente no tiene nada que ver con los detalles de cómo y dónde y cuándo. En realidad es 
una visión general. Y la visión general va a sonar como lo que dice Adironnda, porque ahora 
entramos en la relación de ustedes. Ustedes con lo que es la Tierra, con los otros, con 
situaciones, 
Y todo esto de darles la visión general ahora es que con todo el trabajo y el planeamiento y la 
belleza y el propósito y la magnificencia que va en su llegada de cierta manera, ¿entienden 
que cuando llegan aquí, eso no se detiene? 
No es una preparación para que ustedes entren en la oscuridad, queridos; puede parecer así, 
porque es algo con libre albedrío que dice "¡Estás por tu cuenta!"  Estás por tu cuenta para 
elegir; pero ciertamente no estás por tu cuenta con la energía de compasión en este planeta 
desde el otro lado del velo. 
¿Alguna vez se han preguntado, en la historia de los sistemas espirituales, cuál es el propósito 
de lo que ustedes piensan que son los ángeles? ¿Ellos vienen a entregar mensajes, para que 
ustedes los anoten en las escrituras? ¿Tienen algún propósito real, excepto eso, un mensaje 
o dos? ¿Alguna vez se han preguntado, si hay un reino angélico - uso las palabras de la Tierra 
- qué hacen allí, dónde están, quiénes son? Y ya hemos dicho antes, ya lo revelamos. Que 
los ángeles tienen almas, son parte del Creador, igual que ustedes. Tal vez nunca han 
pensado en esto antes. ¿Qué tal si el reino angélico existiera con seres humanos graduados? 
Millones de años de edad, habiendo pasado por lo que ustedes pasan, pero apareciendo tan 
sagrados que ustedes ni siquiera pueden reconocerlos. Oh, ustedes les ponen piel y alas y 
nombres pero ¿qué tal si fueran guías? De otros planetas como el suyo,  otras situaciones 
como la suya, observando, ayudando, siendo, haciendo. ¿Qué tal si fuera así? 
Alguno dirá "Bueno, acabas de arrancarle la sacralidad a esto. ¿Quieres decir que son 
realmente almas que han pasado por esto tal vez en otro planeta?"  ¿Cómo diseñarías tú esto, 
si fueras el diseñador? Déjame preguntarte: ¿Tendrías a un ángel tan por arriba de lo que 
fueras, que no podrías relacionarte con él? ¿Caerías de nariz y de rodillas cada vez que 
aparece uno, y ese sería su propósito, asustarte, tal vez? ¿O diseñarías un sistema en el que 
ellos sabrían exactamente por lo que estás pasando? ¿Qué tal un sistema así?  Un sistema 
en que haya amor y compasión y estén en todas partes. Y no puedes verlos; algunos pueden 
percibirlos. Les diré la verdad: este es el entorno del que hablamos. No están solos, pero 
además de eso, todo el equipo con que ustedes llegan, no están solos para usarlo; están los 
que los guiarán, si ustedes tienen una actitud y una mentalidad que lo pide. He dicho esto 
tantas veces: ahora que están aquí, permítannos ayudarles, porque ese es el diseño. Vienen 
al planeta y en eso que ustedes consideran oscuridad o  luz, a resolverlo. Y al empezar a 
elevar su consciencia, algo puede ocurrir. Lo que ocurre es una percepción conciente de que 
todo este tiempo ha habido algunos a su alrededor, ya sea llamándolos, o de pronto 



empujándolos en un sentido o en otro, y eso se llaman intuición, damas. Los hombres también 
la tienen, pero las mujeres tienen más. Es la guía que ayuda con los hijos, y la guía que ayuda 
a las energías chamánicas en el planeta que siempre han estado allí. Este entorno es como 
una sopa de ayuda que los rodea. Esa es la parte faltante: ¡ustedes no entran solos! El sistema 
es compasivo y los dejará solos si lo piden. 
Habrá algunos que escuchen esto y digan: "¿Sabes? Es un bonito cuadro ese del amor... pero 
¿qué hay de los que eligen ir por el lado oscuro y hacer cosas horribles? Afectan a la 
humanidad de maneras terribles. ¿Qué ha de ellos; tienen ángeles? ¿Qué pasa con ellos?  
¿Son tan amados como los otros?" La respuesta es sí, sí, sí, y sí. Pero cuando se hace la 
elección, con libertad, de ir a esos lugares de oscuridad, de baja consciencia, de cosas 
terribles, hay igual cantidad de ángeles con sus manos extendidas diciendo: "Mira lo que estás 
haciendo. ¿Dónde estás? ¿Qué estás haciendo, qué estás haciendo?" Pero aquellos que van 
hacia las energías oscuras hace tiempo cancelaron esas voces por propia elección. Algunos 
ni siquiera se dieron cuenta de haber cancelado las voces; no las oyen. Dicen "Estoy en un 
lugar oscuro y no entiendo nada" y estos son los que les pedimos, queridas almas antiguas, 
que ustedes lleguen a ellos. Y cuando ustedes los alcanzan, lo que hacen es mostrarles con 
el ejemplo que no son víctimas de la Tierra. Y cuando ellos empiezan a mirarlos a ustedes, 
empiezan a preguntar: "¿Por qué no te molesta tal o cual cosa? ¿Por qué no estás estresado 
como estoy yo? ¿Cómo es que estás feliz y te ríes mucho? ¡No hay nada de qué reírse!" eso 
podrían decir.  Queridos, estos están disponibles para ustedes ahora mismo. Cuando se van 
de este salón, les pregunto: ¿cómo tratan a quien no conocen? El que los encierra en la ruta. 
El que no es cortés. El que obviamente nada le importa. ¿Cuál es reacción real ante ese 
individuo humano? ¿Ustedes entienden que el otro es un alma igual como la suya, llena de 
todas las cosas que tiene la suya, solo que el otro no lo ha entendido todavía? ¿Reaccionan 
ustedes cuando les dirigen ira? Y la respuesta es: Generalmente sí.  ¿Están estresados por 
cosas que les molestan en el camino, enigmas? La respuesta es sí, usualmente. Y ahora en 
esta nueva energía, por medio de lo que han aprendido hoy, y los ejercicios, podrán aprender 
a decir: usualmente no, rara vez. Eso es posible. 
Les diré: eso es observado por todos a su alrededor: cuando ellos son cortantes con ustedes 
y ustedes no responden de modo cortante sino compasivo, cuando empiezan a ver que nada 
los atraviesa, que no los pueden pinchar lo bastante para que reaccionen. Porque ese es el 
nuevo humanismo del que nosotros hablamos. 
 ¿Y cómo se relaciona eso con los ángeles, cómo se relaciona con el entorno? Les diré: porque 
ustedes llegaron allí, porque lo pidieron. Los invitamos a decir "Querido Espíritu, muéstrame 
lo que necesito saber." Los invitamos a decir "Querido Espíritu: toma mi mano. Te la ofrezco 
como metáfora para que me guíes a un lugar más benévolo y pacifico que el lugar donde he 
estado, para que yo pueda entenderme a mí mismo." Y cuando empiece a ocurrir, tendrán lo 
que llamaré la realización de su alma. Y ese es el mágico momento de percepción conciente 
que hemos discutido muchas veces, en que miras todo a tu alrededor y dices: "¡Oh, mi Dios!" 
La Chispa de la percepción conciente acelerada se enciende dentro de ti y nada será lo mismo 
después de eso. Porque empiezas a ver que realmente tienes un lugar en el Universo, en la 
galaxia, en el planeta, y luego también comprendes que eres eterno. 
¿No te parece interesante que casi todos los sistemas de creencia del planeta digan lo mismo? 
Tú tienes un alma. Un reconocimiento de una creencia intuitiva de que todos los seres 
humanos no están aquí simplemente por un corto período. 
¡Esa es la verdad! Pero la verdad interior de eso, es que tú eres magnífico, y qué vas a hacer 
con eso, y con las capacidades que puedes tener. Vete de este lugar en paz, no estresado. 
Vete de aquí conciente de que hay más que lo que conocías. Si estás confundido, si no sabes 
qué hacer, tal vez estás aquí por primera vez y todo esto es nuevo, y no sabes nada del 



asunto, y de pronto se termina la reunión y estás solo: No estás solo; y eso es lo que queremos 
que entiendas. Las cosas empiezan a ocurrir incluso a quienes no tienen ninguna idea sobre 
esto. Una vez que se ha plantado la semilla de una percepción conciente de lo que podría 
estar allí, empieza  a brillar una luz en tu vida, porque tú lo pediste. "Querido Espíritu, 
muéstrame lo que no sé". ¡Es poderoso! Esas palabras, poderosas, del magnífico ser humano 
que tú eres. 
Y así es. 
Kryon. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Domingo de Preguntas y Respuestas con Lee Carroll 
 
Sarasota, Florida, 19 de Enero de 2020 
Monika:           ¿Primera pregunta? 
Pregunta:          Esta es prácticamente para ti.  En Lemuria, la montaña surgió y luego la 
montaña se hundió. ¿De dónde provino la gente? ¿Cómo llegaron ellos a Lemuria? Si no 
estaba allí, ¿cómo fue que la gente llegó allí? 
Lee:     (risas del público) Estamos hablando de... bueno, antes que nada, ¿has participado de 
las reuniones donde contamos cómo sucedió eso? OK. De modo que eso es una burbuja de 
magma que empujó hacia arriba un pequeño continente. 
Ahora bien ¿cómo llegó la gente a donde sea que están? Digo, en Australia, hubo un puente 
de tierra y todo eso. Es incierto. Y no eran tantos al principio. De modo que no conozco la 
respuesta en cuanto a los humanos originales. 
Monika:           Kryon nunca dio una referencia de tiempo de cuándo la burbuja del magma 
empujó hacia arriba. 
Lee:     De todos modos fueron miles de años. 
Monika:           Sí nos dio un marco de tiempo de cuando empezó a ceder. Kryon nos dijo que 
el comienzo de la sociedad lemuriana fue aproximadamente 50.000 años atrás, de modo que 
se presume que la burbuja de magma y la montaña de Lemuria existían 50.000 años atrás. 
Tu pregunta se relaciona con esos primeros humanos que habitaban esa región, y de dónde 
habían venido. Gran pregunta. No sabemos. (risas) 
Lee:     Yo recibo impresiones cuando canalizo - eso es otra historia, nadie pregunta por eso - 
recibo mucho más que... 
Monika:           Diles lo que pasa cuando canalizas. 
Lee:     Bueno, recibo mucho más que lo que canalizo. Entonces, está la idea de que el 
continente de Lemuria estaba allí antes que los humanos. Quiero decir que era un evento 
geológico que podría ser decenas de miles de años. En ese período de tiempo, podrían haber 
venido en canoas, o de otras islas. Como quiera que hayan llegado, había humanos allí 
cuando todo empezó.  
Pregunta:          Los rollos lemurianos muestran imágenes de personas entrando en Lemuria 
y cómo fueron aceptados por las primeras personas que estaban allí, y creo que lo que pasó 
fue lo que dijo Monika, que no debían vivir allí totalmente solos, que debía haber otros porque 
a partir de eso se cruzaron. 
Lee:     Correcto. Entonces allí hay mucho que no entendemos ni sabemos  acerca de los 
humanos previo al proceso de sembrado, y no teníamos un alma allí tampoco. 
Ahora bien, lo que tú mencionas son los Rollos Lemurianos, y por favor, ¿podrías informar 
quién era el Gurú? 
Monika:           Seguro. Él tenía un nombre muy largo, pero era llamado cariñosamente 
Gurudeva, fundó el monasterio hindú en Hawái. 
Lee:     El es el que escribió un libro que canalizó, llamado Rollos Lemurianos, está en Amazon, 
pero es un libro muy hindú, y lo que quiero decir es que tiene las tradiciones y todas esas 
cosas, Nosotros celebramos todo esto, porque este es un hombre muy, muy bien recibido, que 
decidió venir a Hawái porque había sido Lemuria, y canalizar lo que escribió como Rollos 
Lemurianos. Pienso que son una validación para nosotros, lo que creemos, que es mucho 
más grande que lo que uno piensa. 
Pregunta:          Mi pregunta se refiere a Marte. He visto libros donde dicen que hubo una 
civilización prosperando con un planeta lleno de gente y me pregunto si Kryon alguna vez 
habló de eso. 



Lee:     No específicamente sobre Marte pero sí específicamente sobre nosotros. Sin embargo, 
realmente engendra la pregunta de si somos mucho más antiguos. Si tenemos 50.000 años 
de antigüedad de la civilización, como muestra el ADN de los aborígenes, ¿es posible que 
tengamos alta tecnología? ¿Es posible que realmente encontremos algunas cosas que Kryon 
dice que nosotros todavía no sabemos ahora? Eso sería la manipulación de la Física y toda 
clase de cosas. Dudo mucho de que Marte tuviera marcianos, creo que  si hubo civilizaciones, 
éramos nosotros. Gregg Braden, científico, presenta estas cuestiones de muchas maneras 
diferentes. Pero las que causan más intriga   las han descubierto en la luna y no sabemos de 
ellas.   Cuando la Ley de Libertad de Información permitió que se revelaran las fotos que los 
astronautas tomaron en la luna, igual las pixelaron en determinados lugares. No hay mejor 
manera de mostrar que realmente había algo secreto, que emitir fotos tomadas donde uno ha 
pixelado cosas. Lo que se pixeló, y que ahora se ve en partes que no pixelaron, son ángulos 
rectos. La naturaleza no hace ángulos rectos en ningún lado. Y eso se puede ver en muchos 
lugares en la superficie de la luna. Ahora bien, la proposición de Gregg es que se trataba de 
nosotros. 
Monika:           Y para agregar a este tema de explorar Marte, ayer hablé de esta tribu en África 
llamada los Dogones, que dicen que fueron visitados por extraterrestres del sistema estelar 
de Sirio. Una de las cosas que ellos creen es que eran anfibios por naturaleza, de agua, y que 
ellos están residiendo en las lunas de Júpiter hasta que llegue el tiempo en que la Tierra esté 
lista para recibirlos. 
Lee:     Están pasando cosas realmente fascinantes. Ahora bien, ¿puedo agregar una línea de 
conclusión? Estas cosas nos van a ocupar si no tenemos cuidado. Y Kryon dice: piensen en 
ello, pero no reflexionen demasiado porque tienen otras cosas que hacer como trabajadores 
de luz. Es que es tan fascinante que nos vamos a eso y planeamos por encima. 
Monika:           Y el tema es cómo ayuda eso al planeta, es lo que Kryon dice, cómo estoy 
ayudando a alguien si estoy tan inquieta por este asunto. 
Lee:     Exactamente. 
Pregunta:          Más temprano hablaste sobre la conexión entre la consciencia humana y la 
rejilla magnética. 
Lee:     Sí. 
Pregunta:          También dijiste que afectando a la rejilla magnética podíamos elevar la 
consciencia. ¿Cómo nos sería posible afectar a la rejilla magnética? 
Lee:       Ah, es que no te conté el resto de la historia (risas). Bueno, cuando se vio lo que hizo 
el 11-9, en dos fuentes, un estudio en Princeton y otro en HeartMath (N.T traducción en el blog 
publicada el  25 sept. 2014) 
http://traduccionesparaelcamino.blogspot.com/search/label/Iniciativa%20de%20Coherencia
%20Global ) 
dos tipos de experimentos distintos que se estaban haciendo al mismo tiempo, y no esperaban 
lo del 11-9. Lo que encontraron fue que miles de millones de personas hacían algo al mismo 
tiempo y lo que ellos observaron fue un pico. OK. Eso los llevó a pensar en ese momento - y 
así es como funciona la lógica - que cosas como las tragedias afectan a la rejilla y afectan a 
la consciencia. Y ellos lo dejaron ahí, hasta el rescate de los 33 mineros. Hubo más gente 
mirando eso que la llegada a la luna. Y provocó la misma cosa. Observaron los mismos picos 
durante el rescate. De modo que empezamos a ver que la celebración, la alegría, la euforia, 
tenían el mismo efecto. Entonces, cuando empezamos a considerar qué podemos hacer y eso 
entra en el Campo, ¿qué pasaría si tuviéramos la capacidad de manifestar, como grupo, esta 
clase de sentimientos de alegría? Aquí entra Lynne McTaggart, porque estos son los 
experimentos que ella ha hecho con eventos mundiales, cumbres mundiales. De modo que 
ayer ustedes vieron un poquito de eso en la promoción que yo hice de la película que va a 



salir. Entonces a lo que voy con esto es que muy bien podríamos ser capaces de conectarnos 
de una manera que cambie al planeta. No se trata solo de orar por determinada cosa, sino 
realmente elevar juntos la vibración. Esto es bastante antiguo en los conceptos de metafísica, 
pero ahora tenemos los experimentos que muestran que sí funciona. Para mí eso es excitante; 
¡yo soy un ingeniero! Yo siempre voy con eso de... ¿se puede medir? ¿Lo podemos ver? Y lo 
que me apartó de lo "nueva-era" por tanto tiempo es que parecía ser mera charla. Y ahora no 
lo es.   
Monika:           ¿Siguiente pregunta? 
Pregunta:          Kryon habla de la extinción de los animales y de los cambios climáticos como 
algo natural. ¿Qué pasa con la actividad humana, cuál es el papel que desempeña en eso? 
Lee:     Creo que Monika contestó eso también. Nosotros somos animales y haríamos las 
mismas cosas que los animales le hacen a los animales, hay que entender eso. Mucho antes 
de que nosotros llegáramos hubo desplazamiento de especies, llegaban animales y 
cambiaban todo el terreno y luego se iban y otros llegaban y cambiaban todo el paisaje, y 
nosotros somos parte de todo eso. Sin embargo, tenemos una responsabilidad para con la 
vida en el planeta. De modo que si vamos a desplazar a una especie, solo porque somos lo 
bastante ignorantes para entrar en un lugar donde ella está, creo que le debemos a esa 
especie algún modo de continuarse. Si es un desplazamiento natural, y nosotros lo miramos 
porque estamos aquí compartiendo su área, eso es diferente. Una cosa que vemos es que 
somos compasivos, tenemos cerebros que no tienen los animales, y eso nos conduce a querer 
salvarlos a todos. Esto es muy controversial, y yo recibo cartas. Pero tal vez no es eso lo que 
debiéramos hacer. ¿Tienes algo para decir sobre eso, como naturalista? 
Monika:           Sabes, yo pienso, mis antecedentes son como guardaparque en un parque 
nacional, durante 15 años, pero ahora estoy en un camino espiritual, probablemente por igual 
tiempo, no lo he calculado, y he reflexionado mucho sobre esto. Todo lo que hice antes fue 
con relación a las especies, programas para salvarlas, etc., pensando realmente que 
estábamos en semejante problema debido a temas ambientales que sucedían directamente 
por la actividad humana. Mi sensación, desde aquí en adelante es que habrá cosas que lo 
darán vuelta. Una es una alianza con Gaia, en que todos los humanos del planeta puedan 
sentir lo que los indígenas sienten intuitivamente, la Madre Tierra es nuestra fuente de todas 
las cosas, ¿podemos tener una alianza con ella? Y la segunda es la sabiduría. Cuando  tienes 
sabiduría, no creas una actividad humana que tenga impacto negativo sobre Gaia, a tu 
alrededor. 
Lee:     Solo para continuar con eso, tildando las cosas en que hay que pensar, es que si 
somos irresponsables con la contaminación y todo eso, y aniquilamos animales, eso no es un 
evento de ocurrencia natural; eso somos nosotros faltos de sabiduría. 
¿Puedo decirte lo que dice Kryon sobre cambio climático y todo eso? Solo entro en esto por 
lo que me has preguntado, pero la cosa que más recuerdo que dijo es: ustedes no han 
causado esto, que creen que empezó como calentamiento global y  ahora es cambio climático; 
eventualmente se le llamará ciclo, un ciclo. El dice que nosotros no lo causamos. Pero dice: 
lo que sí han causado es tal vez su propia extinción, si no tienen cuidado. Dice que la Tierra 
es muy resiliente y seguirá adelante. Pero tienen que ser muy cuidadosos, porque al  
contaminar, no se preocupen por Gaia, preocúpense por ustedes mismos, por su civilización; 
pueden fácilmente terminar con ella. 
Monika:           Siguiente pregunta. 
Pregunta:          He llegado a creer que decidimos nuestra vida siguiente antes de entrar, tú 
has dicho un par de veces que realmente no decidimos hasta el último momento. Sin embargo 
hoy en la canalización hablaste de que ya sabes cuál será tu próxima vida. Eso es algo confuso 
para mí. 



Lee:     Esto tiene diferentes niveles y estratos, no es algo sencillo de decir "así funciona", de 
modo que una cosa que Kryon dice es que el momento ante el viento del nacimiento, y estoy 
escuchando la canalización y justo entró, porque él no ha hablado de esto antes, y de la 
ocasión. Lo que vamos a hacer, eh...  El karma también es el de tu grupo, entonces, ¿quién 
va a entrar y qué va a suceder? Luego sigue diciendo que hay algunos que hacen planes para 
múltiples vidas, no solo para una. De modo que eso significa que habrá un plan para la primera 
vida cuando entran, y toman la decisión sobre vidas múltiples, y esa es la decisión, de modo 
que cuando vienen la vez siguiente, eso es dentro del plan. Entonces eso es solo una de las 
capas de la complejidad, por lo que yo recibo durante la canalización, de cuáles son las 
decisiones cuando entras; es más que eso. Y luego empezó a hablar de compañeros álmicos 
- me encanta eso - y me doy cuenta de otras cosas, por lo que me da la canalización, que 
algunos de ustedes son compañeros álmicos desde otra vida anterior en que hicieron el 
acuerdo, y entonces ellos vienen con ustedes, y entonces tienen una decisión colectiva, no es 
solo tuya de qué vas a hacer, sino que ahora tienes una decisión colectiva de almas que dicen 
¿qué vamos a hacer juntas? De modo que eso se vuelve una decisión en el mismo momento 
y todos entran juntos - ¡pero no! porque cada uno va a tener una edad diferente, entonces 
¿cómo funciona eso? Y otra vez, Kryon dice: ¡funciona muy bien! (risas). Esto suspende tu 
lógica del tiempo y todas estas cosas van mucho más allá de eso. De modo que tenemos que 
acordar en algo: que no comprendemos todo. También tenemos que acordar, y los 
intelectuales no lo hacen, que solo podemos llegar a un cierto nivel, o sea que tiene que haber 
un techo para cuán inteligentes somos y qué podemos pensar. Y los intelectuales dicen "No, 
se puede pensar en lo que sea." Pero Kryon dice: ustedes viven en un mundo en blanco y 
negro y ni siquiera saben que existe el color. No puedes tomar a una persona sin vista y 
hablarle de 256 tonos de colores. No puedes, no es posible; especialmente si carece de vista 
desde el nacimiento. Y esta es la clase de cosa que Kryon nos dice siempre en cuanto a que 
realmente hay una limitación para lo que podemos entender sobre la realidad de esta 
dimensión corpórea en que estamos. Y es algo que simplemente tenemos que aceptar, no lo 
entiendo, está bien. Si han oído las canalizaciones, lo habrán oído cien veces, porque es uno 
de los favoritos de Kryon, cuando se van y suben al coche, ¿primero estudian el manual sobre 
cómo funciona el motor de combustión interna antes de pisar el acelerador? Y la respuesta es 
no, y la razón es que simplemente funciona. Y funcionó desde el principio y no lo estudiaste 
entonces, así que hay confianza en que algunas de las cosas más complicadas que no 
entiendes  funcionan, y las usas, y ese es el tipo de cosas que estamos viendo aquí. 
Monika:           ¿Siguiente pregunta? 
Pregunta:          Esta va directo al primer libro. 
Lee:     ¡OK! 
Pregunta:          Porque cada vez que se lo doy a alguien le digo: hay una pregunta aquí que 
tienes que contestar. Entonces: ¿el estado de graduado, todavía está disponible? 
Lee:     ¡Oh, sí! ¿Puedo explicar lo del estado de graduado? Bien. Volvamos por un momento 
a mis preguntas de ayer. Hablamos de dónde venimos, cuán antiguos somos, y por supuesto, 
si estamos solos. Y luego hablamos de los indígenas y de su idea de que venimos de las 
estrellas. De modo que, síganme. ¿Hay potencialmente un plan como tenemos nosotros de 
ascensión, de aprendizaje, de consciencia más elevada, en otros planetas de esta galaxia? Y 
Kryon dice que la respuesta es ¡por supuesto!  Y dice; lo que pasa es que ustedes son los 
chicos nuevos del barrio, así que recién están cursando la escuela elemental. Hay 
civilizaciones plenas que han estado aquí más de un millón de años antes que ustedes. 
¿Sabían que ha habido cuatro inicios de la vida en este planeta? Un planeta de cuatro mil 
millones de años en que la vida se ha iniciado cuatro veces antes; incluso nosotros llegamos 
tarde, eso ni siquiera incluye la evolución de la humanidad, de modo que nosotros no hemos 



estado aquí por mucho tiempo. Si miran a una galaxia de trece mil millones de años, podría 
haber miles de millones de Tierras que en el experimento de Kepler se demostró que estaban, 
no tierras pero sí planetas, muchos de ellos tienen civilizaciones, una de ellas pleyadiana. ¿Y 
cuánto tiempo han existido allí? Kryon dice que más de un millón de años. Y en ese tiempo, 
¿ellos pasaron por lo que pasamos nosotros? Kryon dice que sí, y más dramáticamente que 
nosotros. 
Ahora bien, ¿están listos para poner los ojos en blanco? Aquí van a decir, estás loco, estás 
chiflado. Y eso constará en su lápida. (risas). Porque la gente va a recordar esto más que 
ninguna otra cosa. Esto ha sucedido una y otra vez en nuestra galaxia, que una civilización ha 
pasado al estado de graduados. Eso significa que tienen un nivel de vibración tan alto que 
empieza a no diferenciarse quién es un ángel y quien no lo es. Y con eso, la Física cambia, 
se tiene control de las cosas, como su lugar, el tiempo, lo que sea. ¿Ellos tenían naves para 
llegar aquí? ¡No! Eso es un estado graduado; son parte de su grupo álmico; ni siquiera tienen 
un cuerpo a menos que quieran tenerlo. Así de elevados. ¿Nosotros llegaremos allí? Bueno, 
quién sabe. ¿Y cuanto va a tardar? Mucho tiempo. 
(se oye una voz muy lejana, por lo visto sin micrófono) 
Lee:     Está preguntando cuán lejos. ¿Puedo contarte cuán horrible fue? Un genocidio en 
otros planetas alrededor de su sol (se refiere a los pleyadianos). ¿De dónde crees que vino lo 
de la Guerra de las Galaxias? Kryon ha canalizado eso, la idea de un genocidio planetario 
desde afuera, y dijo "Ellos lo hicieron; se recuperaron de eso". Se recuperaron, eso dijo. No lo 
sabremos por un largo tiempo, hasta que nos encontremos o ellos se encuentren con nosotros 
y ya no seamos peligrosos. Empezarán a mirar y a hablar y sabremos la historia. 
Ok, ¿alguien los ha sembrado a ellos? Y quién dijo Kryon que lo hizo: los arturianos. De modo 
que tenemos a su planeta sembrado por los arturianos, porque los arturianos habían llegado 
al estado graduado. Esta galaxia es muy, muy vieja. Si empezamos a considerar el tiempo, si 
estuvimos 200.000 años, si le damos un segmento, un pedacito en la pantalla, y queremos 
comparar con varios millones, o incluso diez, o lo que sea, o miles de millones de años, es 
ridículamente pequeño en comparación con la visión general; nosotros apenas hemos estado 
aquí un poquito. Incluso esa es la pregunta, hubo civilizaciones en esta galaxia largo tiempo 
aun antes de que empezara a haber vida en este planeta. Y si fue así, ¿ellos pasaron por una 
prueba? Y si fue así, hay mucho allí. 
Y voy con lo más grande: ¿cuál es el gran plan? ¿Por qué? (se ríe) ¡¿Por qué?! Y saben, es 
el significado de la vida. Y cada vez que voy allí Kryon dice, "Sí, hay una razón. Y tiene que 
ver con la vibración de tu galaxia, y cuando no estás aquí sabes qué es. Y es lo bastante 
importante para todos ustedes pasar por todo esto. Tiene que ver con la energía, la vibración, 
la luz, la oscuridad, " Es muy interesante, y no es una decisión, como ustedes piensan. 
Nosotros todos vamos a eso de "¡Oh, Dios mío, vamos a luchar contra Satanás, eso es lo que 
pasa!" Y Kryon dice: No. Tiene que ver con algo mucho más elegante que eso; es adónde va 
a ir eventualmente tu galaxia en cuanto a vibración, porque se va a intercomunicar con el resto 
del Universo. ¡Y eso va a ser importante! Y yo pienso que todo esto tiene que ver con aumentar 
la luz en todas partes. 
Es más grande que lo que yo pueda explicar, porque no tengo el tipo de cerebro que podría ir 
a eso, pero les diré que cuando canalizo estas cosas y Kryon me empieza mostrar cosas, y 
dice "Hay una canción que se oye" es una metáfora: música. Hay una canción que se oye 
cuando no estás aquí, y todos la conocemos. Y cuando nos vamos de este lugar y regresamos 
a la Fuente, lo único que oyes es esa canción. Y la canción es una metáfora que representa 
el propósito de por qué vienes. Es una canción alegre, hermosa, una melodía que nunca 
olvidarás, también está en las células de tu cuerpo. Y es una metáfora de la compasión de 



Dios que tiene un propósito para que vengas. Y a Dios, y vienes, y a Dios. Y es lo mejor que 
he entendido de por qué estamos aquí (se ríe). 
De modo que no hay una lógica que estemos viendo y se aplique a eso; está mucho, mucho 
más allá. Pero hay una razón de por qué suceden estas cosas en la galaxia y por qué un 
planeta llega a la graduación y entonces ese planeta siembra a otro, a ver adónde irá allí la 
energía, y somos los últimos y en este momento los únicos con esta opción. Los más nuevitos 
de la serie. Esto me conduce a creer que la galaxia abunda en vida que sabe mucho de esto 
y nosotros no sabemos nada, así de jóvenes somos. Pero estamos en la antesala de empezar 
a entender y saber, justo en la antesala. Y nuestro viaje como almas en este planeta recién 
comenzó, hemos pasado este marcador de horror y baja energía. Kryon dice que hay un punto 
de demarcación en 2012. Que algún día miraremos hacia atrás y llamaremos a lo anterior a 
2012 los años de barbarie. Y tendremos consciencia elevada. Y no significa solo que no haya 
más guerra, sino que habrá inventos que nos serán dados, y cuando eso empiece a suceder, 
todo cambiará. Digo, ¡todo! no habrá más pobreza, porque todas las cosas son posibles, y 
factibles, y todos tienen alimento. No estaremos usando ya recursos físicos como hacíamos 
antes, habrá cosas que vendrán de las que nada sabemos y que empezarán a resolver los 
problemas que ustedes piensan que estarán para siempre en el planeta. Solo están aquí 
durante los años de barbarie. ¿No es algo interesante en qué pensar? Una situación en que 
se dispone de abundante energía, agua y alimento, y donde la salud ya no será un problema 
porque sabremos cómo sanar todo. Ahora bien, eso suena como algo estúpido y ridículo que 
yo inventé, y Kryon dice, "Lee, simplemente sonríe.  (se ríe) Y di: más tarde hablaremos de 
eso, cuando suceda, porque todos estaremos aquí." 
Monika:           Una de las cosas tan importantes de llegar a un estado graduado, cuando 
escribí "El Efecto Gaia", le pregunté a Kryon si había otros en la galaxia que habían pasado 
por esta prueba, y si había otros planetas que no lo habían logrado, esa fue mi pregunta. Kryon 
dijo: Sí, hubo otros planetas que no pasaron el marcador. Y esos casos o bien se auto 
aniquilaron o su biología continuó pero la chispa divina que había estado en ellos se fue. 
Lee:     Yo había olvidado eso; gracias, Monika, por agregar eso aquí. Es interesante: no todos 
lo lograron. 
Monika:           Y cuando la gente habla de cosas como la abducción, Kryon dice que no pueden 
dañarte cuando ven tu luz y tu poder, y que estamos protegidos. Pero potencialmente eso 
podría explicar que haya otros en la galaxia, que son biológicos pero no tienen la chispa divina, 
o que son biológicos y no la recibieron y la quieren. La pregunta siguiente. 
Pregunta:          Sabemos que Kryon dijo que hemos estado aquí más o menos unos doscientos 
mil  años. Claramente el planeta es muy antiguo y la vida en el planeta tiene millones de años, 
los dinosaurios por ejemplo, ¿ellos evolucionaron a partir de unicelulares? ¿Puedes 
relacionarlo? 
Lee:     La evolución según la presenta Darwin ha sido probada una y otra vez, incluso la 
podemos ver en la manera en que suceden las cosas aquí con las expectativas de vida corta  
y por ejemplo en los peces en una caverna, que pierden los ojos en varias generaciones 
porque ya no los necesitan. Y todo eso es muy natural y explicable. Los dinosaurios, 
interesante que hablaste de ellos, por que se extinguieron, y qué habrá pasado, y si podría 
suceder otra vez. En esos tiempos era un planeta diferente, se estaba enfriando, de modo que 
la respuesta es que probablemente no fue así. Pero todo eso fue natural. 
Cuando entramos en lo que fue lo relativo a los humanos, de pronto no es natural; eso es lo 
que dicen los simuladores de las computadoras. No se podía llegar a este lugar tan 
rápidamente. En 200.000 años, es cuando nos sembraron, cuando tuvimos el alma; pero 
significa que hubo alguna aceleración para llevarnos al punto en que pudiéramos tener esa 



alma. Me encanta eso, porque demuestra que el Espíritu está involucrado incluso desde el 
comienzo. 
De modo que los humanos en general, así como somos hoy en día, y no estamos en el pico 
del cambio evolutivo, hay mucho más que sucedió y fue muy, muy rápido de acuerdo a todas 
las simulaciones de los expertos y de los matemáticos. 
Pregunta:          Gracias. Con todo lo que haces, yo no creo en absoluto que seas un tipo raro 
como dijiste, creo que eres brillante. Yo estoy un poco preocupado por nuestro problema de 
la basura en la Tierra. De modo que me entusiasma la idea de recoger toda la basura de este 
planeta en un año. Entonces estoy pidiendo  información en esto, para volverme más realista, 
porque levantamos la basura en el planeta y en el espacio también hay. Lo del seminario fue 
buenísimo, y realmente aportó. 
Lee:     Te agradezco la pregunta, que necesita ser respondida. Kryon ha dicho que un número 
de problemas que creemos insolubles no lo son. Pero se va a requerir dos cosas: una 
consciencia más elevada del deseo, y los inventos que no están aquí  todavía y que la 
consumirán de una manera que no hemos pensado o no conocemos. Está el enterramiento, 
hay muchas otras cosas, y Kryon dice que no las conocemos. De modo que no necesitas 
tomarla físicamente y llevarla a otro lado ni tirarla al espacio, hay que ponerla en el suelo de 
otras maneras que vendrán. Pero tiene que haber un primer paso. Ahora bien, Kryon dice que 
eso está en camino y que vendrá un poco más rápido que lo que pensamos, y vendrá de la 
gente joven. Y habrá un consenso, cuando empecemos a sanar el planeta, y más involucrados 
con la capacidad de hacer coas, con la abundancia para hacer cosas. Hay mucha gente con 
mucho dinero, y muchas cosas que no sabemos, con reservas ocultas de dinero, simplemente 
esperando cosas. Uno pensaría que esperan cosas malas, están esperando sistemas para 
limpiar el océano por ejemplo. Tenemos que librarnos de ese manchón en medio del océano 
que es tan grande como un continente - es plástico, y está matando, ya sabes, la vida allí.  
Kryon dice que puede parecer irremontable, pero no lo será, con los fondos y con el deseo de 
hacerlo. 
Lo que pasa, es tan interesante, y lo hemos visto suceder: cuando decidimos ir a la luna, no 
teníamos los inventos que nos lo permitirían.  De modo que todos colaboramos y lo resolvimos, 
y en eso tuvimos inspiraciones que nos dieron los inventos. Ni siquiera teníamos el mapa. 
Había ciertas matemáticas que tuvieron que inventarse para, ya saben, inserción orbital y esas 
cosas locas, pero llegaron cuando las necesitábamos porque no solo estaba el dinero sino el 
deseo. 
Ahora bien, Gregg Braden habla de algo muy esotérico de modo científico. Habla del 
experimento de la doble ranura con la luz, que demuestra que la luz puede estar en dos 
lugares al mismo tiempo. Pero más aún, él habla de lo que descubrieron cuando la luz cambia 
de partícula a onda,  y vuelve a cambiar, y no lo hace a menos que esté siendo observada. 
Acabo de darles dos cosas en qué pensar, que son enigmas y si no saben nada de Física, 
qué tal si eso también se aplica a la consciencia. Que las cosas se manifiesten cuando las 
podemos imaginar, cuando las observamos. Y hay mucho que decir de la sincronicidad; ¿con 
quién se van a encontrar, dónde?, todo eso. ¿Qué piensan que es su plan? A medida que 
empiezan a resolver este rompecabezas, van a toparse con todo eso. Es casi como si crearan, 
¡ustedes manifiestan cosas! Eso es metafísica básica; ¡nosotros manifestamos cosas! Y la 
gente dice, "¡Vaya, qué suerte tienes!" No sé si les han dicho esto alguna vez en su vida. Les 
dicen "Eres la persona más afortunada que conozco, descubriste esto, hiciste aquello, 
estuviste aquí..." y no tiene nada que ver con la suerte, es esa Física básica de la que habla 
Gregg, que   uno puede cambiar la realidad. Lo hemos visto con la luz, la observamos y de 
pronto se mueve, cambia, no es solo que responde a la consciencia humana, es algo de la 
interacción de la Física, imaginarlo, verlo, manifestarlo. Lo hemos visto en muchos lugares. 



¿Qué tal si se aplica a nuestras vidas? Bueno yo pienso que sí, y eso es lo que enseñamos, 
porque eso es metafísica. 
De modo que no somos víctimas del planeta, "espero que salgas de este lugar y no te atropelle 
un camión", eso no se nos ocurre a nosotros, no es lo que enseñamos. Estamos en el lugar 
correcto en el momento correcto, y Kryon aludió a eso en el mensaje de esta mañana. Yo 
sabía adónde iba, pero nunca lo terminó. Y tal vez era para que pudiéramos hablar de eso 
ahora. Y la cosa es: ¿estás protegido? Cuando llegas a un lugar en que empiezas a pensar 
de este modo y a saber que eres capaz de hacer cosas con tu consciencia, como enseñamos, 
es una cosa incluso difícil de hablar porque la gente quiere que le des los pasos,  pero 
despiertas a un nivel más alto de creer que estás aquí para un propósito, y empiezas a mirarte 
a ti mismo y vienes a esta clase de reuniones y oyes esta clase de cosas, existe una manera 
de guiarte hacia el lugar correcto. Yo fui guiado, y Kryon aludió a eso.  Yo podría no estar aquí 
hoy siquiera, si yo hubiera hecho lo que pensaba que había venido a hacer, ¡y yo fui detenido! 
¿Cuántos de ustedes - quiero ver las manos - cuántos han sido detenidos para que no hagan 
algo? Ok, ¡gracias! ¡Vaya! ¡Es como un 70% de ustedes! Ahora, si les pregunto y pido que 
levanten la mano: ¿entienden por qué? Está bien; entonces conocen el principio. ¿Eso no les 
dice que hay un poder más grande que sabe lo que están haciendo? Digo, lo hay, y no tiene 
nada que ver con su religión. Tiene que ver con su sistema de creencia personal. ¿Están en 
control de la realidad que es ustedes? ¿O no? ¿Son víctimas del planeta? Tenemos mucho 
camino por recorrer, hasta para poder explicarle esto a la gente. Muchos de nosotros lo 
vivimos - y no lo podemos explicar. 
Tengo tantas historias, y no tengo tiempo, que les podría contar: un milagro tras otro de 
sincronicidad. Lugar correcto, momento correcto; ustedes no lo creerían. ¡Está muy lejos de 
ser casual! Eso es lo que nosotros creemos. 
Monika:           Siguiente pregunta allí.   
Pregunta:          Esto vuelve a una pregunta anterior sobre el estado de maestría. La pregunta 
es sobre la voluntad libre. He oído muchas veces que la nuestra es la única ubicación en la 
galaxia que tiene actualmente voluntad libre. En tanto los pleyadianos pasaron por lo mismo 
que nosotros estamos pasando, en un punto tenían voluntad libre y ahora ya no la tienen, 
entonces la pregunta es ¿nuestro camino saliendo de la dualidad es un camino de elegir estar 
alineados con el Espíritu? 
Lee:     Estás sobrevolando algunas cosas, pero también haciendo suposiciones basadas en 
lo que tú piensas. De modo que déjame decir que somos el único planeta de libre albedrío, 
libre elección - no de voluntad libre. Ahora bien, eso es una metáfora. La elección que tenemos 
ahora, somos los únicos que están en el experimento o ensayo de luz/oscuridad en este 
escenario. Los pleyadianos están todavía con libre albedrío, pero no están pasando por este 
tipo de libre albedrío, de modo que es condicional. Y Kryon ha dicho hace tiempo que eso de 
único planeta de libre albedrío significa que somos los únicos en la galaxia lo bastante jóvenes 
pasando por este ensayo, porque todos los otros han llegado al estado graduado. Eso 
significa. 
Los pleyadianos, todos los otros han pasado por esto, hay todo un conjunto de situación 
energética, pero no nosotros. La nuestra es realmente en blanco y negro, si no lo notaron, 
realmente estamos combatiendo a la oscuridad. Pero siempre estuvo aquí, siempre estuvo, y 
el combate contra la oscuridad, para mí, es baja consciencia, pensamiento bajo. 
Kryon dijo algo más que quiero contarles, y no está relacionado con todo esto. Los novatos. 
Él describió entrando en este planeta - ahora estoy recibiendo información - esto ocurre de 
vez en cuando durante las Preguntas y Respuestas. Él estaba describiendo el viaje del alma 
antigua, ¿se dieron cuenta? Todas estas canalizaciones de estos dos días han sido sobre el 
viaje del alma antigua. ¿Y qué pasa con los nuevitos? ¿Qué hay de los que entran y no tienen 



un akash para recordar? Y entran en frío, y Kryon dice que las cárceles están llenas de ellos. 
Verán, lo que sucede es que ustedes entran y no saben cómo funciona ninguna cosa, ni 
siquiera hay comprensión de empatía, y algunas de las funciones más elevadas que ustedes 
piensan que toda la humanidad las tiene, ellos no las tienen. Entonces muchos entran, 
muchos, sin entender por qué las reglas son reglas, y las violan de todos modos, y no tienen 
consideración para el otro ser humano; solo hay supervivencia. ¡Son novatos! No han tenido 
ninguna experiencia en el planeta; cometen errores, realmente graves, basados en malas 
decisiones por no haber estado nunca ¿tiene sentido para ustedes? 
A medida que empiezan a volver una y otra vez, empiezan a construir un entendimiento de las 
relaciones entre los humanos, de cómo funcionan las cosas, y de las razones por las que no 
se va afuera y se mata gente.  Siempre están los desequilibrados también, pero hablo de la 
baja consciencia, y es realmente horrible. 
Ahora bien, la otra cuestión es que siempre habrá novatos, pero cuando la media de 
consciencia empieza a elevarse debido al alma antigua, los que entran por primera vez van a 
aprender con una media más elevada de consciencia ¿entienden lo que quiero decir? Los que 
vienen al planeta entrarán como - es como la temperatura del agua de la piscina (se ríe) - si 
la temperatura está subiendo, cuando ellos vuelvan, van a disfrutar de lo que ustedes hicieron 
y empezarán desde un nivel más alto para los novatos. Pero nosotros no hemos estado en 
nivel más alto; hemos estado en lo más bajo, un 30% de lo que sería un potencial de 100% 
de la consciencia. Es más allá de lo horrible. Y no promueve nada que la haga subir. ¡Es por 
eso que estamos tan excitados! Cuando Kryon empezó a decir: "Lo van a lograr, lo van a 
lograr, van a pasar de 2012, ¿sabes lo que eso significa?" Y yo decía "No, realmente no lo sé" 
Y él dijo: "¡están saliendo de la oscuridad!" Saben, cuando uno mira todo el horror de este 
planeta, las guerras y  los dictadores, y la "solución final" (N.T creo que alude a Hitler) uno no 
puede creer lo que nosotros nos hemos hecho a nosotros mismos. Y ahora Kryon dice que 
empieza a aparecer luz, y no puedes simplemente sentarte en tu living room a mirar; ¡tienes 
que ser luz! Esa es su instrucción. Y serlo significa caminar en la familia y tener una actitud 
diferente, tu manera de trabajar, de funcionar con una actitud diferente y hacer lo mejor que 
puedes para mostrar luz en un lugar oscuro. Y va a recorrer un largo, largo camino, muy 
lentamente, hacia una consciencia más elevada en este planeta, donde no hagamos más esas 
cosas. Eso suena como un panorama realmente rosado e ingenuo, y luego Kryon dice: "Solo 
recuerden dónde están, porque recién están comenzando. Esto es una batalla, y esta batalla 
será dada por las almas antiguas." 
Pregunta:          ¿Puedes decirnos si las antiguas estructuras megalíticas refieren a 
civilizaciones que fueron más avanzadas? 
Lee:     Sabemos que lo fueron. Nuestro viaje a Stonehenge, nos sentamos allí, tuvimos la 
oportunidad por un tour con muchísima gente, porque íbamos a canalizar con todos los grupos, 
de modo que nos quedamos allí casi todo el día (se ríe). Algunos sienten que quieren quedarse 
en Stonehenge, especialmente si van empiezan a sentir cosas, y muchos empiezan a mirar 
alrededor y se dan cuenta de cuán antiguo es eso, cuántos miles de años de los Druidas, 
saben, toda esta información de su uso en ceremonias, y aparentemente sacrificios, y se dan 
cuenta de que está alineado con las estrellas. ¡Ellos sabían! Sabían sobre los solsticios y todo 
eso, esta era una civilización avanzada, que no era como ustedes piensan que significa 
avanzada. Sabían sobre las estrellas, tenían mucha información por transmisión oral sobre 
cómo funcionan las cosas, no se les dio crédito en absoluto. Cuando fuimos a Irlanda había 
un círculo de piedras, era uno de los más grandes, y Kryon empezó a hablar de lo que había 
allí. Hubo una pregunta, sobre qué clase de ceremonias se hacían allí, y Kryon dijo, "bueno, 
no necesariamente van a entender esto, pero algo tenía que ver con el deporte (risas)". Era 
un  "estadio", de hecho henge es la palabra para el lugar alrededor, y había una gran 



acumulación de arena todo alrededor, y preguntaron ¿para qué es eso? y Kryon dijo 
"Asientos". (se ríe)  Y no es eso lo que la gente informa, pero eso es una civilización avanzada 
que tenía equipos y deportes, y ustedes dirían "¡Oh, no!" (se ríe). Pero es una perspectiva 
totalmente distinta de quiénes podrían haber sido ellos. Y puede que hayan sido mucho más 
elegantes que lo que ustedes piensan, de modo que ¡Sí! 
Monika, esta tiene que ser la última pregunta, porque es hora de terminar.  
Pregunta:          Kryon ha estado revelando los nodos y zonas nulas del planeta, y Kryon y los 
Coros Pineales han ido a algunos, me pregunto si podrías hablar sobre Table Mountain (N.T. 
Sudáfrica) o realmente por qué la saltean y van a ir de nuevo a Hawái para el último coro. 
Lee:     Voy a dejar que Monika conteste algo de esto, los nodos y zonas nulas son realmente 
su estudio; Kryon.com-nodes les dará la historia completa, dónde están en el planeta, qué 
hacen, y un montón de información que ella ha recopilado. Entonces, ¿entiendes la pregunta 
sobre Table Mountain y lo que ella está preguntando? 
Monika:           Bueno, nosotros no organizamos coros, de modo que sobre la elección de ir a 
Maui en lugar de Table Mountain no podemos comentar. En términos de los nodos y zonas 
nulas del planeta, cuando se iniciaron los Coros Kryon dijo que no era importante visitar 
necesariamente el lugar de un nodo, si se pone la intención. Estamos hablando de energía 
cuántica - no me gusta usar la palabra cuántica - digamos energía multidimensional, de modo 
que no está restringido a un espacio lineal. Y en realidad, el Coro tampoco ha visitado Ida. Ni 
los Rockies, ni el monte Cook en Nueva Zelanda, ni Machu Picchu en Perú; Table Mountain 
sería simplemente uno más. De modo que la idea del último coro en Maui es la re-unión, 
porque allí es donde se inició el primer Coro, de modo que es un bello cierre. 
 Y para quienes no saben de qué hablo, existe un caballero llamado Dr. Todd Ovokaitys, que 
ha sido identificado por Kryon como un científico famoso que vivió en Lemuria. Un atributo del 
Dr. Todd en esta vida es   la técnica de tonos que despiertan la pineal y él empezó a ver 
resultados extraordinarios en cambios en la consciencia y también en sanación física, de modo 
que empezó a enseñarlos, y finalmente Kryon entró y dijo: "Lo que estás haciendo es una 
práctica de tonos que se hacía en Lemuria hace 26.000 años. Esta es tu tarea asignada." La 
tarea era reunir cantantes y cantar en el Monte Shasta o en Maui, Hawái, que eran los dos 
lugares, y cantarlos el 21 de diciembre de 2012. Instrucciones muy específicas de Kryon. 
Cuando tuvo lugar el evento, pensamos que iba a ser un solo coro. Ya lo hicimos, terminamos, 
qué bien. Por medio de la información en ese Coro, Kryon empezó a revelar que se estaba 
enviando un mensaje multidimensional a la galaxia, de que habíamos despertado, pasado ese 
marcador de tiempo, de manera colectiva. Hubo grupos de consciencia en todo el planeta ese 
día, no solamente el de Todd, que colectivamente enviaban un mensaje: estamos aquí en el 
planeta. 
Lee:     Realmente, esto se relaciona con todas las preguntas que hemos tenido; se enviaba 
un mensaje a todos los planetas en estado graduado de que habíamos pasado el marcador y 
que ahora nos movíamos a una consciencia más alta; ese era el mensaje. 
Monika:           Y después de ese evento, Kryon empezó a revelar información de que hay 12 
nodos importantes en el planeta. Nodos y zonas nulas. Y que habíamos activado uno de esos 
12 pares de nodos y nulos. Si no hubiéramos pasado el marcador, si no hubiéramos hecho el 
coro y otras cosas, esta información de Kryon no se habría dado; lentamente, parte por parte, 
Kryon ha revelado que cuando los pleyadianos visitaron el planeta instalaron lo que supongo 
se podría llamar un sistema latente imbuido en el planeta que si la humanidad despertaba 
después de cierto punto este sistema entraría en línea para entregar un proceso  benévolo y 
realzado y acelerado. De modo que en los últimos años han tenido lugar eventos diferentes 
en los nodos del planeta. Kryon dice que estos nodos y nulos adormecidos están diseñados 
como eventos compasivos. Esto es lo que se comunica con ellos, no es solo el Coro.  Y el 



último evento de nodos y nulos fue en un lugar llamado Machu Picchu. Quedaban dos pares 
para combinar, pero al combinar el par número 11,  el par número 12 queda automáticamente  
conocido. Esta combinación fue dada en un mensaje canalizado por Kryon en Machu Picchu 
en noviembre pasado, que creó que todos ellos estuvieran en línea. Y ahora se nos revela 
parte del propósito - creo que hay más para saber - parte del propósito de que están aquí es 
que los nulos juntan todas las energías negativas de la rejilla y las empujan hacia el nodo que 
le corresponde  a cada uno, y si uno piensa en el nodo como algo parecido a un sol, lo negativo 
se evapora. Esto limpia las rejillas del planeta. Estamos limpiando la guerra, el miedo, el 
drama, el horror, todos esos atributos. Está instalado un sistema puesto allí por seres 
altamente iluminados para ayudarnos con el Cambio.  Cuando hablan de la basura, librémonos 
de ella. Y cuando Lee dice que la solución será entregada, esto es parte de ese mecanismo, 
del mecanismo físico que se relaciona con el planeta. Se relaciona con nuestra conexión con 
el planeta. Si uno se conecta con la energía de la Tierra, Kryon dice que se vive más tiempo. 
Es parte de todo eso. ¿Quieres agregar algo? 
Lee:     ¡No! (risas). Solo esto. Durante años me negué a grabar las preguntas y respuestas y 
publicarlas en la página. Años. Ella dijo que yo debiera hacerlo, y todo lo que puedo pensar 
es que cuando oyen esto, o alguien sintoniza y escucha esto, van a pensar que estamos 
absolutamente descerebrados. (risas) De modo que yo no quería hacerlo. Y luego me di 
cuenta: ¿Cuál es el mecanismo que hace que no quiera hacerlo? Y es simplemente yo, que 
no quiero quedar como un tonto. Y ahora los estoy publicando en la página. (se ríe, el público 
ríe y aplaude) 
Monika: ¡Gracias a todos!  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



El Alma Revelada - Parte 1 - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Sacramento –15 y 16 de Febrero de 2020 
Marilyn Harper: 
Ah, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? ¡Qué bueno ver su luz, su brillo, su presencia 
divina, queridísima, divina, sacramental! ¡Já! Palabra divertida para decir, ¿ah?  Sacramental. 
Les trae una energía a ustedes: todo lo que es sagrado ¿ah? ¿Han pensado en verla de esa 
manera? Estamos en tiempos de evolución, ¿ah?  Estamos en una fuerza conectiva de cambio 
tras cambio, y cambio otra vez. El cambio sucede, ya sabemos (risas), y es una energía 
poderosa que cada uno de ustedes puede haber sentido en este año que pasó y ahora, en el 
2020 (N.T. dice twenty tuti) y ahora las energías son un poco intensas (se ríe) ¿Han sentido 
eso, ah? Sí. Y más bien parece que se está volviendo un poco más intenso en lugar de ir más 
despacio, ¿ah?  ¡Sí! Lo ven, esa es la frecuencia del planeta, para que cada uno de ustedes 
pueda ver con visión 20/20 lo que es claramente su camino, para ser visto y despejar lo que 
se conecta con ustedes. 
Nosotros dimos un golpecito en el hombro de nuestro vehículo Marilyn hace unos momentos 
y dijimos, ¿Sabes? Todos tendrían que estar escribiendo su autobiografía ahora. Eso es 
cuando la persona misma lo escribe, o cuando otro lo escribe, ¿cómo es? Ella solía ser 
maestra de inglés, pero eso fue una forma en la última vez, (se ríe). De modo que nosotros 
sabemos cómo sería para cada uno de ustedes escribir su autobiografía. Algunos podrían 
tener un comienzo dificultoso, ya se sabe, es el primer capítulo, una página de largo (risas) 
¿sí? Ya conocemos esa parte, no necesitamos pasar por eso otra vez, porque cada vez que 
lo repasan se vuelve a meter en las células del cuerpo y se alteran otra vez, ¿qué objeto tiene?  
Sin embargo… ahora la página se da vuelta y estamos viendo evidencia de eso en todas 
partes. Porque ya ven, como explicó nuestro querido amigo Lee Carroll sobre el Campo, eso 
es su manifestación, esa es su creación; hablamos de eso ayer. Alguien pierde su cartera, y 
piensa que se la robaron; dijimos “sientan cómo se siente que la cartera regrese; sientan cómo 
es encontrarla, con todo su dinero adentro”. Oh, eso asusta, cómo hacer eso. Ah, solo 
siéntanlo. ¿Cómo se siente poner las manos de vuelta en la cartera? Uh. Eso es excitante, es 
escribir el nuevo futuro, y no como su libro comienza. Lo ven, creemos que el frente del cuerpo 
es el pasado y la parte de atrás del cuerpo es realmente el futuro, porque no pueden ver 
adónde van, pero sí pueden ver dónde han estado (risas). Ahora bien, eso difiere de la mayoría 
de las culturas, no estamos mucho con la mayoría de las culturas (se ríe). Pero estamos aquí 
ahora, con ustedes, para recordarles que están ciertamente escribiendo su autobiografía en 
cada momento de su vida, ya sea que la escriban con la mano, o la escriban con los dedos en 
una máquina, o que la piensen. 
Hoy hablamos con alguien que nos dijo que tenía miedo de ir a la cama porque temía no poder 
dormir. ¿No es esa una forma de autobiografía? El cuerpo, sorprendentemente sabe que es 
humano en esta transformación, ¿sí? Consiguen dormir, y consiguen soñar, y pueden hablar, 
y reír, y jugar, y a veces consiguen tener un poco de contraste en su mundo, para poder 
apreciar los momentos de juego. Esa es ahora su autobiografía. Están en un tiempo 
transformacional, transdimensional; podría empezar con “Había una vez una persona 
llamada…” y ustedes llenan lo que sigue, “y eligió estar aquí en uno de los más grandes 
momentos transformacionales de este planeta Tierra. Superó el 2012 y se dio cuenta de que 
el día después del 21-12-12 ‘¡Uh! ¡Todavía estoy aquí! Qué grande.’ Pero se dio cuenta de 
que todos los paradigmas del pasado y todas las creencias del pasado… ¡se habían ido!” No 
tenían fundamento. De modo que pueden haber pasado el año siguiente, 2013, tratando de 
encontrar el nuevo ritmo, y ahora en 2020 se dan cuenta de ¡Oh! Están creando su propio 
ritmo. Ahh, ¿con qué música bailan tap ustedes? 



De modo que les pedimos que cuando se vayan de este lugar escriban su autobiografía en 
cuanto a cómo les gustaría que su vida fuera en los próximos 5, 10, 20, 30 años, 50, 150 años 
– el cuerpo fue diseñado para vivir muy largo tiempo, de modo que tienen que cuidarlo. ¿Cómo 
sería? Vamos a ir a Italia en un mes, ustedes pueden venir también, ¡hay un gran restaurant! 
¿Lo ven? Esa frecuencia es la que crea el futuro.  Y cuando viven en esa frecuencia y lo saben 
en su corazón de corazones, alma de almas, ser de seres, se vuelve un hecho. 
¿Están listos para escribir su autobiografía desde este punto en adelante? Pueden poner un 
párrafo sobre lo que pasó antes de ahora, está bien, “fue una noche oscura y tormentosa” 
(risas) (N.T. probable alusión al perro Snoopy de la historieta Peanuts que intentaba escribir 
una novela empezando con esa frase – típica de un melodrama). 
 Nosotros nacimos – bueno, nosotros no nacimos, solo vinimos aquí – pero ella nació un 
martes, y ahora llegó al 2020. ¡Ahh! Cuando vives en esa frecuencia teniendo visión pura y 
clara, teniendo el reconocimiento del amor y de la luz, y la risa y la alegría, y de saber que 
cada cosa que sucede, está sucediendo para ti para que puedas evolucionar, el mundo se 
vuelve un lugar nuevo. Pruébalo; podrías conseguirlo (se ríe). 
Oh, queridísimos seres de luz, ¡los amamos tanto! Los vemos, los conocemos, conocemos 
sus habilidades, sus talentos, sus miedos, sus alegrías, sus presencias, y los amamos aún 
más por eso. Sacamos una carta para ustedes del nuevo mazo de Kryon; decía “Ámate a ti 
mismo”. Tal vez ese sea el título de su autobiografía (se ríe). 
Nosotros sí que los amamos. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Llego a ustedes en 2020 y Adironnda ha dicho que es tiempo de ver claramente, de ver 20/20, 
creo. Eso es una metáfora de visión clara. Más que metáfora: hay cosas que se están 
revelando a muchos, que son magníficas más allá de lo que pensaban, que están realmente 
cambiando el paradigma de lo que ustedes creen que es la espiritualidad. La humanidad ha 
sido tan lineal con respecto a la espiritualidad, a los sistemas, a las creencias, y queridos, no 
es así como son las cosas. No lo es. 
Quiero nuevamente hablar de algo magnífico. Desearía compartir esto con todos los oyentes, 
los que están aquí en las sillas, los que escuchan más tarde, de una manera que excede a las 
palabras. Que se pudieran sentar un momento y aún antes de que yo empiece, pudieran decir 
“Querido Espíritu, hazme sentir lo que está diciendo” 
Otra vez quiero hablar acerca de tu alma. La magnificencia de eso que es el alma. Ahora bien, 
no dije el alma humana, porque eso es otro tema. Y hemos hablado de lo que es el alma 
humana. Es la misma alma y la categoriza como un lugar, una cosa, que está llena con aquello 
que pertenece a lo que es humano, y lo es; eso es tu Akash, y todas las otras cosas que 
pertenecen a tu alma. Quiero hablar del Alma. Eso que tienes. 
¿No encuentras interesante, antes incluso de empezar, que la humanidad, casi toda, casi 90% 
de ella, innatamente cree en el Creador? Y eso incluiría algo llamado vagamente “el alma”, 
con que ustedes entran al planeta, que permanece con ustedes cuando están aquí y luego 
cuando se van se vuelve otra cosa, pero aún son ustedes, en algún nivel, de alguna manera, 
su alma continúa aun después de la muerte. No es un sistema raro de creencia en absoluto, 
es compartida por la mayoría de los sistemas de creencias. 
Van a un lugar, no terminaron, eso solo lo logra su alma. Entonces de inmediato el alma es 
algo que es visto, creído, reconocido – no comprendido realmente. Depende de con quién 
hablan; en muchos sistemas espirituales tienen historias distintas con respecto al alma. El 
alma es el motor de lo que ustedes han llamado el regreso, la reencarnación, yendo hacia otra 
expresión. Usando la misma alma. Ustedes podrían pensar que porque hay un alma eso sería 



intuitivo, para eso es, aquí en este planeta. Y sin embargo debido a la linealidad del modo en 
que los humanos piensan, dicen “Oh, no, no. El alma estaba allí, de algún modo, y la recibiste 
como humano, y la usas y luego te vas y el alma tiene la opción de ir al cielo o al infierno. Y 
eso es el final.”   De modo que se convierte en un cuento para niños, una mitología, en lo que 
ustedes son muy buenos, creando algo de manera lineal, hay un viaje de manera lineal, y 
luego, cualquiera sea la cosa que suceda, ustedes son juzgados por eso. ¡Qué lineal de su 
parte!  Ese es el cuento infantil sobre el alma. Quienes entienden más de lo que es la evolución 
del pensamiento espiritual y lo perciben claramente son los que se dan cuenta de que regresa. 
Esa es la terminología que usamos, del alma antigua, aquellos que han estado en el planeta 
una y otra vez. Cientos de miles de años, una vida tras otra, como en una escuela: aprenden. 
Hay cosas que son colocadas dentro de ustedes y que solo pueden ser colocadas en un área, 
y esa es el alma. Aun cuando la mecánica del ir y volver no está plenamente comprendida, o 
el compartir el alma no es plenamente comprensible, hablamos del alma principal; es un 
depósito de experiencia mientras ustedes están aquí. 
Recientemente dije algo que voy a repasar ahora: el alma también es responsable, mientras 
ustedes están en la Tierra, de las cosas que les gusta hacer. A lo largo de un período de 
tiempo, o de vidas, puede que ustedes se dirijan hacia ciertas cosas que disfrutan como 
humanos. Ya les dijimos que todo el proceso de la reencarnación está diseñado para ser 
cómodo. Por eso ustedes están en un cierto género por bastante tiempo, diseñado para ser 
cómodo. Más allá de eso, lo que les interesa y a lo que se dedican en una vida, tal vez la 
música o el arte, o tal vez algo o un campo que sea inapropiado, o tal vez sea lo militar, pero 
sea lo que sea, cuando retornen  eso permanece. ¿Sabían eso? Eso empieza a explicar 
cuando despiertan en un niño y se interesan en algo en que sus padres no se interesan y 
nunca lo hicieron. Y ellos dicen “¿Este realmente será hijo mío? Miren lo que quiere hacer.” 
Este es un paradigma revelador, ¿no es así? El alma lleva esto, y ya lo dijimos antes: un artista 
se convierte en artista, los músicos se hacen músicos, los granjeros se hacen granjeros y los 
militares se convierten en militares. Eso incluso muestra que muchas mujeres que deciden 
entrar en la vida militar están haciendo eco de lo que descubrieron cuando eran de otro género. 
Lo mismo pasa con los hombres que recuerdan algo más gentil de otro género y van a esa 
área., porque el alma permanece la misma sin importar el género. Esto es para su comodidad, 
y pueden verlo mucho, especialmente en los artistas del mundo. 
Oh, pero déjenme volver a esa alma de ustedes. ¿De dónde vino? ¿Qué antigüedad tiene? 
Ambas preguntas, queridos, son lineales, y no pueden responderse de manera lineal. Podrían 
preguntar ¿Qué antigüedad tiene Dios?  Y saben que eso no se puede responder. Ustedes no 
quieren pensar de esta manera porque están diseñados, en su cerebro, en su sinapsis, para 
el pensamiento lineal. En su pensamiento todo tiene que tener un comienzo y un final, todo.  
El Universo, Dios, todas las cosas; y sin embargo no es así. La idea de algo que siempre fue, 
es molesta para la lógica de ustedes. Y sin embargo Dios siempre fue. Es una metáfora 
demasiado usada, pero la pureza de un anillo de oro se presenta ante ustedes y la pregunta 
es: ¿dónde empieza y dónde termina? Y la respuesta es: no lo hace, porque es un círculo. 
Esta es la manera más fácil para ustedes de ver la existencia de Dios. 
¿Cuándo fueron creadas las almas?  Y la respuesta es que nunca fueron creadas; siempre 
estuvieron allí.  Hay algo que ustedes no van a entender: antes de que existiera su universo, 
había otros multiversos.  Este Big Bang de ustedes fue una simple extensión de otro universo, 
que se cerró, y el de ustedes se abrió. Ciclos; todo se trata de ciclos. ¿Cuán antiguo es Dios? 
Es tan antiguo como tu alma. Tu alma es parte de aquello que es la Fuente Creadora. 
¿Cuántas hay?  Sí. ¿Cuántas hay de Dios?  No hay respuesta para eso; no es posible 
responder en tu tipo de pensamiento.  Y queridos, eso lo hace mucho mejor. Eso significa que 
tu alma, esa que hoy te pertenece, tiene otro linaje, uno que no te han mostrado. ¿Te imaginas, 



observar este Universo comenzando? Tú estabas allí; ese eres tú, con tu nombre. Puedes 
llamar a ese nombre, ese nombre humano, como quieras. Pero tu alma tiene una identidad, 
no un nombre. Y eso que es Dios, conoce eso que es Él mismo. Y eso que es Dios, conoce 
eso que es Él mismo, que eres tú, el alma que es tuya. Siempre estuvo aquí. 
Si es verdad – como se ha propuesto – si es verdad que hay trillones y trillones de almas 
involucradas solamente en tu galaxia, viviendo en otros planetas, lugares donde puede 
evolucionar la vida, que puede tener almas – no toda vida la tiene – si es verdad, ¿cuál es ese 
linaje? ¿Y fuiste tú parte de eso? ¡Y la respuesta es sí! Ya dijimos antes que la galaxia tiene 
abundancia de vida. Sin embargo, por alguna razón a ustedes les ha llevado mucho tiempo 
considerar eso de manera real. De manera real quiere decir una manera convencional que 
dice ¿Hay allí arriba una vida como la nuestra? ¿No parece raro que si hubieran hecho esa 
pregunta treinta años atrás les habrían cerrado la puerta en la cara? ¿Saben cuán ilógico es 
eso? Y sin embargo ese es el sesgo humano, ¿no es así? Un sesgo lineal que dice que están 
solos. Imaginen por un momento: ustedes están en la isla desierta sobreviviendo de un día 
para otro con la lluvia que cae, el alimento limitado, y los peces. Y están solos y se preguntan 
cosas. La isla es pequeña y casi pueden ver todo alrededor como una playa continua; la han 
caminado muchas veces, alrededor de la isla. Imaginen por un momento, como humanos en 
una vieja energía, se sientan y se preguntan sobre la vida misma, las estrellas, y hacen la 
pregunta: ¿habrá otras playas en la Tierra? Y llegan a la conclusión de que no, porque no 
pueden verlas. Esa es la lógica que dice que no hay otra vida. A propósito está colocada 
demasiado lejos para que ustedes puedan interactuar. Y sin embargo, la misma sustancia que 
los hizo a ustedes es la sustancia que hizo todos los objetos en esta galaxia. Allí está la misma 
tabla de elementos. Está la misma vida, la misma Física que los hizo a ustedes. Y sin embargo 
suelen decir “Estamos solos”. La verdad es que esa alma de ustedes ha participado en toda 
esta galaxia durante más de mil millones de años, viniendo, yendo, siendo, haciendo; ¿es eso 
lo bastante magnífico para ustedes? Eso es quiénes son ustedes. 
Y entonces el cuento infantil a la manera lineal, en una metáfora, dirá que ustedes nacen 
sucios por algo que sucedió 200.000 años atrás y no era correcto, hecho por un ser humano, 
que entonces de algún modo empañó la majestad del alma para siempre. ¡Y ustedes saben 
que eso es un cuento para niños! Eso no es ustedes. No es ustedes. Nacidos magníficos, más 
que lo que creen, a lo largo de eones de tiempo. 
 “Kryon ¿eso significa que también yo estaba vivo, tal vez corporalmente, antes de usar esta 
alma?”  Y la respuesta es sí, sí, y sí.  “¿Puedo haber estado en otros universos?” Sí, sí, sí.  
Alma antigua, ¿qué tal si algo de esta sabiduría, intuición, cambios de paradigma, empezaran 
a ocurrírsete en estos próximos años? ¿Qué tal si eso es lo que te trae a escuchar este 
mensaje?  Un despertar a cosas más grandes que no puedes ni concebir, no sabes qué son, 
solo empiezas a sentir. Sabes que eres más antiguo aún que el planeta, sabes que eres más 
sabio. Estas cosas son de una intuición que pasa volando, lo sabes pero no puedes 
identificarla, se diría, pero allí sentado sabes que posees la sabiduría de las edades; la posees. 
Cuando continúe esta noche, quiero contarles más. Quiero decirles cómo el alma empieza a 
relacionarse con todo a su alrededor mientras están aquí, y ahora se vuelve un alma humana. 
Al llegar a este lugar y empezar a despertar, y estar ocurriendo la evolución, ¿qué pasa 
después? ¿Qué empiezan a recordar? ¿Y con qué están conectados, que no lo saben? 
Estas son las cosas que ustedes están preparados para conocer, aprender, y sentir. Y algunos 
se irán de aquí, apagarán esta grabación y dirán “Eso fue interesante. No entendí nada de 
todo eso”. Las semillas están plantadas para que algún día tengan un despertar, un “ajá”, y 
digan “Ahora entiendo”. 
Eso es la evolución de la consciencia, y es lo que está ocurriendo para quienes están aquí, 
los que eligen escuchar estas palabras. 



Yo soy Kryon, enamorado del alma humana, porque conozco a cada uno de ustedes en un 
nivel que ustedes aún no entienden. Es hermoso más allá de las palabras. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



El Alma Revelada - Parte 2 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Sacramento –15 y 16 de Febrero de 2020 
http://audio.kryon.com/en/SAC2-SOUL-2-20.mp3 
El Alma Revelada – Parte 2 
Marilyn Harper: 
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Qué bueno verlos otra vez, aquí, justo aquí, saber 
y comprender que ciertamente nos conectamos con su corazón. Tomen una respiración 
profunda. Nos conectamos con su corazón y lo estamos sosteniendo en amor incondicional 
verdadero. ¿Cómo se siente eso, ah? Ser sostenido en amor incondicional. Pongan su mano 
en su corazón; no necesariamente en su chakra cardíaco, ese es algo distinto de su corazón. 
No sé por qué, pero es así. Y sientan el latido. Esa esencia. (hace una pausa) Y dicen para 
sí: Te amo, corazón, oh mi corazón. Te estoy tan agradecido. Te estoy muy agradecido porque 
sigues trabajando, cada minuto, todos los días; te sostengo, como tú me sostienes, en amor 
incondicional (hace una pausa). Cómo se siente, ¿no? Lindo, ¿ah? (se ríe). Y pueden hacer 
eso con todas las partes de su cuerpo, ya saben. Saben que pueden sostener su cabeza en 
amor incondicional y darle gracias; pueden sostener su codo en amor incondicional, sostener 
su patuti (se ríe), su activo sagrado (se ríe) (risas). Porque lo es, ¿sabían? Sagrado. Sirve a 
un propósito profundo. (más risas). Lo que ayudará a abrir su corazón y estará más ancho allí. 
(se ríe). Verán, cuando ustedes están abriendo su propia autobiografía están mirando algo 
allí, no sabemos qué es, traído al escribir su propia autobiografía. Están a cargo de la onda 
infinita en que se escribe y sepan que puede no terminarse porque ustedes también son 
infinitos. 
Hablamos con alguien allí afuera, ese doctor con ese diagnóstico de alguna cosa, ah, esas 
son solo palabras. El único significado es el que ustedes les dan. Y solo porque un doctor les 
ha dado un diagnóstico no significa que ustedes no puedan ser el milagro del que habla el Dr. 
en la Asociación Médica Americana cuando va a dar un discurso. ¡Es verdad! Conocemos a 
mucha, mucha gente, cientos, tal vez más, que reciben ese diagnóstico de etapa 4 y gritan, y 
luego dicen “¡Eh! ¡Esperen! ¿Quién está a cargo de eso?” Y hacen un cambio en su vida, y 
conscientemente dicen “Yo soy amor, y solo permito al amor que entre a mi presencia. Y 
cuando cualquier cosa que no se parece al amor empieza a entrar a mi presencia digo – Oh. 
No, gracias” 
Conocemos a una persona que llamó a todos sus amigos que se quejaban todo el tiempo y 
les dijo: “No me llamen más, hasta que yo les diga que pueden llamarme” (risas). Porque ella 
estaba a cargo ¿sí? Y regresó desde la etapa 4. Debe ser importante porque suenan las 
campanas (risas). 
Entonces, sepan que ustedes están a cargo de escribir su biografía; están a cargo de conectar 
con esa alma que está dentro de ustedes y honrarla y amarla. Y, saben, a veces al comienzo, 
cuando estaban en el vientre de su madre, podía no ser así, podía no afectar esa cosa del 
amor. Oh, tal vez para alguna gente sí. Entonces, con esa energía, sepan y comprendan que 
ese es su párrafo al principio de su libro. Y eso es todo. Y den gracias a esas personas en su 
mundo que les ayudan a formular quiénes son ustedes ahora mismo. Porque son un regalo 
para toda la humanidad; son magníficos, son un canal de luz. Tomen una respiración profunda. 
Pongan su mano sobre algo sagrado (risas) y digan ¡ah! y repitan conmigo. (más risas). Soy 
un divino canal de luz (el público repite). Soy un ser de sabiduría. Yo soy magnífico. Y yo estoy 
avanzando en este mundo, con amor, luz, risas, y tanta alegría como puedo crear. Porque 
estoy haciendo una diferencia, y hago una diferencia en las vidas de otras personas también. 
Y por esto doy gracias. 



Tomen una respiración profunda. No es que queramos citar al Maestro, pero no hay nada 
terminándose en este momento.  De modo que confíen; confíen que ustedes son su escritor, 
son su creador. Sabemos que ustedes saben esto en su cabeza, pero ahora lo queremos en 
su corazón. Que ustedes están sintiendo este sentimiento, este mundo, con esa alegría. 
¿Pueden imaginarlo? Por favor, háganlo. Cómo será el mundo cuando todos estén viviendo 
esa alegría. Cuando todos vivan el propósito de su alma. Cuando todos estén cumpliendo la 
misión de su vida. Y ustedes saben que la misión de su vida es muy simple: es solo estar 
enamorados de sí mismos y de todos los demás. Aun cuando no les gusten mucho, ¿ah? Los 
aman porque ellos son parte de esa cosa humana (suspira) 
Y nosotros los amamos a ustedes. Eso es parte de la energía. Entonces cuando tienen alguna 
enfermedad en su cuerpo, ¿cuántas veces dicen “oh, esto duele mucho”? Ya se lo dijimos 
muchas veces, eso es una orden de compra. Es una orden de compra universal, lo mismo, 
como si le estuvieran escribiendo a alguna compañía de Dios. Bueno, detengan eso. ¿Lo 
entienden? En cambio, digan, Oh, gracias, querido dolor, por hacerme saber que algo en mi 
cuerpo no está en equilibrio. Y muéstrame cómo puedo regresarlo a un lugar de equilibrio. Lo 
amo, lo amo, lo amo. -  Y luego vean qué pasa, ¿ah? El amor sana todo, conquista todo, es 
todo, tiene todo; es mucho mejor que cualquier otra cosa, ¿sí? Eso es lo que dijo el Maestro. 
Confíen en sí mismos. Confíen en su vida. Confíen en su intención, confíen en su poder de 
presencia. Confíen en su sabiduría, para saber cómo se siente realmente el amor. Y ámense 
a sí mismos, como nosotros los amamos. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Deseo continuar con lo que comenzamos hoy más temprano, hablando de la magnificencia 
del alma. En resumen, fue una validación interesante, de cierto modo, de que el alma existe 
porque los humanos creen que así es. Porque es innato, es intuitivo. Y mencionamos que casi 
todos los que afirman tener sistemas de creencia, incluyen al alma. De modo que los humanos 
entienden que hay algo superior a ellos. Ahora bien, en eso, hay disensión y controversia 
respecto a qué es. Créase o no, hay algunos que dicen que es intocable; es demasiado 
sagrado para que ustedes lo tengan. El hecho de que lo tengan en absoluto sería un misterio 
para quienes dicen eso, porque si es intocable, ¿por qué lo tendrían? 
Y eso luego engendra la siguiente pregunta: ¿Para qué es? Queridos, el alma está aquí para 
que ustedes se alíen con ella. Esto es parte del plan. Ese plan que los pone aquí en un ser 
corpóreo, les da la dualidad y les pide que encuentren las verdades centrales de la vida. Y lo 
han hecho, muchos lo han hecho. Es interesante que aquellos que ustedes llaman indígenas, 
antes de los tiempos modernos, poseían la mayoría de esas verdades centrales. Y a través 
del tiempo, y de una evolución hacia atrás, ustedes las perdieron. Ahora es hora de que 
ustedes las recuperen, excepto que ahora hay miles de millones involucrados en el planeta. Y 
ahora se inicia una clase de civilización que nunca tuvieron antes, en que el planeta entero, 
en lo que ustedes llaman la generalidad, está invitado a participar. Y la participación está en 
una alianza con el alma. 
Ahora bien, a esa alianza le vamos a dar otro nombre, y ustedes lo han oído antes, ese nombre 
es evolución consciente. Van a empezar a evolucionar, y en esa evolución las cosas que van 
a ver, las palabras que vendrán a su mente, que la definirán, serían más integridad, 
transparencia, bondad, benevolencia, compasión y estas entonces empezarían a tener 
calificación mucho más alta que los celos, la ira, el odio. Y eso sería el comienzo. Si observan 
la sociología, si estudian lo que es la consciencia humana, verán que las cosas aparentemente 
más importantes a través de la humanidad, las que reciben más atención, son el drama, el 
odio, los celos. Y luego esas cosas conducen a acciones que desafían al máximo a la dualidad 



y entonces se pierden vidas. Una vez tras otra, durante eones y eones, estos son los atributos 
y las emociones que han ganado. Las que aventajan a todas las otras. Y de pronto les estoy 
diciendo que nuevas asignaciones de importancia para la humanidad están llegando desde 
las palabras que usé antes. Y habrá quienes se reirán y dirán “Buena suerte con eso, Kryon”, 
porque todavía ven un planeta en problemas, todavía ven al planeta consumido por la 
competencia, el odio, los problemas, el combate, todo eso. Queridos, ustedes tienen un 
planeta que empieza a moverse y a cambiar; lo empiezan a ver en sus sociedades con ciertos 
movimientos que aparecen, con las cosas que empiezan a verse y que siempre existieron pero 
de pronto ya no se consideran apropiadas. Ven cosas que tal vez estuvieron siempre allí y 
que ustedes asumieron que no se podía hacer nada al respecto, y de pronto sí hay algo que 
pueden hacer. Y ustedes empiezan a limpiarlas, aparentemente. Esta es la evolución de la 
consciencia humana: lenta; empieza en los países del primer mundo, y luego se extiende, 
porque la consciencia es global, y su evolución eres tú empezando a acercarte a tu alma. 
Ustedes son los que inicialmente se separaron de lo que es el alma. Hablamos de eso esta 
mañana; esa alma viene del lugar del Creador y lo llaman Dios; esa alma no está separada 
del Creador, de Dios. No lo está. Hemos hecho algunas declaraciones todo el tiempo de que 
Dios los ve a ustedes como a sí mismo. Dios los ha puesto en un cuerpo rodeado por esto, 
esta energía multidimensional llamada el alma. 
Algunos de ustedes empezaron a entender y engancharse con algo que hemos dicho antes. 
Engancharse significa que lo integraron, que conectaron los puntos. Cuando les conté sobre 
Elías, el único ser humano en la historia de la humanidad en hacer registrar su ascensión. 
Registrar significa que fue escrita, observada, descripta, algo que incluso se transformó en 
Escrituras. Cuando Eliseo documentó la ascensión de Elías ustedes pudieron ver por primera 
vez su alma. Les contamos muchas veces que Elías caminó por el campo y se convirtió en 
luz, una enorme bola de energía, de aspecto tan diferente, tan brillante que Eliseo ni siquiera 
podía describirla. La dio metafóricamente como una carroza tirada por tres caballos blancos. 
Todas esas cosas significan otras cosas, queridos. Son todas metáforas de la espiritualidad. 
Ustedes pudieron ver a Elías reclamar su alma e irse. Eso es lo que pasó. Eso está presente 
en cada ser humano, en cada uno de ellos. 
Quiero mostrar y contar un poco de lo que sucede con esta alma de ustedes cuando un cuerpo 
físico se vuelve parte de ella. Los indígenas lo sabían. Lo primero que sucede es que ese 
cuerpo suyo, esa consciencia corporal suya, empieza a comunicarse con las rejillas del 
planeta. De estas rejillas hemos hablado desde que llegamos, de todas. Hay muchas clases 
de rejillas porque hay muchos regalos para la humanidad; la rejilla cristalina que recuerda 
cosas para ustedes; la rejilla ancestral que es la rejilla de la sabiduría del planeta que aguarda 
allí lista para que ustedes tomen de ella. La rejilla magnética, que ayuda a posicionar la energía 
para la consciencia; es medible, es Física. De todas las rejillas, de esta están ustedes muy 
enterados. Mi socio les ha contado mucho al respecto. Está la rejilla de Gaia, de modo que 
hablemos sobre ella. Todas estas rejillas existen para los humanos; no existen por ninguna 
otra razón. ¿Qué les dice eso del honor y respeto de Dios por los humanos? La dualidad 
siempre estuvo con ustedes, y les hemos dado varias canalizaciones recientemente sobre 
ella. No es una lucha; es un regalo. Es un don para ustedes, para que puedan volar más alto 
que lo que pensaron que era lo más alto.  Para llevarlos – si lo desean – en un viaje de 
evolución para que puedan empezar a tocar el rostro de su alma, que ustedes han llamado Yo 
Superior. 
Ese nombre, Yo Superior, tiene muchos otros nombres en otros idiomas, incluso en algunos 
sistemas espirituales. Un reconocimiento de que ustedes, allí sentados, escuchando esto, 
pueden tener alguna parte de ustedes que lo sabe todo, que tiene todas las respuestas a todo 
lo que puedan preguntar.  Algunos de ustedes ni siquiera saben cómo preguntar. Está más 



allá de su capacidad de pensar, porque no está en su paradigma. Todo es conocido por ese 
Yo Superior. Existe una conexión cuando ustedes llegan aquí, entre lo que es su yo corporal, 
su Yo Superior, y una entidad llamada Gaia. El planeta vive. Está vivo. De muchas maneras 
se podría decir que el planeta tiene un alma propia, una especie de alma, y está aliada por el 
hecho de que vive y respira para sostenerlos a ustedes. 
Al principio, les dimos información de que todo lo que ha sucedido alguna vez, entra 
directamente al planeta, a las diversas rejillas que mencionamos, especialmente a la ancestral 
y a la cristalina, en la que ustedes realmente han imbuido el conocimiento de sus vidas en el 
planeta. Y cuando se van, queridos, y regresan, esa vida que han vivido permanece aquí de 
cierto modo, ¡permanece aquí!  Se queda aquí, no de manera fantasmagórica, sino que queda 
como sabiduría de haber estado aquí. ¿Qué aprendieron? ¿Qué pasó mientras estaban aquí? 
¿Qué emociones fueron más importantes? Todo entra en las rejillas cristalina y ancestral. 
Algunos indígenas del planeta tienen una ceremonia – les hemos contado esto, y les dice todo 
– que es así: van a un lugar hermoso, sereno, donde puedan sentir el sol sobre ellos, y se 
inclinan y levantan un poquito de tierra y la ponen en la boca, y la saborean. Y en ese 
momento, ellos dicen, toda la sabiduría de los ancestros es suya., porque el polvo de la Tierra 
es Gaia. Y aunque puede parecer metafórico, yo les digo que no lo es; eso es una verdad 
central. Esa es una de las maneras de ponerse en contacto incluso con lo que es su existencia 
pasada que está en esta rejilla cristalina y ancestral, queridos. Se intercomunica con la rejilla 
de Gaia, todas ellas juntas son ustedes. Y ahora les pregunto: ¿dónde está eso en los 
sistemas espirituales de hoy? ¡Desapareció! Eso es evolución hacia atrás en la consciencia, 
queridos. En un momento del tiempo ustedes decidieron descartar la conexión más importante 
que podían tener. 
Eso empieza a ocurrir otra vez. Más y más de los que empiezan a entender su conexión con 
el alma están llegando a reconocer que están conectados con el polvo de la Tierra. Tal vez no 
tan profundamente como los indígenas, porque eso era todo lo que ellos tenían, pero sí lo 
bastante profundo. Entenderlo es todo lo que necesitan para empezar a conectarse con algo 
que fue diseñado para ayudarlos ¡cada día de su vida! ¡Diseñado! Imaginen: estar en contacto 
con la sabiduría ancestral. Imaginen: en contacto en algún nivel ¡con ustedes mismos! 
¿Cuántas vidas han vivido? En algún nivel, ese Akash de ustedes se comparte con Gaia; está 
todo allí. 
Una evolución de consciencia es una humanidad que empieza a regresar a la verdad central 
indígena y comprenderla. Cuando empiecen a conectarse con el planeta a través de su Yo 
Superior y de su alma, ya no habrá más guerra, porque verán lo disfuncional de todo eso. 
Ningún sistema espiritual de este planeta de miles de millones de personas tiene ni siquiera 
un capítulo que tenga algo que ver con esto. Este es el cambio que les decimos que empieza 
a ocurrir.  No es que esos sistemas espirituales lo vayan a incluir; pero habrá una intuición que 
sí lo hará. Incluso los que afirmen estar en cierto sistema espiritual, pronto se aferrarán a la 
idea de que el planeta tiene que estar involucrado en su existencia. Y aunque puede que no 
sea una plataforma de creencia, lo tendrán como suyo. Pueden estar en ambas creencias, si 
lo desean. Pueden ser un buen … (lo que sea) e igualmente amar a la Tierra, igual abrazar a 
un árbol y sentir la energía fluir a través de ustedes. No están en oposición a ninguna doctrina, 
no dice que esté equivocada, no dice que hagan algo inapropiado.  Eso está llegando. Y 
cuando llegue, les diré que empezará a haber un aumento en todas esas palabras que les di, 
revisarán las palabras que les di: transparencia, integridad, amor, benevolencia, compasión. 
Estas se volverán las nuevas palabras de cómo vivir, debido a la conexión que tendrán con su 
Yo Superior y la Tierra. 
En este momento están sucediendo muchas cosas esotéricas en el planeta, que empiezan a 
impulsar información hacia ustedes. Hemos hablado de los nodos y zonas nulas, les hemos 



dado muchas canalizaciones, especialmente uno en un lugar llamado Perú, vayan y 
encuéntrenlo y escuchen lo que sucedió, porque todos están emparejados y es un sistema de 
energías de tira-y-empuja que literalmente elimina las cosas que son inapropiadas y oscuras, 
empieza a exponerlas de tal manera que la luz vencerá a la oscuridad. Y eso es lo que está 
sucediendo lentamente. 
Pero eso no es todo. Tiene que existir una decisión, una decisión en la vida real, de que 
ustedes empiecen a mirar al planeta de modo diferente – tal vez saliendo al campo; tal vez 
poniendo un poco de polvo en su boca. La idea, la metáfora, de que están conectando no solo 
consigo mismos y la sabiduría de ustedes, sino con todos esos ancestros que tienen tanto 
para brindarles; ¡ese es el ciclo que está llegando! Es un ciclo de recordación y enseñanza, 
de realización, que ustedes van a tener; ese es el paso siguiente. Oh, hay otros pasos, 
queridos, pero ese es el primero: volver a una conexión con este planeta. 
Antes de cerrar, les digo que hay muchas más de estas canalizaciones sobre su alma, y se 
las daré como recordatorios, a medida que ocurran las cosas en el planeta. Cuando un país 
empieza a unificarse en lugar de separarse – eso empieza a suceder, en ciertos países. Es 
un reconocimiento de esas cosas que les dije que de repente son más importantes que la 
separación. Un entendimiento de la unión, de la bondad, donde antes nunca estuvo. Observen 
estas cosas y sabrán que tengo razón. 
Oh, pero hay una grande. Voy a cerrar con esta. ¿Cuántas almas hay? Otra vez, la respuesta 
es sí. Incontables. En este planeta solo tienen unas pocas. Están por todas partes, en toda 
esta galaxia, en todo este universo. Nos referimos a esta galaxia porque es única en la 
química, la física que está en las reglas. Ustedes tienen que encontrar en esta galaxia a los 
que son como ustedes. Y entonces nos quedamos con estos trillones de ustedes. ¿Y qué les 
dijimos que era el alma realmente? No está apartada de Dios, ¿verdad? No realmente. Podrían 
decir que esa alma es una extensión, un pedazo. Ustedes no entienden cómo puede ser, 
porque no entienden la esencia de Dios. Puro amor, benevolencia pura, eso es Dios. Si eso 
es Dios, ese Dios no puede odiar; un Dios que no puede torturar, ni juzgar. Piensen en eso. 
Pero piensen en esto: si hay trillones y más trillones de almas en este planeta, y en lugares 
que ustedes ni conocen que existan, muchas de las cuales son corpóreas, si ese es el caso 
¿por qué no se perciben entre sí?  Provienen de la misma Fuente. Ahora bien, eso es otra 
historia. 
Quienes han llegado al estado graduado, que verdaderamente han captado la esencia de su 
Yo Superior en otros lugares, en otros planetas, en otros sistemas, se han vuelto de muy 
elevada consciencia y han llegado a la capacidad de moverse dentro y fuera de un cuerpo 
físico. Ustedes pueden confundirlos con ángeles, porque no conocen nada mejor. Ellos 
existen; serán los primeros en decirles que ustedes no tienen ni idea de lo que viene. Que 
algunas de estas cosas irán mucho más allá de la dualidad. Ustedes siempre tendrán dualidad; 
el libre albedrío es suyo, pero hay mucho más que lo que ustedes saben, que simplemente no 
está sucediendo aquí, pero que tiene potenciales en el Campo, yo les dije que están allí para 
percibir. Oh, lo diré otra vez: dos pasos adelante, uno atrás. Ustedes recién empiezan; el 2012 
recién tuvo lugar, pero ya empiezan a ver los resultados. ¿Qué es lo que está verdaderamente, 
realmente, sucediendo físicamente? Ustedes están acercándose más y más a aquello que les 
pertenece y siempre les ha pertenecido: el esplendor y la belleza de su propia alma, su Yo 
Superior, y eso es especial. Nacidos magníficos por esta razón. 
Y así es.     Kryon          Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
Ciclos - Kryon 
 
  



Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Sacramento –15 y 16 de Febrero de 2020 
Marilyn Harper: 
Ah, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? Qué bueno ver su luz, su brillo, su divina 
energía de las Madres de las Estrellas a través de la Dra. Amber, y esa activación, en tanto 
su guía los trajo aquí para esa activación de energía. Su guía dio un golpecito sobre su campo 
de energía y dijo “En Sacramento serás activado en todos los niveles de tu conexión celular”. 
De modo que damos gracias a la Dra. Amber y por su trabajo artístico; ella encontró al artista 
correcto para introducir esa energía. 
Saben, queridísimos seres de luz, ustedes también tienen esa capacidad. Están escribiendo 
su autobiografía, por supuesto, y sepan que en esa energía están creando su realidad. Están 
creando la manera en que responden a todas las cosas que suceden en su vida. Entonces 
cuando establecen su intención de ser todo lo que ustedes son, cuando establecen la intención 
de crecer, de evolucionar, de avanzar, de activar, de convertirse en la energía, ustedes se 
ofrecieron como voluntarios para estar aquí en este punto del tiempo, ¿sí? Así como nuestro 
querido Kryon se ofreció para venir aquí, y nosotros nos ofrecimos para venir a través de 
nuestro pequeño vehículo Marilyn, para venir en este punto del tiempo, porque es una energía 
magnánima, es mayor que lo esperado, posiblemente. Y la vieja afirmación de que el Universo 
se está reacomodando para dar lugar a el cuadro de realidad de ustedes, ¿sí? es una vieja 
afirmación, nuestro vehículo Marilyn la vio en una pared en la década de los 90, creemos. Sin 
embargo, eso es lo que ahora está sucediendo, y los científicos lo están probando. 
Entonces cuando dicen “Quiero ser todo lo que soy, deseo evolucionar,” y luego las cosas 
empiezan a reacomodarse, y llega algo afortunado, y llega algo en contraste, y llega algo más 
y presiona todos sus botones, ustedes piensan, ¿Qué pasó con las cosas buenas? (se ríe) 
Verán, se les están dando esas oportunidades para decir “¡Ahh! Ese es el viejo paradigma, y 
me dan la opción para hacer una elección diferente. Me dan la opción para ver cuál es el 
problema, para ver cuál es el punto desencadenante, tal vez para ver al mensajero de ese 
asunto molesto, asqueroso, mugriento, contrastante, y para amarlo y decirme a mí mismo, 
Ahh, esto dio la vuelta y regresó. (celebren eso). ¿Qué haré con eso?”  Saben que todos los 
días tienen una opción para rodearse con su gente, su tribu, como están aquí este fin de 
semana, y también tienen la opción de rodearse con gente de más alta vibración cuando se 
vayan de aquí. Muchas veces no piensan que tienen una opción, pero sí la tienen. 
Nuestro vehículo Marilyn cenó anoche con su hermano Bob (se ríe) y al principio él no tenía 
idea de qué estaba hablando ella. Él incluso asistió a uno de sus eventos en Sacramento, aquí 
mismo donde están. Y él nunca había visto canalizar, nunca había oído de nosotros, 
Adironnda, o del hecho de que su energía, su cara, cambiaba completamente. Y ella no se 
justificó; ella solo explicó hasta donde él podía recibir (se ríe) en lugar de insistir y tratar de 
convencerlo de algo; ella solo dijo lo que vino y abrió algo dentro de él. Y ahora él está 
escuchando a Kryon, sí, sí.  Incluso compartió ese mensaje con su esposa; ella todavía no lo 
escuchó, pero solo es cuestión de que gotee (se ríe). 
Y eso es lo que ustedes son, con esas energías que los rodean, que tal vez no sean realmente 
de la misma vibración de ustedes, en lugar de empujarlos afuera, “No, sal de mi campo de 
energía”, tal vez sea el momento de que ustedes sean la gotera. Saben que tienen una línea 
de chorro, que podría caerles en la cabeza, pero esta sería la línea de gotera. Ya saben, como 
esa canilla en la otra habitación, que gotea un poquito, y parece que suena tan fuerte, que 
eventualmente obtiene atención. Ustedes pueden ser la gotera para el Universo del Cambio. 
Tomen una respiración profunda. 
Ahora muchos seres están viniendo a esta dimensión para abrir el camino para lo que está 
pasando justo ahora, justo aquí en este planeta. Miles y miles de años, de seres en forma 



humana que ahora son los Maestros ascendidos que están en nuestro Consejo, como 
ustedes. Esos Maestros que vienen aquí a este planeta en este tiempo, para probar que los 
velos están más delgados, para vivir conscientemente la energía milagrosa que hace 
ordinarios a los milagros. Y eso es lo que está sucediendo. 
Hace dos semanas nuestro vehículo Marilyn estuvo en Alaska. Condujo un trineo tirado por 
perros. ¡Eso fue un milagro! Y luego el milagro se hizo más grande y ella condujo un vehículo 
para nieve (risas). Ahora está lista para comprar uno de esos vehículos que van sobre el agua, 
que son como las motos de nieve, un jet-ski, ¿ah? ¿Pueden verla? (más risas). Verán, eso es 
todo lo que se requiere ¿No pueden verla? Y sí pueden, ¿sí? Sí. Por lo tanto, viene y sucede. 
¿Pueden sentir su alegría, allí parada en ese vehículo para nieve y la nieve volaba para todas 
partes y sus anteojos estaban empañados y su cuerpo estaba un poco congelado, eran solo 
34 grados bajo cero (N.T. -1 grado centígrado) (risas)? y ella miró hacia arriba y pensó: “Esto 
es tan bueno, nunca pensé que podía hacerlo, pero podía verlo”. Entonces, su problema era 
que estaba pensando en eso. Pero cuando lo sintió, entonces pudo verlo. 
Por eso les pedimos: empiecen a sentir la milagrosa transformación de este planeta. Empiecen 
a sentir dentro de esa energía de cambio que ahora mismo sienten en su cuerpo y vean cómo 
puede reverberar hacia afuera, más allá de ustedes, y afectar a su hermano, o su hermana, o 
su vecino, con esa alegría iluminada. Y puede que un día vengan y los lleven a cenar y digan: 
“Yo no sé qué es lo que haces, y no sé qué es eso de canalizar, pero es real. Sé que lo es. Lo 
siento, y quiero más”. 
Porque el alma humana está diseñada para vivir en alegría; es su derecho de nacimiento. En 
algún momento ustedes recibieron un programa diferente; eso es su primer párrafo en su 
autobiografía. Ahora, tomen una profunda respiración. La alegría es suya; como su derecho 
de nacimiento. La humanidad está cambiando su consciencia otra vez. Porque ustedes están 
aquí; se ofrecieron como voluntarios. 
Entonces cuando celebren cada pequeño punto que empuje contra ustedes, habrá diez puntos 
más que entrarán para ayudarles a fluir en esa divina dirección de la evolución. Eso es 
excitante; nosotros lo sentimos. ¿Ustedes no? Ah, ella lo siente. ¿Ustedes lo ven? ¡Sí! Vean 
ese lugar en este planeta donde todos respetan las diferencias, y las honran, y tienen 
compasión para aquellas energías que tienen un protocolo o ritual, o religión, o propósito 
diferente del de ustedes. Ellos son la estrella en su película, igual que ustedes son la estrella 
en la película de ellos, en su película autobiográfica, ¿ah? (se ríe). 
¡Ahh! Ese es el Cambio. Ustedes son el Cambio. Los amamos profundamente por ofrecerse 
como voluntarios, de modo que podemos mirarlos a los ojos; vemos su corazón; los 
conocemos y los honramos. Y los saludamos Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Algunos continúan diciendo “¿Por qué está Kryon aquí? Tiene que haber una razón.”  La hay. 
La razón es que el Espíritu, el que ustedes llaman el Creador, el responsable de sus almas, 
los ama profundamente. Y entonces durante eones se les han enviado mensajeros en los 
tiempos de cambio en este planeta. Especialmente en tiempos en que la humanidad estaba 
involucrada y necesitaba saber qué iba a pasar, o tal vez recibir una alerta para que no 
estuvieran sacudidos, sorprendidos o preocupados. Las Escrituras están llenas de estos 
ángeles que aparecían, y cuando se presentaban les decían a los humanos “No me teman. 
No tengan miedo del mensaje porque les traigo buenas noticias”. Esto refleja el amor que Dios 
tiene por ustedes, por las almas en que ustedes existen. Aparte de lo que les hayan dicho o 
enseñado, existe un amor grandioso, grandioso, por ustedes. Un amor hermoso. 
Ustedes han elegido - fue su opción - nacer en un tiempo de cambio, y este es cambio masivo, 
es cambio a toda escala de casi todos los asuntos que puedan pensar.  Los indígenas les 



pueden hablar muy claramente sobre los ciclos de la vida, de los ciclos de la Tierra, de los 
ciclos del tiempo, de los ciclos de la consciencia. Ellos están enterados, siempre lo estuvieron, 
de que las cosas suceden en ciclos. Pero cuando los ciclos terminan y luego comienzan otros 
ciclos, hay cambios. Y el cambio casi siempre es perturbador para el ser humano. Los 
humanos ven el cambio según ven su vida. Algunos, al ver cambios, dicen “Bueno, ya era 
hora. Me encanta lo que está pasando porque significa que aquí tengo una oportunidad para 
cambiar las cosas que necesitan un cambio en mi vida” y allá van. Pero esos son solo unos 
pocos, realmente. En su mayoría son almas antiguas que han venido preparadas para el 
cambio. Pero hay muchas almas antiguas que dicen haber venido preparadas para el cambio, 
pero que son un producto de la programación. Y la programación dice que el cambio significa 
problemas. Los que son especialmente afectados son los que ven el cambio y lo traen hacia 
sí. Ven algo que sucedió y dicen “¿Por qué está sucediendo? Debo haber hecho algo mal”. 
Incluso aquellos que ven el ciclo del clima, del que hemos estado hablando durante décadas, 
“El Cambio está sobre ustedes”, dijimos que venía, ya está aquí. Ya tenían preaviso de este 
ciclo. 
Hay ciclos dentro de ciclos; muchos ciclos, en lo que se refiere a Gaia, al clima, todas esas 
cosas. Sabían que vendría. Y luego están los que se juntan y rezan a Dios preguntándole 
“¿Qué hicimos mal para crear semejante cosa?” sin entender que “semejante cosa” es normal. 
El cambio está sobre este planeta de muchas maneras. La energía de la consciencia alrededor 
de ustedes empieza a cambiar. Hemos hablado, otra vez, sobre el clima. Es muy interesante 
ver cómo ahora incluso los historiadores empiezan a cambiar de idea respecto a algunos de 
los misterios del pasado. Uno de ellos, no muy lejos de aquí realmente, en lo que ustedes 
llamaron Monumento Nacional Bandelier hay un lugar llamado Cañón Chaco. En ese lugar 
vivió un pueblo antiguo durante 400 años, llamados los Anasazi – gente antigua – Y cuando 
van allí, siempre ha sido un misterio que hayan vivido de cierta manera durante 400 años, en 
una región que había sido ocupada por ellos tal vez durante 10.000 años, y sin embargo de 
repente se fueron. No es que simplemente empacaron y se fueron; ni siquiera empacaron. 
Hay muchas historias, incluso sobre los kivas no llenados, sobre algo que pasó y que los hizo 
irse casi de la noche a la mañana. Un gran misterio. Se han hecho toda clase de conjeturas 
sobre qué podría ser, y ahora les digo lo que los historiadores están empezando a determinar. 
Había signos de una sequía masiva; el agua faltaba, los arroyos se secaban, no llovió en tres 
años. Queridos, esto era un cambio de ciclo en el clima. Ellos no lo habían visto antes, como 
ustedes no lo habían visto antes. En su civilización de 400 años nunca habían visto algo así. 
Tal vez era un ciclo de 1500 años; ellos no podían saberlo. La razón para irse es que tuvieron 
que hacerlo. No se puede ni siquiera llevar alimento, si no se tiene la fuerza y no se pueden 
hidratar. Y entonces sucedió que el jefe, si quieren llamarle así, el que estaba a cargo, los 
chamanes, todos dijeron: Se terminó. Nos vamos. Y eso hicieron. Una historia clásica de un 
ciclo que los sorprendió. Un ciclo que debían haber sabido que venía, pero no lo creyeron, 
aun cuando sus videntes y lectores se lo dijeron; estaba en el Campo.  Una de las razones 
para que fuera tan repentino fue la terquedad de su gobierno, si se puede llamar así, de su 
Consejo, que dijo “No creemos que esto esté por venir, porque durante 400 años nunca 
tuvimos algo así, por lo tanto, no vendrá.” 
Lo mismo pasa con el cambio en la energía para los de mentalidad esotérica ahora; la energía 
está cambiando en la manera en que la gente reacciona, en la manera en que piensa, lo que 
hacen, hasta el pensamiento empieza a cambiar para ustedes. Los sanadores lo sienten, ya 
hablamos de eso. Están ocurriendo cosas nuevas que cambiarán la manera en que ustedes 
hacen maravillas. Cuando dije que los sanadores lo sienten – hemos hablado de esto antes: 
cuando muchos de los viejos procesos que funcionaron siempre, ya no funcionan. Y el sanador 
se dice para sí mismo “¿Qué estoy haciendo mal?” Incluso piensan que son castigados, 



porque esa es la programación del día. Cuando tienen una programación que dice que no 
pertenecen en este lugar y que nacen sucios, eso significa que todo lo que hacen está siendo 
juzgado, por lo tanto si algo sale mal, ustedes lo provocaron. Eso es programación; y no es la 
verdad. 
¿Por qué está Kryon aquí? Para decirles, en su magnificencia, que se relajen con estos 
cambios que están ocurriendo, pero estén concientes de lo que son, porque algunos de 
ustedes están construyendo muros. Construcción de muros: parece ser un pasatiempo, y 
ustedes ni siquiera lo saben. No se dan cuenta de los asombrosos cambios de lo que ustedes 
hacen, que crean ciertos tipos de cosas que nunca lo hicieron antes. 
 Los psicólogos les dicen que si pasa algo, o si están preocupados, o si es una preocupación 
de toda la vida, digamos, o si es algo que está pasando todo el tiempo, o tal vez es algo 
reciente que ha sucedido, que cuando llevan estas heridas o estas preocupaciones, si 
simplemente las cuentan, hablan con otros y las comentan, eventualmente las descargarán. 
O quizás otros los ayudarán o justificarán; esa es la psicología de estos días: reciben ayuda. 
Yo estoy aquí para decirles algo: sea lo que sea que te preocupa en este momento, que has 
llevado contigo por más de un mes o dos, en tanto lo verbalices, estarás construyendo un 
muro, ladrillo por ladrillo, que te va a conservar justo allí.  Porque esa es la energía de la 
consciencia: cuanto más hablas de una cosa negativa, como la preocupación, la 
consternación, retorcerse las manos, o las heridas debidas a cosas injustas, y lo cuentas a 
todos los que conoces: “Hola, me llamo… ¿Sabes lo que me pasó?” Estás construyendo un 
muro, y luego el muro se cementa, y el cemento se seca y ya nunca lo atravesarás, y aquello 
que te preocupa siempre te preocupará. 
 La energía es nueva, y lo que dice es que tomes esas cosas e imagines que, en lugar de 
perpetuarlas contándole a todos los que conoces, esperando disiparlas – como muchos dicen 
que se puede – quiero que le preguntes a un indígena lo que ellos hacen. Maestros psicólogos, 
eso son ellos. Tenían una ceremonia para las preocupaciones. Lo que sea que te preocupa 
podrías envolverlo en una hoja de una planta, algo que sea Gaia, y luego lo quemas, de alguna 
manera lo eliminas, porque la energía es así. Gaia los ayuda, tiene la sabiduría de los 
ancestros, y verá que esta cosa se elimine, se vaya con el humo. Tú lo soltaste y te dedicas a 
otras cosas. Ahora bien, las cosas que te preocupaban pueden estar todavía en el éter, en el 
campo, pero el hecho es que ya no estás construyendo un muro; significa que las dominaste. 
¿Lo ves? Y sigues adelante. 
Quiero que examinen su vida por un minuto. ¿Cuántos de ustedes están aquí y han estado 
con la misma preocupación durante años? Su muro es grande. No es demasiado grande, 
queridos, porque la consciencia es energía y puede volarlo, en tanto lo comprendas: “Ese soy 
yo. ¡Oh, ese soy yo!” 
El mayor problema que podrían tener es cómo dejar caer la preocupación. Yo les digo: aquí 
es donde empieza a acudir la madurez de todo lo que han aprendido, donde pueden descansar 
en las manos del Espíritu y saber que son cuidados y no tienen que hacerlo por sí solos. Y no 
necesitan compartir lo que los molesta, continuamente, con todos los que encuentran.  Pueden 
disolver estas cosas y realmente resolverlas si dejan de hablar de ellas. Esa es una nueva 
energía y así es como empieza a funcionar. Para algunos es un desafío. 
Es por eso que estoy aquí. El Espíritu los ama tanto que quiere decirles sobre los escollos de 
los hábitos, las programaciones, para que sepan lo que son. Muchos, subconscientes. Nada 
hay de malo en que hayan hecho esto, es la manera en que fueron educados por ustedes, sus 
padres, su cultura, así es como funcionaban las cosas. Pero ya no. 
Que aquellos que los miren, vean alegría. No problemas. Cuando hablen con ellos, hablen de 
alegría, no de problemas. 



Esta es la nueva energía, este es el cambio, este es el ciclo ante ustedes. Uno entre muchos 
ciclos, solo uno entre muchos. Pero necesitaban oírlo. Volveré. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Desencadenar el Akash - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Sacramento –15 y 16 de Febrero de 2020 
Marilyn Harper: 
De modo que buen día para ustedes, ¿ah?  Última vez en Sacramento, ¿ah? Estamos muy 
honrados por su presencia, su luz, su brillo, su irradiación ahora que están todos en coherencia 
del corazón (se ríe), respirando en su corazón y conectando con la energía de la Tierra. Es 
interesante, porque tienen una especie de temática al escribir su autobiografía. Es 
sorprendente para nuestro vehículo Marilyn porque nunca tuvimos una temática de nada, (se 
ríe), y aquí estamos con esa temática. Y queremos que sepan que la temática la pidieron 
ustedes. Y cuando conectamos con su energía, estamos mirando dentro de sus corazones 
para ver qué será de más ayuda para ustedes. Cuál es el momento más necesario de este 
tiempo para que podamos asistirlos con él. 
Y más temprano oímos una frase. Es una frase común, y sabemos que tiene buena intención, 
pero queremos que piensen en cambiarle la energía. Muchas veces, cuando alguien te dice 
“Oh, bendito sea tu corazón,” no lo piensan necesariamente como una verdadera bendición 
para tu corazón. “Oh, bendito su corazón, ella cree que esos jeans le quedan bien.” (risas) 
Entienden lo que decimos, ¿ah? y por su respuesta sabemos que ustedes han pensado cosas 
así (más risas). Entonces cuando se enfrentan con energías que pueden estar empujando 
hacia atrás, uno se enfrenta con energías y pantalones que pueden no quedar correctamente, 
o cuando se encuentran con un miembro de la familia, cada uno de ustedes ha sido activado 
este fin de semana más allá de sus más locas expectativas. Y cuando se vayan, diferentes de 
como llegaron, y si vienen mañana, wu,wu, vendrán a canalizar, ¿ah? (se ríe – da talleres para 
aprender a canalizar). Y en esa energía, en ese enfoque, van a su casa y alguno empuja en 
su contra o activa algo, ah, “Bendito su corazón, ella piensa que está siendo amable, ¿ah?” 
En lugar de pensar eso, piensen para sus adentros “Oh, bendito sea tu corazón. Te envuelvo 
en amor y compasión desde mi corazón.”  O cuando alguien está en desacuerdo con ustedes, 
“Oh, bendito sea tu corazón, te envuelvo con compasión y comprensión desde mi corazón.” 
¿Entienden lo que decimos?  Incluso pueden decir “·Bendito sea tu corazón, vas a quedar 
mejor en esos pantalones, también.” 
Porque están escribiendo su autobiografía, y se rodean de personas de luz, y saben que los 
jeans les quedan perfectos. Todos son perfectos. Y debido a su energía, ustedes han atraído 
gente a ustedes para acomodar su propio cuadro de realidad. De modo que si hay alguien que 
parece que no resuena con ustedes en ese momento, pregúntense por qué lo trajeron y 
sonrían y agradézcanle: “Bendito sea tu corazón, te agradezco muchísimo por mostrarme el 
camino y enseñarme y ayudarme a aprender compasión y comprensión, ayudarme a tener el 
corazón abierto”. Y esa es realmente la clave, porque si tienen un corazón abierto son una 
bendición para el mundo, y ofrecen esas bendiciones para quienes los rodean, porque todos 
los que se encuentran con ustedes están allí por designio divino, como una bendición en la 
vida de ustedes. Entonces pueden decirles “Bendito sea su corazón, te estoy muy agradecido”. 
¿Pueden imaginar, cada persona que encuentran cada día, en el mercado, en el almacén, en 
el cine, o donde sea que vayan, su tarea es decir “¿Oh, bendito tu corazón, gracias por ser 
parte de mi vida”? Y para sí mismos pueden decir “Deseo ser la mejor parte de tu vida que yo 
pueda ser, porque mi alma me ha llamado aquí para ser parte de esta situación y estoy muy 
agradecido por ello, es lo que me ayuda a evolucionar.” 
De eso se trata todo esto; evolución; es la clave, ¿no es así? Están evolucionando de muchas 
maneras. Están aquí en este planeta con nuevos paradigmas; están aquí en la energía con 
nuevas frecuencias. Saben que es importante porque suenan las campanas (risas). Bendito 
su corazón, ustedes trajeron aquí las campanas, justo para nosotros. Les agradecemos esa 



bendición y el signo de exclamación. Es lo que creemos, cuando las campanas suenan 
siempre es algo muy importante que debe ser escuchado. Sí; no hay casualidades. Tomen 
una respiración profunda. 
Le hemos pedido a nuestro vehículo Marilyn que saque un poco de sabiduría del mazo de 
cartas de Kryon “Manifestar la Maestría”. Si no tienen uno, hay allá atrás.  Siempre es lindo 
compartir algo de sabiduría de otros, ¿ah?  Tomen una respiración profunda e inhalen esto. 
Pongan la mano sobre algo sagrado, y repitan esto. Pueden repetirlo dentro de su mente si lo 
desean, o pueden repetirlo exteriormente para que los demás puedan oírlo: “Yo soy un 
humano espiritualmente evolucionado e iluminado (el público repite). Yo demuestro acción 
compasiva y amor en mi vida cotidiana”. Inhalen eso.  “Yo demuestro acción compasiva y 
amor en mi vida cotidiana. Yo soy un humano espiritualmente evolucionado e iluminado”. ¡Ahh! 
Bendito sea su corazón. Son una bendición para todos los corazones con que entran en 
contacto, y por eso estamos agradecidos. 
Los honramos; los amamos, somos bendecidos por ustedes, y los bendecimos. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la canalización final de este fin de semana; mucho se ha dado. En ese proceso de 
darles información nueva y dar información que muchos han oído antes, y la están oyendo de 
nuevo, hay algo que puede suceder. Cada uno de ustedes, seres humanos, almas antiguas, 
vienen con lo que es “equipo” en la consciencia, en esa naturaleza corpórea de su ADN: 
equipo que les permite recordar. Algunos han dicho que esto sería un equipo que 
desencadenaría el Akash. Ahora bien, el Akash se define como la energía de las expresiones 
pasadas que han tenido en la Tierra. En otras palabras: recuerdos de la energía de sus vidas 
pasadas. 
Estoy hablando a una asamblea de almas antiguas; verdaderamente la única razón para que 
la mayoría de ustedes esté hoy en las sillas es que están interesados en estas cosas 
esotéricas. Mientras otros se van de picnic hoy, ustedes están en las sillas, escuchando. Y 
eso es porque hay un equipo, se podría decir un mecanismo que está esperando ser activado 
o desencadenado dentro de ustedes. Y no viene con las palabras, proviene de la realización 
del yo, a medida que experimentan las energías de estos dos días – o tres, con el de mañana.  
Cuando experimentan esto, hay un mecanismo que realmente va a pinchar, codear, a lo que 
es su yo intuitivo y pueden tener lo que ustedes han llamado “deja vu”, “He estado aquí antes”. 
Y en cierto modo eso es así, ese “estuve aquí antes” realmente toca a su alma diciendo “Sí, 
estuviste”, porque lo que han experimentado en estos días es verdad central. Una parte de 
ella les dice “hola”. Y es una parte a la que le han pedido ese hola, que empieza a integrarse 
en su realidad de una manera práctica. 
Estas cosas espirituales no son tan emocionantes. Qué quiero decir: tienen que ser algo que 
ustedes lleven todos los días. Algo que puedan usar cada día. Y en eso hay promesa; no solo 
promesa para ustedes, sino que al cambiar su consciencia y recordar, sucede algo más. Les 
diré: en su cuerpo hay química que ustedes pueden cambiar más allá de lo que les han dicho 
los que se supone que saben todo sobre su cuerpo. Si juntan en privado cierto número de 
cirujanos y les dicen: “¿Qué opinan, señores, señoras, sobre la remisión espontánea? Porque 
todos la han visto. ¿Cuál es su opinión?”  Y ellos colectivamente les dirán que no lo saben, 
porque contradice y desafía – dicen – todo lo que les han enseñado. Ellos no conocen ninguna 
reacción química que pueda poner al cuerpo en un estado coherente en que se sane a sí 
mismo rápidamente. Simplemente no es algo que conozcan.  Pero yo les digo: oh, sí que 
existe. De modo que estudiemos eso que no conocen pero que existe, que ellos han visto una 
y otra vez. 



 Y si luego quieren estudiarlo, tiene que haber un mecanismo que sana. Es más que químico; 
eso, queridos, es la energía de la consciencia. Ha sido subestimada. Ya hemos dicho antes, 
la consciencia es casi como la homeopatía; envía una señal a cada célula para que haga 
cosas en su cuerpo. Eso es solo el comienzo de lo que hay allí y que puede ser 
desencadenado para ustedes. Oh, ¿y qué hay de la activación de la capacidad para ser 
amado?  Ustedes están en una cultura que no enseña eso. Les digo: hay obstáculos puestos 
para ser amado; el obstáculo principal es para amarse a sí mismo. Está allí, porque su cultura 
no ve eso como algo valioso. De hecho les advertirán que no vayan allí, porque parecerían 
arrogantes si se aman a sí mismos; si dicen eso no saben qué es el amor. ¡El amor los 
equilibra! El amor es una energía muy bella y pura de equilibrio; tiene inteligencia para 
equilibrar; es bondadoso y no crea arrogancia. Si pueden amarse a sí mismos la química de 
su cuerpo empieza a equilibrarse. ¿Qué los hace envejecer? ¿Qué dice la ciencia médica que 
causa el envejecer?  ¿Sabían ustedes que tienen un reloj en el cuerpo que hace tictac y casi 
exige a la química que siga los protocolos, que siga los sesgos, de ese reloj del cuerpo que 
hace tictac? ¿Qué tal si deja de hacer tictac por un tiempo? No me refiero a su corazón. ¿Qué 
tal si pudieran decirle a su reloj que cambie lo que es un tiempo fijo? Si eso fuera posible, 
vivirían más tiempo. La consciencia puede hacer eso. 
Ustedes hoy aprendieron mucho sobre lo que es trabajar con su yo corporal, con la respiración 
equilibrada, en todo eso que es las señales de los golpecitos (N.T. tapping), todo eso, 
incluyendo la creación de la coherencia, las mediciones de la variabilidad del ritmo cardíaco, 
todo eso está diseñado para enviar una señal a ese yo corporal que ustedes tienen, que hemos 
llamado Innato, para ralentizar el reloj del cuerpo, para vivir más tiempo, y mucho más.  ¿Están 
listos para esa activación que en algún nivel han estado esperando?  Saben que hay 
programación para impedir eso. Esa programación no es conspirativa; es simplemente 
cultural.  Ustedes vienen, y estas cosas no se les dicen, de modo que para cuando llegan a 
un lugar donde pueden ser activados, donde pueden tener un disparador de recordación, 
todavía habrá resistencia. Ustedes tienen libre elección; pero si no lo hicieron, solo por un 
momento, un breve momento, si no lo hicieron les digo lo que Dios haría – si ustedes no lo 
hicieron. Dejaría caer todo obstáculo y los rodearía con los brazos de la pura compasión, la 
bondad y la benevolencia y los estrujaría hasta que cada célula derramara amor. Todos los 
obstáculos caerían, y ustedes conocerían la verdad. 
Pero tienen libre albedrío. Ese libre albedrío les permite elegir – parte de la dualidad – ser 
amados o no. Queridos, esta es la súplica, al cerrar: ¿de qué tienen miedo? Si el Creador 
quiere amarlos, ¿de qué tienen miedo? ¿Qué es lo que les impide dejar caer esos obstáculos 
tan estrepitosamente que puedan sentir metafóricamente los brazos del Espíritu rodeándolos? 
Ser amados en tal grado que simplemente salen del salón y solo quieren amar a todos y a 
toda cosa que ven, sin importar qué es, quiénes son. Esa es la pureza y la benevolencia que 
está en su alma. Y eso es a lo que aspiras, alma antigua, lo sepas o no.Yo los he llevado de 
vuelta al viento del nacimiento y les digo esto: que ustedes conocían el potencial de esto que 
venía, cuando nacieron, y que no importa cuán viejos o jóvenes sean aquí, no importa. Porque 
¿qué sucede cuando eso se desencadena? Cuando ustedes regresan, queridos, permanece 
desencadenado; no empiezan de nuevo. Eso es esta nueva época, en que la iluminación se 
adhiere, en que el aprendizaje de las verdades centrales permanece, y cuando ustedes vienen 
otra vez, continúan desde donde interrumpieron. 
Piensen hoy en estas cosas y váyanse distintos de como vinieron. 
Y así es. 
Kryon                                                 Transcripción y Traducción: M. Cristina Cáffaro 
  



El Plan de Dios - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Miami, Florida, 22 y 23 de febrero de 2020 
(con traducción en vivo al español de Adriana Jacobson y Leonor Botero) 
Marilyn Harper: 
Ah, buen día para ustedes, ¿ah? Y para estos de ustedes con quienes no nos hemos conocido 
todavía, somos Adironnda, y traemos todo un grupo, un conjunto, un Consejo de Luz. Estamos 
aquí para tu beneficio. Y mirando dentro de esta energía descubrimos inclusive algo esta 
mañana, y tenemos aquí a Kryon y a Lee Carroll, uno de los canalizadores más famosos en 
el mundo y en la próxima puerta tenemos a Oma, uno de los más famosos profesores de 
meditación en el país, entonces tenemos muy buena compañía, ¿verdad? Así como eres tú.  
Así como la energía de Miami, de esta parte del país, tiene la probabilidad de incrementarse, 
y en esta capacidad es como podemos expandir el chakra del corazón, el chakra de la corona, 
y todos tus centros energéticos llegando a equilibrarse. 
Sí, ves, los telómeros– ya sabes, telómeros no sé cómo traduces al español – tus telómeros 
se hacen más largos, y a medida que se ponen más largos tú vives más tiempo. Ahora bien, 
sabemos que hay quienes se ofrecieron como voluntarios para ayudar desde el otro lado, pero 
hablamos de ustedes, voluntarios que decidieron permanecer aquí. A medida que sus 
telómeros se alargan, como han dicho nuestro vehículo Marilyn y Joy, estamos viajando en 
una corriente-estela ¿Saben cómo se siente estar en una estela?  ¿sí? ¿No? Ahh, todavía 
están ahí, ¿eh? (se ríe). Entonces saben cómo se siente no estar en esta estela y cuándo 
detectar que no están en la estela. Dejan caer cosas, las cosas se caen de sus manos, se 
caen de su cuerpo, se caen al suelo. Número 2, te chocas con cosas. Te chocas con roles, 
con cajas, te chocas con lugares, porque no estás seguro de dónde está tu cuerpo. Número 
3: No importa cuánto te concentres en algo, todo sale mal, ¿ah? Número 4: no puedes recordar 
por qué estás en la estela. ¿Y cómo sabes cuándo sí estás en la estela? Primero empiezas 
con una meditación. ¿Cuántos de ustedes meditan?  Ahh, entonces, estas personas en este 
rincón, necesitamos hablar con ustedes. Empiezas con esa quietud que está adentro. 
Segundo: sientes una energía en figura de un ocho que entra y sale de tu cuerpo. Y tercero: 
piensas en algo, y luego eso sucede. Piensas en algo y sucede. Y siempre recuerdas qué es 
lo que estás pidiendo. Y no te importan mucho esas cosas que no quieres. 
De modo que siempre concéntrate en aquello que eliges crear. Siéntelo en tu cuerpo, siéntelo 
en tus células, siéntelo en tu cerebro, siéntelo en el centro de tu cuerpo, en tu estómago, y 
más que nada siéntelo en tu corazón. Puedes sentir la energía de lo que viene hacia ti, de lo 
que estás eligiendo, y luego suelta todos los detalles. Y entonces esto llega a suceder. 
¿Entiendes lo que estamos diciendo? 
Sabemos – gracias por responder, estábamos esperando eso -  sabemos que esto no es 
información nueva; tu cerebro sabe esto. El resumen está en lo que dijimos esta mañana, de 
modo que el resto de tus células puede recordarte que cuando no estás en esa estela, puedes 
darte cuenta de eso inmediatamente. Cambias tus pulseras y regresas a la estela, ¿ah? y 
fluyes en el mundo con el amor que tú eres. 
Eres luz, eres amor, eres una frecuencia nueva en este planeta; estás expandiéndote a ti 
mismo hacia un campo de energía de 26 pies (N.T. unos 8 m). Este campo de energía sigue 
a tu corazón y a tu mente y tus telómeros responden debido a eso. Respira dentro de ti, toma 
otra respiración profunda. 
Véanse a sí mismos como nosotros los vemos, amor divino, compasión divina, y divino tú. Los 
honramos, los vemos, los saludamos Namasté. 
Namasté. 



Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo soy Kryon del Servicio Magnético. 
Algunos sintonizarán y preguntarán “Bueno, ¿en qué país estás?” En el país de Miami. 
Queridos, yo sé quién está aquí. Yo soy el amante de las almas. Podrías preguntar, “Bueno, 
realmente, ¿quién es Kryon?” Y lo hemos dicho antes; no puedes hacer la pregunta porque tú 
no sabes cómo expresarla; tienes conceptos tan simples para el quién, y dónde, y cuándo. 
Todos estos son conceptos tan lineales. Cuando preguntas quién es Dios, esperas una 
respuesta, como si hubiera un nombre, y un rostro especial, incluso un sombrero. La energía 
multidimensional del Espíritu está más allá de cualquier cosa que puedas imaginar, grandiosa 
más allá de lo que puedas creer. Hay una palabra, es “esplendor”, ¿cómo interpretas eso?  
Ese sería el rostro de Dios, si hubiese uno; el rostro del Universo. Pero espera; hay multiversos 
que no has descubierto. ¿Cómo puede ser eso, si el Universo es infinito? ¿Cómo puede haber 
muchos, cuando uno parece ocupar todo el espacio? Y la respuesta es sí. No pueden 
comprenderlo; la mente no está construida para eso, no todavía. Las mismas sinapsis de su 
cerebro son limitadas, no están químicamente limitados, queridos; están limitados en la 
consciencia. Están empezando a salir de la oscuridad, hacia una luz que diremos que es más 
grande que la luz misma. ¿Cuántas veces hemos dicho esto, como metáfora? Ustedes vienen 
de la oscuridad, su mundo está en blanco y negro, y de pronto empieza a haber una luz que 
muestra que existe el color que ustedes nunca vieron. Pregunto esto otra vez, y otra, y otra: 
¿cómo le explican el color a una persona sin vista? No sabe lo que es la visión; mucho menos 
el color. ¿Cómo puedo explicarles la belleza, lo grandioso de la luz? 
Muchos de sus sistemas de creencia afirman, dicen “Dios es amor”. Tienen razón. ¿Han 
notado que casi todos los sistemas sagrados de creencia de la Tierra adoran al mismo Dios? 
Eso llevó un tiempo, y a medida que el planeta maduró en su consciencia finalmente se dieron 
cuenta de que hay una Fuente Creadora.  ¿Han notado que casi todos los sistemas de 
creencia de este planeta saben que Dios es amor? Más hermoso que cualquier cosa que 
puedan imaginar. Es interesante, ¿verdad? que creen que este Dios puede hablar a todos al 
mismo tiempo y puede escuchar miles de millones de oraciones simultáneamente. Este amor, 
esta energía, sea lo que sea, creó el Universo y todo lo que hay en él, así de grande es. 
Pero luego empezaron a hacer preguntas, como si Dios fuera simplemente otro humano.  Tal 
vez un humano con un plan. Dirías ¿cuál es el plan aquí? ¿Por qué estamos aquí? ¿Quién 
eres, Dios? Y la respuesta, la respuesta que daría Dios, es “Yo Soy Amor.” ¿Y el plan? Es 
descubrir el amor. El plan es mucho más grandioso que lo que crees. 
La gente dice “Bueno, yo no entiendo toda esta idea de Dios”. ¿Alguna vez pensaste que 
quizás te habían dado información que no era del todo exacta? Yo he dicho esto antes, es un 
tema común de Kryon, para pedirte que te pongas el sombrero de la lógica espiritual – una 
metáfora. Haz de cuenta por un momento que aun la consciencia humana limitada va a simular 
por un momento que tú eres Dios. De modo que pones seres humanos sobre esta Tierra y en 
cierto momento les das consciencia de Dios – llamada almas – y ese toque mágico también 
les libre albedrío completo. ¿Cuál es el plan? Que con una consciencia limitada puedas 
descubrir el amor, la verdad, y la belleza. Y luego, después, siguiendo con esta historia del 
modelo, les das libre albedrío y en su inmadurez, en su infancia de una consciencia inicial, se 
comete un error. Imagínate: ¡Los humanos cometieron un error! Y de pronto tú los juzgas aun 
cuando les diste libre albedrío. Algunos dirían “Bueno, Dios incumplió su palabra, ¿no es así?” 
Y ese simple error de algún modo perduró por cientos de miles de años, de modo que todo 
ser humano que luego nació con esta bella alma lleva la palabra “error” sobre su frente. Ahora 
tienen que corregir el error. Y si no lo hacen, ese bello y amoroso Dios, que construyó el 
Universo, que puso las estrellas en el cielo, ese Dios de amor, va juzgarte y torturarte incluso 
a tus hijos. ¿Qué te parece, hasta aquí? Esa es la historia, queridos, que muchos han creído. 



Dios se convierte entonces en un padre disfuncional.  ¿Le harías eso a tus hijos? ¿Empezarías 
a enseñarles el amor y cuando están aprendiendo, al comienzo, si hacen un error, detienes 
todo? Y les dices "Esto terminó; desde ahora estás sucio.”. Aquí algo está faltando. Y lo que 
está faltando es tu perspectiva de Dios. 
Ese plan sobre el que la gente pregunta es para que los humanos encuentren en sí mismos 
el amor de Dios.  ¿Qué tal si ninguna de estas cosas fuera verdad? ¿Qué tal si Dios fuera más 
grande, mucho más grandioso que eso? ¿Qué tal si me pongo polémico y digo que Dios ni 
siquiera desea que lo adoren? ¿Ustedes encontrarían apropiado rendirse culto a sí mismos? 
Por supuesto que no, nadie lo creería apropiado. ¿Les parecería apropiado entonces, amarse 
a sí mismos como aman a Dios? Eso es un poco distinto, ¿no es así? De pronto empieza a 
revelarse una verdad más grandiosa; en este planeta está ocurriendo un despertar, y parte de 
ese despertar es pasar de blanco y negro a color. Parte de ese despertar es ver el color en 
lugar del blanco y negro. ¿Algunos de ustedes empiezan a darse cuenta de quiénes son? 
¿Empiezan algunos a ver algo diferente de lo que les contaron? Que no están aquí para sufrir. 
No, no lo están. “¿No es así? ¿Y por qué estoy sufriendo?” Yo estoy aquí para trabajar con 
estas preguntas. 
Cuando pasaron el 2012, en este planeta empezaron cosas de toda clase, incluyendo un 
despertar a las verdades básicas. Si viviste tu vida de cierta manera porque tus padres habían 
dicho ciertas cosas, es difícil cambiar de repente. Si vienes de la lucha y el sufrimiento, y de 
algún modo tus padres te dijeron “Es así como son las cosas”, eso es lo que tú esperas. Puede 
ser que digas “Yo sé algo mejor”. Queridos, lo que les estoy diciendo ahora mismo es que hay 
una avenida muy sencilla de una percepción conciente práctica, para que descartes el 
sufrimiento de tu vida. Está incorporada. ¡Está incorporada en tu estructura celular! No 
necesitas salir afuera y encontrar algo y traértelo hacia ti. Todo lo que necesitas hacer es 
limpiarte a ti mismo de lo que te programaron – ¡y es programación! Si bastantes personas te 
dicen algo, definen cómo es tu vida y quién eres; lo hemos dicho esto antes. Y luchas para 
liberarte de lo que ellos dijeron que eras.  Quizás ya sea hora de suspender todo eso, de 
sentarte en la silla, y a veces levantar tu mano y decir “Querido Espíritu, yo estoy hecho para 
el amor puro. Permite que fluya en cada célula de mi cuerpo. Yo nací magnífico. No estoy aquí 
para sufrir. Nací para irradiar luz en este planeta para que otros la vean también. “. ¿Qué pasa 
cuando bastantes de ustedes hacen esto, almas antiguas? Su cultura empieza a cambiar; 
empiezan a suceder cosas imposibles. Cosas que ustedes esperaban, que pensaban que 
estaban allí, no lo estarán. El cambio estará aquí. Los ciclos del cambio están sobre ustedes. 
Los han visto en el clima; los han visto en la consciencia, en la profecía de los antiguos. Los 
ven en su política, en su cultura. ¿Todavía no captaron el mensaje? Este planeta está 
cambiando y ustedes están en un lugar en que pueden irradiar luz a todo lo que está 
sucediendo. Hay algunos a su alrededor, en su cultura, en su idioma, que se asustan por 
tantos cambios. ¿Qué tal si ven que ustedes no están asustados? ¿Qué tal si ven una madurez 
en ustedes? ¿Qué tal si pudieran hablarles un poco más de lo que está sucediendo? 
 Escuchen, no necesitan cambiarles su sistema de creencia, porque todos los sistemas de 
creencia, todos, creen en el único Dios de amor. Pero pueden empezar a mostrarles que el 
verdadero plan es que ustedes tengan ese amor en ustedes y no separado de ustedes.  Se 
sientan en grandes edificios, puede que se arrodillen y rindan culto, y ese mero acto dice 
“estoy separado de la grandiosidad de Dios”. No, no lo estás. 
Tú eres la grandiosidad de Dios, porque cada alma es un pedazo del Creador, no separada; 
no está separada del Creador. Es un pedazo del Creador; ¡tu alma es una parte de Dios!   
¿Quién eres tú? Eres un ser humano descubriendo que tienes un alma que es magnífica, 
construida para cosas que no esperabas. Estás comenzando a conocer a la familia, a 
conseguir un entendimiento tan maravilloso de que aquellos que has amado y perdido están 



aquí todavía de alguna manera. Todos los sistemas de creencia del planeta te dicen que 
cuando mueres tu alma continúa. Eso es intuitivo, ¡eso es correcto! Pero no te dicen qué 
sucede: vas directamente de regreso a la Fuente de la que provienes, todos y cada uno, y te 
encuentras con esa familia, incluso puede que haya una fiesta. ¡No se han ido! Esto es 
intuitivo; es más grandioso que lo que te dijeron; ¡es mejor que lo que sabes! 
¿El plan? ¿Puedes encontrar este amor? Si puedes, esta Tierra empieza a ser un lugar 
ascendido y se reúne con una familia más grande de seres ascendidos en esta galaxia. No lo 
puedes comprender con el pensamiento lineal. En cambio, la confianza está involucrada. 
Déjenme cerrar nuevamente con algo. El amor es uno de los elementos básicos de la 
consciencia multidimensional en el ser humano. Todos ustedes lo han experimentado; todos. 
Digo multidimensional porque realmente no se lo pueden explicar, ¿no es así?  ¿De qué color 
es el amor? ¿De qué tamaño?  Y dices “No se puede hacer eso con una emoción” ¿Tiene 
lógica esto? No. ¿Es más grande que lo que piensas? Oh, los que realmente han amado 
saben que lo es. No estoy hablando solamente del amor de Dios. Toda la poesía y la música 
de este planeta tienen que ver con el amor, de un humano a otro humano, tú sabes cómo es 
eso. Es grandioso. Es puro, puede ser muy puro. Esto es un pedazo de Dios que se te da, 
para que de alguna pequeña manera puedas ver algo mucho más grande que vendrá. Cuando 
dos personas se enamoran y una dice a la otra, mirándola a los ojos “Te amo tanto”, ¿cómo 
reacciona la otra persona? ¿La mira y dice “qué quieres decir con eso”? No, esa no es la 
reacción, ¿verdad? ¡Porque no se puede analizar! Tampoco puedes analizar a Dios. ¡La mente 
humana no puede analizar lo que no es analizable! Entonces, ¿por qué no te sientas y 
simplemente te dejas amar? Y sabes que hay un plan, un plan que entrará en foco. Busca el 
amor de Dios en ti y da comienzo a una nueva clase de vibración celular en este planeta. Y 
cuando empieces a amarte a ti mismo y a las cosas que te rodean, no te van a mirar y decir: 
¿Qué quieres decir con eso? Simplemente te van a abrazar y a capturar con amor y a 
comenzar el viaje por el que viniste aquí, lemuriano. 
Esta es la enseñanza de Kryon; que el plan de la humanidad es descubrir al Creador en su 
interior, y hay muchos que lo han hecho antes que ustedes, que están alrededor aplaudiendo 
a medida que ustedes inician este viaje. 
Eso es todo por ahora. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



El Tren Está Llegando - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Miami, Florida, 22 y 23 de febrero de 2020 
Marilyn Harper: 
Ahh! De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver a cada uno de ustedes, su 
brillo, su irradiación aquí y su campo lleno de energía de amor y de luz. Ya saben, nosotros 
trabajamos en su cuerpo emocional, en su centro corazón, y también nos gustaría darles algo 
pequeño para que su cerebro mastique, ¿está bien? 
Están aquí en el salón con la divina Michelle Karen, le preguntaron acerca del dos, veintidós, 
los ochos y todos esos números, los números son una de nuestras especialidades, ¿ah? Así 
es como atraemos su atención. Así fue como atrajimos la atención de nuestro vehículo Marilyn. 
Nosotros prendemos el estéreo de ella cada día, a las 4.44 hs. a.m.  Ella es un poco obstinada 
(se ríe); nos encanta eso; pero ella puede ser un poco obstinada porque ella viene de Missouri. 
De modo que ella escucha MPR, ¿conocen a MPR? Es una estación de radio que no es 
pública, de modo que nosotros encendemos en una estación de rock duro, incluso cuando ella 
desconecta el estéreo. 
De modo que si ustedes están viendo múltiplos de números, 2, 22, 4, 44, sepan que alguien 
está tratando de llamar su atención, entonces empiecen a prestar atención, y pregunten. 
Entonces, 2, 22 y 2020, sabemos que quienes estén escuchando esto en el futuro pueden no 
estar con el 22 o el 2020, que no les interese. Entonces, la parte interesante, como dice la 
divina Michelle Karen, es que es un portal. El día de hoy es una puerta (N.T. 22/2/2020), una 
apertura para tu alma intencional. 
Ahora bien, esto no tiene nada que ver con Pitágoras ni sus enseñanzas, y tiene aún menos 
que ver con la numerología tibetana y su enseñanza.  Esto es según nosotros, Adironnda (se 
ríe) y los dígitos dobles del Universo, ¿ah? ¿Lo ven? El 22 del 2 del 2020, cuando sumas 
todos esos números, todos suman un 10.  2 + 2 + 2 +2 +2, 10 ¿correcto? No tenemos la 
calculadora de nuestro vehículo Marilyn. 
Un 10 tiene que ver con una nueva apertura en tu mundo, se refiere a empezar algo que está 
dentro de tu corazón. Un diez también es singular; se para sin un pedestal, y sin embargo no 
se tumba.  El cero en ese diez es la energía de la Fuente, Dios. Dios. Es por eso que el 1 no 
se cae sin una base; es un fuerte pilar de comienzos. Ahora bien, todos esos dos alineados 
tienen una base fuerte. El dos en el idioma inglés tiene este aspecto, tienen una línea fuerte 
en la parte de abajo. Un dos tiene una asociación divina, o una dualidad. Entonces ¿con quién 
estás en asociación divina? ¿O tal vez quién es? Porque todos aquellos con quienes tienes 
contacto son un socio divino tuyo, eso es importante. Y la dualidad está conectando, uniendo, 
dos mundos. Ahora bien, cuando tienes un 22, eso conecta con el Maestro Constructor que 
está dentro de ti.  Y cuando tienes tres 2, o sea 222, eso introduce el 6 (2, 2, 2) que está 
preñado de nuevas ideas. Y cuando tienes cuatro 2, mencionamos uno más por el año, y otra 
vez el once del uno de este año, porque el 2020 es muy poderoso, y nuestro querido amigo 
nos recordó esto. Están en la apertura de un portal, la visión 20/20 de ustedes, eso es lo que 
el querido amigo Lee le recordó a nuestro vehículo Marilyn, y por supuesto siempre estamos 
con ella. El 2020 de este año tiene que ver con ustedes, trayéndoles su visión clara al enfoque 
de lo que están eligiendo crear. Es excitante, ¿eh? 
Verán, en este año el Universo no les va a decir que no, siempre que tengan esa visión 20/20. 
Esa apertura del corazón –hemos hablado de abrir el corazón – y confiar; confiar en esa 
energía, confiar en esa frecuencia, confiar en ustedes mismos. Entonces, ¿qué significa 
realmente confiar en el otro? Significa que nadie puede herirte, que tú eres ciertamente 
responsable por la confianza en ti mismo que construyes. Eso significa que cuando ves el 



mundo con el corazón abierto, de veras estás iniciando esos nuevos comienzos que estás 
eligiendo. 
(cambia la voz) 
Queridos bienamados: 
Yo fui un 1 y fui el 0. Yo les pido seguir adelante con sus creencias, seguir adelante con su 
amor, y que simplifiquen las enseñanzas de este mundo. Ámense a sí mismos como aman a 
otros.  Eso es. Pueden sumar todos los dos, y los tres, y los cincos, y sin embargo aún regresa 
al 1, y ese 1 son ustedes. Yo estoy enamorado de ustedes; yo vine aquí unos pocos miles de 
años atrás, dos mil, el 2, y lo que descubrí fue una humanidad que estaba ocupada poniendo 
reglas sobre la manera en que tenían que vivir. Algunas de las reglas no tenían sentido lógico. 
Y entonces les pedí que miraran dentro de su corazón y recordaran su propia magnificencia. 
Recuerden esto, ustedes son parte de mí, ustedes son yo, mi hermano, mi hermana, Entonces 
todas estas reglas se reducen a una: amarte, amar a los demás. Y si cada uno hace eso mi 
misión estará cumplida. Perdónate a ti mismo, perdona a los demás. Cada parte tuya, cada 
parte de todos los demás, son Dios, como lo llama el divino enlace Marilyn, la Fuente, lo cual 
es apropiado. Todos tenemos el mismo Padre. Les pedimos que recuerden al Dios dentro de 
ustedes, y les pido que recuerden que todos los demás tienen el mismo Dios dentro de ellos. 
Y aun cuando ustedes son un 1, parado firme tal vez sin base, sin pedestal, nunca están solos; 
tienen esa base en mí. Todo lo que es. Y por lo tanto pueden mirar a los números dos 
alineados para tener un portal hacia su alma. Y por eso estoy muy agradecido: por su alma, 
que ha estado en este planeta muchas veces, y ha estado en otros planetas también. Han 
elegido venir aquí en un punto decisivo del planeta, y este momento es uno de esos puntos 
cruciales del planeta. Este tiempo, esta existencia, está cambiando mientras hablamos, y sin 
embargo todavía están aquí. Eso se debe al amor. Y como dice nuestra amiga Adironnda, 
ustedes otra vez se ofrecieron como voluntarios para estar aquí, y por eso estoy agradecido; 
porque son magníficos. Ámense a sí mismos; amen a los otros, vean el amor en todas las 
cosas. Y por eso estoy muy agradecido. 
(cambia nuevamente la voz) 
¡Jú,já! ¿No aman eso, ah? Cuando esos Maestros entran, todo está en silencio. Pero ya ven, 
como dijimos antes, ustedes son el próximo paso. No retrocedan de sus sueños, no se alejen 
de su visión, al sintonizar con el 2020. Y al sintonizar con el 2020 nosotros los vemos, los 
vemos con visión 20/20, vemos sus corazones con divina claridad, vemos sus almas, a veces 
sintiéndose un poco cansadas, y sin embargo vinieron otra vez. Celebren eso, ¿ah? 
Celébrense ustedes mismos. Celebren a esos amigos que están haciendo a su alrededor. 
Pueden extenderse y tocar a alguien, y que sepa que lo están celebrando, y si están en la fila 
de adelante y no tienen a nadie, pueden decir “Gracias, los celebramos a ustedes”. ¿Saben 
qué sucede cuando celebran a otro? Su vibración se eleva, un ideal de que vivan en la más 
alta vibración posible, sí, especialmente en este día portal. Vean el portal de su alma y entren. 
Los vemos. Los conocemos. Los amamos. Ahora ustedes se ven a ustedes, se conocen, y se 
aman. ¿Está bien?  Qué bueno. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Es la segunda canalización en Miami y en la última hablamos del plan de Dios. Sin embargo, 
hay muchos que dicen “Bueno, todavía no lo entendí.  ¿Cuál es ese plan”? Y ahora llegamos 
a un lugar de entendimiento o de malentendidos, otra vez basados en la consciencia del 
humano. Quiero explicarlo. ¿Se dan cuenta de que los humanos piensan de manera lineal y 
no pueden evitarlo? Todo tiene que tener un comienzo y un final. Si digo que estoy pensando 
en una cuerda, me dirían ¿¿Qué longitud tiene? Y si digo que no tiene un comienzo la persona 



diría “Eso no está bien, tiene que tener comienzo” porque ustedes piensan de un modo lineal. 
Todo tiene un comienzo, y luego en el futuro – como ustedes lo ven – todo ha de tener un 
final. 
Ahora bien, los que estudian la Física empiezan a darse cuenta de que existen otras realidades 
en que no necesariamente tiene que haber un comienzo o un final, donde la distancia no existe 
realmente, y el tiempo es un poco variable. Esto es lo cuántico; cómo se comportan las cosas 
en un campo cuántico, de allí viene su nombre. Pero la palabra se ha convertido en algo más: 
la usamos para cosas que son multidimensionales. Los humanos parecen tener tres 
dimensiones pero en realidad viven en cuatro o cinco. Si quieren empezar a contarlas, pueden: 
altura, anchura, profundidad, y tiempo. Altura, anchura, profundidad, y tiempo. Y el tiempo se 
vuelve una dimensión porque es variable. Si se preguntan qué otra cosa podría haber que los 
lleve a más dimensiones, la respuesta es: casi toda la existencia. Ustedes viven en una caja 
muy, muy pequeña, pero sobreviven allí. ¿Cuál es el plan de Dios? Han de entender que la 
palabra “plan” es un concepto humano; comienzo, final, porqué, propósito, todas estas cosas, 
queridos, son lineales, y están cambiando lentamente. Dijimos que el plan de Dios es el amor, 
y hay quienes dicen “¡Eso no es un plan!”  Lo es, para aquello que es multidimensional.  ¿Cómo 
se explica lo que los físicos llaman entrelazamiento? Una situación en que dos objetos pueden 
estar a gran distancia y sin embargo se comportan como si estuvieran juntos. Cuando tocas 
un objeto, el otro se mueve, sin importar cuán lejos esté. Eso debería decirles que no están 
en su dimensión. ¿Y por qué estoy contándoles esto? Porque las cosas empiezan a cambiar 
en su consciencia; eso va a frustrar a muchos trabajadores de luz. Ya están frustrados. 
Están haciendo preguntas lineales sobre lo que es la nueva energía, que no es lineal. 
Hablemos del plan humano. Si echas una mirada sobre lo que los humanos planean para sí 
mismos, realmente comienza muy temprano y muy básicamente: supervivencia. Algunos 
dicen que están siembre en supervivencia. Y si ustedes reconocen el nombre y la definición 
de “supervivencia”, tiene comienzo y final. Existen para sobrevivir y durar hasta el día 
siguiente, de modo que está basado en el tiempo, ¿no es así?  Si le preguntas a una persona 
joven “¿Qué vas a ser? ¿Cuál es tu interés?” y justo frente a ella hay un plan lineal de escuela, 
trabajos, propósito, y por supuesto, eventualmente un final. Eso es lineal, queridos.  Su alma 
está basada en un círculo; la geometría de Dios es el círculo. Les dimos información la última 
vez que nos reunimos acerca de la belleza del alma humana. El círculo es una metáfora de 
no tener comienzo ni fin., y eso es quien realmente ustedes son. 
La última vez que nos reunimos también les di una idea, ¡ah! algo en qué pensar. ¿Qué tal si 
su alma ha sido parte de esta galaxia desde que comenzó, en lugar de solamente la Tierra? 
Y si así fuera, ¿qué edad tendrían? Ahora bien, ¿me oyeron hacer una pregunta lineal? No se 
puede preguntar la edad, porque la edad requiere un comienzo (se ríe). Su alma es parte de 
la Fuente Creadora del Universo. Siempre existió y siempre existirá. Ahora bien, su alma es 
su esencia, que es espiritual. Oh, querido ser humano lineal: estás aquí por un segundo y 
luego te vas, pero tu alma continúa en un ciclo; así es como ha funcionado siempre. Ese ciclo 
te hace regresar; ese ciclo se llama un regreso de la expresión. Escuchen cómo lo describen 
ustedes, oigan su propio idioma: vidas pasadas, vidas futuras. Todo basado en el tiempo, el 
comienzo y el final. Ustedes son para siempre; siempre estás en el ahora. 
Hay muchos trabajadores de luz que dicen “Ya sé estas cosas, y estoy tratando de ser 
multidimensional” y luego, cuando hablas con ellos y preguntas “¿Qué vas a hacer luego?”, 
ellos dicen “Tengo un libro para escribir. Tengo que construir un centro de sanación”, todas 
estas cosas magníficas – y muy lineales. Está sucediendo algo en la consciencia y es muy 
frustrante. Muchos de ustedes tienen algunas ideas maravillosas sobre lo que está próximo 
en su vida, y están total y completamente equivocados. 



Ustedes están en un nivel, queridos, a punto de abrir una puerta y dar un paso en el espacio. 
Hay niveles que ustedes no pueden ver, en lo que llaman su futuro. Requiere una adaptación, 
solo una adaptación; requiere su permiso para ser no lineales. Entonces en lugar de un plan, 
hacen un potencial. “Voy a escribir un libro a menos que pase alguna otra cosa” Y dicen 
“¡Espera un minuto!  Tengo un contrato por un libro; yo sé que tengo que escribir un libro. 
Siento que siempre estoy tratando de escribir un libro. ¿Y me estás diciendo que tal vez no 
voy a escribir un libro?” ¿Qué tal si es un tipo diferente de libro? ¿Qué tal si es un libro de 
compasión que escribes por tu manera de vivir? ¿Sabías que la compasión es 
multidimensional? ¿Qué tal si las cosas se empiezan a mover un poco de lo que pensabas 
que iba a ser? Tal vez eres uno de esos humanos buenos que tenían su vida planeada para 
muchos años. Cómo te vas a desilusionar; las cosas no van a marchar como lo habías 
planeado, porque caminas sobre una pequeña cuerda que creaste para ti mismo, con un 
comienzo, un medio y un final. Trabajador de luz, alma antigua: bienvenido a lo que has 
definido como incertidumbre. ¿Qué te parece hasta aquí? 
Alguien te dice “Bueno, ¿y qué vas a hacer luego?”. “No lo sé”. “Bueno, ¿no tienes ninguna 
idea?” “Oh, sí”. “Bueno, ¿pero qué planes has hecho?” “No muchos”. “Bueno, pero ¿cómo vas 
a llegar a alguna parte? ¿Cuál es tu plan?” Y tú dices: “Mi plan es sentarme y dejar que la 
energía fluya cada día y me diga qué hacer.” Y entonces tu amigo hace silencio. “¿Acaso has 
ido a una reunión de Kryon?” (risas). “¡No tiene sentido!”  Y no tendrá ningún sentido para 
quienes te rodean. 
Querida alma antigua: piensas que estás planeando tu futuro. Adelante, haz lo que puedas, 
está bien. Pero prepárate para algo mejor. Prepárate para otro nivel. Prepárate para pasar al 
espacio y estar cómoda con eso. Y eso te pone aparte de la vieja consciencia lineal. “Kryon, 
¿cómo se supone que llevemos adelante nuestras vidas en una cultura lineal, y ser de ese 
modo?” Y la respuesta es: con mucho cuidado. Vas adonde la energía te empuja y te lleva, y 
esta es la promesa: no estás pasando al espacio. Tu percepción te dice que haces eso. En 
cambio, estás pasando a ese lugar dulce al que perteneces, para ser amado y guiado 
perfectamente, sin entender el siguiente paso y sin preocuparte nunca al respecto. Esa es el 
alma antigua, que empieza a entender una idea evolucionada de cómo vivir. 
Hay una vasta cantidad de cosas que todavía han de ocurrir para que la humanidad se vuelva 
multidimensional, pero igual que todo lo demás en su cultura llamada civilización, si unos 
pocos empiezan algo, el resto ve lo que están haciendo y muy bien puede resultar que ustedes 
vivan más tiempo, siendo más felices; felices consigo mismos., con la vida; tolerantes con las 
cosas de alrededor que solían molestarles. Ese es el secreto para soltar el miedo y la 
ansiedad. ¿Puedes imaginar que ya no te moleste algo que siempre te molestó antes? La 
mayoría de ustedes no puede; “no me gusta esto; me gusta aquello, algo me está 
enloqueciendo”, dirán. “¿Cómo puedes ir allá o hacer eso”, dirán, “sabiendo lo que sabes?” 
Te diré: hay un propósito y un lugar para lo que está sucediendo en este Cambio; no decidas 
prejuzgarlo basado en un plan de la vieja energía que tienes. Tú decidiste previamente lo que 
es el plan de Dios; ni siquiera sabes lo que el Cambio es realmente. 
¿Sabías que hoy se hizo una pregunta muy profunda a la Maestra Astróloga en el salón? 
¿Sería posible que, debido a que el sistema solar se está moviendo por una región diferente 
del espacio, podría cambiar la astrología? Y la respuesta es: no realmente. La astrología como 
ustedes la conocen, la astrología lineal, es específica del sistema solar. Pero la astrología 
cuántica hace que cambien grandemente a medida que la humanidad va a un nuevo lugar 
entre las estrellas. Están llegando cosas que empezarán a realinear lo que ustedes llaman la 
consciencia. Va a suceder por medio de las rejillas del planeta y será muy impulsado por la 
región del espacio en la que están ahora. Y algunos de ustedes ya empiezan a sentirlo. 



Algunas de las preguntas que hicieron empiezan a ser multidimensionales. Eso está 
sucediendo, incluso en este salón. 
¿Eres uno de los que cuestionan todo y que quieren una respuesta y una razón? ¿O estás 
bien si lo sueltas? Te digo esto otra vez: se van de este salón, y muchos de ustedes subirán 
a su coche y, por supuesto, antes de poner la llave en el arranque, te inclinas y encuentras un 
libro gigantesco en el asiento de al lado, que trata de la operación del motor de combustión 
interna y de la transmisión automática. Y lo estudias durante horas antes de poder arrancar el 
coche.  Ya saben adónde voy con esto. ¿Realmente necesitan entender la belleza del amor 
para poder usarlo? ¿Realmente tienes que entender el plan del amor antes de participar en 
él? ¿Tienes que entender realmente la multidimensionalidad antes de convertirte en ella? ¿De 
qué largo es ahora tu cuerda? Y la respuesta es ¡Sí! Y es una buena respuesta porque dice: 
“ni siquiera estoy en una dimensión en la que eso importe”. ¡Hacia eso te diriges! 
De modo que algunos de ustedes están frustrados y dicen esa frase muy, muy lineal: “Estoy 
estancado”. No, no lo estás. Estás volviéndote multidimensional, y estás frustrado y 
desilusionado porque la cuerda no está haciendo lo que pensabas. 
Si les digo que está viniendo un tren hermoso, maravilloso, y les digo que hay un riel y un lugar 
para pararse a esperarlo, y que el resto de su vida sería en ese tren, ¿qué harían? “Kryon, 
¿de qué color es el tren?  (se ríe) ¿Cuán largo es? ¿Cuándo llegará?” Y luego te paras 
impaciente “estoy cansado de esperar este tren; estoy estancado”. ¿O bien estás esperando 
algo mágico para ti, que lleva tu nombre? El tren de la iluminación, de una comprensión mayor, 
llamado amor. 
Vuélvete multidimensional sin frustrarte, y suelta un suspiro de alivio. En este momento 
tenemos dos clases de trabajadores de luz en el salón: los que entienden el tren, no les importa 
de qué color es, están más allá de eso, no importa cuándo llega, pero están impacientes. Por 
lo tanto están estancados. Eso es estar estancado; estar esperando el tren. La otra clase de 
persona ¡está dándose una fiesta! “¡Miren! ¡Viene un tren, viene un tren, viene un tren! Y 
alguien los mira y dice “No veo ningún tren”. “¡Viene un tren, viene un tren, viene un tren! 
Porque no necesita ser a determinada hora para mí. Yo sé. Porque yo entiendo cuán amado 
soy. Y estoy emocionado de estar aquí parado esperando.” 
Ese es el mensaje para este día, un mensaje al que daré título al final, porque ahora es más 
divertido dar el título cuando termino. Esta canalización se llama “El Tren Está Llegando” 
(grandes risas). 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



El Humano Único - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Miami, Florida, 22 y 23 de febrero de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Mi socio terminó su conferencia hace un momento. La canalización con él es instantánea y 
esto es algo que él aprendió. Hay una fusión entre nosotros que ahora es continua y constante; 
él puede entrar en canalización y salir sin esfuerzo, fácilmente. Queridos, esto es parte de un 
nuevo paradigma para la humanidad. Su espiritualidad no necesita estar separada. 
Volvemos a lo que es el ser humano lineal, que desea compartimentar las cosas, ponerlas en 
espacios que lo hacen sentir cómodo. Y eso ha sido la dedicación del tiempo especialmente 
en lo que es espiritual. Es hora de ponerse ropa mejor y acudir a un edificio para pensar sobre 
la espiritualidad por unas pocas horas. Vuelven a casa, se ponen ropa normal, y continúan 
con su vida. Eso es una compartimentación de Dios.  Y mi socio estaba haciendo exactamente 
eso durante años. Había un momento para canalizar, y otro momento para no hacerlo. Hace 
unos años le dije que era hora para una fusión. Esta fusión es algo que hoy se le ofrece a todo 
ser humano. No hay razón para sentir los efectos del Espíritu solo cuando están meditando; 
está disponible todo el tiempo. Así fue diseñado, esa es la manera de llegar a vivir más tiempo. 
Cada día, cada hora, incluso cuando duermen, estar conectados con lo que es su Fuente 
Creadora. La compartimentación sucedió cuando ustedes decidieron volverse lineales en 
muchas cosas, y ayer les dije que eso estaba cambiando, de modo que miremos a otras cosas 
que también pueden estar cambiando, y tienen que ver con la percepción de las cosas por el 
trabajador de luz. Quiero honrar a todos los seres humanos aquí y a los que escuchan este 
mensaje. 
Quiero preguntarles algo. ¿Están realmente pensando que todos los seres humanos están en 
la misma bolsa de modo que las cosas que son buenas o malas para uno lo son para todos? 
Y entonces dirías “Sí, porque somos todos humanos con la misma funcionalidad.” Por lo tanto, 
si aprenden sobre ciertas prácticas espirituales, eso es para todos. Por lo tanto, si uno aprende 
sobre cierto sistema religioso, se supone que debe ser para todos. Esa es la razón para la 
evangelización.  Es la razón por la que muchos que creen en un mismo Dios no creen en la 
misma manera de rendir culto a ese Dios. Esto parecería un contrasentido, pero muchas 
guerras en este planeta fueron por la manera de rendir culto a Dios. 
Quiero presentarles una premisa: que cada uno de ustedes es excepcionalmente individual. 
Aplicaré esto a algo que ya conocen. Tomemos a un niño de 6 años y a un graduado 
universitario. ¿Son lo mismo? Ustedes dirían “Como seres humanos, uno sería de mayor edad, 
pero sí, tienen las mismas partes. Por lo tanto, en lo referente a cosas como la nutrición, o el 
envejecimiento, o las cosas correctas o incorrectas para hacer, el ejercicio, todo idéntico para 
el de 6 años y el graduado universitario. Entonces, ¿cuál es la verdadera diferencia entre los 
dos? “Bueno, sería en la experiencia. Uno solo ha estado aquí 6 años, tiene muy poca 
educación, y el otro es un adulto joven con gran cantidad de educación.” Entonces, déjenme 
preguntar esto: ¿los dos piensan igual? Y ustedes dicen, “No, por supuesto que no” Déjenme 
presentarles un concepto: ustedes no son lo mismo. En este salón, cada uno de ustedes, 
sentado en la silla, ha tenido experiencias vastamente diferentes. Ahora bien, no estoy 
hablando de esta vida. Cuando di la explicación sobre el alma, les dije que ustedes han estado 
en esta galaxia durante miles de millones de años. 
Quiero que por un momento piensen en una escuela para almas. ¿Dónde han estado? ¿Qué 
han aprendido? ¿Qué han experimentado? Eso está restringido a esta Tierra. Si comparan a 
alguien que ha tenido dos vidas con alguien que ha tenido 150, encontrarán una vasta 
diferencia en su consciencia. Una es llamada alma antigua, y la otra es un “novato” en el 



planeta, apenas entendiendo cómo funciona todo. Cada uno de ustedes es enormemente 
diferente en lo que llamarían el área de la experiencia del alma. Entonces, en lo que se refiere 
a algunas preguntas, a preguntas genéricas, quiero que empiecen a pensar distinto en su 
percepción. ¿Cuál es la mejor dieta para un trabajador de luz? ¡Es buena pregunta! Y muchos 
ofrecerían una dieta de alta consciencia. 
Ahora bien, déjame decirte algo: en tu registro akáshico hay vidas y más vidas que han existido 
en diferentes culturas de este planeta.  Eso está contenido, no en tu cerebro sino en tu ADN, 
y muchos de los atributos de tu registro akáshico realmente influyen sobre tu vida de hoy; no 
solo las cosas energéticas sino las culturales. ¿Qué tal si has tenido cincuenta vidas en India 
y ahora te encuentras en Ohio? ¿Qué te parece la comida? Y sabes la respuesta: ¡que 
probablemente no te gusta! Tu ADN vocifera pidiendo cosas que son de la India. Y entonces 
encuentras un maravilloso restaurant hindú, y empiezas a cocinar así para ti mismo. Entonces, 
déjame preguntarte: ¿tu dieta va a ser la misma que la de tu vecino? Incluso de un vecino 
iluminado. Y de pronto empiezas a entender; incluso has estado en diferentes escuelas del 
alma. 
Algunos dicen: el vegetarianismo es la única dieta para un alma iluminada, es mejor para la 
salud; ahora bien, yo no estoy aquí para discutir eso. Estoy aquí para pedirles que perciban 
su reacción a ello.  Si provienen de una cultura de comedores de carne, sus células no 
aceptarán la nueva dieta. Es posible que no les guste. ¿Están listos? (susurra:) puede que no 
ayude con su salud… Es posible que tengan que pasar por dos o tres vidas de comer solo 
una alimentación vegetariana antes de estar feliz con ella. Y entonces estaría bien: 
necesitarían una dieta vegetariana. Esto vale para todas las maneras muy específicas de 
comer, porque a la manera lineal, quienes creen que los ayuda y ven la evidencia científica de 
por qué así debiera ser, creen que eso debiera valer para todos los demás. Es como el sexto 
grado y el graduado universitario: ¿van a querer la misma cosa? ¿O su experiencia 
determinará lo que quieren? O lo que su cuerpo acostumbra. O tal vez lo que aprendieron les 
resulta mejor. 
Ustedes están en este salón, en cuerpos enormemente diferentes, donde el ADN ha tenido 
muchas experiencias distintas, especialmente con la comida. Esta canalización en particular 
será pasada a otros y la discutirán, y se podrá ver quiénes están de acuerdo y quienes no, 
aun cuando pueden elegir científicamente qué es mejor para ustedes, como seres humanos 
funcionando de manera normal. Es posible que tengan un Akash que lo rechace. Eso, mis 
queridos seres humanos, es porque ustedes son individuos. ¿Cuántas horas por día debieras 
meditar? ¿Debemos comenzar esa discusión? Hay un niño de 6 años en la India, y hay un 
gurú que tiene 50 años. ¿Cuántas horas por día debieran meditar? ¿Ven lo que estoy 
diciendo? La experiencia va a determinar la respuesta. Y lo mismo va para ustedes. ¡Algunas 
almas antiguas no meditan físicamente en absoluto! ¿Y la razón? La he dado cuando 
empezamos: verán, la meditación es un evento lineal. Deciden parar en lo que están haciendo, 
se ponen en postura de meditar, meditan, salen de la postura, y se ocupan de sus asuntos. 
¿No les parece que sería mejor si hubiera una manera, tal vez una nueva manera, de meditar 
todas las horas de vigilia, sin linealizarlo? “Kryon, ni siquiera podría conducir un coche si 
hiciera eso.” Ah, no lo entiendes; es volverte uno con tu alma. Algo muy cómodo; siempre 
estás en ese lugar de amor. No necesitas crearlo; no necesitas ir allí y practicarlo, porque te 
conviertes en eso. ¡Ya no es lineal! 
De modo que empezamos a ver estas cosas con ustedes y va a empezar a explicar algunas 
de las frustraciones de las almas antiguas, que empiezan a recibir información de las que son 
almas más antiguas, que dicen “No lo estás haciendo bien”, y ahora saben que sí está bien. 
Quiero permitan que su intuición les guíe en las decisiones de su vida especialmente en lo 
referente a estas cosas. Como hemos hablado de esto, ¿qué les brindaría una percepción 



conciente de evolución más alta? Cuando se trata de dietas y de alimentos. La respuesta es 
esta: la percepción conciente más alta no va a crear sistemas; va a crear prácticas en nutrición. 
Ya está empezando en estas regiones de su país. Finalmente, la percepción conciente de lo 
que realmente es Gaia. Cuando cultivas cosas y las comes inmediatamente, tu cuerpo lo 
celebra. Sin embargo, si decides preservarlas, si las cocinas de un modo que destruye algo, 
tal vez eso no sea la mejor manera. Y eso es exactamente lo que los norteamericanos han 
hecho durante doscientos años, y ahora empieza a haber una conciencia y, dicho sea de paso, 
es la misma conciencia que tenían todos los indígenas. Y la ironía es esta: lo sabían los 
mismos europeos de los que los norteamericanos dicen descender. Es interesante, ¿verdad? 
lo que hacen las culturas; al comenzar los Estados Unidos de América hubo una guerra con 
los europeos, y los norteamericanos estaban muy felices de evitar las influencias que fueran 
europeas. Y allí es cuando descartaron incluso las cosas que funcionaban en aquella 
sociedad; hasta descartaron la homeopatía, descartaron la nutrición, eso de cultivar su comida 
en huertas; ahora ven un regreso a las cosas que funcionaban. Queridos, no importa cuál sea 
su dieta, hay un nuevo sistema o paradigma; busquen las cosas más frescas que puedan; esa 
es la conexión con Gaia que siempre ha querido ser suya, y que empieza a estar disponible 
aún en las áreas más pobladas y centrales. Eso es una evolución de iluminación, eso está en 
su ADN, ansiar cosas frescas. No es un sistema de alimentación. Usan lo que es intuitivo para 
dirigir lo que practican, y eso se combinará con el akash, que tiene vidas de experiencias, tal 
vez en otros países y en otras culturas. 
Eso es suficiente por hoy. Volveré. Yo Soy Kryon. Estoy enamorado de la humanidad y 
preparado para mostrarles algunas de las cosas que están cambiando grandemente. Estén 
cómodos con estos cambios, queridos. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



La Nueva Ayuda - Los Nodos y Zonas Nulas - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Miami, Florida, 22 y 23 de febrero de 2020 
Marilyn Harper: 
¡Ah! De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Cada uno en su coherencia y con sus 
corazones aleteando. Estamos aquí en Miami, y esta mañana en la meditación con nuestro 
vehículo Marilyn, ella les dijo lo que Miami realmente significa: Mmm I am Mi (Yo soy yo) – 
Mmm I am Mi. Sí, Verán, funciona igual en español. (se ríe - la traductora dice que no funciona 
igual en español) pero eso es para Miami, ¿sí? De modo que también les enseñamos inglés, 
¿ah? Mmm I am mi. Verán, eso es vivir de día en día, de momento a momento, en la estela. 
Verán, la estela es esa frecuencia de la coherencia del corazón. Empezamos en esta semana 
a contarles cómo notan cuando no están en la estela, y cómo se dan cuenta de cuando sí 
están en la estela.  Con esa estela se convierten en una máquina de manifestar; una máquina 
de manifestar, eso son. Porque verán, en su cerebro, lo subconsciente está diseñado para 
trabajar con seis millones de aspectos diferentes por segundo. Su cerebro conciente lo hace 
tal vez con un millón o dos por segundo. Entonces, es el subconsciente el que es una máquina 
de manifestar. De modo que cuando eras un niño pequeño en esta vida – o en otra - lo que 
pasó es que alguien te dijo “Detente, tú no mereces eso” en ese momento eso entró en tu 
subconsciente, y te pasaste el resto de tu vida tratando de sacarlo de allí. Entonces, ¿estás 
listo para sacar todo eso fuera de ahí? ¿Hola? Bien, bien; tomen una respiración profunda. 
Cada uno de ustedes está en coherencia del corazón, ¿sí? Entonces con esta coherencia, la 
frecuencia del amor está resonando en su cuerpo. De modo que queremos que den golpecitos 
en su corazón y digan “Mmm Yo soy yo Mmm Yo me amo Mmm. La frecuencia en que vivo es 
verdad, es amor, y yo lo merezco. Porque yo soy yo, lo merezco. Yo soy eso. Porque yo soy 
yo, y me gusto. Estoy aprendiendo a amarme. Estoy dispuesto a aprender a amarme más. Y 
así es.” Tomen una respiración profunda. 
¿Cómo se siente esto? Ya han aprendido y aprendido con una gran Maestra, la Dra. Amber, 
su intención es la clave; cuando viven en esa frecuencia, esa es la estela. Es la estela del 
orden divino. Reconoce a su subconsciente para que siempre esté en orden divino, para que 
sepan que cuando suceden cosas que no son tal como ustedes lo eligen, en algún lugar de 
su subconsciente eligieron eso. Y ahora pueden elegir algo diferente. Porque, verán, ahora 
ese subconsciente está funcionando en coherencia con el consciente, y está trabajando 
conjuntamente con su corazón. Y cuando todas esas energías se unen, eso es la estela. Esa 
es la frecuencia para manifestar. Simplemente saber que lo es, y saber que cada célula de su 
campo y todo se está moviendo en orden divino, y todo se está conectando perfectamente. Y 
cuando se conecta perfectamente, eso magnetiza más las cosas hacia ustedes. 
 Entonces si estás anhelando algo, eso es asumir que el orden divino no está en 
funcionamiento. Si quieres algo con real intensidad, y empujas la energía para eso, es como 
asumir que no es tuyo ya. En cambio, toma una respiración profunda, vuelve a la coherencia 
del corazón, siente la energía del amor, y sabe que todo es perfecto. Esa pequeña voz que 
dice “pero”; “pero esto”, “pero aquello”, eso es parte de tu antigua vibración. Y cuando sientes 
todo lo que está sucediendo ahora mismo, eso es la estela.  Siéntela, respira en ella. Mmm yo 
soy yo. ¡Sí! Podemos hacer una canción repitiendo Mmm yo me amo, como esa entrenadora. 
Verás, la vieja energía tiene que ver con ser “menos que”. Con necesitar algo, no merecer. En 
la nueva energía, tú eres todas las cosas, eres amor, eres alegría, eres paz, estás claro, eres 
sabio. Y estás usando toda tu frecuencia vibratoria para estar en ese orden divino. Porque tú 
eres tú. 



Nosotros los amamos, exactamente así como son; nosotros los vemos, exactamente como 
son, con sus corazones ampliamente abiertos, díganse: sí a mí, porque yo me amo, y soy 
digno de ser amado, porque yo aporto valor a las vidas de otros, además de a la mía. Y voy a 
vivir en la estela (… no se entiende, hablan las dos juntas) y hagamos el movimiento de la 
mano, la estela. La gente que escuchará en el futuro, en la realidad virtual, ellos no lo saben, 
de modo que imaginen el movimiento de la mano. Respiren dentro de este movimiento de 
deslizar la mano. Todo está yendo bien, pueden mirar a su amigo y hacer el movimiento. Y 
entonces viene otro y pregunta “¿Qué están haciendo?” “Estamos en la estela.” (risas) Y así 
es como el mundo cambia. 
Ahh, los amamos profundamente. (risas) Los vemos. Conocemos su corazón, siempre. Y los 
saludamos Namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el final del fin de semana de mensajes; este es el número 4. El fin de semana se ha 
tratado de la esperanza de las cosas que tal vez están llegando al planeta. Les damos 
mensajes que tienen que ver con la luz y la oscuridad y les decimos que la luz está empezando 
a ganar, y hemos tratado de explicar por qué. ¿Por qué sería diferente de todos los años 
anteriores? Hemos explicado la frustración de muchos que ven el cambio y no lo comprenden. 
Pero en general, este es el comienzo de un nuevo ciclo. La cosmología de muchos de los 
indígenas dice lo mismo.  Sin embargo hay muchos que pueden oír esto y en sus mentes 
surgen muchas objeciones de por qué esto se podría sostener. Y dirían, "“Kryon, tendrías que 
entender de veras, realmente, a los humanos, porque ya ves, todo lo que los humanos han 
hecho es guerra, dolor, miedo, durante eones. Kryon, tal vez este es un ciclo corto; tal vez 
solo sucederá durante un corto tiempo. ¿Cómo sabemos que no vamos a deslizarnos de vuelta 
a lo que fue? Kryon, nos dicen que en la vieja energía el ayer es una predicción del futuro. 
Hay muchos futurólogos que nos dirán que miremos la historia” dirán ustedes, “y veamos lo 
que los humanos hicieron en los ciclos pasados. Verás, hubo ciclos de paz, pero luego llevaron 
a una guerra. ¿Cómo lo sabes? ¿Cómo sabes que esto no es otro corto ciclo de paz?” Tantas 
veces como hemos discutido esto, todavía es difícil para cualquier ser humano pensar que el 
futuro pueda ser muy diferente de lo que ha sido el pasado. Entonces les traemos algo en qué 
pensar. 
Hay verdad en la pregunta: “¿Por qué este ciclo sería diferente?  Aun cuando los antiguos 
predijeron que este sería mejor, ¿qué lo haría sostenerse en la luz? La oscuridad es muy 
poderosa. “¿Qué tal si simplemente ha sido derrotada temporariamente? ¿Por qué hay tanto 
optimismo, Kryon?” La respuesta es: lo que las estrellas y los de las estrellas les han dejado 
en este planeta. 
Ustedes tienen libre albedrío, pero siendo la naturaleza humana lo que es, ha estado en 
vibración baja durante eones. ¡La pregunta es correcta! ¿Qué impide que se deslice de vuelta 
a lo que ha sido? ¿Qué pasa con esas organizaciones oscuras que siempre parece que surgen 
y toman control? Y aquí viene la parte que hace poner ojos en blanco a los que escuchan; 
todos los que escuchan y no entienden el panorama más grande, todos esos que escuchan 
ahora mismo, tienen 23 pares de cromosomas en su ADN tridimensional. Nada de lo que 
ustedes provengan o de lo que hayan evolucionado tiene 23. Queridos, ustedes no están aquí 
por accidente, están cuidadosamente diseñados por una fuente más elevada, y fueron 
ayudados a través del tiempo por los de las estrellas, porque los hay de muy, muy elevada 
consciencia en esta galaxia, y han pasado por lo que ustedes han pasado y tienen 
civilizaciones que lo han atravesado. Ellos evolucionaron; cientos de miles de años antes de 
que ustedes estuvieran aquí. Tenían un planeta evolucionado. ¿Por qué eso es difícil de creer 



para ustedes? La galaxia es muy antigua, y la humanidad como ustedes la conocen, con 23 
pares de cromosomas, solo ha estado aquí 200.000 años. El Creador conoce sus nombres. 
Las que vinieron a sembrarlos a ustedes, todavía están aquí, ellas saben quiénes son, y 
entienden la pregunta que les he propuesto hoy. ¿Qué impide que todo retroceda de nuevo? 
El planeta pasa por ciclos de civilizaciones, esto incluso está reflejado en los calendarios 
antiguos. Tal vez les parezca interesante que la Tierra tiene un bamboleo de 26.000 años, y 
el Calendario Maya tiene 5.125 años. Si los otros calendarios tuvieran números similares 
ustedes descubrirían que encajarían claramente en los 26.000 años; entrarían cinco de ellos. 
Les dije que hubo cinco civilizaciones antes que la de ustedes; tal vez vean ocurrir un ciclo de 
civilizaciones. De hecho el 2012 fue el centro del bamboleo de los 26.000 años, la precesión 
de los equinoccios, el comienzo de otra civilización llamada humanidad. Lista para entrar en 
otro ciclo que entonces brindaría el potencial de una evolución hacia una consciencia más 
elevada. Y para que eso se sostenga, lo que las de las estrellas dejaron aquí, ellas 
construyeron algo para ustedes. Esta es la parte para poner los ojos en blanco: los nodos y 
zonas nulas. Los lugares originales donde aterrizaron las de las estrellas. Fueron doce 
lugares, acompañados por otros doce, que simplemente estuvieron allí, invisibles, esperando 
este momento. 
Este grupo es el primero en recibir la enseñanza de los pares combinados entre los doce 
nodos y las doce zonas nulas. Ahora están plenamente activados y empiezan a trabajar. Hace 
años les hablé sobre una operación de tira-y-empuja de los nodos y zonas nulas. En Machu 
Picchu les di la información de que ahora ya estaban activos y empecé a explicar qué hacen. 
Qué hacen. Porque, verán, los de las estrellas también pasaron por esto, ellos saben de ese 
potencial de retroceso, porque también pasaron por eso. Saben lo que pasa cuando una 
consciencia muy baja empieza a cambiar. Les diré lo que ellos saben: que lo que ustedes 
llaman energía oscura en este planeta empezará a reunirse y levantarse y por primera vez 
compiten contra la luz y están listos para combatir a ustedes. No es una conspiración; es 
simplemente el pensamiento en baja consciencia. No quiere saber nada con la iluminación, 
porque  perdería total y completamente el control. Si la luz gana en este planeta, ellos están 
perdidos. Una energía oscura en promedio no puede sostenerse cuando hay luz surgiendo en 
todas partes. No es posible. Están en problemas. Incluso ahora se juntan. Es una metáfora, 
¡una metáfora!, de la energía oscura que se da cuenta de estar perdiendo y empieza a cambiar 
para combatir a la luz que ve. Verán: los de las estrellas sabían eso; les pasó eso en sus 
planetas. Lo habían visto antes. Por lo tanto, queridos, ustedes reciben ayuda ahora mismo. 
Las rejillas de este planeta son específicas y varias veces hemos dado la lista. Algunas se 
pueden medir y otras no. La más grande, que no se puede medir, es la cristalina, pero la 
pueden ver funcionar. Ya dijimos esto antes: cuando caminan por un antiguo campo de batalla 
de tal vez cien años atrás, un ser humano sensitivo lo sabrá; se detendrá y dirá “Aquí sucedió 
algo; siento dolor y muerte.” Y saben que eso es verdad. ¿Cuál es la mecánica de eso? ¿Cómo 
puede algún ser humano sentir algo que sucedió doscientos años atrás? Es que el mismo 
polvo de la tierra lo recuerda. La rejilla cristalina es responsable de eso. 
Ustedes podrían decir que entonces la rejilla cristalina les ayuda a recordar. Realmente influye 
sobre la consciencia donde está. Alguna vez hemos hablado de la rejilla ancestral. Esa es una 
energía de todo lo que ha sucedido en el planeta con la sabiduría de los ancestros. Hemos 
hablado de la rejilla de Gaia; esa es la energía del planeta que está aquí para apoyarlos en 
todas las cosas. Estas rejillas se han llenado durante siglos de energía negativa, de baja 
consciencia, guerras y más guerras y más guerras, ¡no sorprende que ustedes piensen que 
van a retroceder! 
Y aquí están estos hermosos nodos y nulos empezando a trabajar. Esos nodos y zonas nulas 
fueron puestos aquí de manera multidimensional, y de algún modo los sentirán y los percibirán 



algún día, los hemos identificado a todos., ustedes saben dónde están, de modo que algún 
día podrán ver lo que está pasando. Y entonces no dudarán de lo que voy a decirles: estas 
rejillas empiezan a limpiarse, y no hay nada que alguna energía oscura pueda hacer al 
respecto. Es casi como una recolección de la negatividad que se ha incorporado allí, de los 
sentimientos de guerra y dolor, de esos lugares de horror en el planeta. Imaginen que eso se 
recolecta de algún modo. Esos nulos empujan todo esto a través de la conexión que se ha 
establecido, los empujan hacia los nodos Cuanto más cerca llegan de los nodos – 
metafóricamente – más empiezan a quemarse, porque nunca pueden llegar a un nodo que 
fue un lugar de aterrizaje de las pleyadianas, perecerán en el amor de Dios, se evaporarán. 
Esa es la parte que pone los ojos en blanco, ¿no es así? Es por eso que la oscuridad no tiene 
ninguna oportunidad. Los de las estrellas sabían esto. 
Queridos, ustedes tienen ayuda. Queridos, el viento sopla a sus espaldas. Queridos, quiero 
que sepan esto: esto no es la lucha que ustedes piensan que va a ser; la compasión, la 
bondad, la belleza, la integridad, la transparencia, el amor, están por convertirse en la energía 
más poderosa de este planeta. Llegará el día en que puedan volver a caminar por ese campo 
de batalla y los sensitivos no sentirán nada; se habrá eliminado. Y el sensitivo puede caminar 
por algún otro lugar y decir “¡Aquí mismo ha nacido un bebé! ¡Dos seres humanos se 
enamoraron justo acá!” Y todas las cosas hermosas de este planeta empezarán a irradiar 
desde esas rejillas. Los ancestros se regocijarán, porque su rejilla también se estará limpiando 
y finalmente su sabiduría podrá surgir como antes no podía. La rejilla de Gaia comenzará a 
despertar, y ustedes van a darse cuenta de que el regreso a la naturaleza es fácil, adecuado, 
y que va a calmar a su alma. Todas las cosas que enseñaban los indígenas, las verdades 
centrales que ellos tenían, empezarán a irradiar entrando a su consciencia – por eso ustedes 
no retrocederán. Como ven, el Espíritu conoce sus nombres. Quiero que piensen en esto: 
cuando alguien diga “No hay esperanza, parece que estoy luchando todo el tiempo”, quiero 
que visualicen algo: las bellísimas manos del Espíritu representan la creación de sus almas, 
se extienden para levantarlos y ayudarlos a pasar por esta vida. 
No importa qué esté pasando ahora, esto es una transición. Es una transición muy difícil para 
muchos; frustrante para otros, y es por eso que yo estoy aquí. El propósito de Kryon en este 
planeta, en este momento, es que ustedes atraviesen por este Cambio y hagan brillar luz sobre 
cualquiera que pueda escuchar estas palabras. Sepan que son amados por Dios, y pónganse 
de pie y salgan de este lugar con magnificencia, porque es así como Dios los ve. 
Hasta que nos reunamos de nuevo. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Sobre el Coronavirus - La Perspectiva de un Maestro Ascendido 
 
Adamus Saint Germain, a través de Geoffrey Hoppe, 
en Kona, Hawái, 26 de febrero de 2020 
 
Entonces hablemos del coronavirus. Oh, ¿los tiene asustados? Si, ¿un poco preocupados? 
Coronavirus, ¿de dónde sacó ese nombre? ¿Alguien sabe qué significa “corona”?  ¿El sol? 
Sí, tiene que ver con el sol, posiblemente. “Corona” es una palabra del español, muy popular 
digamos unos trescientos años atrás. Originalmente era “la corona”.  Allá en España, solo 
podían usarlo en la realeza, esa palabra “corona” se refería al rey y a la reina. Interesante. 
Ahora corona también significa círculo, y también se usa para referirse al sol, a la parte 
gaseosa caliente del sol. Pero el significado original, “la corona”, ¿qué tiene que ver con el 
virus? Bueno, veamos qué es un virus. 
Cualquier virus tiene que ver simplemente con un desequilibrio en la consciencia humana, 
todo virus, ya sea un virus físico o uno mental. O un virus de energía sexual, del que Tobías 
habló hace muchos años, es un desequilibrio entre las energías masculina y femenina. 
El virus no tiene una agenda; simplemente está allí porque hay un desequilibrio, ¡un 
desequilibrio! Y está allí para limpiar ese desequilibrio, para tratar de devolver las cosas a una 
armonía. 
Entonces, ustedes saben posiblemente que he dicho que la energía no es otra cosa que una 
comunicación, eso es todo lo que es; una canción; una comunicación. Cuando la energía se 
sale de la armonía, de la resonancia, y entra en desequilibrio, tiene que volver naturalmente 
al equilibrio. Toda energía busca resolución y equilibrio. Entonces, si la canción de la energía 
está fuera de equilibrio, algo sucederá para devolverla al equilibrio. Esa es una cosa que hace 
un virus. A veces un virus físico es simplemente una manera de despejar los desequilibrios 
energéticos en tu cuerpo. La gripe común. Todos se pegan una gripe, la gripe común. Está 
bien, está bien. Libera toxinas y desequilibrios de tu cuerpo. Sirve a tu propósito. En general, 
una vez al año, o tal vez cada dos años, tienes una gripe o un resfrío; está diseñado para traer 
tu energía de vuelta al equilibrio. Es buen momento para tomarse dos o tres, estar en cama, 
tomar té, sentirse mal, acurrucarse, mirar algo bueno en TV – si hay algo bueno en la TV – 
hacer cualquier cosa menos entrar en Facebook; eso es terrible cuando se tiene gripe; 
espantoso. (risas) 
Pero ahora tenemos este virus especial, el coronavirus. Está haciendo muchas cosas, 
concitando atención mundial. En su país  lo consideran una epidemia. Todos están 
preocupados por eso; todos tienen miedo de salir, de tocar, de ir a un restaurant y comer algo, 
o tener sexo con otras personas. Tal vez no del sexo, pero tienen miedo de todo lo demás. 
(risas) Entonces, sientan dentro de este coronavirus por un momento, la corona arriba en la 
cabeza, ¿por qué este virus está afectando al planeta en este momento? Y lo afectará por los 
próximos 2, 3 o tal vez 6 meses. Podría volverse loco, realmente loco. Digo, las noticias, los 
medios, se alimentan de ello. Dicen la palabra “aeropuerto” y a todos les da miedo ir a un 
aeropuerto. 
De modo que este es un virus muy interesante. Está allí debido a un desequilibrio en la 
economía del mundo; es un virus económico, pero se muestra como la gripe. Verán, en el 
planeta hay muchos desequilibrios en este momento; en la economía, en las finanzas. Digo, 
han estado por largo tiempo, pero ahora están realmente surgiendo a la superficie. Hay unos 
pocos que tienen mucho, y hay muchos que tienen poco. 
Con las tecnologías modernas que tiene este planeta, no debiera existir eso, lo que llaman el 
millón de abajo (N.T. mil millones), los que están en pobreza extrema; eso no debiera existir. 
La tecnología tiene la capacidad de brindar una cancha pareja para todos. Ya seas súper rico 



o muy pobre, todos tienen la posibilidad de tener un aparato móvil, un teléfono que tiene la 
capacidad de conectar instantáneamente con cualquier lugar del mundo para investigar lo que 
quieras, hacer lo que quieras. Una belleza de la tecnología es que tiene la capacidad de 
“desmarketizar” el planeta. En otras palabras, todos tienen igual acceso. Lo que hagas con 
ese acceso depende de ti, por supuesto. Cuando todos tienen la misma capacidad, no es 
como cuando solo un pequeño grupo dispone de toda la información y los datos a la mano y 
muchos otros no disponen; no, todos en el planeta lo tienen.  A medida que la tecnología barre 
todo el planeta, debiera ir erradicando muchos de los desequilibrios. No estoy hablando de 
socialismo ni comunismo, esos no son ideales o ideologías o plataformas económicas. Son 
otra cosa.  ¡Estoy hablando del hecho de que en este planeta no tendría que haber ahora 
gente que muere de hambre! ¡En el planeta hay abundante comida! Y hay abundante 
capacidad para producir más comida. De todos modos, se desecha más comida en el planeta 
que la que podrían comer todos incluyendo a los que mueren de hambre. Se desecha alimento 
en los campos de cultivo por no poder llevarla a los mercados, se tira comida en los 
restaurantes porque la gente pide demasiado y no puede comer todo eso; se desecha comida 
porque se va la estación y ya no se puede hacer nada al respecto. Lo que causa el problema 
es la distribución de la comida. Hay dictadores y gobiernos que retienen la comida y no la dan 
al pueblo. Hay países en este mundo que están tan llenos de corrupción que no pueden operar 
una distribución eficiente, llevar el alimento de las granjas a su utilización final. Todas las 
capacidades están allí, sin embargo hay una corrupción en la consciencia humana que sigue 
haciendo que esto suceda. 
En el planeta ahora, en la mayoría de los lugares, no en todos, pero en la mayoría, hay una 
tremenda cantidad de trabajos, puestos de trabajo. Si no quieres trabajar para otro, ahora con 
una computadora e internet en tu escritorio puedes crear tu propio negocio, así (N.T. chasquea 
los dedos), fácilmente, en unos días. De modo que todo está allí para el planeta en este 
momento, para que la humanidad tenga acceso, para tener bienes, comida, para tener 
medicamentos, pero todavía sigue esta corrupción que provoca el desequilibrio. De eso se 
trata toda esta cosa con el coronavirus, ya saben, “la Corona”, como la Realeza, que tienen 
todo y nadie más tiene. Es por eso que se llama coronavirus. Digo, ellos no pensaron en eso, 
pero esa es la energía que está detrás. Interesante. 
Entonces, ¿qué es lo que este virus va a hacer, además de imponerse en las noticias, matar 
a algunas personas, y crear mucho miedo en el planeta? Muy pocos van a entender realmente 
lo que el coronavirus representa energéticamente, ya saben, el concepto general detrás de 
esto. Lo que este virus realmente va a hacer estos dos meses que vienen es crear un montón 
de disrupciones económicas. Miren las noticias y vean cómo las fábricas, las plantas 
industriales en todo el mundo se cierran, ciudades enteras se cierran, barcos cruceros sin 
nadie a bordo, aviones con muy pocos pasajeros. Todos estarán sentados en casa 
preocupándose por esta cosa, y va a afectar a la economía. Va a afectar las finanzas del 
planeta por un tiempo, y luego volverán, estará bien. Pero con toda esta preocupación, yo 
quería ayudarlos a entender lo que realmente está pasando con esto llamado la Corona, en 
última instancia un desequilibrio económico. 
Y entonces, ¿qué significa para ti? Tal vez nada. ¿Qué significa para ti? Bueno, si tienes miedo 
de contagiarte, sabes que ese miedo lo atraerá. Pero si sientes que podrías tenerlo, siente 
dentro de tu propio desequilibrio económico, llamémoslo tu desequilibrio de abundancia, 
¿tienes eso? ¿Eres abundante en tu vida o apenas sobrevives? ¿Te esfuerzas para pagar las 
cuentas? ¿Te das excusas por no poder ganar más dinero porque tienes una familia mala, un 
trabajo malo, no eres muy inteligente, otros te lo impiden?  Todos esos son desequilibrios de 
energía. Podrías tener toda la abundancia que quisieras; quiero decir, la abundancia es 



bastante fácil – todo lo que quieres. Pero si todavía te aferras a esos viejos asuntos sobre la 
abundancia, bueno, cosas como el coronavirus te asustarán. 
Uno de los grandes temas con Shaumbra (N.T. los estudiantes de Crimson Circle) a lo largo 
de años ha sido la abundancia, no tener dinero. Mucho de eso es por una vieja creencia 
espiritual: para ser espiritual tienes que ser pobre, no puedes tener mucho dinero. ¿De dónde 
vino eso? ¡Es la cosa más loca que he oído! Pero muchas de las religiones del mundo 
promueven eso, mientras te piden dinero para ellas y tienen todas esas mansiones y obras de 
arte y vaticanos y todo eso, y piden dinero a la gente pobre. Tomemos una respiración 
profunda con eso. 
Me pareció apropiado empezar con esta charla sobre el coronavirus porque tiene mucho que 
ver en este momento con el planeta e incluso con tu viaje, con dejar que la energía te sirva. 
Entonces, observa en los próximos meses cómo este virus se vuelve epidemia en todo el 
mundo, observa cómo afecta a la economía del planeta – interesante. 
 De YouTube: About the Coronavirus – An Ascended Master´s Perspective 
Traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Domingo de Preguntas y Respuestas con Lee Carroll 
 
Miami, Florida, 23 de febrero de 2020 
 (con traducción en vivo de Leonor Botero) 
 
Lee:     Primera pregunta. 
Pregunta:         En su libro sobre las 12 capas del ADN nos habla del Innato. Me gustaría saber 
cómo podríamos tener la mejor comunicación con el Innato sin confundirlo con el Yo Superior 
o alguna otra energía que pudiéramos tener.   
Lee:     Es una gran pregunta, y me encanta la respuesta porque empieza a iluminar las cosas 
que ha dicho Kryon. Y lo más potente que Kryon dice es que tenemos la capacidad para hablar 
a nuestra estructura celular. Entonces, la respuesta que voy a elaborar, es que empieces a 
hablar a tu Innato. El Innato es parte de ti, si no sabes qué es, te lo diré.  Presento respuestas 
más largas que las preguntas (se ríe). 
El Innato ha sido llamado el cuerpo inteligente. ¿Cuántos de ustedes saben qué es la 
kinesiología? También la llaman testeo muscular, y con ella hacen a su cuerpo preguntas 
sobre lo que no saben. Pero tu cuerpo sí lo sabe. Esto se usa en todo el planeta, no solo en 
los círculos esotéricos. Yo tuve un dentista que lo utilizaba para descubrir qué alergia podría 
tener el cuerpo. 
Esto es parte de nosotros, entonces Kryon dice “Detengan la separación”. Hemos aprendido 
que el cuerpo hace lo que hace, y luego nosotros estamos a cargo de lo que pasa aquí arriba 
(en la frente). Recuerdo que una vez en una canalización Kryon dijo “Los humanos miran a su 
cuerpo hacia abajo como si hubiera venido de otro planeta, y dicen ‘espero que andes bien’ 
(se ríe)” como si no tuviéramos nada que ver con eso. Eso también es más o menos lo que 
nos han enseñado. Es por eso que existen las drogas y todas esas cosas para reparar partes 
del cuerpo. 
Luego Kryon empieza a hablar sobre hablarle a tu estructura celular. ¿Saben cómo 
envejecemos? ¿Cuál es el proceso? Ahora bien, sabemos que hay telómeros que se acortan, 
pero ¿cuál es la mecánica del envejecer? Y Kryon dijo– y también los médicos me han dicho 
– que hay un reloj químico en el cuerpo. Incluso hay pruebas, pruebas forenses, para buscar 
en tu sangre los niveles de homocisteína, creo, que dan una pista de cuán viejo cree ser tu 
cuerpo, de modo que el cuerpo tiene un sistema de envejecimiento. ¿Qué tal si pudiéramos 
hablar al Innato, hablar al reloj del cuerpo, e instruirlo: ‘Desacelera el reloj del cuerpo’? Yo soy 
muy lineal, soy ingeniero. Yo me miro todos los días; me miro en el espejo, a los ojos, digo: 
“Cuerpo: cuenta un día de cada dos”. ¿Ven cómo podría funcionar eso?  Yo no voy a envejecer 
como se supone que lo haría, según me lo dice mi cultura. Yo creo que esto funciona. Ahora 
bien, eso es más o menos el Innato, el cuerpo inteligente que controla esas cosas, y es así 
como yo lo hago. Entonces, real y verdaderamente es la capacidad de empezar a hablarle a 
tu cuerpo. 
Me gustan las historias personales; tal vez a ustedes también - o no (se ríe). El año pasado 
subí al Monte Sinaí. Es la cosa más difícil que he tenido que hacer. Se suponía que teníamos 
que subir a la cima, empezar a media noche, y cinco horas después dar una canalización al 
salir el sol. Fue en Egipto, y es donde supuestamente Moisés recibió los diez mandamientos. 
Oh, de paso, Kryon habló sobre Moisés allá en la cima del Monte Sinaí; yo sabía que eso 
vendría. Tenemos libre albedrío, entonces no se supone que nos digan qué debemos hacer. 
Los diez mandamientos se transformaron en las diez sugerencias. ¿No les encanta eso? (se 
ríe). Alguna gente dice “¡No! Yo quiero tener algunas reglas.” 
Cuando terminé ese ejercicio de trepar a la montaña, que no es lo que yo hago, y fue muy, 
muy difícil, yo hice una ceremonia conmigo mismo, en que hablé a mis piernas y a mis zapatos, 



y a mis pies, y a los dedos de mis pies, y los felicité por un trabajo bien hecho. Aquí estaba 
yo, ¡hablándole a mis pies! Me alegro de que no hubiera nadie cerca.  Y les prometí que nunca 
lo haría otra vez. (risas del público). Le hablé a mis células. Yo le hablo a mis células todo el 
tiempo. 
Veamos otra pregunta. ¿Está Monika de regreso? La voy a invitar a venir al escenario porque 
quiero que empiece a comentar. Monika, eres la archivista. Monika recuerda cosas que no tal 
vez no. No sé adónde fue, pero está bien. 
Pregunta:         Lee, ¿puedes hablar de la película que estás haciendo? Y esto es algo diferente, 
pero, también si El Viaje a Casa se hará en película. 
Lee:     Creo que esas fueron dos preguntas. (risas). Está bien.  No les mostré el tráiler de la 
película, porque no está en español; me pareció inapropiado mostrarles algo que no 
entenderían. Se está haciendo una película llamada “The One Field” (El Campo Único). Yo no 
la estoy haciendo, pero estoy en ella. Tuvimos un grupo de cineastas siguiéndonos por todas 
partes, a mi personal y mis colegas, durante cinco años. Grabaron las canalizaciones, al Dr. 
Todd Ovokaytis, Peggy Phoenix Dubro, Gregg Braden, y les dimos permiso, porque querían 
hacer una película que hablara sobre el fenómeno más nuevo: se está empezando a poder 
medir la consciencia. Cuando estuvimos en el Teatro Habima, en Tel Aviv, un teatro muy 
famoso, había mil personas allí, israelíes, jóvenes israelíes, para escuchar a Kryon. Y ellos 
estaban allí con el equipo para medir lo que van a poder ver cuando nos ocupemos de 
HeartMath dentro de una hora. Se llama coherencia, es una medición de la consciencia. Y en 
aquel momento, con todos en la canalización, logramos coherencia con mil personas. 
Hay otra persona llamada Lynne McTaggart, que escribió un libro llamado El Campo, y ha 
estado haciendo esto durante años. Pero eso fue antes de poder medirlo. Entonces la película 
iba a ser sobre las cosas técnicas que van a suceder, y empieza a probar estos principios 
esotéricos. La película se llama El Campo Único. Tal vez esté lista en junio o julio, primero 
debe pasar por un número de festivales de cine, y no estará en las grandes salas. 
Probablemente será como muchas, presentada online, ¿cuántos de ustedes recuerdan una 
película llamada “What the Bleep Do We Know?” (N.T. “¿Y tú qué sabes?” – está en YouTube 
subtitulada en español) Es muy similar, solo que actualizada.  De modo que esta película 
podría ser la próxima What The Bleep. Y por supuesto estará también en español, con 
subtítulos eventualmente. Gracias por mencionar eso. 
Hubo un tiempo en que el libro El Viaje a Casa, que es una novela y una historia de amor, 
tenía un guión cinematográfico. Nada sucedió, pero Kryon dijo “Es un poco demasiado pronto; 
eso eventualmente será una película algún día.” Y si yo estoy aquí o no, en este cuerpo, no 
importa, porque los principios son para siempre (se ríe). Gracias por preguntar. 
Monika:           ¿Quién ha leído el Viaje a Casa? También está en español. Los aliento a leerlo 
porque es una novela, es el viaje del héroe, y al leerlo se darán cuenta de que el héroe son 
ustedes. Y la razón por la que los invito a leerlo es que Lee ha hecho una serie de videos que 
explican que todo significa otra cosa en el libro. Esta serie de videos realmente se hicieron en 
Argentina en 2013 y por un tiempo la tuvimos como “pago por visión” pero ahora está en el 
proceso de ponerla en nuestra Biblioteca para poder ofrecerla gratis – y está traducida al 
español por Leonor. Y eso también estará libre eventualmente. 
Yo alentaría a tantos de ustedes como puedan, a recibir mi boletín de noticias. Está en inglés, 
pero aun si hablan español, entienden lo bastante, y tienen amigos, y viven en EE.UU. de 
modo que podrías entenderlo. Porque te va a anunciar todas estas cosas. Cuando salgan 
esos videos, cuando esté la película, esa será la vía para informar, para que se enteren de 
dónde estoy y qué estoy haciendo. 
Lee:     Una más. 



Monika:           Kryon Lee Carroll página oficial en Facebook. De modo que pueden encontrar 
la página en español de Lee Carroll en Facebook 
Leonor:            Sí, pueden encontrar en Facebook una página en español que se llama 
kryonespanol, y allí el anfitrión de Latinoamérica que es Guillermo Urbaneja cuelga las 
canalizaciones que yo voy haciendo, y pone noticias, y pone las fotografías de todos los 
eventos en todas partes del mundo, 
Monika:            Siguiente pregunta. 
Lee:     Antes de eso, quiero decirles que me tomo muy en serio el español. Es el segundo 
lenguaje más hablado en el mundo, primero está el chino. Quiero que todo lo que yo haga 
esté en español. Por eso ella está involucrada, … 
Leonor:            Yo puedo hacerlo. 
Lee:     ¡Ella puede hacerlo! (se ríen) 
Pregunta:         Me interesa qué piensas sobre este problema de los trabajadores de luz... 
Lee:     ¿Es esta una segunda pregunta otra vez? Vas a preguntar otra vez lo del Yo Superior? 
Leonor:            Porque parecen dos preguntas. 
Pregunta:         Nosotros, las almas antiguas y trabajadores de luz, sabemos que la felicidad 
es una elección y el sufrimiento es… ¿por qué estas cuestiones no son controlables por la 
consciencia? ¿La vibración más alta del ADN hará que estos problemas desaparezcan? 
Lee:     La tercera pregunta va primero. (risas) Y sí, van a desaparecer. ¡Todavía estamos 
aprendiendo! ¿Te das cuenta que solo hace unos pocos años que esta información ha 
empezado a venir así de fuerte? La última canalización: algunos de ustedes son graduados y 
avanzados, están trabajando en cuestiones que otros están recién enterándose y 
aprendiendo. Y es posible que tú estés frustrada porque, como graduada, estás teniendo 
problema con algunas situaciones elegantes y avanzadas. Podemos hacer estas cosas, pero 
tenemos que liberarnos de la programación, que está en nuestro subconsciente, que es como 
una pared. ¿No se siente como una pared? Chocamos contra la pared; ¿por qué no puedo yo 
con mi consciencia saltar esta pared, e ir a ese lugar de paz del que habla Kryon? 
Ayer hicieron una pregunta sobre la muerte de individuos y de niños. Una respuesta elegante 
de Michelle: el dolor cierra puertas, el amor las abre. Pero deberíamos ser capaces de superar 
el dolor en un tiempo adecuado, e ir a un lugar de amor y equilibrio para ayudar a otros que 
están pasando por lo mismo. ¡Es difícil!  Si perdiste a un ser amado, ¿quién? No puedes dejar 
eso de lado tan fácilmente; lo tienes en la mente cada día. Por eso este es un problema en 
que estamos trabajando muy duro, yo también. ¿Cómo podemos entonces hacer que la 
consciencia sea lo más poderoso? La tercera pregunta que hiciste es la respuesta: el tiempo. 
Estamos aprendiendo; cuanto más ejercitas ese músculo de la intención, para superar eso, 
más empieza a suceder. Muy lentamente; ninguna de estas cosas es instantánea. Estamos 
lidiando con nuestras mentes, nuestros cerebros. 
¿Alguien me dirá “Cuéntanos sobre el motor magnético”? 
Pregunta:         Cuéntanos del motor magnético (risas) 
Lee:     ¡Gracias! ¡Esta es mi pasión! Durante una década Kryon ha estado diciendo que el 
clima está cambiando, ¡una década! El resto de la Tierra lo ha llamado de una manera, cuando 
es otra. Es un ciclo. Ha sucedido antes, pero no cuando nosotros estábamos aquí (se ríe). Y 
ahora de pronto está sucediendo de nuevo; va a hacer más frío en el norte y más cálido en el 
sur, y va a haber unas pocas tormentas más. Lo siento, porque eso afecta a la Florida. Y Kryon 
dijo, está viniendo, está llegando, está llegando. Lo más peligroso es el frío. Muy poca gente 
creyó que viniera el frío, cuando se suponía que teníamos calentamiento global. Y luego, el 
año pasado tuvimos el vórtice polar en los EE.UU. El comienzo de lo que Kryon dijo, 
exactamente. Temperaturas tan bajas como en el Polo Norte, justo en el medio de los EE.UU. 
Lo que eso hace es sobrecargar la capacidad de producción de electricidad. Nuestra 



infraestructura, nuestras redes para distribuir electricidad no son muy buenas, y están fallando. 
Fallan con el calor, y fallan con el frío. Ahora bien, si fallan cuando hace mucho calor, eso es 
una cosa; es incómodo. Pero si fallan cuando hace mucho frío, eso es mortal. Y Kryon nos ha 
advertido; salgan de las redes; hay otras maneras, hay otras maneras. Hace diez años empezó 
a hablar del motor magnético, y dijo a los ingenieros ¿Por qué han ignorado la fuente más 
poderosa y duradera que tienen a su disposición en este planeta, el magnetismo?  ¿Cuántos 
de ustedes han jugado con imanes? ¿Qué tal esos muy potentes que son así de grandes? 
Hay que tener cuidado, porque cuando saltan y se juntan te pueden cortar un dedo. ¡Así de 
poderosos son! De modo que los miramos y jugamos y nadie pensó nunca en un sistema en 
que interactúen entre sí, empujando y tirando en un arreglo ingenioso, en una rueda, no un 
árbol de levas como en un coche, y eso produzca electricidad. Es una rueda que se está 
moviendo y haces un motor, ¿y cuánto va a durar? ¡Para siempre! Sin combustible; es posible 
que los rodamientos se gasten, pero el magnetismo no envejece. Es una física constante, 
saben, es como la gravedad, no disminuye con el tiempo. El Maestro Magnético nos ha 
invitado a descubrir cómo integrar esto. En este año pasado ya se hizo. Y no solo por una 
persona, sino por cinco o seis (aplausos). Todos al mismo tiempo. Como yo canalicé esta 
información, la gente piensa que soy como el centro de eso (se ríe), pero yo no tengo nada 
que ver con los inventos, es asunto de Kryon. De pronto recibo los papeles, la gente me manda 
los planos, diciendo “¡Lo tenemos, lo tenemos!” No son tan elegantes como describió Kryon, 
pero eso ya llegará. Los primeros entrarán en funcionamiento, creo, en la ciudad de Nueva 
York, en algunos edificios allí, sacándolos de la red de distribución. Pero igual tendrán 
electricidad. 
Ahora bien, la gente dirá “Ah, yo sé lo que va a estar mal con eso: las compañías de 
electricidad lo bloquearán.” Déjenme decirles algo: este es un nuevo paradigma. Las 
compañías eléctricas lo quieren. ¡Quieren poder venderlos! Es la respuesta, realmente lo es. 
Cada edificio, cada casa, puede tener ese tipo de electricidad. Pero esperen; hay más. ¿Sueno 
como un norteamericano, diciendo esperen que hay más? (risas). Los coches eléctricos son 
el futuro, pero no llegan muy lejos, porque hay que tener electricidad para enchufarlos. ¿Y 
cuál es el detalle, social o ambiental, en eso? Que igual necesitan una planta de electricidad 
que haga la electricidad para enchufarlo y cargar baterías para andar. De modo que dicen 
“Solo estás cambiando una cosa mala por otra”. Pero ¿qué tal si nunca tuvieras que 
enchufarlos? ¿Qué tal un motor que crea electricidad y que está permanentemente en el baúl 
creando electricidad? Y dirás, “¡Grandioso! Entonces siempre está cargando las baterías”. Y 
hace unos meses Kryon dijo: “Basta de baterías”. Quiero que recuerden eso. Eso es como 
hace unos años, cuando Kryon dijo, no más rollos de película. Alguien diría “¿qué? ¡Somos 
fotógrafos! ¡Necesitamos película!”  Lo que lo reemplazó es lo que ustedes no sabían que 
vendría. Y lo que reemplazará a las baterías tampoco saben que vendrá. Soy un apasionado 
de esto, porque ya lo estamos viendo ahora. Pero esperen, hay más. 
¿Qué hay de la miniaturización?  (A Leonor no le sale esta palabra tan larga, y por fin la dice 
completa, y Lee agrega ¡Qué buena chica! Y todos ríen) 
Imaginen; esos pequeños aparatos que casi todos ustedes llevan consigo, que funcionen para 
siempre, gracias a un minúsculo motorcito magnético. Tiqui, tiqui, tiqui, tiqui. Siempre 
andando. Siempre cargados, nunca tener que enchufarlos. Estoy entusiasmado con todo esto. 
Siento que haya tardado tanto, pero bueno.  Otra pregunta. 
Pregunta:         Vaya, ¿qué les parece? Bueno, mi nombre es Jorge, primera vez que estoy en 
esta reunión, y no quiero estar allí, quiero estar aquí en el medio donde puedo sentir la energía, 
Muchas gracias, Lee, y todos, por esta gran experiencia de aprendizaje que estoy teniendo, y 
es verdad que como todo ser humano, siempre tenemos algún nivel de sensibilidad con las 
cosas que no son materiales. Y en estos días he tenido una sensación muy grata, pero también 



algunas sensaciones contradictorias, y esto por un tema de origen profesional. Yo soy 
originalmente biólogo, así como Gregg, y después de un tiempo de desempeñarme como 
científico, me pasé a la ingeniería; mi posgrado lo hice en ingeniería, y cuando comencé con 
la ingeniería mis colegas biólogos me dijeron que me estaba convirtiendo en un traidor. 
Luego, cuando comencé a entender y aproximarme a los temas esotéricos y místicos, mis 
colegas ingenieros me dijeron que yo era un traidor. Yo quiero que hoy día ustedes me ayuden 
a seguir en este camino de la traición, para seguir aprendiendo (risas). 
Lee:     Gracias. (el señor iba a seguir). ¡Un minuto, un minuto! Eso ya fue una pregunta, y fue 
una larga. 
Pregunta:         fue una introducción amable a lo que estoy viviendo. Y hay un tema de sincronía 
que también es parte de lo que he estado viviendo estos dos últimos años. Mi esposa que se 
encuentra allí atrás, Elizabeth, hace dos años, un 19 de octubre, se divorció. Yo nací un día 
19 de octubre. Cuando corrí mi primera Maratón de Miami el año pasado, el número de 
competencia era 10-19. Por favor, que alguien me dé alguna respuesta frente a esas 
situaciones. 
Lee:     Demasiadas preguntas (risas). Aquí es cuando yo digo ¿Naciste el 10 de octubre? 
¡Oh! ¡No tienes ninguna oportunidad! Hay algunos que tal vez digan algo así.  Él trae a colación 
una palabra que Kryon ha usado en sus mensajes: traición. Me encanta que hayas usado esa 
palabra. Primera vez aquí, y estás hablando sobre el problema. El tema del que Kryon habla 
todo el tiempo. 
Tú tienes esa sensación de la traición profesional. En lo que llamamos dualidad, en que 
puedes elegir, tienes opción de retroceder y decir “Está bien, me equivoqué. Vuelvo con mis 
socios y mis amigos.” O tienes la posibilidad de dar un paso en el aire y decir “Mi intuición es 
correcta. Voy a tener toda clase de familias distintas.” Aquí estás, viéndolas en este momento. 
Esto es lo que me sucedió a mí. Yo sentí que había traicionado a todos mis amigos, al padrino 
de mis hijos, al testigo de mi casamiento, todos cristianos evangélicos. Cuando me alejé de 
eso los traicioné a todos. Y ellos me lo dijeron, y usaron esa palabra. ¿Qué tal si tus padres te 
han enseñado muy cuidadosamente algo muy importante? Muchos en este salón se han 
alejado. Cuando vas a casa para Navidad, ¿qué pasa? Traicionaste a aquellos que más te 
amaban. Ellos hicieron lo mejor posible para darte la mejor información; sin embargo te 
alejaste. Esta es la definición. Esta es la definición del Cambio. Ahora bien, no contesté, ¿no? 
Sin embargo, tú sí tienes una opción. Puedes apartarte de los que te llamaron como lo hicieron, 
pero eso depende de ti. ¿Crees lo bastante en lo que sentiste y viste, como para saber que es 
un despertar? En este momento estás en un lugar por el que algunos hemos tenido que pasar, 
y es realmente duro. Pero te diré: no es realmente una traición. Porque si se trata de ciencia, 
te diré ahora mismo que ellos tienen tal prejuicio sobre lo que es correcto y lo que no, ellos 
afirman que tienen el método científico como físicos o químicos, o ingenieros, y en realidad no 
están dispuestos a considerar el paso siguiente. 
Uno de los programas que damos, es mostrar a personas que descubren cosas, y que han 
“traicionado” todo lo que les enseñaron. Incluso quien traicionó a la física de Newton, una 
mujer llamada Vera Rubin, que tuvo que apartarse de todos sus colegas, y no recibió un 
Premio Nobel por esa causa. Ahora, se están dando cuenta lentamente que ella tenía razón 
en todo. 
Es la mejor respuesta que puedo dar. Sigue a tu intuición; vale la pena, y quizás disfrutarás 
de una nueva familia. Otra pregunta. 
Pregunta:         Voy en español, por favor. Peggy Phoenix Dubro siempre estuvo en tu equipo. 
Una cosa que me maravilló de ella fue cuando Kryon hablaba de los entramados, mi 
experiencia fue un salto cuántico cunado aprendí esa técnica, sin embargo actualmente siento 
que cuando a las personas les hablas de la rejilla o entramado del cuerpo humano piensan 



que es como algo irreal. Actualmente, ¿Kryon piensa que eso quedó en la vieja energía? ¿O 
es parte todavía del camino de la humanidad? 
Lee:     Yo contestaré pero pediré a Monika que hable también, ella es una practicante de 
EMF; así es como la conocí. Ella estaba tomando un curso de Phoenix Dubro, (se ríe) y se 
volvió practicante titulada. Peggy Phoenix Dubro estaba adelantada para su tiempo; el 
entramado cósmico es muy real, es realmente una descripción de una parte del Campo; 
podemos acceder a él exactamente como ella lo enseñó. Vamos a tratar de traerla otra vez a 
Argentina, (susurra) ella no lo sabe, no le cuenten. Porque están muy activos con EMF, y está 
funcionando; no la vieja energía; la energía futura. Peggy es una futurista, y el trabajo que ella 
está haciendo online desde su casa es muy profundo. Ella sigue adelantada en la curva. 
Monika:           Me encanta esa pregunta: ¿es real o no? ¿Es viejo paradigma o nuevo 
paradigma? Tiene que ver con la libre elección del individuo. Cuando me mudé a Nueva 
Zelanda después de que mi matrimonio terminara, en mi primera clase de yoga me dieron el 
libro 7 de Kryon. Mis células vibraban con el capítulo de Peggy y EMF. Yo tenía que hacer 
este entrenamiento, lo sabía. Cuando lo hice, todos sentían la energía en las manos y yo no 
sentía nada. ¿Fue real la experiencia cuando leí el libro? Absolutamente. ¿Y cuando estaba 
haciendo el entrenamiento sentía algo? No, nada. Yo estaba en mi propio viaje, como Amber 
estaba hablando antes. Yo tenía una gran resistencia. Me resistía a algo que en un momento 
había sentido que era real. 
Entonces, incluso pueden encontrar gente con quienes hablan de estos temas, ellos pueden 
parecer de acurdo, pero la próxima vez se resisten totalmente. En mi período de luna de miel 
con la técnica EMF, yo quería hacerles la técnica a todos. Alguna gente tenía sanaciones 
espontáneas, hubo otra que no sintió nada. ¿Cuál era la diferencia? La técnica era la misma. 
La diferencia es la intención de la persona en la camilla. Algunos decían que no tenían ninguna 
intención, simplemente estaban allí, y sin embargo se curaba completamente su problema. 
Igual no entendían la técnica ni lo que había pasado, pero algo hay en el Innato de la persona, 
de lo que nada sabemos. De modo que todo vuelve a lo que hemos estado aprendiendo en 
estos dos días. La dualidad, el libre albedrío, la resistencia, quién eres, cuántas vidas has 
vivido, cuál es tu akash, cuáles son tus lecciones de vida, y luego, el comodín: el poder del 
amor. 
Lee:     ¡Esa me gustó! (risas y aplausos). Tomemos una pregunta más. 
Pregunta:         ¿Podrías explicar sobre el merkaba? Porque estoy un poco confundida al 
respecto. 
Lee:     Yo diría que, a partir del Viejo Testamento, libro II de Reyes, esa es una palabra hebrea 
que significa montar, y era una descripción de un campo alrededor de un ser humano que 
fuera divino. Hay diversas maneras de pronunciarlo, merkaba, merkabáh, y siempre se ha 
conocido como una especie de cáscara espiritual en la que viajamos. En Reyes II tenemos a 
Elías, que ascendió, y su discípulo Eliseo estaba anotando lo que veía. El vio una bella burbuja 
blanca, y sabemos que estaba viendo la merkaba. Y eso se informó como un carro tirado por 
caballos blancos, y Elías luego subió al cielo en esto. 
La parte más importante de esta historia es que nada bajó a buscarlo; él se convirtió en su 
propia divinidad. De modo que incluso los antiguos nos dicen – incluso algunos de los 
indígenas que sienten esto – que nosotros andamos por ahí con este campo. Kryon incluso 
identificó cuán grande es, esta es la parte que me encanta, ya sea que la crean o no.  Tiene 
8 metros de ancho, o 26 pies. Eso significa que todos nosotros estamos sentados en las 
merkabas de otras personas. Entonces es responsable por la coherencia de grupo. Si estás 
con alguien que tiene problemas, o que está enojado contigo, o que no quiere perdonarte, o 
se siente traicionado, si de pronto desarrollas coherencia en tu merkaba, empiezas a tener 
compasión por el otro, quiero que observes cómo cambia. El amor, la compasión, la bondad, 



se vuelven ahora mucho más fuertes que el miedo y el odio, o la ira. Esta es la nueva 
enseñanza. Debido a eso, la sociedad en general, la humanidad en general, empiezan a 
evolucionar. Es casi como un cambio, una yuxtaposición de energías. Si le dices a alguien 
que la historia está llena de la batalla entre luz y oscuridad, y la oscuridad siempre ha ganado, 
la respuesta es “Sí, eso es historia. Pero ahora empieza a cambiar.” La luz está ganando; eso 
es la merkaba. Pero esperen, hay algo más. Cuando llegue esta invención que Kryon dice que 
viene, Kryon dice que científicamente tendrán un instrumento que podrá leer un campo 
cuántico. Verán nuestras merkabas. Eso es lo que mencioné antes. Tendrán que parar y tomar 
una respiración, incluso todos los doctores, los médicos, los psicólogos; ¿qué es este campo 
alrededor del ser humano? Y todo lo que tendrán que hacer es volver a los antiguos que han 
hablado sobre todo esto. 
 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Corona - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Islandia, 12 de marzo de 2020 
 
Monika Muranyi: 
Nos encontramos en una tierra conocida como la Tierra de Fuego y Hielo. Hoy también se la 
conoce como Islandia (N.T. Iceland: ice, hielo y land, tierra) y quiero llevarlos a un viaje para 
conectar con la energía de Islandia, aún antes de salir para nuestra primera excursión juntos. 
Quiero que visualicen conmigo que van en este viaje. Salen a una nieve dura, crujiente, fría, 
bien abrigados. Y al mirar alrededor, el paisaje centellea como diamantes, con todos los 
recuerdos congelados del agua contenidos a su alrededor. 
Empiezan a caminar por esta meseta, sienten la brisa fresca en las mejillas, respiran 
profundamente e inhalan la pureza del aire que los rodea. Siguen caminando, sintiendo el 
crujir de la nieve bajo sus botas, y empiezan a ver una luz resplandeciente. Al acercarse a 
esta luz, se sienten atraídos magnéticamente a ese lugar. De pie ante esta luz, hacen una 
declaración: “Estoy aquí como descendiente de las Madres de las Estrellas. Vengo con 
intención pura.” Inmediatamente empieza a abrirse un portal; entran, y al entrar se convierte 
en una caverna oscurecida. 
Dentro de esta caverna oscura, se dan cuenta de que las gruesas ropas que llevan puestas 
han desaparecido, y que en lugar de botas, ahora están descalzos.  Para su sorpresa, las 
piedras negras y lisas están calientes, y sienten la tibieza del calor de la Tierra recorriendo su 
cuerpo hacia arriba, a través de sus pies descalzos.  Y aquí nuevamente hacen su declaración: 
“Estoy aquí como descendiente de las Madres de las Estrellas. Vengo con intención pura.”  
Inmediatamente aparece una escalera que desciende hacia adentro de la caverna. Y hay 
suficiente luz para poder ver su camino hacia abajo. Descienden lentamente por las piedras 
negras y calientes que componen la escalera. 
Al llegar al final de la escalera, hacen otra vez su declaración: “Soy descendiente de las 
Madres de las Estrellas. Vengo con intención pura.” Inmediatamente se muestra una abertura 
hacia su izquierda, y al entrar, para su sorpresa, está lleno de musgo verde y cascadas de 
agua. Caminan por el musgo suave y encuentran un lugar muy cómodo, muy suave, muy liso, 
y se permiten ser envueltos en un abrazo del suave musgo que los rodea. 
En este momento empiezan a ver luces centelleantes que bailan todo a su alrededor. ¿Qué 
son esas luces danzantes? ¿Podrían ser la gente escondida? Ciertamente son los 
elementales de Islandia, y han estado esperando a ustedes. Y con su intención pura, ahora 
ustedes permiten la fusión de su consciencia con la consciencia de esos elementales que los 
están apoyando; ellos sabían que ustedes venían; han estado esperándolos. Ellos saben que 
cuando ustedes se vayan de este lugar especial, ellos estarán viajando con ustedes. Los 
acompañarán en este viaje, serán uno de sus guías. Ustedes pueden hablarles, hacerles 
preguntas. Pueden pedirles que los ayuden a que las cosas sean más cómodas para ustedes 
en este viaje. 
Y ahora, con su nuevo conjunto de amigos a su lado, caminan lentamente por el musgo. Salen 
a la escalera de rocas negras y calientes. Al subir lentamente la escalera, notan que hay otra 
puerta, otra abertura hacia un portal. Y al pararse allí y declarar “Soy descendiente de las 
Madres de las Estrellas. Vengo con intención pura”, el portal se abre y ustedes ven adentro la 
silueta de un bello, centelleante, brillante, dragón. Este dragón se conecta con ustedes de 
manera muy profunda. Esta energía dragón ha estado adormecida, esperando el despertar de 
ustedes. Con su despertar, ahora la energía del dragón puede levantarse. ¿Podría este dragón 
ser una metáfora de la energía de las Madres de las Estrellas que nunca se fueron de la 



Tierra? Ellas permanecieron en este planeta en una consciencia no corpórea. Y en todas las 
rejillas de la Tierra, ellas están aquí, listas para apoyar lo que ustedes elijan hacer. 
Entonces, con esta nueva percepción consciente, ahora ustedes llevan consigo sus guías 
elementales de Islandia y del dragón despierto que aquí yacía dormido. Y continúan por el 
pasaje de la escalera de suaves rocas negras. Lentamente salen afuera. Toman una 
respiración profunda y saben que el comienzo de la próxima etapa de su viaje estará lleno de 
magia y encantamiento, con guías y asistentes para ayudarlos en su trayecto. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Para quienes recién sintonizan – y son muchos – estamos frente a un grupo que está por 
recorrer, por ver, un lugar mágico como ningún otro. Un lugar del planeta que tiene una clase 
de energía muy diferente en toda la isla, y hablaremos mucho más sobre esto. Esto es Islandia. 
Al mismo tiempo que esto sucede, el planeta parece estar clausurándose. Hoy hablaré del 
virus. Les daré cosas en qué pensar, quiero darles algo de historia, quiero contarles algunas 
cosas que tal vez no esperaban oír. Pero para la experiencia de Islandia, y para quienes se 
sientan en las sillas, les diré algo: en tanto hay otras tierras que tienen energías especiales, 
que se impregnan desde el polvo de la Tierra, de Gaia misma, esta es diferente. Los que viven 
aquí les dirán que la tierra no solamente tiene energía; tiene personalidades. 
Cuando van a la isla grande de Hawái, hablan de Pele, hablan de lo que es una energía con 
una personalidad; algunos dicen “Es mitología”; otros dicen “Es más que eso.” Los que han 
estado allí, los que han nacido allí, dicen que es mucho más que eso. Aquí pasa lo mismo, 
solo que se amplifica más y más. Las diversas áreas pueden ser nombradas, si lo desean; 
hablarán en lenguajes distintos, si lo desean; a veces hay historias de que ellas hablan unas 
con otras. Los glaciares, las montañas, los fiordos, la tierra sobre la que caminan, pueden 
hablarles como una personalidad, no solo como una energía. ¡Eso es diferente! 
Es una isla; por lo tanto, no está conectada de ninguna manera con ninguna otra parte del 
planeta que pueda influir en la separación de las personalidades que ustedes van a encontrar. 
Aquellos de ustedes que son sensitivos, lo sabrán. Los que no lo son, lo sospecharán, porque 
sentirán una diferencia relajante. Aun lo que es majestuoso, caliente, echando vapor, tendrá 
un bello mensaje sobre por qué está allí, y un saludo para el humano que lo contempla. 
Ahora quiero hablar sobre estos tiempos. Para muchos es sorprendente cómo este planeta 
atraviesa algo que la gente no esperaba.  Si ustedes han seguido mi trabajo, recordarán el 
2012 que era un ciclo; el final de uno y el comienzo de otro. Esto no es información de Kryon; 
esto proviene de la mayoría de los indígenas del planeta. Juntos tenían un consenso en la 
cosmología de muchos indígenas, que la precesión de los equinoccios – eso que estaba en 
2012 – era el comienzo de un nuevo ciclo para la Tierra. Esa es absolutamente la razón por 
la que yo estoy aquí para darles mensajes; para guiarlos a través de los cambios. ¿Y qué les 
hemos dicho sobre los cambios? Dijimos: dramáticos.  Les dijimos: observen la llegada de 
comodines (cartas inesperadas en el naipe) - ¿han visto alguna?  Dijimos que las cosas no 
permanecerían iguales; y no lo hacen; no lo han hecho, no lo son. En un momento volveremos 
a hablar de lo que está pasando en el planeta ahora mismo, desgarrando a muchos por el 
miedo.  Pero primero están los que dicen “Espera un minuto, Kryon, tú has hablado de la 
influencia de una consciencia que empieza a evolucionar. Una consciencia que despierta y 
hace del planeta un lugar mejor.  ¿Cómo encaja esto en lo que está pasando hoy? Difícilmente 
parezca un lugar mejor en este momento”. 
Queridos, ya les dijimos antes que en estos tiempos de transformación y cambio va a haber 
energía de revelación que nunca antes vieron. Que verán cosas que siempre existieron, pero 
ahora las verán por primera vez en toda su fealdad, en toda su oscuridad, y la mayor parte de 



lo que verán es baja consciencia y cosas que siempre estuvieron allí y ahora tienen que ser 
eliminadas o expuestas a la luz. 
Algunos de ustedes están muy conscientes de que la sociedad empieza ahora a ver las cosas 
que nunca pensaron que serían expuestas a la luz de esta manera. Cosas como el movimiento 
“Me Too”, en que muchos despiertan y dicen “Sabíamos que esa oscuridad existía, pero me 
pasó a mí”. Y otros dicen “Y a mí también”. “Y a mí.” Y por primera vez se dan cuenta de que 
no hay miedo por lo que les podría pasar, porque son muchos los que están viendo la misma 
cosa. 
Lo que está pasando hoy es total y completamente las acciones de los hombres. Los humanos 
han creado lo que está ocurriendo. Esto no es algo que sea responsabilidad de Gaia; lo que 
están viendo es… revelación.  
Ahora esperen un momento, mientras les doy algo de historia que puede no parecer 
pertinente, pero quiero dársela de todos modos. Y cuando termine, algunos pondrán los ojos 
en blanco, y sacudirán la cabeza diciendo “Yo no pienso así, Kryon.” Y yo les diré: espera un 
tiempo breve. 
Les dije hace rato que este planeta tendría revelaciones para poder empezar a limpiarse, con 
una consciencia más elevada en la humanidad, empezaría a despertar con inventos e ideas 
que van a crear una vida mejor para la humanidad. Les dije hace mucho que la manera de 
producir electricidad en este planeta es geotérmica. Toda la electricidad aquí donde se 
sientan, donde caminan en este viaje, en estos días, es geotérmica. Algunos dijeron “Bueno, 
eso es fácil, porque son una nación volcánica, de modo que por supuesto usan la geotérmica.” 
Y les dije: sí, pero en   el planeta entero, todo lo que tienen que hacer es cavar lo bastante 
profundo y consiguen el calor, y producen el vapor. Y sin embargo, el planeta sigue usando el 
motor a vapor más caro y más peligroso del mundo, llamado nuclear. 
Cuando un niño se quema una mano, nunca más se quema. Hay engramas que se inscriben 
en lo que llaman sinapsis, que impiden que ese niño vuelva jamás a tocar algo caliente. 
Ustedes creerían, ¿no es verdad? que esto también se aplicaría a lo que llaman instinto de la 
humanidad, de una civilización a otra, que entenderían y una vez que se quemaron la mano 
no lo volverían a hacer. Y sin embargo, no ha sido así. La guerra siempre ha sido una 
disfunción que no resolvió nada. Sin embargo, la guerra ha estado con ustedes una y otra y 
otra vez. Les dijimos que el 2012 inicia un despertar de humanos comunes y líderes comunes 
que empiezan a entender que eso es disfuncional, y la consciencia evolucionada no permitirá 
que vuelva a suceder. 
Hablaremos de una quemadura de mano que ocurrió – una metáfora – en 1986; se llamó 
Chernobyl. Y brevemente, queridos, les cuento esta historia, porque se está repitiendo de otra 
manera ahora mismo, en esta hora, mientras se sientan aquí. 
Cuando explotó la planta nuclear en Chernobyl, fue un shock, porque no se supone que las 
plantas nucleares puedan explotar. Ciertamente se descubrió después que había un defecto 
en el diseño, y ese defecto se repitió una y otra vez en los reactores en esas tierras. Ninguno 
explotó, pero el defecto estaba allí, listo para repetir el acto de Chernobyl. Chernobyl no estaba 
cubierto con una coraza, porque el liderazgo y el gobierno era opresor, hacía las cosas a bajo 
costo, incluso tenía miedo de sí mismo; siempre en la negación, y lleno de miedo. Cuando 
explotó, hasta los que estaban allí negaron la explosión. Esto estaba arraigado en este tipo de 
gobierno durante medio siglo: no dices lo que ves; dices lo que te indican. Y entonces lo que 
pasó después fue un shock para todos; negación, negación, negación. Se requirió casi 
200.000 personas para limpiar el desastre, y no está terminado de limpiar, y no lo estará por 
más de 4.000 años.  El motor a vapor más peligroso del mundo. Se tuvieron que perder 
muchas vidas antes de que el gobierno reconociera lo que era obvio y exacto: el reactor 
nuclear tenía un defecto. Pero esos reactores todavía no tienen cubierta. 



Estas son las cosas de las que queremos hablar, y que les dijimos que están cambiando. Les 
dijimos que ahora la elegancia del magnetismo empezará a mostrarse de una manera que 
debiera haberse visto mil años atrás. Que pueden tener imanes muy potentes que empujan y 
tiran entre sí para hacer girar una rueda que pueda hacer subir y bajar un árbol de levas para 
producir electricidad para siempre. Sin usar ningún recurso – ni siquiera el calor de la tierra. 
Se pueden sellar y trabajar y trabajar durante años, y la única cosa que se gastará será 
simplemente el metal mismo. Eso será el nuevo magnetismo de la electricidad, de motores. Y 
la gente dirá “Bueno, ¿y cuándo sucederá eso?” Y recientemente les hemos dicho: está 
sucediendo ahora. 
Esto también se ha repetido en 2011 en Japón, donde se dieron cuenta de que, no importa 
cuán seguro lo hicieran, Gaia podía hacer una diferencia. Un terremoto, un tsunami, y otra vez 
un reactor se descontroló salvajemente. La cosa más peligrosa que se podía hacer. El 
magnetismo va a reemplazar esto, va a suceder pronto, está empezando ahora, y esta es la 
evolución de la que les hablé. 
Quiero contarles de una cita del Primer Ministro, o Presidente, o como lo quieran llamar, el 
que estaba a cargo del país que tuvo a Chernobyl. Era la Unión Soviética; Gorbachov hizo 
una declaración: dijo que Chernobyl fue el catalizador de la caída de la Unión Soviética. 
Porque cuando la gente vio el engaño, vio las mentiras y el miedo, colectivamente, ya no se 
pudo sostener más; se escapó de la bolsa, millones lo vieron. 
Me gustaría decirles algo sobre el virus que ahora mismo está causando tanto problema, tanto 
miedo, tanta preocupación. En la naturaleza hay virus que viven en la naturaleza, que 
permanecen en la naturaleza. Los tienen los árboles, los animales los tienen, y no se aplican 
a los seres humanos. Los humanos tienen su propio conjunto de virus y bacterias con los que 
funcionan; como humanos en el planeta se manejan con ellos. Pero ocasionalmente – 
ocasionalmente – habrá un pasaje de los animales a los humanos, o a veces incluso de las 
plantas a los humanos, pero solo sucede debido a la acción humana. Nunca sucede 
naturalmente. 
El virus que tienen no ocurrió naturalmente. En los 1800 tuvieron la Muerte Negra (N.T. peste 
negra, o bubónica), la plaga. Atribuida, por supuesto, a las pulgas de las ratas. Y las ratas 
vivían con los humanos, en condiciones no sanitarias, con los humanos apiñados con otros 
humanos espalda contra espalda, aún antes de saber sobre el lavado de manos, y los 
gérmenes. Ya saben lo que ocurrió. 
Hoy no es la plaga; hoy es la gripe. Pero tiene el mismo atributo de ser causada por la acción 
humana.  Lo que voy a decir ahora es polémico. Una frase que diré muchas veces. Un virus 
no es político. Un virus hace lo que hace naturalmente. Y si quieren ver una historia que se 
cuenta, lo que tienen que hacer, cuidadosamente, es ver adónde va el virus y de dónde vino. 
Se les ha dicho que el virus ocurrió por sí mismo – no es así. El virus proviene de un 
murciélago. Eso se estudió en el laboratorio de virología más alto y de más alta clase en China, 
Wuhan. Fue allí, ellos reconocen que fue allí. Es parte del estudio, es un derivado del SARS.  
De allí vino el virus, queridos. Y sin embargo les dicen que no fue así. De algún modo mágico 
apareció en la región – no del laboratorio. Pero lo que pasó después es muy parecido a lo de 
Chernobyl.  Es una quemadura de mano que ustedes debieran ver y conocer. 
Los afectados en el área son de una civilización que viven juntos, cinco o seis en una 
habitación, que no practican la misma clase de medidas sanitarias que ustedes, de las 
maneras que lo hacen ustedes. Y por supuesto se infectaron inmediatamente. Y empezaron 
a morir porque no tenían la protección que muchos de ustedes tienen en sus sociedades. 
Y lo que el gobierno dijo es “Ustedes no están muriendo. No presten atención a los cuerpos 
que ven en la calle.” Eso no duró mucho. Esa región perdió trágicamente, lamentablemente, 
tantos seres humanos como perdió Estados Unidos en el 11 de septiembre (N.T. en 2001, 



caída de las Torres). Y el gobierno lo negaba, y tenía miedo de admitirlo, y decía, “no provino 
de aquí” y la gente seguía y seguía muriendo. 
Finalmente, no hubo manera de contener lo que ya se sabía por las noticias, por otros que lo 
informaron, y salió a la luz. Y aún hoy los científicos y los gobiernos les dirán que no vino del 
laboratorio. 
Supongan que tienen una ciudad con una chimenea gigantesca. Un día se despiertan y hay 
humo en todas partes. Y les dicen, “Bueno, puede que haya humo aquí, pero no proviene de 
la chimenea.” Eso es exactamente lo que están diciendo. Provino del laboratorio, 
accidentalmente, se liberó, por algunas de las mismas razones por las que el gobierno que 
auspició Chernobyl tuvo defectos. Y esto se sabrá, y esto se verá, y la historia lo mostrará. 
Y lo que está ocurriendo ahora, con todos los dedos acusadores, tiene que ver con la acción 
humana, el descuido, el engaño, y el miedo. Queridos, esto será contenido, será resuelto. La 
mano quemada, por decirlo así, de este planeta, será recordada.  Oh, pero hay más. 
Sigan al virus. Hay un secreto que yo no voy a revelar, porque ese secreto ha de ser revelado 
por los denunciantes, aquellos que sabrán estas cosas en años por venir o más pronto, y 
producirán una revelación. Y cuando eso pase, queridos, tal vez dos gobiernos caerán. O 
cambiarán dramáticamente, porque su pueblo verá finalmente la represión, el miedo, la falta 
de apertura, y empezará a cambiar esas cosas en la tierra que ustedes pensaron que nunca 
cambiarían – debido a este virus. Hay un gran secreto. Una pista para ustedes:  Un virus no 
es político; un virus no miente. Si siguen el progreso de la infección desde el comienzo mismo, 
encontrarán que además de China hubo otro país, lejano, que inmediatamente se infectó con 
cientos de enfermos, incluso en las altas esferas. Vayan y averigüen.  ¿Hay alguna conexión? 
¿Hay una línea que conecta los puntos? Un virus no es político. Y hay algo aún más grande 
que lo que ustedes piensan, que se estaba cocinando aquí, y cuando se revele y se sepan los 
secretos, los gobiernos responsables muy bien podrían no sobrevivir. 
Esta es la punta del iceberg del cambio planetario, y no tiene nada que ver con la salud, sino 
que tiene todo que ver con el cambio de consciencia en el planeta. Ustedes van a superar 
esto, queridos, y será contenido, queridos, y ustedes van a recordarlo y no querrán que vuelva 
a suceder nunca. Cuando descubran cómo sucedió verdaderamente, allí es cuando las cosas 
cambiarán. 
Están sentados en un lugar grandioso y hermoso – los que están en el salón, a ellos les hablo 
– en los próximos días será tiempo de relajarse. Tiempo de ver las bellezas y las 
personalidades dentro de las aguas, y los géiseres, y las montañas, los volcanes y las 
cascadas. Todos ellos tienen nombres – no los nombres que les dieron los humanos. Si 
ustedes los escuchan, ellos les hablarán, diciendo “Esta es una Tierra hermosa, querido ser 
humano. Bienvenido a la belleza del futuro.” 
Váyanse de este lugar más sabios; cambiados, y conscientes de que este planeta empieza a 
trabajar a favor de ustedes. Dos pasos adelante, un paso atrás. Están en el paso atrás ahora 
mismo. Va a ponerse mejor. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
  



Día 2 en Islandia, Letra "I" - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Reykjavik, Islandia, marzo de 2020 
Monika Muranyi: 
Pero quiero comenzar con la coherencia de grupo. En los últimos días el miedo y el pánico 
respecto al coronavirus parece continuar y crecer, y cuando uno o más se juntan con una 
intención enfocada, pueden hacer una diferencia. Y quiero pedirles a todos, colectivamente, 
conmigo, que enfoquemos nuestra intención en un pequeño lugar en China, llamado Wuhan. 
Quiero que enfoquen su energía conectando su centro corazón con Wuhan en China, y quiero 
que sientan la energía detrás de estas palabras: “Yo veo benevolencia allí. Yo veo 
benevolencia allí. Yo veo benevolencia allí.” 
Y quiero que expandan ese enfoque alrededor de Wuhan hacia China, y quiero que sientan la 
energía detrás de “Yo veo benevolencia allí.” Quiero que expandan su enfoque para incluir al 
sudeste de Asia, enfocando en la energía de ver benevolencia allí.  Y expandan ese enfoque 
hacia Europa: “Yo veo benevolencia allí.” Y expandan ese enfoque a todas las tierras en el 
hemisferio norte: “Yo veo benevolencia allí.” Y hagan una expansión más de su enfoque para 
incluir las tierras en el hemisferio sur: “Yo veo benevolencia allí.” 
Les pido que pongan su mano sobre su centro corazón para conectar con una situación que 
nos hace dar cuenta de que realmente somos una familia global. Tenemos hermanos y 
hermanas en cada rincón del mundo, y a medida que nuestros corazones se conectan con 
cada hermano y hermana, decimos estas palabras a cada persona: “Yo veo benevolencia allí. 
Yo veo benevolencia allí. Yo veo benevolencia allí.” (los asistentes repiten con ella). 
Y permitan que esa ola de acción compasiva y benevolencia fluya hacia afuera a todo el 
planeta desde un lugar al otro. 
Elan Cohen: 
Continuemos la presencia de benevolencia desde nuestros corazones, desde este día de 
excursión por esta tierra de Gaia que está llena de benevolencia, respirando en la 
benevolencia, sintiendo todo nuestro ser con benevolencia, una benevolencia que está 
presente en cada momento de nuestra vida, ya sea que la veamos en ese momento o no, 
siempre está allí. Permitan que se expanda fuertemente en nuestro campo ahora. Respiren 
más a través de ella, sintiéndola en cada célula de nuestro cuerpo, en cada célula de nuestro 
campo, en todo lo que somos, y desde la Fuente de Todo lo que Es, esa divinidad de la que 
venimos, que nos lava, que nos ama, que ablanda nuestros corazones, que llena nuestros 
corazones con compasión y amor. Respiren más en ella, como un grupo en Islandia que pasa 
por lugares y visita montañas, glaciares y cascadas, permitiendo que esa benevolencia de 
Gaia nos llene, llene nuestros corazones, llene nuestras mentes y cuerpos, nuestro espíritu, 
nuestra alma. Que esté plenamente presente en ustedes ahora, llenando la Tierra debajo de 
ustedes, conectando con todos los elementos a su alrededor, con el aire frío y con la nieve, 
simplemente benevolencia. Simplemente concéntrense en eso, sientan eso, permitan que eso 
se expanda más en ustedes. Respiren… respiren… y respiren a través de ella. 
Abramos nuestros corazones en benevolencia hacia el otro lado del velo para oír las palabras 
de sabiduría, honor, amor y benevolencia de Kryon. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el segundo mensaje desde la bella Islandia. El grupo se encuentra (se ríe) en un lugar 
donde no van a estar mucho tiempo. Y ustedes pensarán “Bueno, eso quiere decir que Kryon 
no va a dar una canalización larga” (risas) Eso no es exactamente así. (más risas). La cuenta 



es -3 en Celsius, esa es la temperatura, el sol se está poniendo, y mi socio no va a durar 
mucho (risas). 
Habrá una canalización, tal vez algunas visiones, cada vez que nos sentamos y honramos al 
proceso. Es un lugar prístino, queridos, y aunque puedan tener frío en este momento, quiero 
que piensen un poco dónde están, con quién están, y como hice antes muchas veces, voy a 
darles estas canalizaciones (algo sucede que suscita risas) eso fue interesante (grandes 
carcajadas de todos). Ahora bien, mi socio tenía los ojos cerrados (risas), pero yo vi lo que 
acaba de suceder. (risas). Menos 3 de Celsius y nadadores pasando, descalzos – tienen que 
ser islandeses. 
Ocasionalmente damos temáticas, y estas serán cortas, visiones; los siguientes siete 
mensajes – este es uno de los siete – serán así, y haremos cada uno con una letra de la 
palabra Islandia, siete letras (Iceland). Algunos de ustedes que conocen los temas de Kryon, 
saben qué representarán esas letras. Pero hoy empezamos con la I. 
Esta es muy difícil, porque es escurridiza, no es sustantiva, pero queridos quiero que por unos 
pocos momentos examinen algo conmigo. Aquí hay profundidad, cuando examinan la 
intuición. Tengo una pregunta para ustedes, y pueden reflexionar en ella, o no. Pueden pensar 
en ella seriamente, o no. ¿Cuál es su intuición sobre lo que podría estar pasando dentro de 
ustedes? Aquí está la pregunta. ¿Es posible que haya algo más grande que ustedes, dentro 
de ustedes, alrededor de ustedes? Y si es así, ¿cómo sería eso posible? La ciencia lo mira de 
una manera muy lógica y directa. Ustedes tienen sinapsis. Tienen la conexión entre corazón 
y cerebro. Tienen todas estas cosas que se analizan, y sin embargo hay algo más. ¿Qué tal 
si este algo más está en cada ser humano? Ahora bien, les voy a decir algo: que hasta el 
Cambio que está ocurriendo, la mayoría de los que consideraban esta pregunta eran gente 
mayor. Estas no son preguntas que los millennials se estuvieran haciendo – hasta ahora.  
Parte del Cambio es que la gente joven empieza a hacer la misma pregunta. ¿Es posible que 
dentro del ser humano, intuitivamente, haya algo más grande?  ¿Cómo es posible? Aquí 
llegamos a una nueva idea no lineal. No lineal porque no es algo que puedan detallar. No es 
algo que puedan poner en una fórmula. La mayoría de quienes escuchan mi voz ahora mismo 
saben que cuando tienen miedo pueden llamar a algo más grande que ustedes, no 
necesariamente lo que es Dios o algo que está por encima de ustedes; ¡está dentro de 
ustedes!  A veces cuando van a dormir, puede que levanten su mano, allí mismo donde se 
acostaron, y con ese gesto están diciendo “Gracias. Gracias por eso que es más grande que 
yo”, e intuitivamente algunos van a sentir escalofríos, y si están ansiosos sentirán un abrazo; 
si tienen miedo tal vez sientan los bellos brazos de Gaia o del Espíritu, o algo más que los 
abarca de una manera que dice “Todo está bien.” 
La intuición es real, y empieza a hablarles sobre algo más grande, que está adentro. Algunos 
la llaman alma, sea lo que sea que eso signifique. Pero luego la pregunta siguiente, la que 
viene después de esa, es: una vez que empiezan a sentirlo, dicen ¿Por qué está allí?  ¿Para 
qué es? ¿Será real? ¿La tendré por el resto de mi vida? Todas estas preguntas lineales tienen 
que ver con algo que hasta las Escrituras han identificado: paz más allá de la comprensión. 
Paz que supera todo entendimiento. ¿Qué es? Intuitivamente dentro de ustedes, cuando 
levantan esa mano y luego todo está bien. Esto es lo que están descubriendo los trabajadores 
de luz, pero la pregunta siguiente es: ¿Qué se hace con eso? ¿Es solo para ustedes? ¿Es 
solo para que se sientan mejor? No importa qué sea; esa alma, esa conexión. ¿Qué han de 
hacer con ella? Se lo diré ahora mismo. Trabajador de luz que escuchas esto: si crees 
intuitivamente que eso es real, que hay algo mucho más grande que tú dentro de ti, te digo: 
eso te permite proyectarlo todo alrededor de este mundo. Ve benevolencia allí. Toma esta luz 
y proyéctala adonde sea que pienses que deba estar, para calmar las frustraciones, para 
permitir a otros que puedan ir a dormir diciendo “Todo está bien”. Para eso es. 



Oh, no solo los rodea para ustedes; es una herramienta. Cuanto más vivan en este planeta, 
queridos, más la usarán, y la verán, creerán en ella y entenderán cuán grande es y cuán bella 
es. 
Estas son las palabras que les doy para la letra “I”; la intuición para algo dentro de ustedes 
que es más grande que ustedes, que cada uno de ustedes tiene y que colectivamente es bella. 
Piensen en estas cosas aún antes de irse a dormir esta noche, y tal vez algunos puedan 
incluso elevar su mano y decir “Gracias, ahora tendré un buen sueño”, eso dirán. 
Queridos, termino esta canalización porque mi socio dice “Ya es suficiente” (risas). 
 Así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Día 3 en Islandia, Letra "C" - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Islandia, marzo de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Estamos en Islandia, y este es el tercer mensaje. No sé cuántos de ustedes lo han sentido, 
pero esta tierra los está saludando. ¡La tierra los saluda! Lo sintieron allá afuera sobre el 
glaciar, están sentados en este acantilado viendo las arenas negras de la playa, la laguna, y 
una triada de rocas que algunos dicen que son trolls. Esta es una tierra hermosa, donde el 
Espíritu tiene una voz, y donde muchas cosas les hablarán si ustedes se lo permiten. 
Sí, hace frío, pero no importa realmente, porque la energía de este lugar fluye dentro de 
ustedes. Este es recién el tercer día, y en un rato ustedes llegan a esperarla, en cada curva, 
la majestad de lo que realmente está allí, y que empieza a hablarles y a decirles “¡Bienvenido!” 
Vamos a hablar de la letra “C” de Iceland, que sigue a la letra “I”. Y esa “C”, como casi todos 
ustedes pueden saber, es la Consciencia. ¡He hablado de esto tantas veces! – y lo voy a hacer 
otra vez. Un resumen, una sinopsis, tal vez, de una de las cosas más importantes que han 
sucedido en los últimos quince años. 
La consciencia no está bien definida; no hay una definición que verdaderamente abarque lo 
que significa. ¿Cómo la definirían ustedes? Algunos dicen que es una percepción conciente 
(N.T. awareness, darse cuenta). Bueno, esa es la “A” que viene después, queridos. La “C” de 
consciencia es mucho más grande que el hecho de conocerse a sí mismo. Mucho más grande. 
Por ejemplo: si tuvieran la consciencia del planeta, ¿cómo sería eso? Algunos dirían “Kryon, 
no puede haber una consciencia de una cosa; tiene que estar viva”. Esta tierra está viva. De 
modo que hay energía en la consciencia, como voy a describir dentro de un momento. Si 
tienen un grupo de individuos de baja consciencia, ellos no están pensando de una manera 
benévola. Eso es un nivel de consciencia, todo parte de una definición. Si tienen un grupo de 
individuos de consciencia elevada, tienen benevolencia, bondad y compasión. Como ven, la 
consciencia es más que simplemente darse cuenta de sí mismo. Tiene niveles; tiene 
significados diferentes, pero eso no es todo lo que se ha descubierto, queridos. 
Los que están escuchando esto, y muchos de ustedes aquí presentes, han estado en el mundo 
esotérico por largo tiempo, y saben que una y otra vez ha habido intentos de describir lo que 
la consciencia puede hacer. Muchos pondrán los ojos en blanco y dirán “¿Quieres decir que 
uno puede pensar en cosas buenas y luego las cosas suceden en algún otro lugar del 
planeta?” Y dirán, “Qué trivial de tu parte, qué tonto pensar algo así”. Me gustaría contarles 
brevemente, si no han oído esto, que en los últimos 15 años la ciencia ha descubierto lo que 
la consciencia puede hacer. Todavía no está bien definido, pero puede hacer mucho, más que 
lo que jamás pensaron. La ciencia, el proyecto de consciencia global en la década del 90, 
probó absolutamente con la Universidad de Princeton que una mayoría de seres humanos 
conscientes pensando en la misma cosa o teniendo la misma experiencia en un momento 
dado, cambia la estructura de la realidad en el planeta. ¡Lo hace! Y los ayudó el 9-11 (N.T. la 
caída de las Torres), cuando miles de millones de individuos tuvieron toda la misma visión, 
todos la misma compasión al mismo tiempo, y la estructura de los números al azar, en 
matemáticas, cambió por un momento. Queridos, quiero que piensen en eso, porque de 
repente la consciencia de una cantidad masiva de personas cambió la realidad en que 
estaban. Esto todavía está en discusión, porque hay algunos que dicen “Tiene que haber un 
error; eso no pudo haber pasado”. Y sin embargo, se había visto otras veces. Lo vieron con la 
muerte de la Princesa Diana; lo vieron cuando los 33 mineros salieron de la tierra con júbilo y 
celebración. El Instituto HeartMath demostró que la consciencia realmente altera la rejilla 
magnética del planeta. 



Yo les cuento estas dos cosas por una razón: ahora saben lo que algunos de ustedes han 
creído todo el tiempo, y ahora saben lo que enseñamos sobre la consciencia que es energía, 
y porque es energía todas las reglas de lo que se clasifica como energía se le aplican. Y 
entonces ustedes la miden. 
¿Qué harán con ella ahora? Ahora que saben que es real y que puede cambiar la Física. Y la 
respuesta es que empezarán a medir lo que sucede cuando las personas se unen. Aquí entra 
otro término: coherencia.  Porque ahora esos mismos científicos empiezan a estudiar qué 
sucede cuando dos grupos de individuos unen sus consciencias y se vuelven coherentes uno 
con otro. ¿Pueden cambiar algo en otro lugar del planeta si están unidos en estado coherente? 
Y la respuesta es sí. Les acabo de dar uno de los descubrimientos más grandes del siglo. Si 
tienen mente esotérica, todo lo que han sentido respecto a la consciencia es verdadero y 
exacto, medible, científico, y está allí listo para que lo utilicen. Algunos lo usarán dentro de sus 
propios cuerpos, sabiendo que su consciencia puede enviar energía a su estructura celular. 
Otros se juntarán y dirán, “Si esto es verdad, podemos calmar el miedo del planeta en este 
momento”.  Quiero que vean algo que no ha sucedido aún; está en el Campo; quiero que vean 
el final del miedo, de la pandemia de la gripe que se difunde por el planeta. Quiero que vean 
sonrisas, quiero que vean a los que vuelven a su trabajo, las escuelas reabriéndose, quiero 
que vean a la economía mejorando y dando un suspiro de alivio porque ya ha terminado. Esto 
está en el Campo, y queridos, los que oyen esto: si pueden hacer esto, ayudarán a crearlo; 
ayudarán a que suceda más pronto. Porque sucederá. Y aquí están ustedes, en una actitud 
creativa, poderosa, sabiendo lo que la consciencia realmente es. 
Esto es la “C” de Iceland para hoy. Tal vez la letra más poderosa hasta aquí, tal vez la cosa 
más poderosa que haya sucedido en el esoterismo. Esta es la herramienta, queridos. 
Prolongará sus vidas; puede sanar sus cuerpos. Puede hacer que otros entiendan y se sientan 
mejor con esto. Úsenla. Úsenla. 
Y así es. 
Kryon 
Traducción y transcripción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Día 4 en Islandia - Letra E - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Reykjavik, Islandia, marzo de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Mensaje número 4, llegando desde este bello país-isla de Islandia. Hablo a este grupo: 
ustedes han venido en este viaje tal vez sin saber qué esperar. Tal vez algunos ni siquiera 
venían por las canalizaciones, pero ¿notaron que de todos modos han recibido canalización 
en dos? 
Esta tierra está llena de mitología y por esto, en este cuarto día, empiezan a oír las historias 
que los islandeses quieren contarles. Ellos quieren contarles cosas que tal vez sean difíciles 
de creer, o difíciles de entender. Ellos han puesto nombre a los glaciares, y todos tienen 
género, las montañas, las playas, tienen personalidades. Ah, pero eso no es todo. Hay 
historias sobre todas las cosas. 
Ahora bien, ¿cuál es su sistema de creencia con respecto a algo que tenga que ver con 
duendes, o trolls, o alguna de esas cosas?  Y les diré, queridos, que esto no tiene nada que 
ver con su sistema de creencia, y tiene todo que ver con lo metafórico. Estas historias han 
sido contadas en todo el planeta por los indígenas, en todas partes, no solo aquí. Han sido 
transmitidas una y otra vez; qué representan las rocas, o la historia de cómo aparecieron allí, 
que no tiene nada que ver con la geología. Yo quisiera que piensen un momento en qué podría 
significar esto. Esto es de pincelada gruesa, (N.T. algunos dicen brocha gorda) ya sé, pero 
quiero contarles ahora mismo que la mitología es casi una cosmología, una creencia de que 
el planeta está vivo. No solo que está vivo, sino que el planeta tiene algo para decir. Es la 
historia que les hemos dado durante más de treinta años. 
La historia es esta: este planeta sabe quiénes son ustedes. El planeta coexiste con ustedes. 
No es algo separado de ustedes, y todos los indígenas lo sabían. De modo que analicen un 
momento las historias que oigan en este grupo, de parte de sus guías. Hay una historia sobre 
la interacción entre el ser humano y los elementales, y estas historias suelen ser muy, muy 
buenas. Hablan de los elementales de una manera positiva a veces, pero siempre dicen que 
los elementales saben que los humanos están aquí. A veces las historias son sobre rescates, 
a veces no. A veces son historias de los elementales conteniendo a los humanos y diciendo 
“No ahora, no todavía”. Pero siempre se trata de una interacción, ¿no es así? Del elemental 
con el ser humano, el elemental siendo pieza y parte de este planeta. En ningún lugar, en un 
tour de Kryon, se ha visto esto tanto como lo ven aquí, y va a mejorar, va a volverse mejor. 
De modo que quiero que, cada vez que este grupo oiga estas historias, usen las metáforas en 
su propia imaginación para saber qué podrían realmente, verdaderamente significar. 
¿Significa que un elemental tenía una personalidad y se convirtió en piedra como troll? ¿O 
significa que el planeta tenía algo que decir? Y esa era la mejor manera de dar ese bello 
mensaje de que la Tierra está viva y sabe que están aquí. Realmente lo sabe, siempre lo ha 
sabido. 
La letra de hoy es la “E”; en Iceland es la tercera letra; es el cuarto mensaje. Muchos empiezan 
a adivinar qué podrían significar las letras. Algunos de ustedes ya lo adivinaron; la mayoría 
no. Y sin embargo con eso es que Kryon tiene todo que ver, y la palabra es “iluminación” (N.T. 
enlightenment) (se ríe). Ahora estudiemos la iluminación. Casi todo el que cree saber más que 
otro está iluminado, de modo que la palabra misma puede significar muchas cosas. Cuando 
hablamos de ella para ustedes, hablamos de la palabra inserta en “iluminación” como “luz” 
(N.T. light). La metáfora siempre ha sido esta: que ustedes portan una luz, y esa luz sería la 
que revela, expone, cosas en lugares oscuros que no se habían expuesto antes. 



Por lo tanto, iluminación es un nombre que también va más allá a la palabra “trabajador de 
luz”. De modo que “iluminación” se aplicaría a este grupo y a los que están escuchando en 
cuanto personas, seres humanos en este planeta, que portan guía, que llevan orientación. 
Muchas veces usamos la metáfora del faro. Ahora bien; todos ustedes, ahora mismo, están 
en una playa; ante ustedes hay un bello océano, aunque muy frío. Todo a su alrededor hay 
cosas que parecerían ser cristales de hielo como diamantes, pero son enormes, tan grandes 
que podrían sentarse en ellos, si quisieran. Piensen por un momento en los barcos que podrían 
querer llegar aquí, pero no pueden, porque no tienen idea de si hay una guía, o un puerto en 
algún lugar de esta costa, o en algún lugar de esta isla. Y así entra la idea de un faro, que 
hemos usado muchas veces. El faro se coloca en un lugar para guiar; no tiene que ver con 
una filosofía, ¿no es así?  Un faro no grita que tiene un sistema de creencia en que ustedes 
tengan que creer, y si no creen algo les va a pasar. El faro es silencioso y fuerte; ni siquiera 
tiene un nombre. El faro es algo que guía a los barcos a puerto seguro, porque el faro ha sido 
colocado allí por una razón: porque se sabe que es lugar seguro para estar.  Esto es lo que 
hace un trabajador de luz que está iluminado, según nuestra definición. Ustedes están de pie 
en este planeta sabiendo algo que otros no saben. No tiene que ver con un profeta, ni con un 
sistema de creencia, ni con una doctrina; tiene que ver con el sentido común del Creador del 
planeta, con cosas que los indígenas sabían y que se les están transmitiendo a ustedes aún 
hoy. Tal vez una manera mejor de vivir, con menos miedo y mucha más comodidad. Una 
manera de resolver temas de salud, incluso lo que se crean por la preocupación. 
Siempre vamos a la primera metáfora que les dimos, y que muestra la iluminación. Están en 
una habitación oscura, ninguno puede ver a los demás, y tienen miedo porque lo desconocido 
está presente. No saben quién está a su alrededor, no saben qué cree, ni qué podría hacer. 
Alguien en el grupo enciende un fósforo, y por primera vez en la habitación se puede ver un 
poco más claramente. Y empiezan a ver que los que los rodean son iguales a ellos. No 
necesitan tener miedo. O tal vez la situación ahora se ilumina y se empieza a revelar la verdad. 
Eso lo hizo un fósforo.  Podrían decir que se parece al faro, pero era personas con personas. 
Esto son ustedes para el planeta, queridos. El fósforo único se vuelve muchos, la habitación 
se ilumina, y a medida que se ilumina los individuos empiezan a relajarse y entender cosas 
como que la guerra no es la respuesta, cosas que son una manera iluminada de vivir, una 
manera compasiva, de cuidado, y con estas cosas brinda consuelo. El miedo empieza a 
disiparse, porque pueden ver claramente una verdad. 
Hoy, mientras me siento aquí, el virus se propaga, hay mucho miedo, pero también está la 
verdad: que esto es temporario, que hay una reacción exagerada. La luz que ustedes difunden 
en este lugar hacia otros, es importante para mostrarles que aquí hay consuelo, no miedo; 
que el sentido común se impondrá, y aunque ustedes digan “Kryon, ¿cómo hago eso en medio 
de una playa?” la respuesta es: muy bien. Verán: esa luz que llevan es una verdad 
multidimensional que se difunde instantáneamente a quienquiera la envíen. Eso es una 
verdad. Hay aspectos multidimensionales de esta luz que llevan, y si se concentran en la 
familia, en grupos, en ciudades, para enviarles lo que ustedes tienen, faros de luz, para 
enviarles ese fósforo en la oscuridad, les dará consuelo para estos tiempos. Por eso están 
aquí. Por eso existen. Esa es la iluminación y la letra “E” de la que hablamos. 
Y así es. 
Kryon. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
  



Día 5 en Islandia - Letra "L" - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Reykjavik, Islandia, marzo de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
¡Qué día magnífico! Si recién te unes a nosotros, como muchos lo hacen, y te encuentras aquí, 
con un grupo que está estudiando la energía de Islandia, este es el quinto mensaje en una 
serie de muchos, y el grupo se encuentra escuchando a las olas que rompen desde la laguna, 
con las aguas del Atlántico Norte.  Y la escena más pintoresca posible está en las montañas 
llamadas Montañas Pirámides. Son más que majestuosas, porque los elementales aquí saben 
quiénes son ustedes. Este grupo es privilegiado por estar aquí, donde la energía se derrama 
sobre ellos y les dice: este planeta los ama. Y los elementales, los de hoy, y la civilización, la 
de hoy, son amistosos y serviciales. 
Hemos estudiado diversas letras de la palabra Iceland, y estas letras son buenas para hoy. Si 
hiciéramos eso otra vez, el significado de las letras podría ser diferente. Es para hoy que 
asignamos conceptos a cada letra. Y nos paramos sobre la letra “L”. 
Ahora bien, la mayoría de ustedes sabe cuál es el impulso, la base del trabajo de Kryon, y lo 
que dicen nuestros mensajes; esa “L” en Islandia hoy tiene que ser “luz”. Y tienen razón. Sin 
embargo, vamos a compartir esa “L”. Y la razón para compartirla con otra palabra es para la 
lección del día. Yo podría sentarme y discutir qué es el amor (Love) y sus muchas clases, y 
sus muchas maneras. ¿Es el tipo de amor evidente cuando los seres humanos se miran uno 
a otro de cierto modo, o cuando tienen un animal que los mira a ustedes, confía 
completamente en ustedes y lo aman? ¿Es el amor de un niño? ¿Es la clase de amor que 
sigue para siempre entre ustedes y la tierra? ¿O es más? ¿Es posible que exista un amor 
acelerado y ascendido que podría ser ese entre el Creador de todas las cosas y ustedes? Ese 
amor que incluso entraría en la parte que ustedes llaman el alma. 
En este planeta hay algunos idiomas que lo separan muy bien, que tienen muchas palabras 
para “amor”. Pero hoy queremos contarles sobre un proceso de amor. La otra palabra con “L” 
es Lee. Voy a contarles algo que es su lección para hoy, que está en la vida de él. La razón 
para que este ingeniero práctico se siente ante ustedes se debe a un cierto tipo de amor. 
Las doctrinas de todo el planeta hablan del amor de Dios. Hablan de un amor genérico. 
Millones de personas se sientan en estructuras, escuchando las Escrituras, oyendo sobre este 
amor. Pero nunca se vuelve muy personal.  Es algo que existe, y que se supone que ustedes 
entiendan. 
Pero cuando mi socio tuvo la opción de examinar lo esotérico, siendo un ingeniero, él 
realmente no quería recibir la respuesta que recibió. Él desafió la idea completa de que lo 
esotérico existiera. Pero tenía un enigma, y la única manera de resolverlo era lanzar un 
desafío. Dijo: “Kryon, si eres real, muéstramelo.” La idea es que él se iba a sentar en la silla y 
si sentía algo, o si oía palabras, o recibía un milagro, entonces Kryon era real (se ríe).  Después 
de varios años llegó a un punto de confusión porque las cosas que empezaba a ver y sentir 
no eran lineales, no eran muy de ingeniería. Y él necesitaba saber. En su mente, él asumió 
que todo era un engaño, que nada iba a suceder, y que él tenía libertad para lanzar ese desafío 
y decir “Si eres real, muéstramelo”, y era libre de sentarse en la silla sabiendo en su corazón 
y en su mente que nada iba a suceder. Entonces eso lo iba a dispensar de algo más grande 
en lo que no tenía interés, porque lo esotérico no tenía sentido y no era lógico. 
Mi socio se sentó en la silla. Lo que sucedió después, queridos, es el proceso del amor para 
Lee. Lo que sucedió después está envuelto en un círculo gigantesco de eventos, todo 
culminando en un hombre en la silla. El Espíritu sabía quién era él, el Espíritu sabía cómo 
pensaba él, cómo piensa de una hora para otra hora, de qué tenía miedo, y qué amaba. 



Lo que sucedió después estaba hecho a medida para él; no era un amor genérico de un 
Creador desde otra galaxia. Fue tan personal para su alma, para su tiempo, para su nombre, 
para su edad, justo entonces y justo allí.  Y cuando se sentó, fue como si el tiempo se juntara 
para él, y lo que sintió no pudo nunca describirlo, incluso hasta hoy. 
En esa silla él no oyó palabras, no vio cosas, no hubo milagros estelares a su alrededor, ni 
ángeles cantando a coro, pero lloró. Lloró. Porque lo que sucedía en cada célula de su cuerpo 
era como si estuviera naciendo por segunda vez. Todo su cuerpo respondió “Para esto es que 
estás aquí”. ¡Y a él no le gustó! No lo entendió, y saltó de la silla, y se enojó con la silla. No 
entendió. 
Pero queridos, él es un ingeniero, y cuando uno junta una causa y un efecto, uno tiene que 
probar otra vez. Porque si se tienen muchas causas y efectos, obteniendo la misma reacción, 
eso significa que allí hay algo de sustancia. De modo que se sentó en la silla otra vez. Y 
sucedió lo mismo. 
El resto es la historia de Kryon, pero la lección es esta: el Espíritu conoce a todas las 
personalidades aquí, y cualquier desafío que le presenten a ese Creador, están dando permiso 
para que se cumpla, si es que se da con intención pura. “Querido Espíritu, no entiendo lo que 
está pasando, pero permíteme estar cómodo con ello. No entiendo lo que me rodea en este 
momento, ni los sentimientos que estoy teniendo, haz que pueda estar cómodo con eso. Te 
desafío a que me des paz.” Y allí es cuando la reciben, ¿lo ven? Porque el Espíritu conoce su 
personalidad, a qué le temen, qué los consuela, qué quieren, que resuelva los problemas en 
su vida. 
 Y cada ser humano es totalmente único, y queridos, eso es amor incondicional perfecto. ¡De 
eso se trata! No es amor genérico. Es amor individual – aquí va tu nombre. El Creador te 
conoce. Los elementales te conocen. 
Es tanto lo que está sucediendo en este planeta, ahora mismo, circulando alrededor de la luz 
que está por venir, y las cosas que sucederán, donde todos estos problemas que están 
teniendo con el virus se vayan. Eventualmente la lección se aprenderá, y muchas otras cosas 
se sabrán. Pero por ahora, podrían decir que es una prueba de su paz. ¿Cuán pacífico puedes 
estar cuando otros a tu alrededor se arrancan los pelos y se preocupan?  Los que están 
escuchando esto, en las próximas semanas sabrán qué quiero decir. ¿Pueden sostenerse en 
pie cuando a todos a su alrededor no les está yendo tan bien? Y si pueden, ellos los mirarán 
y acudirán a ustedes por solaz, por paz. Incluso hablarles de manera pacífica servirá de 
mucho. 
Los que son padres, entre ustedes, saben; cuando los niños venían llorando porque no 
entendían el mundo de ese momento, tal vez a los tres o cuatro años. Y ustedes podían 
tomarlos de la mano y hablarles suavemente y sonreírles, y todo su mundo ya estaba bien. 
Todo lo que tenían que hacer ustedes era estar allí. Queridos: quiero que estén allí para 
quienes los rodean, en estas semanas y meses próximos, porque de eso se trata 
verdaderamente el amor. Es individual, hecho a medida, y es para ustedes. 
Váyanse de este lugar, de esta área tan bella, de esta excursión con nosotros ahora, queridos, 
váyanse de este lugar un poco diferentes de como vinieron. ¿Sienten el sol? Es una bendición. 
¿Sienten a los elementales? Es una bendición.  ¿Sienten la verdad? Es una bendición. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffar 
 
  



Día 6 en Islandia, Letra "A" - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Reykjavik, Islandia, marzo de 2020 
Pascale Skúladóttir: 
¡Ok! Entonces cuando yo era niño, estaba solo en casa a la noche, y mi madre y mi tía habían 
ido al almacén, y mi abuela estaba trabajando. Ella iba a venir unos minutos más tarde, de 
modo que yo no estaría solo mucho tiempo, pero cuando estaba allí, solo en la casa – que no 
iba a ser largo rato – y en el piso alto, me di cuenta de que había alguna conmoción en la 
cocina y decidí correr abajo a ver si alguien había vuelto. Bajé a la cocina, y todas las alacenas 
estaban abiertas, todos los cajones abiertos, y me asusté, de modo que corrí arriba a mi 
cuarto, y esperé bajo las mantas. 
Y luego mi abuela llegó a casa, y me llamó, pero yo no bajé porque estaba bajo las mantas, y 
ella subió y yo le conté lo que había sucedido. Ella me dijo “Enaisundek” (¿?) Siempre di esto 
cuando tienes miedo y sientes esta presencia y no sabes cómo explicarla. (Dice una frase en 
su idioma) que básicamente significa: los que han de venir pueden venir, los que han de irse, 
se pueden ir, sin dañarme a mí y a los míos.  Ella dijo: “recita eso, recita eso cuando tienes 
miedo y sentirás que esa presencia se irá, y se volverá buena”. 
Elan Cohen: 
Aquí estamos otra vez reunidos, en el sexto día del tour, en una bella formación rocosa hecha 
por Gaia aquí, casi sagradamente creada por Gaia para entrar en este espacio. Tomen otra 
respiración profunda para conectarse con lo que la tierra tiene para ofrecer aquí, en este 
momento. Respiren lentamente, profundamente, conscientemente, amorosamente, en su 
corazón, en su espacio sagrado, en su espacio divino, en su Ser. En su sacralidad, en su 
alma, en su magnificencia, en su infinitud, donde no tienen un comienzo ni un final. Son una 
noción, una noción de consciencia amorosa más allá del tiempo y del espacio. 
Respiren profundamente, sientan la quietud de este lugar, se llama – traducido al inglés – el 
Bosque Oscuro. Pero ¿qué es la oscuridad? Es simplemente el vasto vacío, el vasto vacío 
donde existen todas las cosas del Todo lo que Es. 
Respiren; perciban más profundamente esta quietud; ábranse a Gaia, a la Madre Tierra, de la 
que provenimos físicamente, de la que cada parte de nuestro cuerpo, cada célula, proviene, 
que se funde con nuestra divinidad y nuestra alma cuando venimos a este planeta. 
Encuéntrate más profundamente en esa quietud. Tal vez haya una pregunta que quieras 
hacerle a tu alma. Hazla ahora mismo, sin buscar una respuesta ni una fecha, ni cómo será 
respondida; solo haz la pregunta. Y permite que la respuesta se presente cuando sea. 
Y ahora estamos en perfecta quietud, invitando otra vez al otro lado del velo, a la quietud del 
infinito, y al amor que Kryon tiene para ustedes. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon, del Servicio Magnético. 
Esta es la sexta canalización desde la gloriosa nación-isla de Islandia. Cada día, los del grupo 
reciben aún más que lo que vinieron a buscar, que es una lección en percepción conciente 
(N.T. Awareness). Percepción conciente de Gaia y de las cosas que se derraman desde estas 
tierras y que ustedes no esperaban, tal vez cuando las rocas les hablan. Acabo de decir una 
palabra con “A”, pero no es esa la palabra con “A” para hoy. 
Ahora bien, a medida que procedimos en este viaje, les he estado dando visiones y 
enseñanzas – no extensos – para cada letra del título de esta nación: Islandia (Iceland). Ahora 
hemos llegado al lugar de la letra “A”. 
Es interesante que cuando iniciamos este viaje mi socio habló de cuánto frío sentía, y cuán 
breve sería entonces la canalización. Desde que empezamos no tiene tanto frío; algo está 



sucediendo – o él es un buen actor. Hay un poco de aclimatación, pero hay más.  A medida 
que la tierra empieza a tener la energía de lo que esto se trata, hay menos miedo. Y uso la 
palabra “miedo” de tener frío. Porque él viene de un clima cálido, siempre ha estado allí, nunca 
ha estado en temperaturas constantes bajo cero, y ahora que lo ha experimentado una y otra 
vez, se podría decir que se ha elevado en su percepción de lo que esto es y de lo que no es. 
Entonces el nivel de miedo se ha reducido, o se podría decir que su percepción ha ascendido 
por encima de lo que era. 
 La letra “A” es de “Ascensión”. Ahora bien; la enseñanza del día no es tan espiritual. Verán: 
la ascensión casi siempre es una palabra usada en espiritualidad. Y eso no es exacto y 
verdadero, porque muchos idiomas tienen la palabra “ascender” que simplemente significa 
subir. Tienen un ascensor, o un elevador, y en algunos idiomas buscan esa palabra 
“ascensión” o “ascender” y significa algo que los lleva hacia arriba. Por lo tanto, en la mayoría 
de los idiomas que usan esa palabra, significa ir de abajo hacia arriba. Consideremos esto, tal 
vez de maneras diferentes de lo que lo hemos hecho antes. 
¿Sabían que en algunos idiomas las botas que se usan para alpinismo llevan ese nombre? 
Botas de ascensión. Serían botas para subir a las montañas. Quiero hablar de eso por un 
momento. Un alpinista asciende. Y la palabra se usa constantemente para quien asciende a 
un lugar más alto, para estar en la cima. Y cuando están allí, en la montaña, miran el 
panorama, y han ascendido al punto que es su meta. Y pueden ver cosas que nunca hubieran 
podido ver si no hubieran ascendido a ese lugar. Hace muchos años, en un hemisferio 
diferente, hice una declaración: Pregunten a un alpinista: descubrirán que todos ellos creen 
en Dios. Es su propia percepción de Dios; tal vez Dios es el Dios de eso que es la belleza de 
la Tierra. Pero no son ateos, porque los andinistas que ascienden y miran a este gran, gran 
planeta del modo en que lo hacen, saben que existe otra fuerza; entienden absolutamente; no 
pueden evitarlo, porque han ascendido más allá de donde estaban abajo hacia un lugar desde 
donde pueden mirar de arriba a donde antes estaban. 
Es interesante, en el arte, muchas veces las formas, las esculturas, y todo lo que se junta en 
una confluencia que el artista entiende va a crear pensamiento ascendido. Si esto es lo que el 
artista quiere, esa obra de arte llevará al observador a un estado ascendido. A veces esa 
ascensión será en percepción o en sentimiento. Tal vez hayan estado en una galería de arte 
donde hay personas sentadas observando una pintura. Ese es un término interesante, ¿no es 
así? Normalmente ustedes miran una pintura, pero a veces el artista crea tanto allí, que 
ustedes lo observan. Y si se le pregunta a los que se han sentado a observarlo: ¿Qué estás 
observando?, dirán “Este cuadro me está llevando a un nivel nuevo”. Y no estarían allí, 
contemplándolo y disfrutándolo, si el cuadro los estuviera llevando hacia abajo. Los lleva a un 
lugar ascendido de pensamiento, en que algunos están sintiendo exactamente lo que el pintor 
o el escultor tenían en su mente. 
Queridos, ¿tal vez tienen alguna composición favorita de música? Eso es composición 
ascendida. Hay una manera en la sonoridad de las melodías, en las estructuras de acordes, 
que pueden elevar a una persona. Algunos de los clásicos hacen eso, algunos de los actuales 
lo hacen; cada uno es diferente. Muchas veces, su tipo de música es de las que los lleva hacia 
arriba hacia un nivel en que no habían estado nunca antes. Y la escuchan una y otra vez; la 
escuchan cuando están ansiosos o atemorizados, o simplemente porque quieren calmarse y 
tener el solaz que lleva a un nivel de ascensión. 
Ya ven, hay muchos significados de la palabra, queridos, pero casi todos ellos hablan de un 
lugar al que van y donde no habían estado antes. ¿Qué pasa con algunos usos que tal vez no 
se les habían ocurrido? ¿Qué tal una ascensión de compasión? ¿Una ascensión de madurez?  
Piensen por un momento en un planeta que está en una ascensión de compasión; ¿cómo se 
vería eso? Déjenme darles un ejemplo para hoy. Aquí viene un grupo de seres humanos 



ascendidos, corriendo hacia el supermercado donde están los productos de almacén.  Y en 
lugar de entrar para obtener su provisión de 8 meses de papel higiénico (risas) en cambio van 
con carteles. No se tocan entre sí; van con carteles que dicen “Superaremos esto; nos 
amamos; esto es un aprendizaje para nosotros. Permanezcan juntos; sean uno”. Y luego se 
van. ¿Qué les parece? ¿Cómo llamarían a eso? Yo diría que esto es una madurez ascendida 
compasiva; ellos han entendido que no hay miedo ni pánico y que quienes comparten con 
otros los productos de almacén, la comida, ¡el papel higiénico! tienen lo que otros no tienen: 
sentido común. Esto es entonces, una manera de pensar ascendida. 
¿Y qué hay de las actitudes políticas ascendidas? ¿Qué hay de una idea ascendida incluso 
de cómo los candidatos podrían debatir? ¿Qué pasa con dos candidatos que compiten entre 
sí y solo tienen un cierto tiempo para hablar? ¿Qué piensan ustedes cuando un candidato usa 
ese tiempo para alabar al otro? Y dice: “¡Este es un patriota! Este hombre (o mujer) será un 
buen líder. Este hombre (o mujer) es alguien a quien deben valorar porque es importante para 
nuestro país tenerlo, gente como esta. Yo tengo ideas que pienso que son mejores, pero esta 
otra persona también es única, preciosa, y buena”. ¿Creen que alguna vez verán algo así?  
Lo verán. Lo verán. Y la razón es que el público se está volviendo más conciente e inteligente 
para reconocer a los que tienen energía oscura y empujan las cosas hacia abajo llevándolas 
a lugares oscuros. Hoy, no tanto; esto será obvio y evidente; esto es una idea ascendida de 
qué corresponde entre un ser humano y otro. 
Muchas cosas empiezan a ascender, queridos. La última: ¿qué hay del amor ascendido? ¿Es 
posible amar a alguien, o a algo, hoy más que lo que amaban antes? ¿Hay algún límite para 
cuánto amor pueden tener en su corazón? La respuesta es no; no tiene limitación. Totalmente 
abierto. Y ahora tienen una idea de cuánto los ama el Creador: es ilimitado. 
Están en un lugar donde Gaia puede rodearlos, figurativamente, con las bellas manos del 
Espíritu, de la tierra, del planeta, y no importará cuánto frío haga, porque se sentirán seguros 
en ese amor; esta Tierra conoce sus nombres. Antes de irse de esta isla, de esta nación, eso 
es lo que aprenderán. Se irán de aquí y la gente les preguntará “¿Cómo fue eso?” y ustedes 
tendrán la tendencia a decir “Bello, espectacular”. Eso no es todo lo que van a decir. Dirán: 
“Hay una personalidad. Aprendí algo allí: allí hay amor, y se muestra.  Eso es la “A” de Islandia. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Día 7 en Islandia - Letra "N" - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Reykjavik, Islandia, marzo de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el séptimo mensaje en la nación-isla de Islandia, y ustedes están aquí, queridos, 
conmigo, en tiempo de invierno, pero es un tiempo glorioso. Ustedes mirarán hacia atrás y 
recordarán el momento en que estaban de pie sobre la nieve, con temperatura de 10 bajo cero 
Celsius y algunos tiritaban; recordarán esto (risas). Y quiero que recuerden el sol, quiero que 
recuerden lo que ven sus ojos, lo que están viendo aquí: lo prístino, la majestad, la belleza, la 
energía que se derrama de este lugar que dice “Bienvenido. Bienvenido”. En estos momentos 
permitan que el sol los caliente, solo por los pocos instantes que deseo hablar. 
Mi socio quiere que ahora mismo se escriba sobre la nieve una regla no dicha, y esa regla no 
dicha sería: cuanto más frío haga, más corta la canalización. (se ríe; carcajadas de los 
presentes). Pero no le permitiré hacer eso. (más risas). Son todas cortas, queridos, estos son 
mensajes breves que tienen algunas cosas profundas que quiero decirles. 
Esta es la revelación de la sexta letra en el título de la palabra “Iceland”, y la letra de hoy es la 
“N”. Casi todos los presentes están de acuerdo que esta sería para “naturaleza”, porque aquí 
hay una belleza asombrosa que no está presente en muchos lugares del planeta.  Quiero 
decirles que, en cambio, la palabra será un derivado de “naturaleza”; será “natural”. Casi todos 
los presentes o los que escuchan mi voz, tienen algo prístino que decir acerca de la palabra 
“natural”; ¡ustedes buscan cosas naturales!  Cada vez más seres humanos están preguntando: 
todo lo que comen ¿es natural?  Porque están llegando a un acuerdo de que no quieren cosas 
que han sido alteradas, o que tienen cosas agregadas; quieren que sean naturales. Entonces 
quiero darles solo un poco de historia para que lo piensen, en estos próximos momentos, con 
respecto a lo natural. 
Aun cuando caminaron esta mañana, y tuvieron esa vista asombrosa, al sol, tan lejos como 
podían ver, era nieve virgen. Nada la había tocado; ¡era tan hermosa! Y ustedes dirían “Esto 
es natural. Esto es la naturaleza en su mejor estado, esto es lo que amo.”  ¿Pueden imaginar 
por un momento, el espacio, cuando se estaba formando la Tierra, qué hermoso sería eso? 
Intocado, natural, de modo que la Tierra se formara, incluyendo esta isla, de la manera que lo 
hiciera; incluso las placas tectónicas chocándose unas con otras y los volcanes 
encendiéndose y apagándose, ¡para brindar lo que ustedes están viendo ahora mismo! Hay 
algo hermoso en el hecho de que es natural. Sucedió por sí solo; ¡las fuerzas eran inmensas!, 
pero era natural. 
Quiero llevarlos en un corto viaje, a lo que los humanos pensaron e hicieron en las primeras 
– absolutamente primeras – sociedades después de eso que ustedes llaman el Jardín del 
Edén. Después de esa época, cuando los humanos tuvieron lo que llaman alma, tuvieron una 
opción para decidir quién era el Creador y qué estaba pasando en el planeta. El resultado lo 
pueden ver hoy, porque hay mitología en todas partes, las montañas hablan, están los elfos, 
la gente escondida, los trolls, en esta tierra; son todas metáforas de la vida natural que ocurre 
en el planeta: natural. 
¿Qué eligieron los indígenas del planeta, los más primitivos, para la historia del Creador? La 
respuesta es que todas las cosas eran naturales. Nada se les agregaba. Y los indígenas de 
este planeta decidieron que había energía en los cerros, en las aguas, en las cascadas, y esto 
era el Creador, porque estaba aliado con el alma; era natural. 
Algunos de ustedes dirán, “Bueno, ¿y qué hay de la espiritualidad de hoy? ¿Qué hay de eso?” 
Ya voy a llegar allí. Una de las cosas más naturales que ocurrieron con los indígenas fue que, 
cuando perdían a los que amaban, los sabios, una y otra vez a medida que pasaban las 



generaciones, los recordaban. Tenían palabras para ellos. Los oían en el viento.  Los 
ancestros de los seres humanos eran la cosa más natural que tenían para invocar. ¡Invocaban 
a la sabiduría de ellos mismos! ¡Con la naturaleza! 
He dicho esto antes, lo diré otra vez: en algunas tierras hay una cosmología que dice, cuando 
tomas el polvo de la tierra y lo pones en tus labios, tocas a cada ancestro que hayas tenido, 
porque ellos están allí todavía. La sabiduría de la Tierra es la sabiduría de los ancestros; ¡cuán 
natural podría ser! 
Y luego vamos a los sistemas. Y la gente dirá “Bueno eso fue el fin de lo natural, porque los 
sistemas son hechos por el hombre.” Discutamos el primero, el más temprano sistema de 
espiritualidad que se haya registrado, que fue el de los hindúes. Escuchen su sistema: no hay 
profeta (se ríe); no hay un libro central; son uno con todas las cosas. ¡Qué sistema! Ellos creen 
que regresan al planeta y regresan. ¡Qué sistema!  Ese fue el primer sistema espiritual intuitivo 
que existió. Es la cosa más natural. Todo lo que está más allá, ha sido agregado. Como el 
alimento, tal vez, con agregados. O como el alimento que se congeló y luego se descongeló, 
y luego se congeló y se descongeló hasta el punto que ya nada es natural.  Y a veces, cuando 
miran los sistemas del planeta, se preguntan quién estuvo a cargo de eso, y qué estaba 
pensando. 
Les digo esto ahora para que regresen a la cosa natural que está frente a ustedes, la cosa 
más prístina que todavía tienen, que todavía los ama.  Los montes conocen los nombres de 
ustedes, ¡eso es natural! Gaia conoce sus nombres, ambos, ustedes y Gaia tuvieron la misma 
Fuente Creadora; juntos son familia; eso es natural. 
Reflexionen sobre estas cosas. La canalización ha terminado (se ríe). 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Día 8 en Islandia - Letra D - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Reykjavik, Islandia, marzo de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
No hace frío (risitas) y eso es una invitación para una canalización un poquito más larga (risas). 
Si recién sintonizan esta canalización, como muchos lo harán, este es el octavo mensaje en 
la bella, majestuosa nación-isla de Islandia. Estamos recorriendo con dos ómnibus de turistas, 
y la razón para que no haga frío es que, sincrónicamente, se encuentran en una iglesia. No se 
había planeado así, queridos, y quiero contarles algo de la sincronicidad que participó para 
que estemos aquí. 
Pero antes de hacer eso, deseamos honrar al edificio, a sus constructores, a la fe que está 
aquí. Deseamos honrar la causa por la que se construyó esta estructura. Están en una 
estructura completamente levantada para un propósito, que es ayudar a quienes buscan la fe. 
Se sientan en una estructura que indudablemente ha salvado vidas, sanado a personas, 
donde se halla paz y solaz a su modo. Queridos, quiero que piensen un momento fuera de la 
caja de cualquier sistema de creencia que puedan tener. En cambio piensen un momento en 
la compasión que está aquí, de aquellos que habían pasado por las escuelas y dedicaron sus 
vidas a poder estar aquí con otros, tal vez toda su vida. Este es un lugar divino. Agradecemos 
a quienes les han permitido entrar a evitar el frío. 
La iglesia fue cerrada y clausurada. Se cerró debido al virus que está actualmente aquí en el 
planeta. Quiero pensar un momento en quien acudió a la puerta, cuando le dijeron “Tenemos 
dos ómnibus cargados con turistas de 16 países (risas) ¿Podemos entrar?” Y la respuesta fue 
sí.  Eso es lo que hacen aquí. 
Construida para aquellos que se sientan en las mismas sillas que ustedes a honrar la fe del 
Maestro de Amor. No se consigue algo mucho mejor que eso. Y es un ejemplo de lo que les 
enseñamos diariamente a los trabajadores de luz de los que hablamos. 
Para explicar a los que estén escuchando cómo llegaron ustedes aquí, y la sincronicidad de 
este lugar en este momento, me gustaría explicar una pequeña historia, la llamaremos la Saga 
de Basuán (risas prolongadas). En este día octavo del viaje, el ómnibus salió, como es normal, 
después de un lindo desayuno en el hotel. Dicho sea de paso, un desayuno que tuvo que 
servirse al menos con tres metros de separación (risas). Es una época inusual, cargar los 
ómnibus fue normal, y salieron. El plan era que ustedes le ganaran al clima, que empezaba a 
cerrarse. Ahora bien, en este lugar invernal, el clima puede ser sorprendentemente brutal. Va 
y viene rápidamente. Los ómnibus arrancaron a su hora; cuando llegaron casi a la altura del 
paso donde estaría mucha de la nevada, uno de los ómnibus se descompuso. Sucede, 
queridos. Y se quedó. Ambos vehículos tuvieron que quedarse quietos, esperando que 
entonces llegaran mecánicos desde la ciudad más cercana. En ese proceso, el clima empeoró. 
En ese proceso podían ver la nieve acumulándose, el viento aumentando, y en 
aproximadamente una hora a una hora y media llegó la reparación. Se arregló el ómnibus y 
se puso en camino, solo que ¿en camino a dónde?  Y la respuesta fue que, por un bloqueo 
en los caminos debido al clima, y por la acumulación de nieve, nadie se podía ir.   
La pregunta siguiente fue ¿Cómo se da vuelta un ómnibus grande en un camino angosto? La 
respuesta es que realmente no se hace. Hay que encontrar alguna manera de hacerlo. En ese 
momento de discusión sobre cómo darlo vuelta, sincrónicamente, apareció una barredora de 
nieve. (risas). Qué coincidencia. Y se le preguntó al barredor de nieve cuán malo estaba el 
camino más adelante. La respuesta fue: “Impasable. No pueden ir. Sin embargo, si doy vuelta 
la barredora de nieve, puedo abrir camino para ustedes.” Qué coincidencia. Y entonces así lo 



hizo. De modo que ustedes ahora llegan muy tarde para el almuerzo propuesto, cosa que 
puede o no suceder hoy (risas). 
Y luego, al superar el paso, tiempo despejado, todo está bien, y el ómnibus se descompone 
otra vez. Cosas que pasan. Y a corta distancia del ómnibus, mientras esperaban decisiones 
sobre qué hacer, avistaron la iglesia a la distancia. La iglesia estaba cerrada por el virus. 
Ustedes ya saben el resto de la historia. Y aquí están sentados. 
Queridos, esto es sincronicidad en su mejor versión. No solo consiguieron superar el paso, 
aun cuando el ómnibus se rompió, sino que se encuentran en un lugar sagrado que fue 
construido para lo que ustedes hacen. ¡Qué coincidencia! Esta es la definición absoluta de 
controlar su propia realidad. 
Hay dos maneras de pensar en estas cosas, en este grupo de excursión, o para los que están 
escuchando. Una diría: “¿Por qué se rompió y arruinó el día? ¿Por qué tenemos que hacer 
cosas distintas de lo que planeamos? ¡Yo tengo mi traje de baño listo para usar!  (risas) Íbamos 
a tener un día en un spa, y en cambio estamos en una iglesia. ¿Cuán horrible puede ser?” 
(risas). Y la otra diría: “Estoy aquí por la experiencia, y hasta este punto no ha sido tan malo.” 
Nos encontramos calientes, apreciando este lugar, agradeciendo a los que lo construyeron, y 
tal vez incluso sintiendo la energía de los que se sentaron en esas sillas antes que ustedes, y 
de las sanaciones que pueden haber ocurrido. Aquellos que encontraron solaz en los 
mensajes presentados aquí. Los que se encuentran queriendo estar aquí una semana tras 
otra por la paz que se enseña en esta sala. Por eso vale la pena sentarse, ¿no es así? Y 
reflexionar sobre la condición humana, en que el miedo puede ser eliminado por el amor. 
Hemos estudiado las diversas letras de la palabra Iceland. Y hoy llegamos a la “D”. Ahora 
bien, para este grupo, ustedes ya saben qué significa. Significa: “no conduzcas el ómnibus 
hoy”. (grandes risas). Ustedes podrían decir: “Tiene que representar ‘divinidad’, 
absolutamente, porque ese es el mensaje de Kryon” para quienes están en esta sala.  Pero 
vamos a sorprenderlos, porque la letra representa a la lección del día, ni más ni menos. 
Están de una manera que, si fueran a definirse mañana, su significado cambiaría. De modo 
que siempre son “para el momento”, igual que esta canalización. Hoy haremos que la “D” 
represente una palabra, una palabra que realmente tiene muchos significados, muchos, y la 
palabra es “diamante” Quiero que empiecen a examinar todos los atributos del significado y 
las metáforas de “diamante”. 
En primer lugar, los diamantes están entre las sustancias geológicas más duras que existen 
en el suelo. Se endurecieron durante miles de años o más, a veces millones, convertidos bajo 
presión en esta piedra que es el diamante. Se usa en la industria por ser la sustancia más 
dura, que puede cortar incluso aquellas otras sustancias que parecerían muy duras. De modo 
que el primer atributo del diamante es la fuerza. Fuerza absoluta, una de las fuerzas más 
duras, más profundas, del planeta. ¿No es interesante, también, que cuando se pule esa 
fuerza y se presenta como una piedra con su belleza, sea una de las gemas más bellas del 
planeta? Los talladores de gemas conocen el facetado, muy cuidadosamente lo hacen brillar 
al máximo. Eso en que se convierte, es entonces una metáfora de belleza. Más allá de eso, 
en todo el mundo se vuelve una metáfora del amor, porque el diamante es lo que se dan las 
parejas para mostrar el amor que se tienen uno a otro, y esto es tradicional. Es interesante, 
¿no es así? Que vaya de algo que estuvo bajo presión por tantos miles, millones de años, más 
duro que cualquier otra cosa, y se convierta en algo que ustedes usen como joya para mostrar 
su amor por otro ser humano. 
Todos ustedes, en este grupo, fueron hace pocos días a un lugar muy especial llamado 
Diamond Beach (Playa Diamante). Ahora bien, en esa playa no hay diamantes. ¿Por qué la 
llamaron Playa Diamante? La metáfora es esta: durante el invierno pequeños icebergs, 
algunos del tamaño de un ser humano, algunos un poco más grandes, se rompen y se 



depositan en esa playa, a veces por millares. Son claros como cristal, y al caminar entre ellos 
con el sol brillando sobre ellos, todos centellean como diamantes. No hay nada semejante a 
eso en el planeta, queridos. Ahora bien, aquí hay una cosa interesante en que debieran 
reflexionar: cuando los ven y el sol brilla, como sucedió para ustedes, ven un reflejo, un 
destello. Y al mirar a la playa, está en todas partes, casi como diminutas luces angélicas, en 
todas partes, en las facetas del hielo. Si las fotografían, al mirar sus fotos, dirán “¿Dónde están 
todos esos destellos?” Esos destellos son casi demasiado brillantes para ser fotografiados. En 
fotografías y videos, es plano. Pero para el ojo humano cobra vida. Hay ciertas cosas que 
todavía no pueden ser captadas en película, ni digitalmente, ni algún otro medio que sea así. 
Y ese es uno de ellos. Podrían decir que estuvieron en un lugar mágico. 
Ahora bien, estudiemos por un momento qué es eso y qué significa. La playa tiene el nombre 
de la piedra, pero es solo agua. Entonces ahora estudiemos la metáfora del agua en 
combinación con el diamante. En este planeta el agua es muy especial, y tiene un atributo que 
es muy especial. Se convierte fácilmente a tres estados: uno es líquido, el otro es sólido, y el 
otro gaseoso. Podrían decir, en honor de esta sala, que es parecido al tres en uno (se ríe).  
Algunos de ustedes entenderán eso, otros no.  Tres en uno. Puede ser muchos estados. 
Piensen en eso. Un sólido, como ustedes; líquido para fluir adonde quiera ir; y el gaseoso que 
es, bueno, casi invisible, como el vapor. Eso es. 
¿Por qué estoy diciendo estas cosas? Porque la palabra “diamante” representa todo eso; todo 
eso. ¿Cuál es la metáfora aquí? Les diré, desde mi punto de vista como Kryon mirándolos a 
ustedes, cuál es la metáfora. Su alma destella como el diamante. Ha sido formada durante 
eones bajo presión; ha estado en tantos lugares de los que ustedes no tienen idea, para traerla 
a este lugar llamado Tierra en estos tiempos, es tan fuerte que puede atravesar cualquier 
cosa. Su alma está hecha para esta clase de cosas, lo está. Destella como el sol. Es como 
una pieza de joyería en el planeta; es muy bella. Y en su centro representa el amor. Esa es la 
Fuente Creadora, en esta sala. Pueden incluso usar las palabras “hecho a su imagen”, todos 
ustedes.  Déjenme explicar lo que eso significa. Ustedes no están hechos a imagen de Dios, 
porque entonces todos ustedes serían invisibles (se ríe). En esa Escritura, “la imagen” se 
refiere al amor. Ustedes fueron creados a imagen de Dios que es amor. Todos ustedes, cada 
alma aquí, tiene ese potencial, esa belleza, ese amor. Además, pueden cambiar para ser 
compasivos, pueden cambiar para ser laboriosos, pueden estar en medio de cualquier 
situación y ser fluidos, pueden ayudar a las personas no importa qué esté pasando, pueden 
ser su solaz, pueden ser su maestro, pueden simplemente escucharlas. ¡Pueden ser su 
diamante en la playa! Algo que no pueden ver con una cámara, pero pueden sentir en sus 
corazones. Eso es un diamante. Así es como los ve el Espíritu. Eso es quienes son ustedes. 
Cuanto más madure la raza humana, más se vuelve como el diamante. Pronto van a ver el 
atributo del aprecio y el amor que empiezan a darse unos a otros, como se dan anillos. Pero 
en cambio es una emoción: “Aquí te doy, ten mi diamante para ti, porque estoy enamorado de 
la humanidad.” Podrían entrar en un grupo que se retuerce las manos por su miedo y 
preguntando qué van a hacer, y qué es lo que va a pasar – y una persona puede hacer la 
diferencia. 
Mi socio recibió hoy un email desde otro país; el email decía así: “Lee, ¿qué se supone que 
hagamos con lo que está sucediendo hoy? Es una mentira tan enorme.” Detengámonos allí 
mismo. Aquí había un ser humano consumido en un potencial político. Lo que oyó, lo que cree; 
no importa. Consumido en la ira, por creer que algo está pasando más allá del virus, que es 
horrible. La respuesta es, ¿qué hacemos, contamos esta verdad a la gente? Y mi socio le 
contestó; estas fueron mis palabras para él: Trabajadores de luz, yo no soy político. Nosotros 
no lo somos; ustedes no lo son.  No nos corresponde a nosotros revelar aquello que sea una 
mentira, ni salir a marchar por las calles, ni corregir lo que está mal.  El viaje del alma, en este 



punto de madurez, dice que estás aquí para ser compasivo con los que tienen miedo de 
cualquier mentira, o cualquier enfermedad, o cualquier cosa política que los asuste. Para estar 
allí como consuelo y compasión y ayudarlos con su miedo, como un faro de luz sobre una 
roca. Ese es el deber.  Es diferente de lo que podrían pensar. No es evangelizar; no presiona 
sobre otras personas para que aprendan algo que tal vez no querían aprender. En cambio, se 
sientan allí, como los Maestros sobre los que han leído, silenciosos, amorosos, pacíficos, y 
las personas empiezan a relajarse y a darse cuenta de que ustedes son sanadores. Sanadores 
de las emociones, sanadores del miedo, y los necesitamos en esta época. Justo ahora, en 
estos meses próximos. 
¡Oh, ese es el diamante que yo veo! El que ustedes son. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Día 9 - en Islandia - La Caverna de Hielo - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Reykjavik, Islandia, marzo de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el noveno mensaje desde la bella nación-isla de Islandia. Si recién te unes a nosotros, 
este grupo se encuentra en un lugar único en el planeta, dentro de un enorme, gigantesco 
glaciar. Podrían decir ¿Cómo puede ser eso?  El glaciar fue cortado a propósito, llevó más de 
un año hacerlo, para que los seres humanos pudieran tener la experiencia que hoy tiene este 
grupo.  Ahora bien, por un momento quiero que este grupo haga algo conmigo: quiero que 
estén en total y completo silencio, y quiero que escuchen. (15 segundos de silencio) 
Queridos, es uno de los pocos lugares en la tierra con cero sonidos. Para algunos esto es un 
solaz muy bello; no necesitan oír lo que han oído a menudo en lugares donde no quieren oírlo. 
Pero hay más, y será el tema de la canalización de hoy. 
En ese silencio, ¿todavía había algo allí? La respuesta es sí. Ya hemos hablado antes de 
cosas que no se ven, y hoy deseo hacerlo otra vez porque estamos en un lugar donde puedo 
explicarles mejor ahora que antes.  Algunos dicen “Yo solo creo en lo que veo. Solo creo en 
lo que veo.” Estos serían los que no se encuentran escuchando una canalización o una 
meditación, o a los que hablan de las energías del planeta. Y dirían “Dame una realidad; solo 
creo en lo que veo”. 
Esto inicia la misma discusión que hemos tenido muchas veces sobre lo invisible, pero nos 
conduce directamente a otro estudio. El estudio es este: hay lugares en el planeta que son 
únicos en sus energías; lugares enormes; algunos abarcan un país entero, o una porción, o 
una región. Algunos son conocidos por tener energías inusuales en medio del océano. Hemos 
hablado de esto muchas veces. Y ahora entramos en el tema de las cosas que no se ven. 
La ciencia entiende que hay un gran número de cosas que no se ven, pero la persona que se 
para y dice “Solo creo en lo que veo” tiene que entender esto: lo que ven, queridos, como 
seres humanos, con sus ojos, es solo una pequeña parte del espectro de la luz reflejada. Eso 
es toda su realidad, ¿no es así?, porque solo creen en lo que ven. Sin embargo, hay áreas de 
la luz y espectros de luz que están siempre allí. ¿Se han ido, entonces? ¿No son reales, 
entonces, porque no pueden verlos?  Lo mismo pasa con muchos elementos de la Tierra. 
¿Qué hay de la rejilla magnética? ¿Pueden verla? Cosa rara, en esta tierra se puede (se ríe). 
Está en el cielo, intercomunicándose con otra rejilla magnética. Pero normalmente no se 
puede ver. Pueden medir con una brújula, si está o si no está. Eso es una cosa que no se ve. 
Hemos hablado muchas veces de otra rejilla del planeta; además de la magnética existe otra 
llamada cristalina. Antes de ocuparme de eso, déjenme introducir algo que es en extremo 
poderoso – y no se ve. La gravedad. ¿Ustedes creen en la gravedad? Y por supuesto, el 
sentido común dice que sí. ¿Cuántas cosas debo listar que son reales y que ustedes no 
pueden ver, antes de que empiecen a entender que puede haber más que lo que pueden 
observar con sus ojos? 
La rejilla cristalina es esotérica; no la descubrirán con ninguna ciencia. Sin embargo se puede 
probar fácilmente que existe. Cuando ustedes recorren un campo de batalla anterior, en 
cualquier lugar del planeta, incluso si no está señalizado, algunos sienten “Algo sucedió aquí, 
los que murieron, había miedo” y de algún modo eso les es transmitido a ustedes desde el 
suelo. ¿Cómo se explica que alguien pueda sentir esto? ¿Qué es lo que está sintiendo? 
Muchos dirían “Están sintiendo la historia de lo que hubo aquí”. Tienen razón, así es. Eso se 
llama la rejilla cristalina. Es una rejilla esotérica que recuerda, y recuerda principalmente la 
emoción y la acción humana. Y la prueba es que las personas sensitivas pueden sentir lo que 
sucedió en ciertos lugares. ¿Adónde va esto? Les cuento: estas rejillas se superponen entre 



sí de maneras muy singulares, y en lugares del planeta se podría decir que hay agujeros en 
esas rejillas debido a la manera en que se superponen. ¿Han oído sobre el Triángulo de las 
Bermudas? Es un lugar donde los instrumentos magnéticos no funcionan. El razonamiento es 
así: existen cosas que no se ven y que afectan la realidad. También afectan la consciencia. 
Ahora llegamos al punto de lo que quiero contarles. 
Hubo un grupo al que llevamos a la isla verde: Irlanda. Y les dijimos que, parecido a lugares 
como el Triángulo de Bermudas, allí había una anomalía; las rejillas se superponen de una 
manera única, y eso realmente permite algo que ustedes no tienen normalmente, queridos. La 
visión multidimensional, si quieren llamarla así, con que pueden empezar a sentir la rejilla de 
Gaia – otra rejilla. Algunos la llaman la consciencia de la madre naturaleza, la que es su socia, 
queridos. Y debido a eso, cuando llegan a Irlanda, a veces miran hacia abajo y ven que alguien 
ha puesto una puerta de hadas en un árbol. Esto es un reconocimiento de que esta es la tierra 
de la gente pequeña. Hay un reconocimiento en todo el territorio de esas cosas que no se 
pueden ver. No solo las cosas que no pueden ver, sino asistentes, elementales, incluso 
duendes. Ahora bien, ustedes podrían decir “¡Qué pintoresco es eso!” Ustedes dirían, “No 
sabían otra cosa. No habría científicos que se ocuparan de eso,” realmente viven en una época 
muy moderna. Déjenme decirles una verdad: los que viven en Irlanda, no importa quiénes 
sean, creen en esto. Incluso el gobierno lo entiende. Los campesinos de esta tierra lo 
entienden. Hay áreas que son especiales, y ellos lo saben. Hay áreas donde no plantan ciertas 
cosas de ciertas maneras, debido a las hadas. Hay árboles de hadas en esos lugares, que 
son reconocidos por quienes están en el poder. No tiene nada que ver con cuán moderno 
creas ser. La verdad es esta: hay cosas que no se ven. Ahora bien, estas cosas invisibles que 
les dije, parecen manifestarse de manera diferente al ser humano. Casi siempre son cosas 
que tienen lo que llamarían… Lo que quiero decirles es esto: esa tierra tiene un sentimiento 
de quienes viven allí, debido a esta anomalía de las rejillas. 
Ahora bien, de todos los lugares del planeta en que podrían estar en este momento, están en 
uno más que se parece. Quiero que comparen a Irlanda con Islandia. No por el verdor del 
pasto (se ríe), sino que quiero que comparen la consciencia. En Irlanda tienen a las hadas, la 
gente pequeña; en Islandia son la gente escondida. En Irlanda tienen a los duendes; en 
Islandia tienen a los elfos. Ahora bien, en Islandia hay algo más, porque esta es la tierra de 
los volcanes. Y los volcanes, como bien sabe todo islandés, tienen nombres y personalidades. 
Y esos nombres y personalidades a veces serán un eco de lo que ellos creen que es la actitud 
del volcán. A veces es bueno y benévolo, otras veces enojado – como cualquier volcán. Y eso 
les da otro elemental, llamado troll. Queridos, estas cosas no son simple mitología; hay cosas 
que ustedes no pueden ver; hay energías que sienten. Para ustedes son tan profundas que 
les dan nombres, les dan personalidades, y viven con ellas y hablan con ellas en esta tierra 
como que existen y son reales, e incluso el gobierno sabe esto y participa. 
De modo que a los que dicen, “Yo solo creo en lo que veo; solo creo en lo que veo”, les diré 
que hay todo un mundo más allá de lo que pueden ver. Y eso nos trae directamente al salón, 
porque lo que no pueden ver y es la más profunda de todas, todas las energías, es el amor; 
la compasión, el sentimiento de la belleza. Estas cosas son muy poderosas. ¿Cómo puede un 
ser humano decir que solo cree en lo que puede ver, y experimentar el amor? ¿Qué aspecto 
tiene el amor, queridos? Les diré: el aspecto es poderoso. Si lo miraran con algún tipo de 
instrumento o de alguna manera que les permitiera ver el amor, ¿qué verían? Les diré: verían 
el universo. Verían al Creador. Verían a este planeta que colabora con ustedes. Verían la 
abundancia de lo que es esotéricamente hermoso: verían en la Tierra a una socia; hasta 
podrían empezar a hablar con los elementales: son reales. Este lugar está lleno de ellos. Y 
esta es la oportunidad por la cual ustedes vinieron: aún en lo profundo de este glaciar ellos 
existen. Existen; saben que ustedes están aquí aun cuando no puedan verlos. 



En los últimos años la ciencia ha probado que la consciencia es energía. Ahora yo quiero 
decirles algo más: no se equivoquen. La consciencia no pertenece solo a los humanos. Los 
elementales tienen consciencia; eso es energía. Algún día la ciencia lo verá y lo estudiará y 
se preguntarán cómo se les pasó por alto todos estos años que la Tierra tiene una 
personalidad, que la Tierra tiene algo para decir. Eso que tiene para decir está justo ahora en 
el silencio que van a oír, justo ahora (10 segundos de silencio). ¿No les dan escalofríos? No 
por el frío. ¿Les dan escalofríos? De oír a Gaia hablar a ustedes, en esta profundidad de este 
glaciar. 
Esos son los elementales. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Día 10 en Islandia - ¿Qué debiera preguntar? - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Reykjavik, Islandia, marzo de 2020 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Si recién nos sintonizan, esta es la novena canalización de la serie en la nación-isla de 
Islandia. El grupo se reúne, no por última vez, sino por última vez como este grupo. Le hablo 
al grupo, y digo esto: en estos días, queridos, se han plantado algunas semillas en cada uno 
de ustedes. Las semillas son buenas, como cualquier otra semilla en este planeta. Cuando se 
entierra en el suelo, el campesino tiene la opción de regarla o no. Hacerla crecer, cuidarla, 
saber que está allí, o no. Esta es la libre opción para cada uno de ustedes. Se han plantado 
semillas en aquellos que nunca vendrían a una canalización de Kryon; semillas que tal vez les 
darían curiosidad por saber un poco más sobre las cosas. Se han plantado semillas incluso 
en los más esotéricos de ustedes, y esas semillas son para un crecimiento más allá de donde 
están. 
Cada uno de ustedes es conocido, se podría decir conocido para Dios, conocido para el 
Espíritu, conocido para la Fuente Creadora; todos ustedes son conocidos. No por el nombre 
o la cara que tienen, sino por el alma que es reconocida por toda la tierra, que el humano lleva.  
La humanidad ha reconocido intuitivamente al alma como algo que es eterno. Todo sistema 
de creencia en el planeta habla de adónde va el alma después de la muerte, si es parte de 
ustedes, si está por arriba de ustedes, aun cuando no lo crean. Les diré que las tradiciones de 
los marinos siempre hablan de las almas a bordo. Es un hecho dado, es innato, es algo que 
en algún nivel toda la humanidad lo reconoce. Y esa alma de ustedes, eso es lo que se ve, allí 
en la silla, ahora mismo. 
Y el humano que está conectado con el alma también es bien conocido; por qué estarían aquí; 
qué piensan; qué necesitan. Libre albedrío es esa frase que usamos y que significa que nada 
sucede, que ninguna semilla germina, a menos que ustedes lo pidan. A menos que estén 
dispuestos a mirar más allá de lo que les enseñaron. Tal vez en algún momento en secreto 
puede que digan para sí “Dudo de que esto sea verdad, pero quiero saber más.” Si ese es su 
caso, sería como el de mi socio, sentado en la silla. 
Me gustaría repetir brevemente una parábola que les di hace muchos años, porque es 
adecuada para su época. Estamos aquí en un momento en que el planeta se preocupa por el 
virus; mucho está sucediendo en un intento de detenerlo; muchos se retuercen las manos, 
preguntándose qué va a pasar, y tienen miedo. La parábola que les doy ahora es de muchos 
años atrás, pero necesitan que se les repita. 
La parábola trata de una madre y el hijo. Imaginen por un momento, en esta alegoría, en este 
cuento, que una madre tiene un hijo pequeño, un bebé, tres o cuatro años de edad, que es 
curioso, y está aprendiendo a hablar. Como todas las madres, ella pasa el tiempo mirándolo 
y diciendo, “Oh, tienes mucho que aprender, desearía poder darte consejos que pudieras 
saber ahora. Quisiera poder decirte de las cosas que te podrías encontrar y que te darían 
miedo, pero que están bien. Quisiera poder decirte de los escollos, de qué hacer y qué no 
hacer, si me escucharas. Quisiera tener un lazo con tu alma, y desearía tener algo que sé que 
no está disponible y que tienes que crecer. Tienes que llegar a cierta edad en que no 
escucharás (se ríe), irás por tu propio camino y escucharás más tarde, y tienes que aprender 
tus propias cosas a tu propio modo. Desearía poder enfrentar eso, desearía poder ayudar” 
Toda madre hace eso. Toda madre mira a su recién nacido, el niño nuevo, y dice “Qué vida 
está ante ti, qué cosas hermosas vas a descubrir, me gustaría mostrarte más.” 
Imaginen que en este momento aparece un ángel y dice “Queridos, voy a otorgarles su deseo. 
Por un momento quiero que vayas y mires a tu hijo, porque cuando lo miras y él te mira a ti, 



tendrá la mente de un adulto por unos pocos momentos, y podrá hacerte tres preguntas. Y 
podrás hablarle, porque su intelecto será el mismo que el tuyo. Justo lo que pediste. La 
cuestión es esta: no podrás hacer otra cosa que contestarle. No puedes hablar con él, no 
puedes predicarle, no puedes decirle qué hacer y qué no hacer. Él tiene que preguntar. Tiene 
tres preguntas.” 
La madre estaba asombrada, y dijo “Esto es; es lo que yo quería, todo el tiempo. Va a suceder, 
va a suceder”. Ella fue a la habitación, miró a su hijo y él dijo: “saludos, madre, te amo mucho.” 
Oh, oh, oh.  Pueden imaginar por un momento, el intelecto que entró en él como de un adulto, 
abarcando treinta años o más. Y ella dijo, “Oh, este es un gran momento. Hijo, por favor, haz 
tus preguntas.” Él mira alrededor, a la habitación, y mira a su madre, y dice “Madre hay algo 
que siempre quise saber. ¿Por qué el cielo es azul?” La madre casi está mortificada por esa 
pregunta. Ella piensa, “No, no, esa no puede ser la pregunta. No, no, ocúpate de algo 
sustancial. A quién le importa por qué el cielo es azul.” Hace lo mejor que puede para 
contestar, lo más que pueda saber una madre, y entonces viene la segunda pregunta, relativa 
a las olas del océano. Y ella piensa “¡No otra vez! Se supone que él tiene un intelecto. Se 
supone que sea como yo, que sepa qué preguntar. Él es inteligente.” Y ella le habla sobre las 
mareas y sobre el océano y todas esas cosas. Llega la tercera pregunta y es tan mundana 
como las otras dos. Pero lo que el niño hizo es mirar alrededor a su propia realidad, lo que él 
ha visto ya en sus tres años, y hacer las mejores preguntas que tenía. Y luego se terminó. 
La historia, queridos, es una metáfora y tiene que ver con ustedes. Se trata de nuestra época 
justo ahora. Entonces les pregunto: ¿qué tal si les dieran a ustedes, justo ahora, la opción de 
hacerle tres preguntas a Dios, al Espíritu, a la Fuente Creadora, como seres humanos, con el 
intelecto que tienen justo ahora? ¿Qué preguntarían? Y la parábola dice que las preguntas 
más comunes serían ahora: ¿por qué sucedió esto? ¿Cómo salimos? ¿Qué viene después? 
En otras palabras, las desperdiciarían, porque solo harían preguntas según lo que ven desde 
su perspectiva como seres humanos. No sabrían qué preguntar, porque no saben lo que no 
saben. 
Y entonces la parábola termina así: ¿Cuál es la mejor pregunta para hacer? ¿Cuál es la única 
pregunta para hacer? Digamos que solo tienen una. Esto va para todos los que están 
escuchando y todos los presentes en el salón, porque la respuesta será única para ustedes. 
Y aquí está la pregunta: “Querido Dios, querido Espíritu, querido Creador: dime qué es lo que 
necesito saber.” Es profunda, porque abren la puerta a toda la información, como le hubiera 
gustado a la madre que le hubiera preguntado su niño. Si el niño le hubiera dicho esto, ella 
todavía estaría hablando ahora. Ustedes entienden esto: la puerta se abre con la intención, 
para darles lo que necesitan. Y no necesita ser sobre el virus; puede ser sobre su próximo 
paso en la vida. Sobre cómo cuidarse mejor, tal vez, o conocer a la gente adecuada o 
encontrar las cosas correctas, algunas tal vez sentadas aquí y todavía no las conocieron, ni 
las oyeron. Porque los trabajadores de luz portan mucho conocimiento en estos grupos. 
“Querido Espíritu, dime qué es lo que necesito saber.” 
Y si no esperan que una mano escriba sobre una pared, o una voz desde el más allá, lo que 
hacen es estar en silencio y continuar su vida, y en eso la sincronicidad empezará a brindar 
las respuestas tal como ustedes las pidieron. Algunos de ustedes las verán llegar, otros no.  
Pero esa es la pregunta, en esta época; la más madura que alguien pueda hacer. 
Les digo esto porque, cuando se vayan de este lugar, estas van a ser necesarias. Permitan 
que florezcan las semillas plantadas en este día en cada uno de ustedes. Váyanse distintos 
de como vinieron. 
Y así es. Kryon           
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 


